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‘Le  monde  actuel  souffre  et  l’homme  cherche  un  lénitif,
cependant,  ce travail  est  exclusivement  destiné à ceux qui souffrent
prisonniers dans l’incarnation, à ceux dont il n’est pas donné une plus
grande opportunité d’éclaircissements ; à ceux qui luttent, recherchant
une compréhension’.

Tout travail est destiné à TOI, mon cher frère, qui est humble et
aime’.

‘Dans  la  séquence  dans  laquelle  nous  sommes  en  train  de
projeter notre commentaire, il a été de notre objectif le plus important
de servir l’homme, l’alertant sur les choses les plus simples  de son
vécu.

Que vaut de parler des étoiles, lorsque l’homme ne connaît pas
ses  réactions,  pourquoi  parler  du  Soleil  si  l’homme  également  ne
connaît pas sa lumière intérieure qui a une plus grande puissance?’

‘Les  opportunités  de  la  vie  sont  présentées  à  tous,  mais
seulement  quelques  uns  réussissent  à  les  conquérir,  et  ainsi  en
profitant, ils trouvent leur propre évolution’.

‘Les moments décisifs sont nombreux. Profitez de tous et vous
trouverez la porte qui conduira à votre évolution.’
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Nt : Ce sont donc actuellement en  l’année 2014,  44 ouvrages des enseignements de Ramatis que

nous avons reçus par voie médiumnique. 

Rouge : ouvrages déjà traduits et disponibles GRATUITEMENT
A l’adresse suivante  joseatanagildonavarana@gmail.com
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Seulement  à  partir   de  maintenant  nous  a  été
donnée  l’opportunité  de  rendre  publique  ces
messages. Suivant l’orientation de Ramatis, la vente
obtenue  de la divulgation de ce livre sera destinée
aux  œuvres  d’assistance  sociale,  ou  à  l’élaboration
d’autres travaux. 

‘La persistance vainc toutes les barrières ; elle
ouvre votre cœur et laisse fluer ce baume qui soigne
toutes les blessures : la charité’.

Ramatis.

Soyez  aussi  le  porte-flambeau  qui  prend  soin  et  donne  la
direction maximum à votre flambeau, pour qu’il donne la direction
exacte au navigateur perdu sur la mer de l’incarnation’.

4



‘Que tous soient bénis par l’amour et qu’ils puissent parcourir leurs
chemins avec dignité spirituelle, pour que soit profitable cette journée.

Qu’ils apportent la paix à tous les lieux qu’ils atteindront ; ainsi ils
donneront un témoignage  de l’amour du PERE.

‘IL  EST  PRECIEUX  D’ETRE  DANS  LE  SILENCE  POUR
ENTENDRE L’ANNONCIATION  DE L’AUBE !’  

‘Sur la face de la Terre, existent le BIEN et le MAL ; il existera
toujours aussi LE CHOIX, mais le soin dans la manipulation de ces
forces dépend exclusivement   de l’HOMME. Seul il  est  capable de
découvrir le propre chemin’.

Il est nécessaire de réveiller ceux qui dorment pour
la  grande  vérité  qui  est  en  chacun  de  nous :  L’Esprit
immortel’.
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NOTE DU TRADUCTEUR.

Deuxième ouvrage de Ramatis, à vous frères et sœurs de tous les horizons, de toutes
des diversités qui font la richesse de notre humanité, il vous est offert. 

Que vous puissiez bénéficier aux mieux des ressources et des sources de lumière qui
viendront éclairer votre route et indiquer le chemin des étoiles.

Constituant  ,  nous  tous  répandus par  le  monde ,une  grande famille  ,  cette  famille
terrienne dispersée et perdue dans les méandres de positions géographiques obsolètes   dans
notre univers infini à notre œil , ne cessant de batailler sempiternellement  pour les futilités
surannées (militaires, économiques, philosophico-religieuses etc… qui viendront à disparaître
avec les avancées des nouvelles générations déjà planifiées par la Haute Spiritualité) , il nous
faut  tous,  nous   réhabiliter  de  nos  erreurs  passées  et  présentes  ,  se  reconstruisant
intérieurement  et reconstruisant notre environnement dans lequel nous vivons. Il nous faut au
mieux et  au plus vite concerter  nos cœurs et  élaborer  une grande politique d’aimer notre
prochain et de permettre à ses descendants , c'est-à-dire à tous les enfants (les nôtres et ceux
des autres ensemble sans distinction aucune) ,  de bénéficier des semences qui aujourd’hui
doivent  être  mises  en  terre  pour   produire  les  fruits  pour  les  futures  générations,  devant
prendre soin par la vigilance de sa période de germination  . 

Travail de tous et de chacun, il nous revient  de réveiller notre étincelle divine et de
travailler tous ensemble pour le bien des  autres, le notre, de tous, en symbiose, pour une
amélioration. 

Plus nous attendrons et plus longs, difficiles et drastiques seront les efforts à fournir et
nous ne pouvons pas affirmer comme parents, aimer nous enfants si ne faisons pas les efforts
de concerter nos erreurs leur laissant  des ressources épuisées , une terre fatiguée et démunie
alors  qu’elle  peut  subvenir  à  tous  ,  si  nous  en  prenons  soin  ,  répartissons  ses  richesses
équitablement , apprenant à abandonner les voiles de notre égoïsme. 

Cet ouvrage, nous  permet de réveiller, mais surtout d’apporter une réflexion sur nos
comportements, tout en entrevoyant les personnes qui nous entourent comme des membres
d’une grande famille qui cherche à relier les liens de la Fraternité,  de l’Egalité, de la Liberté
et de l’Amour. 

Fraternité par l’aide altruiste contre la souffrance, la faim, la misère.

Egalité par la compréhension et le vécu que tous, nous sommes les enfants de la même
origine, du même père. 

 Liberté par la tolérance et le respect des différences.  
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Amour* (Premier Principe Intrinsèque) qui est l’étincelle divine de notre âme, unique
vérité intrinsèque à chaque être de la création. 

Cet ouvrage le premier d’une série, élaborant à la lumière de la Nouvelle Génération,
le témoignage philosophico-spiritualiste des messages, témoignages et travaux, maintes fois
donnés, mais encore une fois apportés pour tenter de réveiller cette lumière divine en nous qui
ne cesse de dormir  et  doit  s’éclore à  l’aube du retour  des  puretés,  vous est  adressé avec
Liberté,  Egalité, Fraternité et Amour.

Que la Paix, la Lumière et l’Amour  soit votre paradis à tous, enfants de lumière. 

joseatanagildonavarana@gmail.com
Que a Paz, Luz e Amor chegam no nosso mundo.

* Nous informons nos lectrices et lecteurs que la devise de demain pour beaucoup est et  sera
Amour, Fraternité, Egalité, Liberté. 
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ECLAIRCISSEMENTS.

Pour TOI, mon frère qui ne connaît pas encore Ramatis,  il  nous revient de donner
quelques éclaircissements : 

RAMATIS  est  une  entité  spirituelle  qui  a  eu  sa  dernière  incarnation  sur  Terre  au
dixième siècle, sa désincarnation étant survenue en 993, en Indochine, ou il fonda un Temple
Initiatique fréquenté par des dizaines de disciples.  Dans des incarnations antérieures il vécut
en Egypte et en Grèce.  Dans des époques plus éloignées,  il  vécut aussi en Lémurie et en
Atlantide. 

Il y a très longtemps dans le plan astral, RAMATIS s’est efforcé pour aider l’humanité
terrestre dans son sauvetage. 

Ses paroles d’éclaircissements, d’orientation, d’alerte, d’amour, touchent directement
notre cœur. 

Voici les paroles de RAMATIS :
‘LA FACON  LA PLUS  HUMAINE  DE DEVENIR HUMAIN  EST D’AIMER  ET DE
RESPECTER SON PROPRE CŒUR’. 

Dans la collection ‘MOMENTOS DE REFLEXAO*’ RAMATIS se dirige à l’homme,
pour celui qui veut et a besoin d’entendre pour comprendre ses attitudes,  son vécu et son
reflet,  car conformément à ce que nous enseigne RAMATIS, ‘RIEN NE SE CREE SANS
QU’IL Y AIT PREMIEREMENT UNE MODIFICATION INTERIEURE. L’HOMME EST
UN ETRE DIVIN ET DONC,  SYNTONISE AVEC LA SOURCE’.

‘Que la PAIX descende de sur la Terre par le cœur de l’homme’ ! 

Ps :  ‘Moments  de réflexion’ :  série  de trois  ouvrages  de réflexion philosophico-spirituelle
prévus prochainement en travaux de traduction. 
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PAROLES DE RAMATIS.

Frères et sœurs de mon cœur ?

Que tous puisent comprendre la valeur des sentiments, la valeur de
la compréhension de leur propre cœur.

Nous sommes dans une période de récolte. Les semences ont déjà
été faites, mais dans ce soin, qui en ressort bénéficiés, sont ceux qui
comprennent le véritable sens de la charité. 

Il est  précieux  de trouver, de découvrir et d’acquérir ; ces états
établissent le caractère spirituel de l’homme, et c’est dans sa direction
que nous travaillons, pour qu’il REVEILLE et puisque comprendre la
valeur de la vie et ce qui existe autour de lui, pour que tous cheminent
en direction du Grand Foyer qui alimente leurs sentiments dans  la 

                                LUMIERE, dans la PAIX, dans l’AMOUR.

                                                                                                   Ramatis.

                                                                                        Nova Fribourgo* , 3 septembre 1997

Ps : Ville du Sud du Brésil. 
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AIMER POUR REVENIR GLORIEUX.

Ceux qui sont dans ce moment incarnés sur le plan de la Terre
seront  prédestinés  à  de  nombreux  contretemps ;  des  situations
difficiles se présenteront apportant de nombreuses préoccupations
à l’homme. 

Les incertitudes  du moment  atteindront  tous les  niveaux de la  planète  Terre ;  tous
souffriront.

QUESTION ;- Le temps est important ou est spécial pour la souffrance ?
RAMATIS ;-  Tout  le  temps  est  disponible  pour  la  réception-héritage.  Nous  ne

pouvons pas confondre réception-héritage avec souffrance ; c’est une réaction spontanée du
moment,  qui  est  formée  et  travaillée  par  la  volonté  de  l’homme,  pour  qu’il  reçoive
uniquement sa production.

QUESTION ;- Le moment présent n’est  qu’à peine une période de temps, rien de
plus ?

RAMATIS ;-  Ce n’est  pas une période  de temps quelconque,  c’est  une année qui
commence. Nous devons la recevoir et la respecter, car elle sera montrée à l’homme comme
une étape supplémentaire de son temps.

L’existence de l’esprit  obéit  à un stade spécial ;  aussi  bien l’organisme physique à
besoin de développer son temps, comme l’esprit à besoin de s’en dégager ; les deux phases
de permanences  de l’homme ici sur ce plan sont déterminées.

QUESTION ;-Puisqu’il est ainsi ou tout est marqué, alors à quoi sert l’insatisfaction,
le danger de vivre ?  

RAMATIS ;- La vie n’est pas dangereuse pour être vécue ; qui est dangereux c’est
l’homme constitué de son libre arbitre. La vie est un don, mais quand elle se manifeste ici sur
ce plan, elle commence à être une expiation et sa permanence jusqu’à la fin de son petit
mandat aura été de souffrance. 

QUESTION ;- Comment la vie qui est un don, peut-elle contenir de la souffrance ? 
RAMATIS ;-  La monnaie a deux faces ; il dépend de l’homme, de son libre arbitre,

pour toujours choisir le bon engagement ; pour ceci il doit avoir en premier lieu, l’équilibre, la
centralisation de ses sentiments dans son cœur, car c’est là qu’ils habitent.  

L’état satisfaisant  de tous, l’agissement et le choix de l’homme constitué sur le plan
Terre, n’ont pas été des plus équilibrés ; sa constitution divine le dirige naturellement donc, la
partie acquise sur le plan Terre est celle qui distord ses sens.
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QUESTION ;- Puisque l’homme possède sa constitution divine, ne devrait-il pas se
maintenir pur et non pas en méfait, comment  expliquez vous ceci ? 

RAMATIS ;- Les choses ne sont pas tout à fait ainsi. Il y a une constitution, mais ce
sont  les  moyens  dont  se  sert  l’homme qui  sont  en  train  de  le  faire  souffrir.  Si  ceux qui
écoutent bien la voix du cœur, savaient bien l’entendre tout serait sauf, et la vie serait un plein
moment  de développement  uniquement  pour l’évolution,  pour atteindre des niveaux sans
souffrance. Car ces niveaux ne sont pas ainsi obtenus aussi facilement et toute l’humanité est
suffoquée par ses propres méfais.   

QUESTION ;- Alors arrivera le temps de la libération pour l’homme ?
RAMATIS ;- Pourquoi pas, puisque l’homme est libre depuis son origine? Son esprit

est libre, l’homme constitué, est lui-même, qui est esclave  de ses imprudences. Plus glorieux
sera le temps, ou tous se propulseront pour le bien, seront bien succédés ; que tous ceux qui se
propulseront à aimer seront bénis. La charité et l’aide seront des caractères décisifs dans la vie
de l’homme, pour qu’il puisse être ici dans une mission d’aimer, réparant les fautes. Ce qui est
bien certain, plus tranquille, plus aimant, plus élevé, sachant qu’il est  peine venu pour faire ce
qu’il n’a pas su développer dans une vie, mais qu’il ne perdra pas cette opportunité. 

Tous et tout appartient au père et vers  lui ils reviendront à l’intérieur de la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est nécessaire d’être attentif, faire le bien et revenir
Glorieux après un temps d’épreuves.
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RENDEZ VOTRE RETOUR PLUS BEAU.

 
Rien ne pourra changer les événements ; tous ont déjà leur temps
certain, et l’homme doit les attendre, mais mettant toujours de coté
ses sentiments en veille. 

Les organisations qui existent dans des situations antagoniques sur le plan de la Terre
prennent de plus en plus d’ampleur  chaque fois plus intensément, et l’homme doit  de son
côté, aussi se protéger, ainsi que son plan d’existence.

Dans cette période de transition, dans laquelle passent les sentiments de l’homme, il
est nécessaire qu’il ait conscience du danger auquel il est exposé et qu’il  se protège. 

Des avis, des appels, tous sont conscients du danger, mais les hommes continuent à
poursuivre leurs engagements atomiques sans s’impressionner de leurs conséquences. Mais si
d’ici à quelque temps la vie sur le plan était plus endommagée, les événements, il est clair, se
précipiteront laissant l’homme sans autre alternative de mourir ou d’émigrer.  

QUESTION ;- L’homme est-il préparé ?
RAMATIS ;-  Ni  pour  l’un  ni  pour  l’autre.  La  mort,  l’homme  ne  l’envisage  pas

comme un état évident dans sa vie ; il connaît son destin, mais se refuse à l’aborder. Tout ce
qui nait doit mourir ; le jour, la fleur, l’animal. Et pourquoi pas aussi, l’animal homme, qui est
un des responsables, sinon l’unique, des ingénieurs de la mort ?

La situation de tout vivant a son destin dans la mort, mais dans ces temps, son temps
naturel   de vie  est  écourté  grandement ;  maladies,  attitudes  des méfaits,  son tempérament
belliqueux, son éducation, tous ces facteurs sont propices à abréger la durée  de l’homme sur
ce plan de la Terre.   

QUESTION ;- Comment l’homme peut-il prolonger cette permanence ?
RAMATIS ;- Il peut seulement donner les meilleures conditions à cette permanence,

ayant sa santé, étant calme ; mais la détermination il ne peut pas, car il ne sait pas comment y
arriver, ni comment partir, ou mieux, il sait quand arriver, mais ne connaît pas son départ et
aussi il n’y est pas préparé.

Les circonstances de la vie, amènent pour la vie de l’homme de nombreux obstacles,
mais tout pourra être contourné avec attention si l’homme cherche à mieux se connaître, avoir
ses attitudes un peu plus contrôlées, existant le respect. Ce sentiment  de respect pour la vie
est très important pour sa permanence. L’homme ne  prend pas de soins spéciaux pour son
corps  physique,  ni  ne  prend  soin  dument  des  autres  corps  qui  sont  présents  dans  sa
constitution et qu’il ignore encore. Il pourrait, il est bien certain, se familiariser avec eux, leur
donnant plus d’assistance, les alimentant avec ses actions, cherchant à se donner un peu plus
d’aide sachant que ces corps existent pour sa liaison avec la source occulte,  avec laquelle
réellement est son origine.
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QUESTION ;- L’homme a-t-il été ‘dysassocié’de ses avoirs ? 
RAMATIS ;- Oui l’homme ne sait même pas qu’il possède ses trésors, ses véhicules,

qui le transporteraient si doucement à travers de son monde, et jusqu’à même en dehors. Mais
il continue de faire celui qui ne voit pas ce qui est le plus évident, et il ne sait pas ce que c’est,
mais même ainsi, sa liaison avec la source est éternelle, et il retournera à elle, qui est son
pouvoir et la gloire d’appartenir éternellement à la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est nécessaire de connaître vos  moyens pour que
votre retour soit plus beau..
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L’HOMME SERA FORCE A DES MODIFICATIONS.

Celui qui portera les sentiments contrôlés et révisés à tout instant
sera, alors, alerte et pourra  se protéger des intempéries qui seront
à venir. 

Dans  les  temps  actuels,  tous  sont  en  train  de  souffrir  les  amertumes,  car  les
circonstances  positionnent  l’homme nivelé  aux autres  êtres ;  tous assisteront  et  auront  les
mêmes calamités.  

Il ne pourra pas être paré la marche des événements actuels ; sur tout le plan de la
Terre les ajustements étant précieux, aussi bien la partie physique de la planète est atteinte,
comme aussi ses habitants.

QUESTION ;- Comment se donneront ses ajustements ?    
RAMATIS ;-  Nous l’avons déjà dit, l’agissement du milieu physique est préjudicié,

nous dirons même désajusté. L’homme a fait d’elle, la nature, toutes sortes d’actions qui lui
porte préjudice grandement, tant, que tous sentent la présence des changements de saisons ; il
s’est déjà produit des chutes et des élévations accentuées. Cependant l’homme a déjà reçu sa
récompense, mais même ainsi il insiste dans sa recherche dévastatrice. 

Les  événements  sociaux par  lesquels  passent  tous,  riches  et  pauvres  affectent  leur
tranquillité. Tout aussi bien le pauvre souffre, comme le riche souffre ; les deux sont nivelés.
Le pauvre n’a pas, le riche feint qu’il n’a pas, mas les deux participent à leurs manifestations
de perte. 

QUESTION ;- Il est nécessaire de modifier, mais quand cela arrivera-t-il ?
RAMATIS ;- L’homme sera forcé a des modifications ; les événements le porteront à

sortir de l’intérieur, à se défaire de ses plus secrètes actions, qui portent préjudice à toute la
société. Il est besoin d’agir.

QUESTION ;- Comment fera-t-il ?
RAMATIS ;-   En  principe,  il  est  nécessaire  que  l’intégrité  de  caractère  se  fasse

présent dans son vécu, le respect pour tout, qui est sien, principalement et très profondément,
pour ce qui est envers son prochain. La société a perdu le respect mutuel, tous se considèrent
les  propriétaires  de  tout,  jusqu’à  leurs  propres  compagnons  d’infortune.  Il  est  nécessaire
d’agir !

QUESTION ;- Comment faire alors ? 
RAMATIS ;- Changez toute une structure intime et tout pour le mieux s’ajustera. Ce

qui manque dans la société est l’intégrité morale ;l’homme est avide de possession, il veut
tout avoir pour lui et à  n’importe quel prix, et ce prix est très haut placé. 

Son  argutie,  ses  gains  atteignent  les  ressources  de  la  nature ;  la  course  pour  les
richesses étant accélérée, car tous veulent tout de la Mère Nature, ses trésors les plus intimes. 
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Mais le préjudice de cette action a été très profond, et tout se pratique lorsque l’on
veut obtenir la richesse de ses matériaux, l’or, les pierres précieuses, tout ceci est la convoitise
mise en action. L’homme n’a plus de limite lorsqu’il veut quelque chose, mais il se limite
quant aux dons du cœur. Ses sentiments de solidarité sont à néant. 

QUESTION ;- Y a-t-il toujours des espérances ?
RAMATIS ;- Il y aura toujours des opportunités , mais l’homme fait la sourde oreille ,

il n’entend pas ce qu’il ne veut pas entendre ; vit une vie folle du présent et ne s’occupe pas
de son je intérieur, et ne cogite pas qu’il est une arme vive  de destruction , atteignant la
nature, car il est un grand générateur  de forces négatives, qui est son je intérieur, mais aussi
génère une force  motrice qui construit ou qui détruit, qui est son cœur, ses sentiments et ce
choix est entre ses mains ; son libre arbitre choisira , et ce qui est certain, il ne choisit pas très
bien. 

QUESTION ;- Le futur sera alors incertain ?
RAMATIS ;- Oui, car son présent est certain dans la destruction et dans la douleur, et

ce qu’il recevra pourtant est l’incertain, ou même le certain de sa production incertaine dans le
moment actuel

L’homme est tout et il devient rien, mais il est nécessaire  que quelque chose arrive de
très fort pour réveiller ses énergies qui sont endormies, et s’en remettre avec urgence à la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Rien ne se donnera à l’homme s’il ne se prédispose pas à la réforme intérieure ; là
est son sauvetage. L’homme de la nouvelle ère. 
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LE PRIX DE LA LIBERTE.

Ceux qui aiment auront donc la récompense-héritage ;  ainsi est  la
récompense-héritage parmi les âmes-sœurs, tout égale à ce qui a été
émis. Les sentiments sauvent l’homme.   

La  génération  actuelle  est  en  conflit  pour  de  nombreuses  raisons ;  les  personnes  ne
s’aiment pas, ne se complètent pas, ne se touchent pas, sont prédestinées à la solitude. 

Les jeunes de l‘actualité appartiennent à une génération fort nouvelle,  agissant au côté des
hommes de ce siècle. Ils travaillent pour des conquêtes intimes, cependant  ils se heurtent aux très
nombreux obstacles, mais découvrent le futur.

La  constitution  de  la  jeunesse  est  spécialement  favorisée  par  le  côté  humain  qu’elle
possède. Bien que l’on voie des jeunes, des enfants attirés par le tourbillon des événements, l’on
note l’union, la solidarité de groupes. Bien que ces jeunes se retranchent derrière le bouclier de la
méchanceté, acquis et imposé par la société, ils sont heureux dans l’infortune.

QUESTION ;-L’homme regarde-t-il tout indifféremment ?
RAMATIS ;-  Il  ne regarde pas,  il ne sait déjà plus que faire.  Il  existe de nombreuses

différences,  un  grand  manque  d’égalité  entre  les  deux  parties ;  une  est  sincère,  produite  de
l’environnement, et l’autre est aussi produite d’une époque, mais pleine de préconcepts, d’idées
formées et qui ne fait question des les changer, pour rien.  

QUESTION ;- Comment cette génération reste-elle ainsi ?
RAMATIS ;- Il existe de nombreux motifs, mais le grand responsable est la répression,

car l’homme aujourd’hui adulte, a été de très  nombreuses fois un enfant maltraité ou malheureux.
Nous ne voulons pas dire ceci comme une règle générale,  nous parlons de la  majorité d’une
génération,  ainsi  comme nous parlons de la  génération très  nouvelle,  qui  grandit  à  travers  le
monde. 

QUESTION ;- Aujourd’hui l’être humain est-il plus heureux ?
RAMATIS ;-  Dans toutes les époques, il  a été heureux à sa façon, mais actuellement

l’être humain est plus heureux, bien qu’il soit plus appréhensif avec tant d’inventions  atomiques.
Par contre la jeunesse est robuste, et plus saine, sait plus ce qu’elle veut et a les moyens pour cela.

  
QUESTION ;- Pourquoi ce changement, cet état ?
RAMATIS ;-  La  jeunesse  est  dirigée  par  des  machines ;  l’ordinateur  est  venu  pour

révolutionner.  Ainsi  comme la  lumière  électrique  donne  du  confort  à  l’homme,  faisant  qu’il
aperçoive  la  nuit  comme  le  jour,  ainsi  l’ordinateur  lui  aussi  apportera  plus  d’acuité  à  son
raisonnement, ce sera une machine à la faveur et à la disposition de l’homme, dès qu’il ne se
laissera pas devenir esclave par ce qui lui donne la liberté.
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L’ère  actuelle   est  une  ère  révolutionnaire,  comme  en  tout  final  de  temps.  De
nombreuses choses vont apparaître, et si l’homme a ouvert son cœur pour les choses avec
dignité, bien dirigé, il aura à sa disposition des inventions qui lui apporteront joie et plaisir.
Cependant  comme  tout  est  dans  une  position  adéquate  pour  la  réception-héritage,  il  est
nécessaire d’alerter l’homme pour qu’il reçoive ce qui lui apportera plaisir avec le nettoyage
du cœur, car certaines fois, ce qui est le progrès peut être la destruction. 

Un urgent réveil et une urgente attention  de la part de l’homme est nécessaire, pour
qu’il exerce une domination absolue de toutes ses découvertes. 

La crainte qui existe chez les hommes de ce siècle est l’énergie atomique, car il a déjà
expérimenté ses effets par son insanité. Maintenant, avec les nouvelles découvertes, il peut
apprendre  la  liaison  et  être  libre  sans  être  esclave  ,  il  pourra  avoir  pour  lui  les  grandes
inventions, qui lui apporteront une amélioration de santé, joie de vivre , activité, vie longue et
heureuse, pleine d’amour, cependant pour cela , il doit collaborer.

  
QUESTION ;- Et comment faire ?
RAMATIS ;-  Simplement  en aimant,  à soi même et à son prochain,  pour de cette

façon atteindre un monde meilleur, humain et heureux, et tout ce qui sera conquis lui sera
donné, à lui-même. La communication facilitera la vie en commun et tous seront préservés
par une étroite paix et harmonie ; leurs gestes seront équilibrés, car ce qui est équilibré est leur
cœur,  et  l’harmonie  et  la  solidarité  humaine  feront  partie  intégrante   de  leur  cœur,  qui
connaitra parfaitement le chemin qui conduira éternellement à la

 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre chemin est un, votre découverte beaucoup d’obstacles,
Mais l‘arrivée est certaine. 
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L’HOMME EST LE MICROCOSME.

Le ciel est témoin de toute vie sur Terre, mais il est aussi
témoin  de sa mort transformation.

Les  astres  sont  alignés,  ils  sont  dans  leurs  centres ;  l’homme  cherche  encore  son
chemin et est aussi à la recherche de son centre. 

Tout un ensemble est uniforme et harmonieux ; la même force qui maintient les astres
dans leurs orbites, leurs chemins, leurs manifestations, aussi régit l’homme. Seulement il y a
une différence, l’homme a son libre arbitre et est à la merci  de ses oscillations.

QUESTION ;- Pourquoi l’homme a-t-il ce mouvement ?
RAMATIS ;- Il a une part de choix, il peut savoir du bien ou du mal, il pourra pencher

pour  une  ou  pour  une  autre  partie  à  la  recherche  de  son  équilibre.  Les  astres  ne  sont
directionnés par cette force et se maintiennent fidèles à elle, au contraire si quelque chose
vient à osciller tout cet ensemble peut s’effondrer. 

QUESTION ;-  L’univers  de  l’homme  diffère  un  peu   de  l’univers  auquel  il
appartient ?

RAMATIS ;-  C’est  vrai.  L’homme  est  très  complexe,  bien  qu’il  ait  tous  les
mouvements qu’a l’univers de la nature.  Son organisme est infiniment complexe,  tous ses
systèmes  sont  profondément  interalliés,  travaillent  pour  eux  mêmes  et  ensemble,  un
complétant  toujours l’autre  dans ses besoins,  sans  pour autant  perdre ses caractéristiques.
L’homme est un microcosme.  

 
QUESTION ;- Pourquoi alors l’homme oscille-t-il ?
RAMATIS ;- Il a des sens, il a un pouvoir de raisonnement , il a un discernement, il

choisit pourtant, mais de très nombreuses fois son raisonnement n’est pas très harmonieux,
clair , résolut et centré ; il perd au moment de son choix,  s’il n’a pas été harmonisé , son
harmonie, et de là surgit les souffrances de l’homme avec beaucoup d’intensité. 

 
QUESTION ;- Pourquoi l’homme n’est-il pas  plus attentif et méticuleux dans son

choix ? 
RAMATIS ;- L’homme possède ce que le reste de l’univers n’a pas, le je personnalisé,

le je inférieur, produit de son corps physique ; là est le point vulnérable de l’homme. Le je
inférieur n’admet pas être relégué au second plan ; il est seulement dominé chez les personnes
ayant atteint un degré  de spiritualité ; chez les autres il veut ressortir à n’importe quel cout, il
peut même passer imperceptible si sa place n’est pas prise, et tout  se passera bien, mais au
premier  signal  de  domination,  il  se  rebelle  et  là  apparaissent   le  déséquilibre  et  la
dysharmonie. 
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QUESTION ;- L’homme a-t-il besoin de mieux se connaître ?
RAMATIS ;- Bien sûr il en a besoin, car là est son intégrité d’évolution, palpable et

fière. 

L’homme aura tout dans ses mains, il sera son véritable propriétaire, s’il sait avoir à
son côté  le  discernement  libre   de ses  obstacles,  alors  il  sera  harmonieux,  bon intègre  et
généreux, parce que sa constitution est divine comme celle de tous ses compagnons. Mais
lorsqu’il acquière des habitudes  de sa constitution physique, sans contrôle et direction, il se
perd dans la grande mer des indécisions.

Le  cœur,  le  raisonnement,  les  sentiments  enfin  devront  être  en  harmonie ;  ainsi
l’homme ouvrira plus son cœur-âme, pour qu’il puisse toujours être apte aux choix judicieux,
qui  lui  feront  vaincre  toutes  ses  batailles  et  suivre  glorieux  le  chemin  des  étoiles,  mais
toujours en harmonie avec la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre univers est dans votre cœur, qui est votre commande, votre
harmonie. Prenez soin de votre motif principal de vie.  
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HOMME SENTEZ VOTRE CŒUR.

Rien ne se compare à un sentiment d’amour ; d’espérance et de
charité sortant d’un cœur.  

Les circonstances, qui cependant, atteignent le vécu du plan, compromettent fortement
tout son mécanisme physique, car la planète qui s’appelle Terre possède aussi son âme et son
cœur. Etant un instrument de Dieu, elle a ses devoirs et ses obligations envers l’homme et
cependant, agit pour son bien être. 

QUESTION ;-   La terre étant  une  planète,  comment  atteint-elle  l’homme qui  est
humain?

RAMATIS ;-   La planète  aussi  est  humaine comme l’homme, aussi  est  formée de
chair et d’os, car ses montagnes, ses fleurs et ses fruits ne sont rien d’autres que son corps
physique,  et  l’homme reçoit  ses manifestations comme un baume,  mais  il  n’en prend pas
conscience de ce qu’il en fait.         

QUESTION ;- Mais que fait l’homme ?
RAMATIS ;- Il agit comme son prédateur, en finit avec son corps physique, détruit

tout son potentiel de vie ; cependant il donne en échange des bénéfices qu’il reçoit d’elle, la
destruction et la douleur.

Il serait nécessaire que l’homme se comporte comme un  humain qu’il est ; il a pour
obligation et devoir d’aider son frère dans son évolution, pour qu’ensemble ils atteignent les
nouveaux plans. Mais en s’agissant de la planète Terre, il  existe une non-identification de
l’homme avec les compositions de son corps et avec beaucoup d’insanité, il est en train de
détruire son ange bienfaiteur, qui est la Terre, sœur généreuse et accueillante, qui la reçu dans
son sein, l’allaitant toujours avec toute sa nature. Mais l’homme ne voit pas qu’il est en train
de tout détruire tout autour de lui et aussi pollue les airs, l’espace qu’il respire, diminuant sa
propre vie. L’homme est un parfait bourreau.

 
QUESTION ;- Comment cela pourra-t-il changer ?
RAMATIS ;- L’homme a déjà eu un paradis, il est né dans ce plan pour sa splendeur,

pour qu’il atteigne tout son moment pour transformer en dons pour son environnement, et son
travail apportera aide à ses frères. Mais il s’est grandement distancié de tous les autres êtres de
ce plan, jusqu’à son premier frère, qui est le plan sur lequel il vit et duquel il tire toute sa vie. 

Il est nécessaire d’entendre la voix de la raison, du raisonnement, pour qu’il puisse
progresser, toujours appuyer  par le  propre cœur, qui est  son principal  bouclier, qui est  sa
garde. Ses sentiments, alertes et agiles de ses propres inhibitions et désalignements, pourraient
être un grand allié de la Mère terre qui lui donne tout et qui en retour reçoit le froid mépris,
son manque d’attention et son manque d’amour. 

 

23



QUESTION ;- Comment l’homme pourrait-il  se modifier ?
RAMATIS ;- A peine en modifiant tout son comportement, c’est clair. Il devra aimer

tout le potentiel   de vie qui existe sur la planète  Terre,  sa propre vie dépend de la Terre.
Cependant,  il  est  immature  et  son  raisonnement  n’accompagne  pas  son  évolution
technologique ; il produit, mais perd le don de produire ce qui est son plus grand aliment, déjà
qu’il ne produit pas d’amour pour son maintient. Comme il est, il finira sa vie et aussi celui de
la belle planète terre, qui a une âme et un cœur qui vibre et palpite  de vie, donnant vie à la
nature qui est la présence de Dieu vivant  adoucissant l’homme. Mais cet homme s’est perdu
lui-même et maintenant il erre parmi les débris de son cœur. Il est nécessaire d’observer que
qui détruit la vie  de la planète est en train de détruire sa propre vie et l’opportunité de la vie
de tous les autres êtres qui habite  ce plan, hospitalier de la race humaine , qui est ressortie des
autres animaux , est sur pied physiquement , mais chemine en arrière , car  ne veut pas voir, ni
entendre la voix de son commandement , qui s’efforce de l’appeler dans sa direction constante
vers la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Entendez votre appel, apurez les écoutes et sentez votre cœur,
qui est la boussole qui vous mènera à la rédemption. .  
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L’HOMME DE LA NOUVELLE ERE

Ceux qui s’approchent les uns des autres se fortifient
mais, seront tous une résistance contre le mal.  

Dans  les  moments  finaux  de  ce  siècle,  que  nous  sommes  en  train  de  vivre
présentement,  de nombreuses  manifestations  se produiront  chez l’homme,  tous  le  savent ;
mais auront besoin d’être notées celles qui passeront dans son intime, dans ses décisions, dans
son procédé.

L’être  humain  est  doué d’un grand pouvoir   de  modifications,  aussi  bien  dans  sa
structure de sentiments que dans sa structure physique, car l’être humain devient malléable
dans sa formation physique, cela étant fait beaucoup ne l’ont pas encore noté. L’être humain
est de plus en  plus développé physiquement ; aujourd’hui la jeunesse est formée de jeunes
plus effilés dans leur majorité ; hommes et femmes sont en train de s’affiner et leurs esprits
pouvant leur passer plus d’informations.

QUESTION ;- L’homme est donc en train de s’améliorer?
RAMATIS ;-   La race  humaine  devient  plus  apurée,  mais  ses  maux  physiques  se

rapprochent toujours, cependant cela ne veut pas dire que l’être humain se modifie parce qu’il
a d’autres maladies, non, l’être humain  est en train de se purifier et dans ses temps finaux il
est naturel qu’il souffre des modifications dans son corps physique ; il est un être vivant dans
le sein de la Terre.

Les  attitudes  et  les  sentiments  s’égalisent.  Cependant,  l’homme  est  toujours  avec
beaucoup d’instabilité, souffre de nombreuses attaques  de son propre tempérament, et ceci
fait que son comportement se modifie aussi. 

QUESTION ;- Le couple humain devient-il plus agile dans son destin ?
RAMATIS ;- Oui, le couple est en train de chercher son chemin, veut plus de liberté

de choix, cependant, pour incroyable que cela paraisse , des couples de plus en plus stables
sont en train de se former , plus compagnons. Alors qu’apparemment la société est en train
d’être modifiée il y a de plus en plus de sincérité chez les individus.  

QUESTION ;- L’homme de la nouvelle ère sera-t-il différent ? 
RAMATIS ;-   L’homme  de  la  nouvelle  ère  est  déjà  entre  tous  ceux  qui  désirent

l’amour pour objectif. L’être humain à besoin de se trouver plus humain pour être heureux, et
la charité est son principal motif.
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QUESTION ;- L’ère qui se présente est en tain d’apporter des modifications pour
tous, plan et hommes ? 

RAMATIS ;- Ainsi est, tout sera ajusté, et comme tel, il est naturel que dans le présent
moment de nombreuses choses se consument, brulent, et disparaissent. Il y a urgence, urgence
nécessaire, à abandonner les choses qui ont fait tant de mal à l’homme dans tous les temps
difficiles  de ses conquêtes futiles ; l’homme du futur sera plus humain et cependant, plus
heureux, car seulement il se sera heureux  quand il  sentira plus de gens l’être, gratifiant, avec
son sentiment de solidarité, la vie de son voisin.  

La fraternité sera un des grands objectifs  de l’ère du Poisson ; l’égalité de sentiments
fraternels sera la grande découverte de l’homme ; son cœur sera sa boussole.  

QUESTION ;- L’ère du Poisson sera alors l’oasis espéré par l’homme ?
RAMATIS ;- C’est son point d’arrivée, sa permanence dans ce plan, il sera intègre

comme est l’ère qu’il attend. 

QUESTION ;- L’ère du poisson sera alors parmi nous ?
RAMATIS ;-  Oui,  l’ère du poisson guidée par le cœur, bon, dégagé et ouvert,   se

trouve dans la fin de cette ère, car il est le messager qui répand la bonne nouvelle à l’homme
imprévoyant, insouciant, cependant, il est le frère qui conduit, il est la source qui mitige la
soif de son frère, il est le compagnon infatigable de tout le travail de rédemption , pour que
tout soit plus humain et heureux.  

Le motif principal  de son chemin parmi les hommes de ce moment, est le conseiller
médiateur des nouveaux temps pour que la félicité et l’amour soient les gardiens de sa félicité,
qui sera la découverte définitive de son ascension dans la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes un soutien pour votre frère, qui trébuche et tombe, à tout instant ; sentez-
vous un soutien, donnez votre main.
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FAMILLE – LE GRAND POUVOIR DE L’EXEMPLE.

Les temps montreront à l’homme qu’il a perdu beaucoup de temps
dans son opportunité incarnationnelle.  

Les opinions sont diverses, mais les faiblesses de l’homme sont toujours les mêmes ; il
se comporte comme ne connaissant pas toutes ses positions.

Le moment présent est important pour l’homme en relation à lui-même et à son  plan.
Dans le milieu social ses faits sont très insatisfaisants ; dans sa famille il n’a pas  été

un père exemplaire, et la figure du père dans une famille est aussi importante que celle de la
mère. Voyons pourquoi.   

Le  père  étant  l’homme  fort  et  résolut  de  son  côté  patriarcal,  il  devrait  donner
l’’exemple, celui qui tient le gouvernail, prend les décisions, mais il s’est produit le contraire.
Quant à son exemple d’honnêteté et de loyauté devant la loi d’amour, il ne s’est pas comporté
comme un exemple très actif, de la façon comme il traite ses familiers, lorsque ses désirs ne
sont pas satisfaits, parlant il est clair.

 

QUESTION ;- Les parents sont l’exemple des enfants ; le père le sera-t-il ?
RAMATIS ;-   Il  ne l’est  pas  encore aujourd’hui  dans  sa totalité.  IL n’y a pas  de

dialogue entre le père et sa progéniture, le père est toujours préoccupé avec ses occupations
d’affaires, relègue les problèmes des enfants au second plan. 

Cependant  dans  ce  chaos  ,  dans  lequel  se  trouve  la  famille,  il  faut  convenir  que
beaucoup  donnent  l’exemple  digne  à  leurs  enfants,  les  aimant  en  premier  lieu,  donnant
l’exemple de conduite, sont amis, conseillers, guides dans les enchevêtrements de la douleur
qui devient le plan dans lesquels ils vivent. Mais ceux qui accomplissent ce devoir avec foi et
amour sont très peu, car la vie les sépare surtout quand il existe une position sociale.

La famille est sans son responsable, ce responsable, homme rempli de foi, celui qui
respecte et est respecté.   

QUESTION ;- Combien de parents sont avec leurs enfants ? Souffrent avec eux ou les
aident durant la vie entière ? 

RAMATIS ;-  Peu,   nous  devons  nous  plier  à  cette  évidence,  atteignant  donc,
beaucoup de pères qui accomplissent leurs de devoirs de responsable de famille ; que ceux-ci
nous excusent,  mais  la majorité  des enfants  sont  privés de câlins,  de protections  de leurs
parents et cependant, ce serait la salvation de leur enfant s’il y avait un bon père, et il n’y en
aurait  pas  autant  à  rechercher  un  abri  et  protections  et  tant  d’autres  qui  sont  dans  la
marginalité ; tout, à peine pour le manque d’une famille.  
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Nous voyons que l’amour, la protection, l’aide de la famille atteignent une société,
font qu’elle se déséquilibre quand il manque l’union. Pourtant il y a un grand compromis
spirituel, faisant aussi partie de ce cortège  qui ravage la famille, le compromis qui relie les
parents et les enfants. Il existe une forme concrète d’aide, qui n’est pas observée, et l’homme,
père de famille, répondra pour cela, et devra forcément rendre des comptes pour l’exemple
donné, pour tout ce qu’il n’aura pas fait. La loi de la réincarnation est immuable et éternelle,
elle est toujours présente dans la vie de tous. Cependant, il est nécessaire de se réveiller pour
le  sujet  de  la  famille,  groupe,  ce  qui  veut  dire,  protection,  aide,  amour,  foi,   chaté,  et
principalement grand pouvoir d’exemple.

Tous doivent être attentifs, car ils sont en train de cheminer pour le développement,
pour le  but des biens éternels à l’intérieur de la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si vous êtes père, si vous êtes mère, êtes vous suffisamment vigilant ?
Si vous êtes fils, fille clamez par amour, exigez votre place. 
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L’HOMME EST EGAL AUX  AUTRES ETRES.

Les moments de grande intensité sont toujours liés aux choses du
cœur. L’homme est son horloge naturelle.  

Les pulsations du monde actuel interfèrent dans le rythme des battements du cœur de
l’homme.  

Qui cependant, ne s’est jamais senti affligé par les afflictions d’un groupe, avec lequel
certaines fois, il n’y a pas de liaisons d’effets ni même de connaissance ?

Tous les êtres vivants de ce plan de la Terre sont liés les uns aux autres en sentiments.

QUESTION ;- Mais alors, quel est le sentiment qui les unis tous ?
RAMATIS ;- Les sentiments sont communs à tous, mais la solidarité humaine existe

dans toutes les couches, aussi bien chez les sociales que chez les êtres d’échelons différents.  

QUESTION ;- Comment d’échelons différents ?
RAMATIS ;- Nous ne voulons pas  dire par cela, que les êtres de ce plan ont leurs

positions différentes ; mais la constitution physique  de chaque groupe impose une différence,
tout aussi bien comme il existe les règnes de la nature différents, mais eux tous, les règnes de
la autre avec des caractéristiques propres, avec leur groupe particulier.

 
QUESTION ;- L’homme est-il différent ?
RAMATIS ;- Il n’est pas différent, il se fait différent pour cela, pour pouvoir tirer le

meilleur parti, car comme il a le don de parler , pense que les autres animaux et les autres
êtres  des  autres  règnes  ,  ne  se  communiquent  pas  ,  n’ont  pas  leur  langage  naturel  ,  qui
certaines fois est plus intense que celui de l’homme , car presque toujours l’homme parle
beaucoup mas ne dit rien ; il est égal aux autres êtres.

La communication parmi les êtres, indépendants de son règne ; tous se parlent, ont des
sentiments, s’aiment et se repoussent aussi, toujours sur la même échelle que l’homme. 

 
QUESTION ;- Quand est-ce que l’homme interfère chez les autres êtres ? 
RAMATIS ;-  A chaque fois  qu’il  veut être le maitre  de la situation.  Nous voyons

beaucoup de souffrance sur la face de la Terre, infligée par l’homme à ses autres compagnons
de moment. 

Le brillant de la pierre révèle sa sensibilité ; quand elle est en contact avec un corps
humain, son brillant devient particulier à son propriétaire, car conformément au magnétisme
que celui-ci possède, la pierre taillée étincelle, les perles sont plus luxuriantes, sa coloration
est intense. Cependant, elles prennent la condition des sentiments de l’homme, et ont besoin
de son magnétisme pour devenir plus éclatantes. 

L’homme se doit de bénéficier des mystères de la nature des richesses intenses, mais
s’il se distance de sa source d’aides et de très nombreuses fois il se retourne contre elle, la
méprisant et la ridiculisant. L’homme ne mérite pas le paradis dans lequel il vit. 
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Le règne végétal est plus prodigue que l’homme et ni pour cela, l’homme respect son
bienfaiteur. Il tire toute sa vie de la terre, ses fruits, ses aliments, ses semences, les thés qui lui
font si bien, revigorant son organisme ; les fleurs sont diversifiées en beauté et règnent dans la
joie comme dans la tristesse. Et l’homme ne prend pas soin, même un peu à remercier ce don. 

Son alimentation est tirée de la terre, de ce règne de ses fruits si savoureux et nutritifs,
et l’homme contamine le sol, tue ce qui lui apporte la vie, dans ce cas le sol, les eaux et
jusqu’à l’air qui l’environne.  

QUESTION ;- Quand est-ce que l’homme se conscientisera ?
RAMATIS ;- Peut être trop tard, lorsque tout sera fini. Mais s’il le veut, il ne pourra

plus obtenir la manne divine que lui aura donnée le Père, ce qui l’alimente et lui donne la vie,
l’aliment qui le rend robuste, et les  fleurs qui remplissent sa vie, les pierres qui donnent le
brillant  et  la  beauté,  et  qui en échange ne demandent  rien,  sont  à peine des compagnons
généreux,  aimant,  aidant,  donnant  tout  leur  potentiel  énergétique  pour  que  l’homme  se
développe et  fasse de ce plan son paradis.  Et  ce que nous voyons  c’est  l’indifférence  de
l’homme devant son bienfaiteur ; mais, même ainsi, il cheminera toujours, car il y a beaucoup
à accomplir et sera constant son chemin, car toujours sera son objectif la 

 
LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

L’homme peut, mais ne se rend pas compte de ce qu’il est ni de ce qu’il fait, mais
une certitude est dans son cœur, son origine divine.  
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QUAND L’HOMME SERA-T-IL LIBRE ?

Ceux qui sont dans des positions déterminées peuvent prêter leurs
aides  à  ceux  qui  occupent  des  positions  plus  difficiles   de
s’équilibrer.   

Les situations dans lesquelles entrent raisonnement, discernement et inspiration sont
difficiles à déterminer.

L’esprit humain est très conditionné aux situations du moment et, cependant, il impose
à tout l’ensemble des hommes, toutes ou presque toutes, ses exigences.

L’homme est accoutumé à son esprit physique, mais ne sait pas que le possesseur de
ses sentiments c’est lui.

Quelques fois l’homme a cette connaissance, mais dans la majorité des opportunités, il
se laisse  abandonner par  ce pouvoir si grand qu’il n’imagine même pas posséder. 

Quand  son  raisonnement  à  besoin  de  choisir,  presque  toujours  c’est  son  esprit
physique qui choisit, ne s’important pas avec les sentiments de l’homme. De nombreuses fois,
l’homme n’accomplit pas avec sincérité ce que dit le cœur, laissant la voix de la raison parler
plus haut, et cette raison qu’il connaît, n’est rien d’autre que celle de son esprit physique. 

QUESTION ;- De nombreux cas alors ne sont pas résolus par les sentiments ?
RAMATIS ;-   Nous ne voulons pas dire que les sentiments ne prévalent pas, mais

lorsqu’il a  le choix, l’homme est enveloppé par la raison qui est représentée dans son esprit
physique, et c’est là la souffrance  de l’homme estampé dans sa vie. De très nombreuses fois,
il choisit avec la raison et se retrouve dans le malaise, car il souffre par son choix. 

 
QUESTION ;-Les sentiments devraient alors toujours être en alerte ?
RAMATIS ;- Ils devraient toujours être en alerte, mais la formation de la société dans

laquelle vit l’homme, l’oblige de nombreuses fois à ce choix de raison,   permettant que la
voix du cœur succombe suffoquée, de ses sentiments. 

QUESTION ;- Quand est-ce que l’homme parle par ses sentiments ? 
RAMATIS ;- Il est nécessaire qu’il ait séparé ces deux départements  de son corps

physique. L’homme peut être tout cœur ; mais il ne réussit une telle maitrise que lorsqu’il a
son côté spirituel ouvert aux choses de l’occulte, car il est aidé au moment de son choix par
des courants auxiliaires de l’espace sidéral ; lui étant cœur, est aussi âme-sentiment, est rempli
d’avoir de tous les dons qui l’élève…
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QUESTION ;- Mais si l’homme peut-être ainsi, pourquoi alors se laisse-t-il prendre
par l’esprit ?

RAMATIS ;-  L’homme  est  le  jouet  de  situations  telles  que,  endormi  dans  ses
sentiments fraternels, il se laisse fortement prendre dans les mailles par toutes les situations
extravagantes  de son vécu. Il ne sait pas et n’a pas de domination propre, bien qu’il pense
être le propriétaire absolu  de toutes ses décisions ; mais ce n’est pas lui, il  est à peine le
produit du nommé et connu : destin, dans l’interprétation  de l’homme. 

QUESTION ;- Quand l’homme sera-t-il libre ?
RAMATIS ;-  Quand il  s’agenouillera  devant  lui-même,  quand il  craindra  le  Père,

admettant qu’il est venu par La volonté du père et non pas la sienne, qu’il est le produit de
l’amour, non pas de la chair purement et simplement.  

L’homme n’est pas seulement esprit,  il  a un cœur ; étant naturel,  il  est sentiments.
L’esprit a été acquis de la société ou il vit. Il ne pourra pas être libre, s’il ne sait pas aimer les
petites choses qui sont grandioses ; par exemple ; aimer son prochain, aimer à soi même, car
procédant  ainsi,  il  sera  aimant  et  respectant  la  Nature,  mère  Divine,  qui  l’embrasse  et
l’accueille. S’il ne possède pas ces attributs, l’homme tournoiera toujours, jusqu’à ce qu’il
tombe à genoux et se tourne vers la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Ses sentiments sont ses vrais propriétaires.
Finissez avec la domination  de l’esprit ; il a été acquis.

Vivez votre vie et aidez votre frère à vivre la sienne.   
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VEILLEZ VOTRE PORTE
D’ENTREE, VOTRE CŒUR. 

Au  moment  précis  la  position  exacte,  montrera  à  l’homme  sa
place.  

Les événements sidéraux affectent et secouent le comportement des hommes ; ils ne
s’en rendent pas compte et confondent leurs maux physiques, mais sont étrangers aux maux
de leur esprit.

Tous les hommes sentent qu’ils ne sont pas bien, mais prennent soin de rechercher les
recours dans la médecine, oubliant cependant, la médecine interne de leur cœur. 

QUESTION ;-    Les  maux  et  les  phénomènes,  ainsi  appelés,  affectent  autant
l’homme?

RAMATIS ;-   Oui  tous les êtres vivants  sont affectés,  mais  l’homme confond ses
maux  physiques,  avec  ce  qui  est  de  sa  sensibilité,  cependant  l’homme  sensitif  capte  les
influences directes du cosmos, car il est égal au cosmos, et les similaires s’attirent dans cet
aire, et ainsi tout ce qui se passe sur un déterminé point, l’autre en ressent la résonnance.   

QUESTION ;- Comment donc, sont-ils tous liés ?
RAMATIS ;- Nous avons déjà abordé ce sujet plus d’une fois, car si l’homme, son

organisme, est un parfait système égal au cosmos, s’il est un micro cosmos, il faut forcément
qu’ils se ressemblent entre eux ; un a été tiré de l’autre. L’homme, dans son système physique,
a toutes les ressemblances et fonctions du cosmos, et lorsque des dysfonctions se produisent
dans son organisme, quelques fois , elles sont provoquées  par son grand soleil , son système
central , qui est atteint dans quelque partie , et son correspondant physique le ressent.  

Comme nous voyons, si l’homme se laisse influencer par son milieu environnemental,
son  système  émotionnel  décontrolé  atteint  un  de  ses  organes   avec  plus  d’intensité,  se
réfléchissant dans sa fonction organique. Beaucoup se sentent en dehors de leurs fonctions
normales, quand une ou une autre perturbation atteint leurs sentiments. 

L’homme devrait se protéger plus. Il est toujours à découvert ; ne veille pas sa porte
d’entrée, qui est son cœur, et, étant dégarnie, tous les autres événements entrent librement
dans  son  organisme  et  finissent  par  atteindre,  d’une  manière  définitive,  son  système
fonctionnel ; il finit par avoir des lésions dans ses organes physiques.  

QUESTION ;- Quand l’homme  prend-il des précautions ?
RAMATIS ;- Quasiment aucune fois, car chez l’homme ses sentiments sont presque

toujours ouverts pour l’entrée des inconvenances qui l’atteindront fortement. Il devrait, il est
bien certain, renforcer ses défenses, avant même de se lancer dans la lutte pour des conquêtes
nouvelles, en dehors de son habitat. Avant d’aller à l’extérieur, il devrait aller à l’intérieur,
pour là y trouver les renforts pour ses engagements.  
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Si la vigilance était plus permanente chez l’homme, il serait plus heureux. Il est certain
qu’il y aura toujours des recherches dans son environnement, mais, s’il était plus fortifié, tout
serait rabattu avec une plus grande rapidité.

QUESTION ;-Combien y-a-t-il de temps que l’homme ne se défend pas ? 
RAMATIS ;-  Il  y a  longtemps  qu’il  a perdu cette  défense naturelle ;  perdu sur  le

chemin toute sa défense, parce qu’il a oublié son origine. Aujourd’hui nous voyons l’homme à
peine tourné vers les choses futiles  de la vie, il a oublié que Dieu existe en lui-même, est
insatisfait,  est apathique pour les choses de sa sensibilité,  ne voit pas ce qui l’entoure,  ne
perçoit  rien qui le réveille,  est  bloqué par les  conquêtes faites,  par son monde burlesque,
oublie  de   la  véritable  symphonie,  oublie  que  ses  oreilles  ne  résonnent  plus  aux douces
mélodies ; est paniqué, ne sait pas qui il est.

L’oublie de son propre je donne à l’homme une direction erronée, il est bien sûr, mais
dans cette tentative de soulèvement dans laquelle il se trouve aujourd’hui, il pourrait avoir un
grand allié qui est la charité pour soi-même ; Il pourrait faire beaucoup pour lui et ce serait la
grande victoire d’un but toujours dirigé vers  la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est nécessaire  de se réveiller de la léthargie et vivre 
les conquêtes des sentiments. Réveillez vous, oh homme !

La vie est brève, et longue est la route.
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VOUS ETES RESPONSABLE 
DE VOTRE FAMILLE.

Qui cheminera sur son chemin  de découvertes sera en train de
découvrir lui-même dans son frère.   

Les attitudes de tous les hommes, dans ce final de siècle, apportent pour la société
dans laquelle ils vivent, de nombreux désajustements ; nous ne disons pas dans sa totalité,
mais nous voyons de nombreuses choses puissantes atteindre l‘homme.  

Nous ne pouvons pas interférer ; le coté occulte respecte les attitudes des hommes, ils
choisissent ce qu’ils font, ils sont adultes pour cela mais nous sentons leur cœur, là ou sont
leurs sentiments, souffrir pour ces mêmes attitudes insensées. Tous sont en train de souffrir,
tout un noyau familier est en train de se démanteler, et ceci est désastreux pour les jeunes. 

Les  jeunes de la  rue,  ou qui  sont  dans la  rue,  ne sont  rien d’autre  que le  produit
exclusif des foyers mal constitués dans le moment actuel. Certaines  fois, ils n’arrivent même
pas à être de véritables foyers, ce sont des agroupements de personnes qui ne forment pas les
liens d’affections,  ce sont des esprits antagoniques qui ont besoin d’assistance des parents
pour leur  formation.  Mais nous voyons des enfants  générant  des enfants,  et  sont en train
d’arriver sur ce plan des esprits rebelles,  qui feront une opposition soutenue à ceux qui sont
actuellement, aussi s’incarnant pour l’arrivée de la pleine jeunesse des années 2000. 

QUESTION ;- Mais qu’est-ce que sera cette époque?
RAMATIS ;-  Un tant peu agitée socialement parlant, un tant peu souffrant 

affectivement, et un tant peu solitaire amoureusement parlant. Les parents n’existent pas dans 
ces foyers faits et déjà défaits de cette société ou tous sont en train de souffrir de grands 
bouleversements.  

QUESTION ;- Comment sera la famille dans le prochain millénaire ?
RAMATIS ;- Au commencement, plus ou moins défaite, mais la loi de recomposition

sera  présente,  proportionnant  à  l’homme  sa  régénération.  La  société  aura  beaucoup  de
souffrance. Le mal qui atteindra une personne, atteindra à tous. Cependant il est nécessaire, au
plutôt qu’ils discutent pour arriver à un point commun, pacifiés et régénérés à la place de
l’homme ; il devra occuper sa véritable place.    

QUESTION ;- Quelle sera sa véritable place ?
RAMATIS ;- De père, il est clair, mais non pas seulement de père biologique, le père

exemplaire, le père soutien, le père ange déchu du ciel, celui qui guide les esprits qui lui sont
confiés.  La famille  est  le  but de la  société,  et  lorsqu’elle  est  défaite  le  monde agonise et
souffre. Cependant quand sera le retour de cette union ?  
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QUESTION ;- Depuis combien de temps l’homme espère-t-il pour son retour ?
RAMATIS ;-  Il  y  a  très  longtemps  qu’il  attend  que  sa  famille  revienne  à  son

attachement Mais ce sont les pères les premiers à s’être éloignés de leurs enfants, ils ont été
les premiers à abandonner la garde de la famille, pour l‘objectif des biens matériels, mais l’on
ne peut pas servir deux maitres à  la fois. Ceci est prouvé, l’on ne peut pas abandonner la
famille. 

Les enfants dans la rue sont sans foyer, cherchant  à s’aimer les uns les autres. La
structure familière est donc nécessaire pour que la protection et le soutien soient présents, car
c’est seulement ainsi que la santé mentale, l’amour, réveilleront les sentiments endormis, mais
non pas morts, dans l’âme infantile, car l’enfant ressent la nécessité de l’amour. Et lorsque les
parents ressentiront le manque des enfants, et iront les chercher dans les rues, tous reviendront
unis dans le cheminement de l’harmonie et de la charité.  

L’union mène les foyers à l’harmonie, celle qui va permettre de s’efforcer dans les
objectifs de  la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes responsable de votre famille ; vous
êtes responsables des enfants qui vivent dans les rues.

Regardez votre compromis. Prenez garde du retour. Pensez. 
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… ET PLUS TOT 
L’HOMME SE REVEILLERA !

Ceux qui peuvent  favorisert  la charité, à leurs frères et sœurs, 
qu’ils le fassent avant que sonne la onzième heure, pour
qu’ils puissent continuer dans leur position de donneur. 

Les hommes continuent leur chemin, sans s’importer par ou ils passent, ni par ou ils
foulent les sentiers.

Si la journée était plus longue, l’homme aurait plus d’opportunités pour offenser 

QUESTION ;- Pourquoi fait-il cela ?
RAMATIS ;-  La société  dans laquelle  il  vit  est  en train d’inciter  à être  violent  et

bourreau, car si tous s’agressent, il se forme une atmosphère de pure agression. Tous sont pris
par une impétuosité  de  profiter d’un maximum de satisfactions, en venant aux mains, jusqu’à
la lutte corporelle, quand ne survient pas la suppression de la vie. 

L’on ne peut pas continuer dans cette atmosphère  de répression contre l’homme, et
nous le dirons une fois de plus, ce que tous savent, que cette atmosphère est le produit de
l’homme même, bien qu’il ne veuille pas prendre conscience de ce qu’il fait.

Le grand responsable de toute cette insatisfaction est l’instabilité émotionnelle,  car
l’homme n’a pas ses sentiments dirigés vers un bien commun, il n’y a  pas de cause, ni en lui-
même, il ne s’aime pas, il ne se respecte pas ; d’où la prise de position de  destruction et de
douleur que passe dans le moment présent l’humanité.

Dans toutes les parties du monde, sur tous les continents les hommes sont en train de
s’agglomérer, faisant les guerres, se querellant le pouvoir. 

QUESTION ;- Quel sera le motif de ce pouvoir terrien ?  
RAMATIS ;- L’ambition démesurée qui abruti l’être humain. Il pense uniquement à

ses nécessités, voit uniquement sa figure comme le centre d’une grande amélioration d’êtres,
uniquement lui a besoin et a ce mandement. C’est l’égocentrisme appuyant une époque  de
réflexion et de douleur.  

QUESTION ;- L’Homme ne devrait-il pas être dans une autre position ? 
RAMATIS ;- Oui, l’homme devrait déjà penser et sentir que son temps s’épuise. Mais

à quoi servent les appels et avis s’il se met sur un  piédestal ? A quoi servent les livres écrits,
appels  d’attention  envers  le  danger  qui  s’approche ?  A quoi  sert-il  de  parler  s’il  ne  veut
entendre ?

L’homme est le produit  de l’ère  de l’ambition, du dédain, de la corruption et de la
méchanceté.  Il  sera nécessaire  qu’il  se conscientise  de cet  état  et  s’alerte,  car  qui sera le
perdant de cette bataille, si ce n’est pas lui-même, déjà qu’il est en train de souffrir et qu’il est
en train d’affronter, en même temps, tout le cortège des ambitions et douleur. 
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Il n’y a pas de possibilité que son cœur s’ouvre, car pour aussi alerté qu’il soit, pour
autant qu’il soit appelé au grand centre   de réflexion, qui est son cœur, il persiste. Mais ce qui
est très important est que, ceux qui sont en position d’alerte ne perdent pas le courage, ni la
persistance,  ne  cassent  pas  l’animation   de  l’aider,  veulent  tous  que  l’homme  trouve son
chemin de retour.  

Dans des temps fort éloignés, qui sont présents dans sa conception fluidique , l’homme
sait qu’il a été heureux , qu’il était heureux, car il sait aussi qu’il a perdu quelque chose qui l’a
mis dans une position d’insatisfaction ; mais il ne sait pas ce que c’est , ni pourquoi il souffre
la solitude , ni pourquoi il souffre le malheur d’avoir des jambes et de ne pas sorti de sa place.
Son souvenir  fluidique l’incite  à rechercher, à renforcer son esprit  pour savoir qu’il  a été
heureux, et que par beaucoup de souffrance et de plaisir il sait que d’une manière ou d’une
autre, il arrivera à son retour. Il est nécessaire que ce séjour soit recherché, parce que sinon, il
n’y aura pas de rencontre  avec son propre cœur, et  seulement  ainsi,  quand tout s’ouvrira
devant ses yeux, il pourra sentir la grandeur infini de la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Nous sommes tous à la recherche d’un son de l’homme. 
Cependant, soyez vous aussi, qui nous lisez en alerte.

Restons du même côté et plus tôt l’homme se réveillera. 
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LA CONNAISSANCE DES PROPRES SENTIMENTS EST
VRAIMENT IMPORTANTE.

Même  tous  ne  seront  pas  aptes  à  comprendre  les  événements
d’aujourd’hui  dans  la  partie  technologique,  mais  tous
comprendront les maux du cœur. 

La partie la plus importante est la connaissance des propres sentiments. Il y a toujours
eu des indécisions, des choix erronés, mal compris, quand il s’agit de sentiments, uniquement
ceux qui causent les maux du cœur. 

Le sentiment d’amour est extrêmement lié à celui de l’amitié et de très nombreuses
fois se confond avec indifférence. L’être humain a besoin d’être attentif pour le découvrir,
avant qu’il cause à lui-même de grands et irréversibles maux.

Pour amour tous souffrent, mais l’amour fraternel exalte l’être humain, le mettant à sa
place.

 

QUESTION ;- Comment doit-on combattre les maux du cœur ?
RAMATIS ;- Toutes les souffrances auxquelles l’homme est exposé, découlent de son

irresponsabilité.  Certaines  fois,  il  veut  la  possession  des  biens  et  des  états  qu’il  ne  peut
atteindre,  mesure  son  amour  par  son  envie  de  la  possession  des  biens,  de  plus  grandes
positions et autres. 

QUESTION ;- Si l’homme est si vulnérable par l’amour, que peut-on dire en relation
aux autres sentiments ?

RAMATIS ;- L’homme se confond dans ses sentiments parce qu’il n’a pas son esprit
clair,  principalement  en  s’agissant  d’occasions  dans  lesquelles  il  est  récompensé  par  des
circonstances multiples qui le poussent à de multiples positions ou choix.  

Dans les sentiments est caché un certain camouflage, une apparence. Tout homme se
cache derrière des apparences. Il peut être en train de souffrir dans ses sentiments, mais sont
valides les apparences. La sincérité est loin d’être entendue par l’homme dans sa totalité ; il
pense jusqu’à même qu’il agit pour son propre conte, mais dans les plus petites attitudes,
l’homme  se distancie de la vérité, il n’a pas de transparence dans ses attitudes, qui le mène de
très nombreuses fois, à la déception et à la douleur.  

Dans le déconfort,  les sentiments sont embués dans des situations qui peuvent être
adverses, ou qui peuvent venir à lui causer une  grande euphorie. Il se sent enthousiasmé,
quelques fois, quand quelqu’un encense l’égo ; là ses sentiments se confondent totalement.

 
QUESTION ;- Comment se libérer de ces engagements ? 
RAMATIS ;- Par la clarté en les voyant ; Sentir ses sentiments tels qu’ils sont. La

sincérité spontanée avec soi même est une forme de libération de ses erreurs. Il est essentiel
que dans les heures de choix il montre ses sentiments ; qu’il soit sincère. C’est une partie
primordiale, d’être sincère, mais ne pas confondre, la spontanéité est la sœur jumelle  de la
fidélité et de la vérité. 
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QUESTION ;- Ll’homme à toujours été indécis,  quand ce n’est pas sincère et  qui
perdra beaucoup d’opportunités à être heureux ? 

RAMATIS ;-  L’homme  c’est  une  vérité,  ne  pourra  pas  être  heureux,  parce  qu’il
n’aime pas avec la véritable foi des élus ; il n’aime pas, parce que son cœur et éteint, mort, ne
s’enthousiasme pas avec de petites choses qui font vibrer son cœur. La contemplation d’une
fleur, le sourire d’un enfant, les caresses à un animal, sont des formes d’amour, mais nous ne
parlons pas  de l‘amour entre deux êtres qui se complètent dans l’acte de la reproduction. Et si
l’homme n’est pas véritable, il sera malheureux, il perdra le grand moment d’aimer. 

QUESTION ;- N’y aura-t-il pas d’autres chemins ?
RAMATIS ;- Il n’y en aura pas d’autres ; Seulement quand il fera preuve de sincérité,

d’honnêteté de sentiment, il sera alors heureux et pourra avec une absolue certitude, rendre
heureux qui s’approchera de sa personne, car l’amour est le fondement le plus puissant qui
déplacent  les choses du monde.  Et si l’homme n’ouvre pas ses yeux,  il  ne pourra jamais
distinguer les chemins éternels  pour la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre cœur est une source productrice de cette grande force
qui pousse toute la vie du monde. Faites votre

part, aimez avec sincérité et la vérité apparaitra. 
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SOLIDAIRE DANS L’AMOUR 
POUR LA NATURE MERE.

Ceux qui sont en ce moment dans la prière recevront des effluves
de paix et d’amour ; tous sont en train de suivre un seul chemin,
l’évolution.

L’approximation  de tous qui se donnent à un bien commun, fait que ce bien devient
une grande protection pour sa fin désirée, qui est l’amour et la charité.

Le moment actuel est saturé d’événements tragiques, mais est aidé par des groupes
messagers qui sont en train de travailler pour la paix pour qu’il ne survienne pas la déroute
totale.  

Quand l’on veut cela arrive, et c’est pour cela que toutes les personnes se joignent
pour faire ce travail ; elles veulent être utiles pour quelque chose, et sont contre tous ceux qui
les  agressent,  tous  ceux  qui  s’investissent  contre  ce  plan,  magnifique  en  apparence  et
charitable pour tous les esprits qui viennent.  

QUESTION ;- Comment le plan peut-il être charitable envers les esprits ?
RAMATIS ;- Le plan est hospitalier, il donne toutes les conditions que les esprits ont

besoin pour l’incarnation, que ce soit d’aides,  de réparation ou d’expiation. Le plan Terre est
hospitalier, il donne à manger à l’homme, lui donne les conditions de survivre, lui offre le
travail,  lui  donne la  plus  grande opportunité,  permet  que tous  soient  ensemble  pratiquant
l’amour fraternel. C’est cela la plus grande charité. 

 
QUESTION ;- L’esprit constitué dans la chair rétribue-il cette dévotion ?
RAMATIS ;- Dans la majorité des esprits incarnés il y a une rébellion contre le plan,

mais nous allons nous référer à la grande totalité qui aime et qui rétribue avec soin toute cette
offrande. L’homme possède le bon côté, et chez beaucoup il est réveillé.  

Quand il arrive des catastrophes sur le plan de la Terre, il existe ceux d’ordre naturel et
ceux qui sont provoqués par l’homme et il doit se plier sous le fardeau de cette attitude. Les
catastrophes plus importantes, plus profondes sont provoquées par les insanités de l’homme et
rien ne pourra changer  ce chemin.  L’homme est  le  responsable direct  pour tout  ce qu’il
pratique.  

QUESTION ;- L’homme pratique-t-il uniquement le mal ?
RAMATIS ;- Non, l’homme dans sa grande  totalité, est bon et généreux ; bien qu’il

existe la résistance en faveur du plan. Dans le moment présent surgissent les écologistes, les
défenseurs de la Terre ; ils l‘aiment comme les autres, mais il y a une différence, ils expriment
publiquement qu’ils aiment la nature et tout ce qui existe en elle, les animaux, les forêts, les
fruits, la vie des sans-défenses, le vert toujours le vert.  
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Dans ce sublime moment de défense  de la  nature,  mère amoureuse et  belle,  tous
acquirent le stimulus  de l’amour, agissent sous cette impulsion, sont aimantés par ce même
motif, la défense. Dans ce moment ils se sentent frères, et là surgit la solidarité qui unit tous
ceux qui regardent  dans une même direction.

Le  moment  écologique  est  sain  et  a  pour  objectif  de  ne  pas  uniquement  parler,
démontrer, mais d’agir, brandissant la barrière de la défense en faveur de ceux qui ne peuvent
pas se défendre, des sans-défenses, frères et sœurs de la nature, bienveillants dans leur vie,
placides  et  amis.  Alors  ces  frères  et  sœurs  deviennent  frères  et  sœurs   de  ceux  qui  les
défendent et une chaine se forme, fournissant la force génératrice qui ira éclore dans un grand
soutien éternel de la grandeur de la nature et la paix s’intègrera dans le cœur de l’homme. 

La  nature  est  diffusée  par  volonté  spontanée  de  ses  enfants,  qui  la  reconnaissent
comme Mère ; cependant le futur de cette mère dépend de ses enfants. Mais nous avons la
certitude que l’intention  de tous est un seul travail dans la famille de la vie, et tous auront la
vie éternelle dans les sources de la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous devez être un de ceux qui aime beaucoup la vie ;
Alors faites votre choix, aimez !.
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LES EFFETS DES 
PENSEES DE L’HOMME.

Ceux qui sont les premiers ne seront pas toujours les premiers à
arriver ;  il  est  nécessaire  de  maintenir  une  cadence  et  des  pas
fermes pour que l’objectif soit atteint.

Dans les temps modernes, il est difficile de trouver qui voudrait être en dehors  de son
époque, mais l’homme qui est dans son époque n’y appartient pas toujours, et de là, se montre
désintéressé par les choses de son environnement.

L’intérêt de l’homme est toujours tourné vers les choses qui lui sont arrivées. Il serait
plus pondérable qu’il pense à celles qui lui arriveront, pensant toujours que dans le présent il
vit son moment. 

Les pensées des hommes sont tournées vers leur égo, tout ce qui le satisfait, croyant
que  c’est  ceci  qui  est  bon  pour  les  autres,  oubliant  que  ses  désirs  ne  sont  pas  toujours
communs à ses compagnons d’occasion.      

 

QUESTION ;-Quels sont les désirs de l’Homme?
RAMATIS ;- Toutes ses volontés sont ses désirs, mais ne devrait-il   penser , dans

certains moments qu’il devrait veiller sur lui-même pour toujours donner ce qu’il possède de
mieux à ses frères et sœurs ? Ceci il ne le fait pas et nous sommes en train de percevoir dans
le  moment  une ère  de  violence,  qui  culminera,  si  l’homme ne  reflète  pas  dans  le  chaos,
emmenant tous les peuples à la dégradation et à la douleur d’un grand désastre. 

QUESTION ;-  Comment une telle  attitude  des  hommes peut  influencer  sur  un tel
désastre ?

RAMATIS ;-  Les  pensées  et  ses  attitudes  agressent  leur  environnement ;  ils  ne
pensent  pas que ce qui est  fait ne reste pas impuni, ainsi aussi comme ils pensent que les
effets  de destruction sont uniquement  libérés par l’énergie atomique.  Non, mes frères,  les
effets  des pensées de l’homme, la force de son émission est aussi puissante que l’énergie
atomique ; elle a un grand pouvoir de destruction, car lorsque une pensée est émise dans cette
onde elle acquière un tel pouvoir qu’elle détruit les particules protectrices qui enveloppent
chaque être humain. La protection de tous les êtres, en dehors d’être externe, dépend aussi de
son côté intérieur, qui est son cœur-sentiment ; les êtres sont enveloppés dans une cuirasse
fluidique de protection naturelle*, et lorsque les pensées négatives atteignent leur but, elles
ont un pouvoir de destruction, tout comme une bombe de n’importe quelle puissance. 

 

* Appelé aussi toile bouddhique. 
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QUESTION ;- L’homme devrait-il avoir une conscience pleine de ce sujet ?
RAMATIS ;- Il connaît déjà son potentiel de destruction, connaît le pouvoir de son

regard, qui annihile les autres êtres, et atteint jusqu’à même des personnes qui ne lui ont rien
fait, comme les plantes. Il existe  des personnes avec un tel pouvoir de destruction dans le
regard, et eux-mêmes le savent, que beaucoup évitent de les regarder , ellles savent de quoi ils
sont capables. C’est un magnétisme quelque fois étranger à la volonté de leur possesseur, mais
dans la majorité des cas, l’homme connaît son pouvoir et émet ses rayons de destruction.

Il est nécessaire d’adoucir ces faits avec un bon procédé,  avec amour entre ceux qui se
communiquent ; il est nécessaire d’adoucir le regard. Ainsi le vécu dans la convivialité sera
salutaire.

Les attitudes, les désirs, les sentences émises dans de déterminées tranches, sont des
sentences de mort et de dégradation pour qui les reçoit ;  mais l’épuisement ne se fait pas
uniquement sur la cible.

L’émetteur  reste  aussi  avec  sa  petite  parcelle,  car  nous  voyons  des  personnes
autodestructrices ; elles sont en circuit fermées, d’où ceux qui reçoivent ou reçoivent ce qu’ils
donnent.

L’homme a besoin d’analyser  ses pensées,  ses attitudes,  ses œuvres,  pour que son
chemin soit suave et allié avec tous es autres êtres, pour bénéficier  de sa position, sur pieds
ou à agenouillé, mais toujours lié aux sources éternelles  de bonté qui sont à sa disposition,
qui sont  la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes la source de propulsion. Prenez soin cependant de ce que vous émettez.
Pensez, reflétez, et sortez de vous, ce que vous-même recevrez ;

Le plus grand bien qui est l’amour !
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EXPERIENCES GENETIQUES
- CHEMINS TRES DANGEREUX.

Ceux qui chutent devant les recherches admettent les événements
tels  qu’ils  sont.  Il  est  nécessaire  de  réfléchir  sur  ce  qu’ils
observent.

Les expériences  génétiques  sont  en  train  de prendre  un chemin  très   dangereux à
l’homme non avisé. Il est important dans ce domaine, que soient prises les précautions dues,
car s’il n’est pas ainsi, l’être humain sera prédestiné à des transformations qui ne le mèneront
nulle part.

Le futur de la race humaine est lié, cela est bien vrai, au travail intelligent de l’être
humain, et l’on ne peut pas nier que toute intention soit valeureuse quand il y a une finalité. 

L’être humain est cependant, prédestiné à la souffrance, s’il ne prend pas pour base le
respect  à  l’Etre  Suprême,  car  toute  volonté  de  l’homme  est  une  manifestation  de  l’être
constitué qui pourra se choquer frontalement avec son origine.

Les recherches qui sont en train de se réaliser en laboratoire aideront à la formation
d’un bon profit  de toutes les défenses pour l’homme. Sa santé sera fortifiée, sera défendue
une  bonne  quantité  de  vie.  Cependant  les  scientifiques  donnent  leur  vie  de  travail  aux
laboratoires, à la recherche du bien être et du soulagement physique et psychique de l’homme.
De très nombreuses fois, le même homme annule,  par son insanité,  toute sorte de travail,
mettant en second plan le propre corps physique. 

L’abus de l’homme par le propre corps a généré une série d’inquiétudes quant à la
continuité de l’espèce, car si l’homme ne donne pas un bon développement physique à son
corps, il  le détruit  lui-même avec une grande programmation de son système fonctionnel,
donnant le pire à sa manutention quotidienne, soit en pensées, paroles et alimentation.

L’homme  se  montre  favorable  à  détruire  sa  vitalité.  L’homme  se  donne  les  pires
situations favorisant, lui-même, l’apparition des maladies, les troubles émotionnels, comme
par exemple son engagement avec les toxiques, avec les hallucinogènes. Il mène toujours son
corps aux délires, par des boissons alcooliques qui le perturbent, esprit et corps, produisant
des maladies irréversibles. Cependant la génétique est en danger dans les mains de l’homme ;
elle peut tout aussi bien faire le bien comme le mal ; tout dépendra de la formation de ses
sentiments.  

 

QUESTION ;- L’homme n’est-il pas certain dans cette partie ?
RAMATIS ;-  Non, l’homme ne sait pas ce qu’il veut, ni comment il veut ; il est à la

merci  de ses instincts les plus barbares. Il agit toujours d’une manière intempestive, générant
des conditions telles que son propre organisme ne les supporte pas.    

Il serait nécessaire que l’homme prenne conscience de toutes ses capacités d’objectif,
pour que dans ses laboratoires surgissent, une nouvelle vie physique pleine d’harmonie qui
génère la tranquillité à tous. Et étant ainsi l’être humain, atteindra il est bien vrai, son chemin
naturel.  Il  est  nécessaire que soit  plus intense le travail  de régénération de l’être humain,
comme  humain  qu’il  est,  pour  qu’il  produise  des  sentiments  d’objectif  d’une  vie  pleine
d’intentions  pour  que  tous  puissent  atteindre  la  tranquillité  nécessaire  à  l’équilibre,  à
l’harmonie. Et tous se sentiront amis et harmonieux.
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Le chemin de l’homme est  unique,  et  il  n’y a  pas  comment  procéder  d’une autre
forme. La grande fin est toujours la direction exacte  de la conquête éternelle des bien gardés
dans son propre intime et qui sont liés à la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Tous ensembles construiront l’harmonie du plan. Ne laissez pas une faille dans
votre réponse ; prêtez attention ! Le pouvoir et à la gloire sont en vous et vous pouvez

vouloir et vous savez ce que vous voulez. 
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NOUS SOMMES TOUS FRERES..

Tous ne savent pas ce qu’il leur sera réservé. Les hommes sont en
train de cheminer vers l’abyme et trouveront dans ce passage leurs
douleurs et leurs expiations.  .

Comment trouver un dominateur commun aux souffrances des hommes ? Comment
vérifier ses attitudes, si le propre homme ne se connaît pas ? Ces questions auront toujours des
réponses dans le cœur de l’homme, gardées par son sens de la critique. Il se croit réellement le
plus digne des animaux.

Devant tous les règnes, l’homme est ou se propose à être, l’absolu parmi tous ; c’est
lui qui domine la parole, mais il oublie qu’il n’entend pas ce que les autres disent et pour cela,
se croit souverain  de tous les règnes, oubliant que la nature, mère suprême et active de toutes
les choses prépare la rose, avec toutes ses nuances et formes, dans un petit bouton. Ceci, sans
oublier, que lui-même l’homme, nait de la jonction de petits et microscopiques points, qui se
rejoignent pour donner leurs formes et toute son intelligence.       

 

QUESTION ;-Rien ne pourra éclairer l’homme de cette position de demandeur et non
pas de roi ?

RAMATIS ;- Uniquement lui-même pourra interpréter sa condition et pour cela il a
l’intelligence ; mais cette même intelligence est en faille quand il a besoin qu’elle soit claire,
et son raisonnement est toujours en sa faveur, oubliant que son changement est égocentrique,
alors défavorable, et son analyse est plus pour l’élever que pour montrer sa position due parmi
tous les mortels. 

QUESTION ;- Quelle sera alors sa position ?
RAMATIS ;- Egale aux autres êtres formés comme lui par la mère nature , qui est la

manifestation de Dieu, infini dans Sa bonté , qui fait le ciel bleu, l’amour dans les cœurs  de
tous les êtres, le Soleil brillant resplendissant , et la propre vie donnant la vie à tous les êtres,
aimantés et aimés par le pouvoir qui se développe dans leurs intimes.

QUESTION ;- Y aura-t-il une distinction entre les hommes et les autres animaux ?
RAMATIS ;-  A peine  celle  proposée  par  l’homme  lui-même,  à  peine  celle  qu’il

connaît comme loi obligatoire crée par son intellect. Mais les lois qui régissent la nature sont
libres de ces empêchements et encerclements ; elles sont libres comme le vent qui courre
derrière le temps, infiniment  et arrive toujours en retard.  

QUESTION ;- Comment sera donc cette classification ?
RAMATIS ;- Il n’y a pas de classification, quand il y a une même mère et un même

père ; tous sont sous la protection d’un point commun, ils sont les enfants de la nature, aussi
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bien l’homme, que la pierre, l’arbre, la rivière, la forêt, les animaux, tous sont dans un même
contexte et il ne pourra pas y avoir une meilleure classification que celle donnée par Dieu.
Nous tous, nous sommes frères. 

QUESTION ;- Y aura-t-il un moyen d’induire l’homme à s’humaniser ? 
RAMATIS ;- Il y aura un seul chemin, son cœur ; l’amour que ce cœur puisse donner,

puisse répartir et atteindre par cela tous les autres êtres autour de lui, ainsi donc, l’homme sera
la lumière du monde, parce qu’il respectera son semblable et le laissera vivre  pleinement  sa
vie. En dehors de cela, il souffrira toujours, car rien n’est plus important que le respect de la
vie et ainsi tous se retrouveront sur le chemin d’un bien commun. Et le plus grand bien sera
atteint quand le respect et l’intégrité feront partie du cœur de l’homme, qui est unique dans
son  imprudence  et  alors  tous  devenus  frères  suivront  leurs  routes  alliés  dans  leur
manifestation de désir de meilleures positions, mais toujours dans une manifestation de désir
constante en direction de la    

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si vous êtes déjà conscient de votre devoir  de respect,
faites un peu pour votre frère ; aimez-le avec votre cœur.
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L’HOMME ET SON MILIEU
ENVIRONNEMENTAL.

Si  tous  accomplissaient  avec  le  devoir  de  l’amour ;  l’humanité
serait sauvée.

Les  modifications  du  milieu  environnemental  ont  apporté  à  l’homme  de  grands
préjudices dans sa structure physique, apportant aussi ces assauts vers ses sentiments.  

Les sentiments de l’homme sont profondément altérés, et l’on peut admirer qu’il soit
toujours à la recherche d’un équilibre devant cet effondrement environnemental.    

 

QUESTION ;-Comment  l’homme  peut-il  chercher  un  soutien  dans  son  milieu
environnemental?

RAMATIS ;- L’homme vie conditionné à son milieu environnemental. C’est lui qui ne
se rend pas compte  de l’énorme gravité qui est en train de se produire autour de lui, bien qu’il
soit assailli par  ses effets, car parmi les hommes s’installe la peur de vivre.  C’est un milieu
environnemental  influençant  sur  le  physique  de  l‘homme ;  son  tempérament  n’étant  plus
centralisé, il souffre des variations. 

Quand  les  éléments  se  désajustent,  l’influence  retombe  sur  l’homme,  son  état
émotionnel  s’altère  profondément.  Ceci  n’est  pas  une  nouveauté  pour  personne,  lorsque
s’annonce  une  tempête,  jusqu’à  même  aux  animaux  sont  perturbés ;  et  pourquoi  pas  les
hommes qui sont plus apurés leurs ses sentiments, et ainsi l’instinct animal se prononce de
suite.

La pollution sonore affecte l’état fonctionnel de l’homme, sa capacité d’absorber les
sons  possède  une  limite.  Mais  dans  les  grandes  villes  nous  pouvons  voir  que  l’ouïe  de
l’homme ne résiste pas aux décibels qui enveloppent son milieu  environnemental.

Dans  la  majorité  des  cas  des  perturbations  mentales  est  présent  le   milieu
environnemental avec ses assauts. Jusqu’à la plus simple et ‘inoffensive’  convivialité peut
altérer les fonctions du système nerveux chez les hommes.  

QUESTION ;- Comment ces déséquilibres se manifestent-ils ? 
RAMATIS ;- La structure humaine est un ensemble délicat, et en même temps très

complexe. Tant ainsi, qu’en cas de folie, le patient est traité, en psychiatrie moderne, dans des
environnements sains, allègres ; ne pratiquant plus le massacre de sentiments, l’isolement et
l’enfermement. Maintenant, jusqu’à la musique qui est utilisée  thérapeutique et les résultats
ont été surprenants. 

QUESTION ;- L’homme est un animal aussi sensible ?
RAMATIS ;-  Il  a été crée pour aimer et  être aimé,  pour vivre et  laisser vivre ses

semblables. C’est le principe basique de la société. Bien que l’évolution humaine a pris des
millénaires, le véritable motif de toute création est l’amour. 
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Le milieu environnemental étant profondément préjudicié, l’homme sentira ses effets,
comme quelque autre être. Il est nécessaire d’observer la vie et de lui donner les conditions de
fleurir, de s’ouvrir, de chanter la grande victoire de l’esprit sur la matière. Nous ne pouvons
absolument pas, ni ne devons pas,  détruire la vie ; tous nous devrions être engagés à faire
fleurir  les  fleurs,   tapissant  les  champs  et  rien  de  plus  sûr  pour  ceci  que  l’intégrité  des
sentiments. C’est seulement ainsi que l’homme surgira de son propre je et cheminera pour les
chemins de paix et d’harmonie, et ses pas le mèneront, avec certitude, au destin certain qui se
trouve à l’intérieur de la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes un point important dans toute une structure ; 
vous devez au plus tôt, faire votre part ! 
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L’HOMME EST UN EXEMPLE.

Ceux  qui  vont  par  les  chemins  de  charité  sont  en  train  de
démontrer leur amour, étant toujours nécessaire la distribution
   de biens plus importants pour pouvoir aimer Dieu.

Les   tendances  de  l’être  humain  donnent  une  caractéristique  propre  à  chacun,
établissant  ainsi  les  différences  de  tempérament,  car  l’homme  est  impulsionné  par  ses
instincts.

L‘être  humain  est  donc  passible   e  grandes  explosions  sentimentales,  est  porté  à
l’exaltation de sentiments de passion, comme il est porté à la dégradation de la haine et de la
rancœur.

 

QUESTION ;- L’homme est-il à la merci des circonstances ? 
RAMATIS ;- Nous dirons que si, car tous ceux qui ne se connaissent pas, n’ont pas de

domination sur leurs sentiments, ils sont sujets aux transportations, qui de très nombreuses
fois, apportent des situations difficiles pour eux même et tout ceux qui sont autour d’eux. 

  
   
QUESTION ;- Pourquoi l’homme est-il ainsi si impulsif ?
RAMATIS ;-  L’homme est  formé par une agglomération  de situations,  aussi  bien

physiques que spirituelles. C’est son agissement dans son environnement qui l’équilibre et
donne  une  direction  à  son  instinct.  L’homme  est  par  excellence,  vulnérable  dans  son
tempérament ; il peut rire et pleurer avec grande facilité. 

Les attitudes de l’homme par rapport à son environnement apportent des situations
désastreuses pour son vécu, car dans son exaltation décontrolée, de très nombreuses fois il
blesse  son  compagnon  d’occasion.  Nous  sommes  en  présence,  à  chaque  instant,  de  ces
situations, car l’homme a son cœur agissant, mais ses attitudes, certaines fois sont adverses, et
lui apportent l’amertume.  

 
QUESTION ;- Quand est que l’homme a-t-il ces contrariétés ?
RAMATIS ;-  Quand il  est  désattentionné  et  que  son intime  n’est  pas  le  seigneur

absolu dans sa vie, il est décontrolé dans son intérieur. Nous sentons que véritablement, de
très nombreuses fois, ses attitudes portent préjudice à lui-même, car blessant son frère, il est
aussi blessé intérieurement.

Les circonstances variées qui portent l’homme à ces attitudes sont forgées par son je
intérieur, qui a tout instant veut répondre présent dans sa vie  et c’est pour cela que veiller
constamment apporte équilibre et paix. 

La concentration, le vide des pensées, la méditation est ce qui forme le champ pour
que tout ce qu’il pratique puisse être délibérément centralisé.  

Sentant  dans   son  intime  un bien  être,  il  sent  aussi  une  volonté  et  une  nécessité
impérieuse de passer tout son état à son frère qui a besoin de paix et d’équilibre. C’est donc là
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un mode simple  de passer l’harmonie ;  soyez  donc en harmonie,  que l‘harmonie  se fera
autour de vous. 

 
 
QUESTION ;- L’homme est le produit de toutes ses attitudes ?
RAMATIS ;- Il est. Uniquement lui, peut forger et produire, simultanément, pour lui

et la distribution des biens à tous, qui comme lui, transitent pour ce moment incarnationnel.

 
QUESTION ;- L’homme est-il un exemple ?
RAMATIS ;-  Oui,  l’homme est un exemple pour tous ceux qui vivent comme lui,

mais il n’a l’état de hauteur de ce procédé dans les temps actuels ; il a démontré le contraire,
car pour ses autres frères du moment, il a été le grand persécuteur  de tous ceux qui sans
défenses  sont  à  ses  côtés.  Il  serait  nécessaire  qu’il  se  réorganise   pour  pouvoir  donner
l’exemple mérité à ceux qui sont à  portée, car il porte comme tous, l’étincelle divine qui est
l’amour.

Il est nécessaire d’être attentif et conscient de ses actes, pour être digne d’être un être
humain ; étant ensemble avec ses frères, il doit démontrer, qui il est l’un des leurs, et ainsi ils
chemineront unis et généreux aux sources de la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes en permanence l’exemple ; alors maintenant, faites
ce qui mérite d’être la grâce et l’œuvre divine.
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L’HOMME REVIENT,
 A SON ETAT NATUREL.

Etre fidèle est une qualité de l‘homme ; il est fidèle à son principe
sans le savoir.

La qualité d’être fidèle ne veut pas dire vertu,  comme l’entend l’homme dans son
moment terrien. La fidélité qualité de l’homme, et être fidèle à l’être sont différents, car ils
agissent dans des positions différentes.  

La fidélité, état, est ce que l’homme apporte en naissant, son état de fidélité divine ; et
être fidèle est lorsque ses sentiments ne sont pas constants, comme ceux de l’amour.

La fidélité est un état, pas un sentiment. Les hommes se confondent complètement et
sont toujours en train de qualifier des mots comme s’ils pouvaient qualifiés des sentiments. 

La  structure  familière,  la  société,  fustigent  l’homme  pour  montrer  ses  sentiments.
Nous voyons ce bouleversement toujours diviser l’homme. 

QUESTION ;- L’état et le sentiment sont opposés ? 
RAMATIS ;- Bien sur que si, mais l’homme est toujours en conflit, car quand il arrive

à voir clair, de très nombreuses fois,  il  a déjà pris  les décisions erronées,  se meurtrissant
toujours et quelques fois, pour des causes externes et il s’offense intérieurement.

 
QUESTION ;- Quand l’être humain abandonnera-t-il ces doutes ?
RAMATIS ;- L’être humain est rempli d’incertitudes ; son âme-cœur est imprégnée

d’attitudes  toujours  contraires  à  son bon sens,  et  il  est  nécessaire  qu’il  s’extériorise  pour
valoriser toutes les situations de doutes qu’ils l’assaillent quotidiennement. 

Il serait nécessaire qu’il se retrouve plus à l’intérieur qu’à l’extérieur. C’est un thème
très exploré, mais en dehors de ce plan. L’être humain qui ne pense, ne médite pas, ne se
connaît pas, ne pourra pas arriver clairement à une conclusion déterminée, et c’est seulement
par l’isolement mental qu’il pourra obtenir sa libération.  

QUESTION ;- Comment ainsi ?
RAMATIS ;- Ayant son éloignement des événements quotidiens. Nous ne voulons pas

dire qu’il doit s‘isoler physiquement, mais il peut et doit maintenir son autel à l’intérieur de
lui-même, avoir toujours son état d’isolement volontaire, il doit être avec tous et se retrouver
avec lui-même. Cependant l’homme a cette faculté, seulement oubliée, qui est reléguée au
second plan dans sa vie. 

QUESTION ;- Pourquoi ?
RAMATIS ;- Car étant tant occupé, comme il se trouve, dans le milieu des futilités de

son vécu, qu’il ne voit pas le danger qui court à tout instant. Il ne sait pas qu’étant dans son
intérieur, il sera toujours sur, car son bouclier est incassable, et en même temps sa protection
est inviolable.
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Les forces négatives peuvent roder à la recherche et pourraient jusqu’à investir, mais
ne  s’installeront  pas  dans  son intérieur.  Là,  est  alors  le  grand  avantage  de  qui  il  médite
toujours, il a son autel là ou il est, gardé dans son cœur.  

   
QUESTION ;- L’homme oublie-t-il ce sujet ?
RAMATIS ;- Oui, avant il était pur d’intention ; aujourd’hui il est rempli de futilités.

Il ne pourra être conscient de son devoir tant qu’il sera chargé  de ce superflu qui le suffoque
et le mène  au seuil zéro de son évolution. 

QUESTION ;- Le jour de cette libération est-il proche ? 
RAMATIS ;- Si proche et si distant, qu’il suffise pour cela que l’homme  se situe, se

comprenne et choisisse le certain, car tout ce dont il a besoin est à sa disposition. 
Revenez, oh ! Homme, à votre état naturel, et vous trouverez des forces puissantes qui

vous aideront  dans votre perception,  votre évolution  sera  assurée,   et  votre  direction,  en
conséquence sera constante dans la source la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre moment est proche ; c’est uniquement à vous de vous efforcez,
Car la découverte est latente à l’intérieur de votre poitrine.  
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ENTRANT DANS LA GRANDE PHASE 
DE LA TERRE. 

Les accommodations des couches de la planète Terre, apporteront
des conséquences à la vie de l’homme.

Les modifications de la planète Terre atteindront la vie, le climat et le survécu.

L’homme ne veut pas voir ce qui est net dans sa vie. Sa constitution physique est en
train de souffrir les conséquences que lui-même à produit. Concernant l’énergie atomique, les
désastres écologiques, la manutention de la vie de l’homme actuel, ses habitudes, ont facilité,
et  pour  beaucoup,  que  le  climat  de  la  terre  se  modifie,  et  nous  sentons  que  l’organisme
humain doit s’adapter, comme aussi celui des animaux.

L’apparition   de  l’effet  qui  élève  le  climat   de  la  Terre,  va  causer  de  nombreux
bouleversements dans la végétation et même chez les animaux. La ponte des poissons sera
modifiée, tout comme les calottes de la terre subiront des bouleversements, et comme résultat
de cela la faune maritime aussi se modifiera. 

Nous sommes en train de rentrer dans une grande phase  de la Terre, elle entrera dans
une  autre  position,  souffrira  de  bouleversements  externes,  de  nombreux  tremblements  de
terre, ses eaux s’élèveront, car le dégèle des pôles augmentera beaucoup le volume des eaux
de la planète, et les rivières couleront plus volumineuses et étant ainsi, envahiront les marges,
apportant des bouleversements aux propriétaires riverains. Tout sera difficile pour l’homme, et
lorsqu’il  arrivera  à  cette  conclusion,  tout  sera  déjà  déterminé  et  il  devra  recevoir  sa
production : mais il n’aura plus le temps.  

Les circonstances variées qui s’abattront sur le plan, fera que la vie  de l’homme aussi
se  modifiera.  Mais  ceci  ne  sera  pas  dans  un  futur  distant,  c’est  en  train  de  se  produire
maintenant sans même que l’homme s’aperçoive du danger qui est en train  de le menacer. Il
devra se modifier, sinon il périra.

La production de gaz carbonique sur la Terre arrivera a un point insupportable et le
réveil de l’homme est nécessaire avant tout, pour que cet état de choses n’atteigne pas aussitôt
la saturation. 

L’homme  et  les  animaux,  les  êtres  vivants,  finalement  de  ce  plan,  subiront  de
nombreuses adaptations et  qui passera par des privations devra être un tant soit  peu, plus
résistant dans ses réactions. Et ainsi il sera. Les guerres, les privations, le climat, la perte  de
biens matériels, l’incrédulité feront de l’homme un être amer et aride. Il est nécessaire avant
tout, que l’homme s’adoucisse dans sa vie avec le miel de la présence divine dans son propre
cœur, pour qu’il puisse entre apercevoir la grande énergie qui se réveillera dans son cœur,
pour pouvoir s’élever.  
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La vie est un bien supérieur que la nature divine concède à l’homme, mais cet homme
doit et  a pour obligation de zéler pour ce bien,  favorisant aussi,  le fleurissement  dans les
cœurs  de ses frères, quelque soit leurs règnes ; tous sortiront de la même essence, ils sont
enfants du même père. 

La vie montrera à l’homme ce dont il a besoin pour lutter pour son propre survécu, et
la plus grande lutte est sur soi même , comprenant la valeur de l’amour, le réveil pour les
choses de l’intime , de ses sentiments ; le glorieux réveil pour les choses de l’esprit qui habite
son corps physique pour qu’il prenne le vol et atteigne la victoire sur lui-même . Mais tout
ceci est un travail qui dure longtemps et l’homme est indolent, pensant uniquement pour ses
plaisirs futiles du moment, oubliant que pour vivre, il est nécessaire d’aimer , toujours aimer ,
tous ses frères et avec eux cheminer ensemble pour le plus grand bien de la spiritualité, qui est
aimer son prochain comme à soi même. Ainsi ils découvriront Dieu ! 

Ainsi réveillés, unis, s’aidant, il s trouveront la sortie dans cette mêlée de doutes et
d’incertitudes, et ils triompheront dans la découverte de la 

 
 LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes un maintien  de grande  résistance ; cherchez
votre partie de dignité. La victoire sera atteinte. 
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IL EST URGENT DE REVEILLER
 LA SOLIDARITE HUMAINE.

Ceux qui sont pris aux futilités seront prédestinés
à l’anéantissement par leurs propres consciences.

Le moment actuel est de très grande réflexion et de très grande douleur. Tous sont en
train de souffrir les disgrâces, les solitudes, l’isolement social, toute sorte de privations ; ce
sont  des  personnes  passant  par  le  moment  incarnationnel  et  ne  prenant  pas  compte  de
l’incarnation si significative.

L’home est en train de se laisser prendre par des situations qui ne lui apportent rien ; il
est pris à de fausses situations. 

QUESTION ;-Comment l’homme ne s’en rend-il pas compte?
RAMATIS ;-  Dans  sa  constitution  physique,  il  est  tout  chair  et  os ;  dans  sa

constitution fluidique, il est essence. Mais l’être incarné  se laisse plus prendre par son coté
physique, et ceci produit cette insatisfaction et ce désamour.

QUESTION ;- Pourquoi n’est-il pas satisfait par son coté physique ?
RAMATIS ;- Tout ce qui se construit a une signification, et dans le moment présent

est avec sa construction ébranlée ; il se sent en solitude, se distancie de ses compagnons et
s’interne exclusivement dans le monde des affaires, et son tempérament aventurier le mène à
cet état de choses.

Dans un futur bien proche, il y aura  un changement radical sur la planète Terre. Mais
comment l’homme se portera. 

L’homme ne se rend pas compte  que son moment actuel est perturbé par d’autres
agents, complètement en dehors de sa portée, et aussi ne perçoit pas que tout ce motif qui le
suffoque, vient de ses propres sentiments, car son esprit physique est en train de produire  ce
monde irréel. Bien que  l’homme ait avancé dans son milieu scientifique, l’humanité est en
train de souffrir.

QUESTION ;- Pourquoi cet état actuel ?
RAMATIS ;- La pensée de l’homme produit des ondes qui atteignent tout son habitat,

formant autour de lui un espace. Même avec tout le dispositif qu’il a réussi à obtenir, avec
tous les points de science qu’il a atteint, il continue à être un animal solitaire ; les conquêtes
ne lui suffisent pas, son âme est en grande solitude, et aussi  parce que  sa famille n’est pas
bien constituée, n’a plus de contrôle sur sa progéniture. Tout se ruine comme un château de
cartes.

57



QUESTION ;- Et que fait l’homme alors ?
RAMATIS ;- Il souffre ses déceptions. Nous ne parlons pas ici à propos de quelque

religion, nous nous référons à l’âme humaine ; elle souffre d’une grande solitude. Il y en a
beaucoup, cependant, accompagnés ou au milieu  de la multitude, qui restent isolés, tristes.
Nous ne voyons plus dans les yeux de l’homme la joie de vivre ; les apparences d’une félicité
factice qui ferme le visage de l’homme. La famille n’est plus unie et il  est nécessaire  de
revenir à l’union, les soins, l’amour entre les êtres qui habitent sous le même toit.

QUESTION ;- Comment revenir à cette union ?
RAMATIS ;-  Ceci  est  dans  le  cœur  de  l’homme,  c’est  dans  sa  production.  Il  est

nécessaire que dans le champ scientifique il avance, conquière les biens  de connaissances qui
iront bénéficier  la santé,  le bienêtre,  mais il  est  nécessaire aussi  qu’il  conquière les biens
spirituels.

L’amour est le meilleur bien, la meilleure conquête, et l’homme est pauvre d’affection,
d’attention, de compréhension ; pour ceci il est triste, il est seul. Il est urgent qu’il y ait un
équilibre dans ses sentiments, pour que surgisse la solidarité humaine, qui le mettra ensemble
avec les autres êtres, et ainsi il pourra conquérir la tranquillité des vieux temps, et dans la
paix,  conquérir  la paix et  dans l’amour, conquérir  l’amour, et  tous iront dans la direction
exacte vers la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes votre propre guide, votre étoile ; il suffit pour cela,
que vous vouliez conquérir vous-même, et faire sortir de l’intérieur,

ce qui est endormi ; votre intégrité spirituelle.  
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TOUS DEVRONT ETRE 
SUR LEURS CHEMINS.

Ceux qui les premiers pardonneront à leurs frères rentreront dans
le cercle  de la rédemption, donnant commencement à l’absolution.

Le moment le plus important de la vie  de l’incarné est lorsqu’il  distingue son frère,
qui comme lui, est à la recherche de son chemin.  

Quand tout parait nébuleux pour sa vie quotidienne, il doit se souvenir que ce scénario
fait partie importante  de sa permanence ; il est nécessaire de respecter tout l’ensemble Terre
avec ses habitants, sans exception. 

QUESTION ;-Pourquoi ceci n’arrive-t-il pas   ? 
RAMATIS ;-  La nature est  toujours sollicitée par les appels  des hommes ;  elle  se

rebelle  uniquement  quand  elle  répond  aux  agressions  de  son  principal  habitant,  qui  est
l’homme. Alors, il n’y a rien à réclamer lorsqu’il reçoit un traitement égal à ce qu’il a produit.

L’âme humaine est divine, mais les sens de l’homme constitués dans la chair sont les
produits exclusifs  de son acquisition. 

Les apparences que prend l’homme en relation au milieu environnant ne trompent pas
celui-ci. Il est nécessaire que l’homme se modifie, pour que l’objectif, qui est sa permanence
sur ce plan, soit sain et profitable. 

QUESTION ;-  La technologie  de l’homme empêche-t-elle  son procédé d’évolution
spirituelle ?

RAMATIS ;- Non, ce que l’homme atteint en technologie doit et fait qu’il s’adoucisse
avec sa vie. Mais l’ambition de l’homme est démesurée ; pour obtenir des gains, il agresse la
nature, et elle en échange, elle renvoie avec une égale agression. 

QUESTION ;- Les deux sont-ils quittes ?
RAMATIS ;- De cette façon oui. L’homme a le pouvoir sur la partie de son esprit

physique,  fait  qu’il  travaille  pour son bien être,  sa commodité.  La partie  des acquisitions
temporelles fait que sa vanité croît énormément, s’oubliant lui-même, et aussi de cultiver les
dons de bonté et d’amour. 

Nous sommes en train de vivre l’engourdissement de l’homme. Sa nature est divine,
mais  ses  sentiments,  acquis  par  son  ambition  et  sans  précaution,  iront  de  cette  manière,
affecter sa propre évolution, car l’homme n’est pas sur ce plan uniquement pour acquérir des
biens matériels, il a une autre finalité et c’est de cela qu’il se distancie ; sa frivolité le mène
loin  de ses véritables intérêts.  
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Lorsque  des  événements  inespérés  se  produisent  dans  la  vie  de  l’homme,  il  rend
toujours responsable le hasard ou le destin, jamais les propres faits. Les maux qui l’atteignent
dans le corps physique sont une attestation que quelque chose est forcément erronée. Mais
même ainsi,  il  faut  noter  la  bonne volonté  de  son organisme ;  il  fonctionne encore  bien,
malgré  tous  les  mauvais  traitements  que  lui  donne  son  propriétaire,  car  l’homme  est
responsable du corps qu’il  possède.  Donc tous les intérêts  de ce celui-ci  sont relégués  au
second plan ; l’homme ne reconnaît pas le présent qu’il a reçu.  

Les occasions transforment les intérêts des hommes. Certaines fois, il peut vouloir la
modification  comme  objectif  principal,  mais  la  partie  de  son  je,  veut  se  surpasser,  il
l’empêche d’atteindre cet objectif. Si l’homme n’est pas attentif, tout est plus ou moins un
château de cartes, qui s’écroule par terre et se dispersent les rêves mal désirés, triste fin de
tout un objectif hors de son foyer. Ainsi l’homme souffrira, comme souffre, la disparition  de
toute une aide que lui offre l’environnement dans lequel il vit. C’est à cette heure que les
éléments se révoltent, la Terre  renvoie à l’homme tout ce qu’il produit. 

QUESTION ;- La situation de l’homme est-elle en train de se modifier ?
RAMATIS ;- Aussi bien l’homme que le plan sont en train de s’ajuster à la même

situation ;  tout devra entrer  dans un grand mouvement de restauration,  mais  si  ceci ne se
produit pas, ce sera pour le motif principal  de l’homme, qui ne sait pas vouloir, ni aimer ce
qu’il reçoit, le don de la vie. 

Tous devront être sur leurs chemins, donnant et recevant, pour qu’ils réussissent dans
la pleine domination  de leurs finalités, et ensemble seront en ascension ininterrompue aux
sources de la 

  LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est important que vous réussissiez maintenant dans votre position ;
c’est l’heure. Il est nécessaire d’être alerte !
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IL EST NECESSAIRE DE DECOUVRIR SA SOURCE

Ceux qui soufrent ne sont pas toujours en train de racheter leurs
dettes. La souffrance physique est quelques fois le produit exclusif

de l’organisme.

Les déficiences de l’être humain sont liées uniquement à sa constitution génétique. Il
y a des opportunités dans lesquelles cette situation est liée étroitement au rachat, à l’expiation.
Mais l’homme est aussi responsable pour les bouleversements de son corps physique, car s’il
n’en prend pas soin, s’il ne lui donne pas attention, comment veut-il  que son fonctionnement
soit parfait et que son produit soit aussi sain ?

QUESTION ;-  Quand  est-ce  que  la  déficience  physique  est-elle  le  produit  de
l’expiation?

RAMATIS ;- Quand l’esprit fait souffrir son frère sous quelque incarnation. Mais ceci
il  ne  peut    uniquement  le  savoir  que  par  intuition.  Dans  la  plus  grande partie  des  cas,
l’incarné est dans sa prison spontanée, vient comme son propre bourreau, choisit une peine ;
dans le cas, son corps physique avec ses imperfections.

L’être humain vit dans une belle demeure ; seulement qu’il ne prend pas attention à ce
bien qui lui est concédé par le Père. Il est toujours en train de l’agresser avec des pensées, des
paroles et faits, ingère toutes sortes d’aliments inadéquats et la machine de l’organisme doit le
digérer et envoyer des renforts à tous les organes pour son prompt attendement.  

 
QUESTION ;- L’homme n’a-t-il pas d’attentions spéciales pour son corps ? l 
RAMATIS ;-  Très peu représente la partie qu’il   devrait  travailler  dans sa totalité.

L’homme mène son corps physique uniquement pour se promener, le faire dormir et le faire
travailler. Beaucoup  le rende esclave jusqu’à l’épuisement ; il y en a peu qui comprenne son
véritable sens, lui donnant réellement ce dont il a besoin, l’aliment de l’âme. 

QUESTION ;- Qu’est-ce-que l’aliment de l’âme ?  
RAMATIS ;- Ce sont les sentiments de l’homme. Il oublie que cet aliment est fait de

sentiments  nobles,  la  foi,  l’amour,  la  charité,  l’espérance,  l’amitié.  Ceux-ci   et  beaucoup
d’autres de la même teneur d’intensité, alimentent le corps, lui donnant vigueur, tolérance,
bon fonctionnement et le mènent à la ressemblance du Père. 

 
QUESTION ;- L’homme ne connaît-il pas ces obligations ?
RAMATIS ;-  Il  les  connaît,  mais  fait  tout  pour  les  ignorer,  alors  qu’il  devrait  se

ravitailler  de ces aliments, qui sont indispensables comme l’air qu’il respire. Il ne pourrait pas
rester sans air, et ces aliments sont comme l’air pour son âme-esprit-corps. Il est nécessaire
que tout soit bien clair pour que l’homme soit en paix.
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QUESTION ;- Pourquoi l’homme n’est-il pas en paix ? Rien ne lui empêche d’être

ainsi ?
RAMATIS ;- L’homme est le bourreau absolu de lui-même ; n’étant pas irrationnel, il

se comporte comme s’il  était,  il  se maltraite grandement par négligence,  s’éloigne de son
centre par sa volonté libre et spontanée. Alors cet homme est seigneur absolu de son produit ;
il agit conscient et ne cherche pas à s’ajuster à la vérité divine, qui est son point définitif, le
final de son cheminement. Il est ici pour le succès absolu dans cette journée et souffre parce
qu’ainsi il le désire. 

QUESTION ;- Comment l’homme pourra-t-il s’imposer dans sa propre vie ? 
RAMATIS ;-  Donnant  à  son corps ce qu’il  demande,  donnant  une direction  à  ses

pensées,  se  soumettant  à  la  volonté  divine,  ne  se  laissant  pas  mener  par  des  occasions
mesquines,  privant  son organisme de ce qui lui  ait  apporté  avec le plus sacré des motifs,
l’amour. 

L’homme est  le  seigneur  absolu  de  tous  ses  sentiments.  Il  pourra  toujours  être  le
propriétaire,  jamais   se  rendre  esclave  de  ses  sentiments,  forgés  par  lui-même  dans  la
fournaise de la souffrance et de l’incompréhension. Seulement ainsi il pourra distinguer son
chemin, qui est d’être un avec les sources divines. Et cependant, le chemin est à l’intérieur de
lui-même ; par la méditation, par la concentration, il pourra arriver à la source éternelle, qui
est  son cœur, car  il  porte  à ‘intérieur  de lui-même ce que de nombreuses  fois  il  mendie.
Cependant c’est cela le chemin et lorsque l’homme se disposera  à le parcourir, il trouvera à sa
disposition les sources éternelles de  la

 LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous avez votre source cachée dans votre cœur.
Elle vous appartient, mais elle est seule,

est à intérieur  de vous et à besoin que vous la découvriez. Travaillez !
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IL EST SI FACILE 
D’ETRE HEUREUX.

Les humbles, les valeureux, ceux qui craignent sont heureux,
ils donnent l’aliment à leurs cœurs.

La série d’événements, quasi ininterrompus, qui se produisent sur la face de la terre,
n’intimident  pas  l’homme  à  penser,  à  refléter  au  jour  le  jour,  alimentant  toujours  ces
événements avec ses pensées, paroles et faits.  

QUESTION ;- Seront-ils alors tous dans la même destinée ?  
RAMATIS ;- Oui, tous souffriront, car ce qui est écrit dans les annales de l’humanité

est  écrit,  et  pour  sa  modification  première,  l’attitude  de  l’homme  devra  se  transformer,
homme, son principal forgeron.  

Nous avons déjà  parlé  plusieurs  fois  et  nous affirmons  de nouveau la  position  de
l’homme devant  ces  événements  et  il  est  bien  probable  que  beaucoup  d’autres  calamités
viendront  se  donner  dans  ce sens  ,  mais  nous avons besoin de  noter  aussi  que tout  a  sa
transformation naturelle , et ainsi également il se produira sur la planète Terre, comme il s’est
produit  avec  d’autres  corps  célestes  pour  tout  le  mystérieux  Univers  ,  qui  suit  ses  lois
intransférables immuables, suit son cours vers l’éternité. 

Nous savons tous que les planètes se modifient ; leurs vies, telle celle de l’homme,
n’est  pas  éternelle.  Il  souffre  les  modifications  naturelles,  qui  se  transforment  ensuite  en
d’autres  énergies  qui  circulent  dans  l’espace  sidéral.  Mais  l’homme  contribue   à  sa
déprédation et les éléments se modifient. En dehors de ceci et ce sera dans ce sens, que le
visuel, le panorama quotidien de la terre  se modifiera par l’agissement volontaire  de l’action
de l’homme. 

La modification des sentiments à besoin d’être procédée dans le cœur, car ce sont eux
‘le grand vilain’  de l’histoire de l’humanité. De véritables bourreaux se sont développés dans
le  sein  de  la  société,  depuis  qu’elle  s’est  formée  jusqu’aux  jours  actuels.  L’âge  d’or  de
l’homme est de conquérir sa position qui est lourde pour lui-même, car c’est de son esprit que
sont sortis les pires cataclysmes qui assaillent le monde moderne.  

QUESTION ;- Alors l’homme n’a pas évolué, n’a pas senti son amélioration ? 
RAMATIS ;-   Il  l’a  senti,  aussi  bien  dans  les  sciences  que  dans  les  arts,  mais  il

s’abruti dans de nombreux cas, alors de grands méfaits surgiront de ses esprits ; il  semble
même qu’il a régressé dans ses sentiments, car il fait des choses aujourd’hui qu’il ne faisait
plus auparavant.  

Le  développement  technologique  n’a  rien  à  voir  avec  son  conditionnement  de
sentiments ; son évolution naturelle est à l’intérieur de lui-même. Que valent les conquêtes du
plan  matériel  si  l’homme  qui  s’organise,  est  en  train  de  souffrir  son  énorme  infortune,
convoite la fortune, son pire ennemi puis pour l’or, pour l’argent, par la position, il commet
les pires méfaits. 
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La vie est si simple, ce qui donne le bonheur ne s’achète pas avec de l’argent ; les
simples ont des fortunes incalculables, ils aiment les uns les autres, ils donnent avec soin, ils
souffrent parce que les autres ne sont pas heureux. 

QUESTION ;- Existe-il une plus grande fortune que celle d’être heureux ?
RAMATIS ;- Non, mes amis, il est nécessaire d’être heureux dans les sentiments pour

que tout  soit  en paix ;  les  éléments  sentent  si  l’homme  est  heureux et  ne se  sentant  pas
agressés, ils produisent le calme, l’amour, le bonheur. 

Il serait nécessaire que les habitants de cette planète la traitent avec plus de soin ; pour
qu’elle  continue  à être  d’une très grande beauté comme elle  est,  être  magnifique dans sa
structure, être le scénario ou fleurissent les fleurs humaines, parfumées par leurs sentiments et
se ressemblent à la forêt naturelle.  Et ainsi tous seraient complétés, tous s’aimeraient et ainsi
se consumerait la paix sur terre et toujours ils atteindraient l’état sublime  de la rédemption
dans la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est si facile d’être heureux, d’être en paix. L’homme 
a une partie essentielle dans cet état : qu’il vive !
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IL Y A UNE QUANTITE 
DE CHOIX.

Ceux qui sont pacifiquement parmi leurs frères donneront
l’exemple de ce que le pouvoir  de l’harmonie fait à l’humain s’il

se sent humain. 

Concernant  les  précautions  que prend l’esprit  incarné  pour  son épreuve,  beaucoup
d’avis lui seront donnés  de la part de ses amis. 

Le scénario de la terre est propice à sa descente, car c’est un plan hospitalier, donnant
les conditions à tous  de s’offrir au bien, à l’amour et à la charité. 

Il existe la barrière de l’oubli, mais même ainsi, il est aidé, et les méfaits par lesquels il
passe  sont   son  produit  exclusif,  comme  nous  l’avons  décrit.  Mais  il  existe  beaucoup
d’opportunités de faire le bien, car le scénario est mélangé. Mais ceux qui viennent ici ne sont
pas  tous  chanceux,  tous  n’ont  pas  d’objectifs,  cependant,  il  y  a  une  quantité  de  choix,
d’opportunités  à l’incarné  de s’harmoniser avec se compagnons et il est clair, avec les êtres
des autres règnes. Mais que fait l’homme ? 

Il méconnait complètement le respect de l’homme, beaucoup rendent leur permanence
un  véritable  stage  de  folie.  Insensés,  ils  se  dirigent  de  tous  les  côtés,  transformant  les
environnements sains dans de profonds antres de dysharmonie et de destruction.   

QUESTION ;-Comment l’homme peut-il acquérir une telle influence ?
RAMATIS ;-  Lorsque l’incarné n’a pas d’assurance dans ses pensées, il souffre des

influences variées, et son caractère spirituel  se montre en entier, car aussi les esprits donnent
leur témoignage de ce qu’ils sont, et tous n’ont pas une bonne influence ; et lorsqu’ils sont en
déséquilibre, leurs compagnons toujours désincarnés, agissent puissamment sur leurs esprits
physiques, amplifiant le déséquilibre, et de là, le chaos total apparaît directement, menant tous
aux extravagances.  

QUESTION ;- Comment pourrait donc être entendu cet état ? 
RAMATIS ;-   L’homme ayant à l’intérieur de lui toute énergie concentrée, il pourra

tirer  de là tous les recours pour son agissement, ne se laissant pas entrer dans un  déséquilibre
conscient,  car  tout  être  constitué  à  une  formation  intime  et  pourra  choisir :  cependant,  il
pourra aussi empêcher qu’il s’engage. 

   
QUESTION  - Comment ainsi ? 
RAMATIS ;- Quand il est conscient  de ses devoirs, conscient de ses habitudes, a sous

contrôle tout son potentiel d’énergie positive pour son propre bien et aident tous ceux qui sont
à sa portée. 

 

65



QUESTION ;- L’homme qui a de l’énergie positive, peut-il aussi abriter de l’énergie
négative ?

RAMATIS ;- Oui il est formé par les deux côtés, mais quand il connaitra ses pouvoirs,
aura centralisé son esprit, se sera habitué à s’analyser par l’introspection  et par la méditation
dans tous ses actes normaux, il pourra être le seigneur absolu  de toutes ses pensées, attitudes,
paroles  et  œuvres.  L’homme  commence  dans  ce  moment  à  donner  des  preuves  de  sa
permanence  salutaire  et  honnête  ici,  sur  le  plan  de  la  Terre,  rétribue   ce  qu’il  aperçu :
l’acceptation, la manutention de tout son corps physique pour tous les règnes de la nature. 

QUESTION ;- L’homme étant animal, a-t-il des liaisons avec tous les autres règnes ?
RAMATIS ;-  Il  a  des  liaisons  et  est  responsable  de  tous.  Il  n’a  pas  le  droit  de

perturber  les  autres  frères  compagnons  du  moment,  il  ne  peut  intercepter  la  vie  de  se
compagnons, il doit être digne  de l’accueil qu’il a reçu et ne pourra rétribuer par couardise ce
qu’il a reçu avec dignité.  

QUESTION ;- Avec couardise et dignité ?
RAMATIS ;-  Couardise  parce  qu’il  impose  sa  force  aux  autres  compagnons,  les

rendant esclaves, que ce soit les compagnons de son espèce, ou que ce soit ceux des autres.
Dignité est le don qu’il a en incarnant, mais que de très nombreuses fois il oublie : le respect
envers la vie.

Il est nécessaire que tout soit en harmonie, pour que tous vivent. C’est logique, en
harmonie, car sans cet état, la vie devient très difficile d’être vécue dans toute sa splendeur,
pouvant accomplir son but, qui est d’être toujours en direction constante, et ayant l’usufruit
de tout son temps vers la    

 LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Tous sont frères, sont sur le scénario de la Terre, accomplissant
leurs devoirs. Il suffit qu’un accomplisse son devoir, 

pour que le plan est son destin d’assuré. 

66



 
LE PUISSANT POUVOIR DE DONNER.

Ceux qui vont sans s’importer  de là ou ils foulent le sol,
trouveront, il est certain,  des entraves qui les empêcheront de

cheminer et feront que le cheminement sera plus lent.  

  
Les émanations de la vie sur la planète Terre, et dans d’autres mondes que l’homme ne

connaît pas, font que sa permanence sur ce plan soit pleine de doutes.  

QUESTION ;- Sommes nous seuls dans l’univers ?
RAMATIS ;-  L’homme a ce doute, et est donc insatisfait, mais en même temps, cet

homme oublie sa vie présente, transférant, quelques fois, son futur chaque fois plus distant de
son présent. 

L’insensibilité  de  l’homme  devant  ses  contemporains  est  plus  que  prouvée,
dispensées  des  plus  grandes  déclarations ;  tout  est  vu  de  nombreuses  fois.  Sa  sensibilité
émotive est  si crue à l’intérieur  de lui,  que la perception du présent moment apporte une
gamme d’insécurité, et l’homme est dans sa constante  investigation.

L’être  humain  est  apte  à  toutes  les  connaissances  en même temps ;  l’êre  moderne
apporte à son vécu le confort et l’éblouissement en même temps. Nous pouvons dire qu’il
existe la sophistication dans le moderne dont l’homme sent la présence, mais peu sont aptes à
l’entendre.  

 
 
QUESTION ;- Les sentiments de l’homme sont autres ?
RAMATIS ;- Ce n’est pas le sentiment qui compte dans cette occasion présente ; ce

qui a porté l’homme à ses découvertes est plus la curiosité de son intelligence.

QUESTION ;- L’homme est-il le plus intelligent des mortels ?
RAMATIS ;- Peut être que oui, peut être que non, car il est  capable pour certaines

choses et terriblement barbare pour d’autres. Nous en avons les preuves dans les guerres et le
manque de préparation  de sentiments qu’il démontre envers  ses frères qui sont en train de
souffrir. Il est bien certain que ce n’est pas un sentiment personnel  d’erreur, mais le sentiment
collectif de solidarité est banni  de la vie dans le moment présent.  

QUESTION ;- Alors existe-il l’insatisfaction ou la déconsidération ? 
RAMATIS ;- Déconsidération serait mieux qualifiée, car il est insatisfait, mais il n’a

pas de solidarité humaine. Ce sentiment donne lieu  au gain, car plus l’homme possède pour
lui, encore plus il en souhaite, oubliant tout ce qui manque à son frère.
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L’homme est dépréoccupé  de ce qui se passe autour de lui.  Il est nécessaire qu’il
s’humanise,  ceci est le point pacifique,  mais cela ne veut pas seulement dire qu’il doit se
défaire de ce qu’il possède en surplus, mais donner est répondre à son frère de ce dont il a
besoin , et sur ce point de vue il a besoin d’une grande solidarité. Les gens oublient ceci.

Il est nécessaire de se réveiller pour vivre en groupe, pour se sentir solidaire avec son
frère. La vérité est ainsi, tellement, que les animaux donnent l’exemple, ils sont ensemble,
vivent  en  bande,  s’unissent  dans  la  solidarité,  ils  se  défendent  et  ce  sont  des  animaux
persécutés par l’homme,  qui  vit  seul  et  veut  plus de ce qu’il  peut consommer ;  il  vit,  au
contraire, de ceux qui sont ensemble pour répartir la nourriture.

Il est plus que nécessaire que le caractère individuel devienne collectif, pour que tous
trouvent la sortie pour leurs souffrances et pour qu’ils deviennent plus humains. L’union fait
la force, et la force mène en avant la vigueur de la propriété. Alors si l’homme peut seul,
comme il sera victorieux, quand il vivra ensemble, en groupe car seront répartis tous les biens,
et la faim sera bannie  de la surface de la terre, quand l’homme produira plus, mais non pas
uniquement pour lui, mais pour tous qui sont dans le même moment d’incarnation. Ainsi ils
vivront  heureux  car  ils  sauront  qu’uniquement  en  donnant  l’on  reçoit,  seulement  en
répartissant l’on est avec la meilleure partie, ils se sentiront donc harmonieux avec les sources
d’énergie de la  

 
LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Le puissant pouvoir de donner est si grand comme
celui de recevoir, et les deux ensemble formeront

ce qui est demandé ; la solidarité humaine.  
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AVEC DIGNITE ET  CLARTE 
VOUS TROUVEREZ LE CHEMIN.

Tous les incarnés trouveront leurs chemins, 
tôt ou tard. Dieu est un unique point.  

  

Les  dimensions  des  sentiments  humains  sont  si  profonds  qu’ils  ne  font  preuve
d’aucune indécision d’acceptation quand se présentent les véritables motifs d’une incarnation.

QUESTION ;- L’homme pourra-t-il interpréter tous ses sentiments dans ce moment
troublé dans lequel passe le monde ? 

RAMATIS ;- L’homme est toujours lucide, quand arrive son moment. Il est bien vrai,
que certaines fois, la condition est défavorable, mais dans l’intime l’homme sait ce qu’il fait ;
nous mettons de coté à peine les malade du physique. Ceux-ci seront exempts de quelque
faute. Il est nécessaire d’interpréter les états pathologiques de l’être humain, il agit toujours
sous la pression, même de son corps et quand celui-ci n’est  pas parfait dans ses fonctions, il
est naturel que se présente le déséquilibrer

Les affinités parmi les sentiments apportent au mental un état clair, et tous les humains
le sentent. Pour cela il est nécessaire qu’il y ait beaucoup de nettoyage, constamment pour
qu’il ne pêche pas par omission. Si l’homme est clair dans ses pensées, son choix dans ses
attitudes  sera toujours opportun et  il  n’y a rien à craindre.  Qui possède son cœur propre,
choisit bien et voit, en dehors des apparences, le chemin qu’il doit choisir. 

Les  chemins  diffèrent  les  uns  des  autres,  ainsi  comme  diffèrent  les  individus ;
beaucoup sont bien proches de leur centre et se lancent dans la périphérie, perdant beaucoup
d’opportunité d’évolution. 

QUESTION ;- Quelle est la bonne attitude à prendre dans ces occasions ?  
RAMATIS ;- L’on ne prend pas toujours note lorsque l’on s’éloigne du  chemin, de la

découverte.  Mais il est bien vrai que tout être humain perçoit avec son sixième sens, que
quelque chose à changer dans sa façon de procéder  et  il  se perd dans des considérations
fortuites, oubliant, cependant que l’erreur est en lui-même ; il n’a pas les capacités intuitives
pour discerner, séparant l’ivraie du blé.

Il serait providentiel,  que dans ces occasions l’homme s’arrête, réfléchisse, cherche
dans son intime toute son erreur, son indécision, car il y en a beaucoup qui cherchent dans les
étoiles ce qu’ils ont dans le cœur. Ce n’est pas l’habit qui fait le moine ; c’est l’essence qui le
consomme, qui le distingue parmi les autres. Il est nécessaire qu’en cherchant son chemin, il
ne se laisse tromper par les infirmations variées ; le véritable chemin est dépourvu de quelque
artifice. Cependant, une fois de plus,  vigilance, une fois de plus, concentration, pour que le
chemin à découvrir soit celui qui lui appartient. Ainsi tout est certain et en équilibre. 
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QUESTION ;- Comment faire pour l’obtention entier de cet état ?
RAMATIS ;-  Veillant  avec  soin  et  zèle  d’amour,  voyant  et  regardant,  sentant  la

direction exacte.  Cependant,  cette  direction,  il  est  bon d’en convenir, uniquement arrive à
l’heure exacte, ni avant, ni après.

Le moment précis d’une révélation est formée  dans le dessein de cette recherche.
Tous seront protégés, et suivront confiants dans leurs intentions. S’ils cherchent leurs propres
sentiments avec dignité et clarté, ils rencontreront, c’est certain, le chemin de la  

   LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre chemin réside dans votre intime, 
ce qui est difficile est de réussir à l’identifier ; ensuite le moment s’illuminera.
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ETRE HEUREUX 
ET  

RENDRE LES AUTRES HEUREUX.

Ceux qui peuvent donner l’amour peuvent le faire, car est arrivée
l’heure du témoignage, que tous doivent donner les uns aux autres

qui sont venus ici pour la vie et la rédemption.  

Les  épreuves  et  expiations  du  passage  terrien  offrent  d’innombrables  opportunités
pour que l’esprit s’élève, car c’est cela la finalité de l’incarnation. 

Il sera alors nécessaire que cet esprit se prouve à lui-même qu’il possède une capacité
latente d’aimer.

QUESTION ;-Tous les êtres n’ont-ils pas cette capacité? 
RAMATIS ;- Elle est naturelle, car ils sont formés par elle, mais beaucoup d’humains,

esprits, constitués dans la chair, l’oublient, faisant de leur vie, un éternel esclavage.

QUESTION ;- Comment cela esclavage ?
RAMATIS ;-  C’est  que,  puisque  l’homme  ne  donne  pas  d’opportunités  pour  que

fluent ses sentiments, il est en train de déterminer sa propre extermination, apportant pour le
plan Terre des difficultés extrêmes pour sa permanence. 

 
QUESTION ;- Qui n’aime pas, ne vit pas ? 
RAMATIS ;- Oui, qui n’aime pas, ne vit pas ; et il y a plus, n’aide pas tous ceux qui

sont heureux, car tant qu’il n’existera pas ce sentiment liant les hommes, il existera, alors pour
sûr, le chaos. Dans cet état la vie ne fleurira pas, elle se transformera dans un simple comptage
du temps,  restant  sur  le  plan  Terre,  sans  donner  de  fruits.  Alors  se  retrouvant,    rien  ne
permettra à l’esprit d’anticiper sa permanence ; il pourra vivre des siècles et des siècles, des
millénaires, qu’il ne sortira pas d’une même position, de simple acte de la réincarnation.  

QUESTION ;- Est-il important que les hommes s’aiment ? 
RAMATIS ;- Non seulement les hommes entre eux, mais parmi les hommes et tous

les autres règnes l’amour est indispensable. Il serait nécessaire, aussi que cet homme actuel se
modifie dans ses concepts. 

QUESTION ;- Comment cela ?
RAMATIS ;- Qu’il cesse de se sentir le propriétaire de la vérité, se comporte comme

un simple vivant, qui est ici pour accomplir une mission unique et importante, qui est d’être
heureux et rendre les autres heureux ; seulement ainsi l’homme trouvera son véritable chemin
d’évolution. 

Il ne sera pas nécessaire de donner de grandes démonstrations  de supériorité comme il
s’est produit ; il n’y aura pas  de nécessité de force physique à être mise en pratique, car la
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véritable valeur est dans la grandeur des sentiments. Alors, à quoi servent les démonstrations
de pouvoir si son véritable pouvoir est endormi ? 

QUESTION ;- Comment l’homme doit-il procéder ?
RAMATIS ;- Simplement, en étant simple, attentif, donnant et démontrant qu’il aime,

étant l’écuyer de sa propre volonté, ne laissant pas que s’infiltrent dans son intime le microbe
de l’insécurité, de l’égoïsme. Il est nécessaire qu’il ait la grâce permanente, qu’il est ici et doit
rester ici avec une unique détermination, qui est de donner ce qu’il est venu faire ici.  

Le sentiment noble de l’amour est la finalité de l’homme, et lui, sans ce sentiment
l’homme ne devient rien d’autre qu’un agglomérat de matière sans usage aucun à l’esprit, son
unique et véritable propriétaire. Ce corps est sur le plan de la terre pour servir à l’esprit, et la
façon la plus concrète de le prouver est aimer son prochain qui est sa  propre vie, laissant
derrière soi son égoïsme de se sentir très incarnationnel, prouvant alors son véritable motif,
qui est l’évolution et ceci se fait uniquement par aimer. Si l’on ne donne pas, l’on ne recevra
pas ; et ainsi il sera.  

Dans l’aventure d’une vie, le plan terre et l’incarnation sont donc une aventure pour
l’esprit, il est nécessaire qu’il soit toujours net dans son plus grand motif ; respect, abnégation,
amour,  volonté  de  progresser.  Toutes  les  vies  s’entrelacent  dans  l’amour,  et  ce  sera  par
l’intermédiaire de ce sentiment qu’il se sauvera et donnera son témoignage d’amour de Dieu. 

Toute la nature est  amour, l’homme est un de ses représentants et  ensemble ils  se
trouveront toujours les sources de la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si vous êtes important pour la vie, la vie est beaucoup 
plus importante pour vous ; cependant vivez avec dignité

aimant et faisant preuve, à tout instant, de cet amour.
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LE BUT DE VOTRE INCARNATION.

Tous ne seront pas toujours heureux, mais il est évident que tous
vivront leurs moments, et pour autant, il est nécessaire que soit fait

qu’ils soient préparés. 

  
Les conclusions qui arrivent aux hommes leur apportent une dure réalité ; tout leur

rêve finit.  
Dans le moment présent, les hommes sont en train de vivre la réalité de tout ce qu’ils

ont semé, aussi bien dans le domaine scientifique, comme dans le domaine physique, comme
dans  leur  propre  personnalité ;  dans  tous  les  états  l’homme  est  en  train  de  souffrir  ses
désillusions. 

Quand pour l’homme il est l’heure d’être en paix, il est en guerre avec lui-même, n’a
pas alors son moment de paix. 

Bien  qu’il  ait  atteint  de  grands  faits  dans  la  science,  les  maladies  sont  en  train
d’affronter  toute  la  souveraineté  de  l’homme.  Dans  tous  les  domaines,  il  souffre  des
désillusions, dans le commerce, dans l’économie, dans l’éducation, parlant ici d’une manière
contenant toute la planète Terre. Dans chaque partie, il y a la faim ; quand il ne s’agit pas de
faim physique, il existe la faim de la paix,  de la quiétude,  de la conquête, et nous voyons de
nombreuses conquêtes gaspillées, défaites, apportant la réalité à l’homme.

Dans la société moderne, cependant sont faites  de fameuses conquêtes fondamentales
dans la santé et aussi dans les arts, mais nous ne voyons quasiment aucun progrès dans les
sentiments ;  ceux-ci  sont  très  éloignés  du  lieu  ou  ils  devraient  être.  Nous  ressentons  le
désamour  circulant  dans  le  cœur  de  l’homme,  il  est  un  tant  soit  peu  indolent  dans  ses
sentiments, sans parler, il est évident, de sa religiosité. 

Nous sommes aussi en train de percevoir que les motivations qui entourent le vécu de
l’homme, qui est sans croyance en lui-même ; l’éloignent.

La technologie est en train de prendre une part énorme dans le vécu de son quotidien.
Il est bien vrai, que l’état de confort de l’homme  a beaucoup amélioré, mais a  aussi contribué
pour  l’abandon  du  foyer.  Les  familles  sont  en  train  de  se  désagréger  et  sentant   cet
éloignement,  il  y  aura  forcément  une  grande  dissolution  de  la  famille.  Aujourd’hui  ce
sentiment de groupe familier est en train d’être dilué, noyau ou l’homme était la tête et la
femme le cœur. 

QUESTION ;-  Temps modernes, attitudes modernes, révolutionnaires, mais l’homme
sera-t-il prêt pour ces conquêtes, cette liberté ?   

RAMATIS ;-  Pas  beaucoup,  car  nombreux  sont  ceux  qui  prennent  la  liberté   de
dérèglement et la morale est rabaissée au second plan. L’on ne procède plus avec étique, et
n’existant plus de moral, quelque groupe qui se forme  se renverse.  

 
QUESTION ;- Pourquoi ces divergences arrivent-elles ?
RAMATIS ;- L’homme est un tant soit peu déstructuré ; il vacille, reste solitaire chute

dans son mutisme. Il est triste, isolé sur une ile dans un environnement  de tant de beauté. 
La nature continue étant  une nature hospitalière,  étant  mère donneuse,  et  l’homme

reste complètement distrait et tumultueux à l’intérieur de lui-même.
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QUESTION ;- Est-il nécessaire que quelque chose de fort survienne ?
RAMATIS ;- Oui pour que s‘équilibre ses propres sentiments, et cet état espéré c’est

la découverte de l’amour. Quand il sentira le véritable amour, il s’épanouira. Nous parlons
d’amour  fraternel,  de celui  qui  s’est  perdu par  les  chemins  qu’il  a  parcouru.  L’homme à
besoin de se réveiller le plus tôt possible, pour pouvoir être résolu dans son choix et ces faits
se donneront quand il se positionnera de pieds, regardant à l’intérieur de lui-même.  

Alors il trouvera la parole magique qui est le fondement de son incarnation ; la foi
dans ses sentiments, la foi dans soin éternité. Et ainsi il trouvera le chemin qui conduira à 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Le passant est solitaire, mais tous
 sont dans une même direction et trouveront 

ou plus tôt ou plus tard, leur propre direction.  
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PAR LES CHEMINS 
DES SENTIMENTS NOBLES.

Ceux qui sont en souffrance auront des aides de tous les courants
de l’espace, ils sont en train de démontrer le pouvoir de l’amour.  

Les  positions  d’une incarnation  font  que l’esprit  sente  d’énormes  difficultés  pour
accomplir  son  mandat.  Il  a  un  bref  espace   de  permanence  sur  le  plan  Terre  et  doit  se
dédoubler dans son objectif, pour qu’en retour il réussisse à l’accomplir. 

Le  monde  actuel  n’a  pas  donné  beaucoup  d’opportunités  aux  esprits  (à  ceux  qui
s’incarnent et aux secouristes qui forment les courants auxiliaires  de l’espace cosmique) . Les
actions de ces deux états ont rencontré beaucoup d’empêchements ; ce sont les courants des
pensées des hommes faisant barrière pour annuler les opportunités de ces courants s’offrant en
faveur des incarnés.  

QUESTION ;- Comment les incarnés, embarrassés comme ils sont de leur pouvoir
essentiel, interfèrent dans la puissante aide du cosmos ? 

RAMATIS ;- L’homme émet des barrières de haute  fréquence, sa pensée est toujours
en action, mettant autour de lui-même des ondes résistantes, car les sentiments produisent de
telles ondes qu’ils empêchent les aides, comme aussi ils endommagent la structure du corps
physique, se mélangeant entre autre, avec son fonctionnement.  

Il existe des agissements de pensées, forgeant des maladies physiques , et l’esprit ,
émettant des ordres, des ondes , agit sur la fonction des organes , mettant la vie en danger
constant, apportant une vie malheureuse à l’homme , qui est venu sur ce plan pour être sain et
donner un témoignage d’un pouvoir suprême. 

Ses faits étant préjudiciels pour le propre fonctionnement, mais agissant profondément
dans  son  milieu  environnemental,  ils  le  transforment  également,  le  détruisant  comme  ils
détruisent son propre corps physique. 

Le  pouvoir  de  l’esprit  est  si  intense  que  nous  pouvons,  à  n’importe  quel
moment, sentir les méfaits de l’être humain. dans les temps actuels, il existe, non seulement
de l’homme, mais aussi des éléments, une série de désajustements causant la destruction de la
vie , le plus précieux présent du Père. 

QUESTION ;- Comment peut-on éviter une telle catastrophe ?
RAMATIS ;-  Aussi simplement et aussi facilement ; à peine si l’homme se modifie

agissant  dans  le  milieu  dans  lequel  il  vit  et  dans  son  propre  corps,  son  esprit  physique
modifiant radicalement ses faits, cherchant à se protéger dans son cœur qui, qui est son esprit
spirituel.  

Là  est gardé son secret, là est dans cette région du corps son potentiel d’amour et de
foi, deux sentiments qui seraient sa salvation et qui l’élèveraient il est bien vrai, à son lieu, qui
le conduiraient à son chemin originel.   Tout serait si facile pour lui,  mais l’homme s’est
allégé de son chemin par production propre ;  il  veut obtenir  de grands profits  éphémères,
s’oubliant totalement de vivre. 
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Tous pourraient tout avoir, mais est arrivé le moment ou tous n’auront rien,
seront  les  mains  vides,  ne  sachant  pas  ce  qu’est  vivre.  Tout  est  si  significatif  pour  son
évolution et son avoir. Ses sentiments sont éloignés de son corps. Nous pouvons cependant
affirmer , que c’est uniquement par le chemin des sentiments nobles que l’homme trouvera le
trésor qui est son élévation , l’amour à son prochain, son amour à Dieu ; uniquement ainsi il
aura le code qui le conduira aux sources éternelles  de l’intégration avec Dieu , qui sont dans
la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Quand l’homme de modifiera-t-il pour pouvoir
tirer le voile de l’éblouissement pour devenir être de lumière ?

Maintenant il se contente d’être ombre. Il est temps de se réveiller.
 
 

ASSUMER LE FAIT 
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D’AIMER LA PROPRE VIE.

Ceux qui sont en syntonie avec les ondes du cosmos, pourront à
tout heure aider leurs frères. Ce sont des antennes vives de

bienfaits et d’aides.    

Les  conditions dans laquelle se trouve la planète Terre sont un tant soit  peu délicates,
car sa formation naturelle est en train de souffrir toutes sortes d’agression. Son sol est en train
de se transformer en un grand laboratoire  de recherches et cependant, elle est en train de
souffrir des transformations.  

Si l’homme a commis des méfaits, il est naturel que la nature se rebelle, et qui souffre
le plus, c’est la propre planète, qui agit directement sur tous les êtres vivants.  

Etant par la main de l’homme que tous les motifs sont projetés sur le plan Terre, il est
logique que ce même homme aille souffrir ses  conséquences. Tous nous savons que ce sera
par la main de l’homme que la nature souffrira les modifications. 

L’environnement de la Terre, toute sa beauté, offerte par la nature est en train de se
détériorer par l’action prédatrice  de l’homme et alors il n’aura pas de condition de vie saine
d’ici en avant.   

QUESTION ;-  Le solide état de déprédation est-il en train de présenter cette fin ?
RAMATIS ;-  Oui,  l’homme a investit  contre  sa propre formation  physique,  et  par

conséquent, quasi indirectement, agit en lui-même, ne permettant pas que la nature reste en
harmonie, celle ci donnant aussi les conditions pour que lui-même, se déséquilibre.    

QUESTION ;- Le temps est-il donc limité pour la permanence de l’homme ?
RAMATIS ;- Ce plan va devenir inhospitalier, il n’y aura plus aucune possibilité de

permanence  de la vie sur la planète Terre ; toute cette beauté avec le passage des siècles,  sera
portée en confusion par son propre bourreau, qui est l’homme, qui ne sachant pas se porter
avec  dignité,  mène  toute  cette  situation  chaotique  pour  lui-même.  Les  planètes  sont  en
harmonie, ne sentent pas de secousses, sont dans leurs orbites. L‘interférence de l’homme est
totalement présente et il recueillera, dans quelque temps, tout ce qu’il aura pratiqué dans ce
temps  présent  et  dans  les  autres  temps de l’existence  de cette  planète,  qui accomplit  son
mandat d’hôte hospitalier pour tous les incarnés.  

Le Suprême Architecte a donné tout son amour dans la construction de ce beau
et majestueux plan, à donné pour finalité la vie aux êtres pour qu’ils aient l’opportunité de
franchir de nouveaux plans. Mais l’incarné cherche de toutes les formes et manières possible
d’interférer  avec son procédé,  dans  cette  majestueuse  œuvre de divine  essence qui  est  le
moment de la vie sur ce plan. 

QUESTION ;- Pourquoi l’homme s’est-il perdu de son principe ? 
RAMATIS ;-  L’ambition,  la  convoitise  et  le  désajustement  sont  en train de mener

l’homme en dehors de sa route. Son destin originel était l’évolution, mais maintenant, il s’est
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perdu lui-même, suit de nouveaux chemins et portant agit dans des directions qui le mènent à
des sentiers qui servent comme  fuites à son cheminement originel.  

Il  serait  nécessaire  que  les  bons sentiments  agissent  dans  sa  vie  pour  qu’il
revienne à  sa  forme originelle.  L’homme est  dans  le  présent  état  un autre  homme ;  il  ne
ressent plus d’amour pour ses frères, se distancie de sa conduite primitive, perd son intégrité
affective, est porté vers d’autres chemins, et alors se distancie de lui-même. Maintenant il est
affligé, voulant obtenir son état primitif.  

Il pourra se sentir plus agréable pour se neutraliser et se reformuler dans les principes
d’amour, et  réussir, avec effort propre, à obtenir pour lui le choix certain, à regarder avec des
yeux  bienveillants  ses  frères  et  avec  dignité  spirituelle  bondir  vers  des  paliers  autres,
d’actions de charité. Ainsi il pourra cheminer en direction toujours constante  de la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Dans l’opportunité que lui donne la vie d’être ici,
il lui revient l’accomplissement d’aimer la propre vie.  

HOMMES ET FEMMES ;
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ETRES QUI SE COMPLETENT !

L’homme ne pourra pas s’indisposer avec lui même, sans qu’il
souffre ; ‘aime ton prochain’ enseigne qu’il doit s’aimer, car le

plus proche de lui, le prochain, est lui-même.  

La société moderne a donné des opportunités multiples à l’homme  de toujours se
mettre  au  côté  de  la  technologie,  mais  cet  homme  ne  devrait  pas  confondre  la  supposée
évolution matérielle avec ses biens acquis, comme s’il emmagasinait tout pour son évolution
manifeste.   

L’homme moderne n’a pas son attention tournée vers son propre intime ; il est étranger
à ses sentiments pour de nombreux motifs externes qui le mènent  en dehors de lui même sans
pour autant, que cette sortie n’ait d’autre objectif que sa distraction. 

La société actuelle  est  basée sur le fondement  de la liberté  individuelle,  apporte à
l’homme et à la femme une totale indépendance, ne leur donne pas la direction exacte de
quelque chemin. 

QUESTION ;-Comment ainsi? 
RAMATIS ;-   Quand  l’homme  se  libère,  il  gagne  l’indépendance  de  nombreuses

situations avec la technologie moderne, mais lui aussi se distancie  de sa religiosité, ne craint
plus Dieu. Il croit jusqu’à même que des questions de foi ne sont pas nécessaires pour son
vécu, et se lance basé uniquement dans les choses acquises pour son confort, oubliant  de
répondre à son côté des sentiments et c’est par cette situation que l’humanité souffre, cette
famine d’amour.

 
QUESTION ;- Et si tous mettaient leurs sentiments à l’épreuve ?i
RAMATIS ;-  L‘homme  a  besoin  d’accompagnement  d’amour  avec  sa  source

bienveillante, car si ainsi il ne se produit pas, il ne se sentira pas pacifié, en harmonie avec ce
monde de ses acquisitions matérielles.  Nous voyons beaucoup de personnes insatisfaites ,
cependant ayant de grands patrimoines et confort technologique et qui recherchent quand ce
n’est  pas  ,le  côté  extrême  de  la  vie  dans  la  pauvreté  ,  se  défaisant  de  leur  pouvoir
économique , ou alors  se sentant simples et dépourvues de tout orgueil ou vanité.  

QUESTION ;- Comment donc se porte la femme devant cet homme ?
RAMATIS ;- La femme ne trouve pas toujours favorable la compagnie  de l’homme.

Il y en a beaucoup qui recherchent un chemin parallèle, ne vivent plus à l’ombre de l’homme,
ne leur laissent plus l’envie d’être le propriétaire de leur volonté ; sont libérales, prennent soin
de  leur  volonté  propre  et  recherchent  dans  la  religiosité  et  dans  la  partie  mystique  leur
protection. 

QUESTION ;- Comment la femme est-elle différente de l’homme ?
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RAMATIS ;-  Pas  si  différente,  à  peine  elle  se  dirige  avec  plus  de  cœur.  Leurs
sentiments  sont  entourés  dans  l‘amour  maternel,  et  sont  pour  cela  capables  de  grands
sacrifices pour l’obtention de ce qu’elles désirent. Les femmes possèdent plus à fleurs de peau
leurs sentiments. Elles peuvent réussir dans leurs chemins plus facilement que les hommes.
Cependant, le moment actuel apporte plus de liberté pour les sentiments de la femme dans son
expression maximum, et les hommes quant à eux, sont portés vers les conquêtes futiles de
leurs acquisitions. Si l’homme est action, la femme est cœur.  

QUESTION ;- Pourquoi cette différence ?
RAMATIS ;-  Ce  n’est  pas  une  différence  limitée,  elle  existe  par  les  sentiments

naturels.  La  femme  est  plus  puissante  dans  sa  foi,  l’homme  est  plus  technique  dans  son
travail, mais cette différence se dilue quand se forme une famille. Là alors se forme la société
et le futur d’un groupe familier est, un uniquement ; l’équilibre et l’harmonie, apportant pour
tous le chemin de la compréhension. 

QUESTION ;-  Pour  l’homme  et  la  femme  pourra-t-il  exister  une   harmonie plus
grande? 

RAMATIS ;- Il ne pourra pas, car sur la planète terre ils se complètent, mais devraient
être plus attentifs quant à la famille ; là est leur axe principal et tout le groupe se fonde dans la
fusion des  émotions,  qui  les  projetterons  vers  l’avant,  et  ainsi  ils  atteindront  le  maintient
familier qui est la source éternelle du chemin vers les sources  de la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Homme et femme deux êtres qui se complètent. 
Qu’ils fassent de leur union un fondement pour la vie. 

 

DUALITE DES SENTIMENTS.
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 Tous les incarnés ne seront pas aptes à assumer leur mission,
mais tous viendront sur ce plan  avec une responsabilité. Tous

passeront par le même chemin.   

Les pulsations du système planétaire sont en train de donner des preuves de l’existence
d’une forme divine dans l’engrenage de tout le système.

Il est nécessaire que l’homme entende qu’il fait aussi partie de cet engrenage et se
mette sans résistance, en action dans son rôle.   

QUESTION ;-  Quel sera son rôle ?
RAMATIS ;- Il existe de nombreuses occasions pour que l’incarné s’identifie avec le

plan  Terre.  Il  existe  des  opportunités  variées  pour  qu’il  se  propose  à  aimer  parmi  tous,
principalement à lui-même, car son étincelle divine fait que tous soient égaux, sortis, comme
ils sont, de la même source . 

Même  ainsi  l’homme  prend  des  attitudes  contraires  à  son  propre
développement et permanence sur ce plan, empêchant que tout ce temps soit plein de gloire et
de pouvoir.

QUESTION ;-  L’homme  se  maintient  éloigné  de  son  centre  par  simple
déconsidération ?

RAMATIS ;- En partie l’homme a son objectif, mais il cherche plus à se projeter dans
son monde de fantaisies et s’approfondie dans les acquisitions momentanées futiles  de son
quotidien. Nous savons que l’influence de l’environnement appelle l’homme dans tous ses
sens , de tous les côtés comme aussi bien de l’avant , mais ces attitudes qui lui sont montrées,
sont toujours imaginer dans la fantaisie par l’esprit physique qui veut avoir la commande de
toute sa manifestation. 

QUESTION ;-  Si  l’homme  est  si  important  pour  lui-même,  pourquoi  cette
distraction ?

RAMATIS ;-  Par la dualité des sentiments qui existent en lui.  Ses sentiments sont
divisés en deux parties distinctes, ce qu’il veut, ce qu’il peut.

QUESTION ;- Comment  ce qu’il veut, ce qu’il peut ?
RAMATIS ;- Le vouloir de son intime est lié à ses attitudes banales de son quotidien,

le pouvoir est dans la clarté de ses sentiments, dans le but de ce qu’il s’est proposé. 
L’homme  étant  un  animal  nomade,  il  porte  les  caractéristiques  de  tous  ses

environnements, et cependant, dans son intellect sont mélangées toutes les formes d’illusions.
Et l’illusion est un état aussi imaginé  de son esprit physique, qui se projette à tout instant
dans la toile de ses souvenirs, apportant pour la vie présente tout son passé chargé  de mirages
qui ne le mèneront à aucun lieu. Ainsi l‘homme vit son moment éternel d’illusions.  

QUESTION ;- Existera-t-il une alternative pour cet homme ?

81



RAMATIS ;- Oui, il en existera toujours une, s’il est âme et cœur, s’il laisse que les
sentiments nobles deviennent la sécurité de sa raison, là, l’homme se transformera intègre,
apportant pour sa vie toute la sécurité et la direction. 

Quand l y a un éclaircissement de toutes les situations qui enveloppent une
incarnation, l’homme trouvera toujours un point déterminé  de découvertes, et celles-ci lui
serviront de référence pour sa permanence ici sur ce plan. Et si tous regardaient vers un seul
point,  qui  est  la  porte  d’entrée  et  d’arrivée  aux sources  éternelles  de  la  manutention,  ils
trouveraient toute la grandeur de Dieu, qui est contenue dans la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Le moment présent est important pour que vous puissiez 
atteindre votre point exact de manutention constante. 

Faites maintenant, demain peut être trop tard. 
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IL EST NECESSAIRE D’ETRE HUMBLE
DANS LA RECEPTION-HERITAGE.

Ceux qui sont dans l’espérance d’une rencontre dans leurs vies
devront avoir à l’esprit que c’est seulement par le travail qu’ils

trouveront la position exacte  de leur libération.  

Les circonstances actuelles donnent à l’homme  de ce plan, les opportunités sans fin de
rechercher  son chemin, mais il ne se dispose pas, au travail de recherche, et se distrait avec
des paysages chimériques.  

Les déceptions du travail  donnent, à qui recherchent son chemin, un moment pour
refléter  dans ses faits  et  mènent  en même temps,  sa personnalité  spirituelle  loin de l’être
constitué et il se perd dans son objectif.

Nous sommes en train de rentrer dans un chemin étroit, car le plan terre est hautement
pressionné par des courants destructeurs qui circulent dans l’espace cosmique, donnant ainsi
déséquilibre au travail de l’homme, et celui ci déjà, va en dehors d son chemin recherchant
dans les banalités de ses conquêtes le plaisir momentané. C’est pour cela que beaucoup de
programmations  incarnationnelles  sont  en  train  de  se  défaire  et  beaucoup  de  leurs
protagonistes reviennent à leur point d’origine les mains vides, les plans échoués. L‘esprit qui
descend dans l’incarnation est reçu avec hostilité par ses frères, aussi bien par la structure du
plan  physique,  comme  par  les  propres  frères  de  chair  qui  donnent  une  position  fausse  à
l’incarnant. 

Dans les moments de pénétration des champs terrestre, les esprits ont rencontré des
difficultés multiples, car en dehors d’avoir à affronter la prison du corps physique, il y a  aussi
les adversités de la convivialité avec leurs frères. Ce moment dans lequel il passe par la chair
est frustrant ; son temps d’incarnation étant inutile et il se perd une précieuse opportunité de
réhabilitation,  comme  aussi  d’expiations  qui  pourraient  être  solutionnées.  Tous  dans  leur
expectative reviennent découragés de leur expérience. Le résultat est affligeant.  

QUESTION ;- Pourquoi le contraire n’existe-il pas? 
RAMATIS ;-   Rien ne peut être fait. Le libre arbitre des incarnés marque en premier

lieu. Est nécessaire le respect de la volonté de l’homme et lui-même influe avec ce même libre
arbitre dépréciant la nature, qui aussi souffre ses faits directs.

QUESTION ;- Y a-t-il une nécessité de secours ?
RAMATIS ;- Oui, beaucoup de courants bienfaiteurs* sont en travail de secours sur le

plan Terre, mais eux à leur tour, respectent quand ils agissent. Il et vrai que l’effort engagé par
ces personnes est infiniment puissant, mais lorsque l’on offre de l‘aide et que celui qui la
reçoit n’ouvre pas les portes du cœur pour la recevoir, il devient quasiment impossible que
tout sorte parfait ; il y a un énorme gaspillage  de forces. 

*Note du traducteur : groupe de personnes. 

QUESTION ;- N’existe-il pas la volonté d’être secouru ?
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RAMATIS ;- Oui, cette volonté existe, mais il existe aussi beaucoup d’empêchements
pour l’être incarné dans la chair. Les barrières qui sont imposées à cet être sont énormes, et
s’il revient au point de départ, le libre arbitre interfère même dans la qualité  de celui qui
reçoit.

L’homme devrait chercher sa propre position principale qui est l’humilité, pour
qu’il se voie en entier , appelant à lui toute sa potentialité , son fondement incarnationnel , et
de là tirer la leçon sublime  de pouvoir recevoir avec dignité , se mettant dans une position de
recevoir es énergies qui sont apportées par des courants remplis de 

 
LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est nécessaire avant de prendre quelque attitude d’être humble
dans la réception-héritage, pour que la grandeur de la bénédiction

arrive aux mains  de ceux qui en ont besoin.
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L’HOMME POURRA TOUJOURS 
SE RETROUVER.

Ceux qui sauront interpréter les desseins de Dieu sauront
comprendre leurs frères.   

Les circonstances sur le plan Terre font de l’incarné  de très nombreuses fois, un être
avec des attitudes contraires à ses propres sentiments. 

Les occasions dans lesquelles il  met en épreuve sa dignité sont décisives pour son
évolution, par la connaissance de son pouvoir  de comprendre les propres attitudes. 

L’homme est en tain de faire ses premiers pas  comme être humain, et bien qu’il soit
venu ici, il y a des milliers de siècles vivant sa vie, il a caché à l’intérieur de son cœur  son
véritable objectif. 

Il a perdu beaucoup d’opportunités de se retrouver, mais nous voulons qu’il puisse
toujours  se  comprendre,  car  l’homme  de  ce  siècle  et  un  homme  en  transformation,
principalement quand il se met à l’épreuve.   

QUESTION ;-Comment  l’homme  n’est-il  pas  encore  arrivé  à  être  véritablement
humain ?   

RAMATIS ;-  Il n’est pas l’humain que l’homme  connaît, l’humain dans sa formation
conçu par  lui-même ;  l’être  humain  qu’il  le  compare  à  son essence  est  différente.  L’être
constitué à les caractéristiques différentes  de son origine, ce qui fait que cet être se contamine
avec les imperfections du plan dans lequel il vit, car nous savons que l’être constitué à son
libre arbitre, son choix, donc, et a aussi sa liberté.

Ainsi, il sera ce que lui-même aura choisit. 
 

QUESTION ;- Comment l’homme a-t-il ses nuances dans sa personnalité ?
RAMATIS ;- Tous les êtres qui se mettent à la disposition dans la chair sont à la merci

des intempéries dans tous les sens , car les circonstances dans lesquelles se trouve le plan,
dans le moment présent sont d’une société qui avance ouvrant le chemin de la connaissance et
en même temps,  épanouissant  tous  ses  sens  ambitieux,  apportant  pour  son état  beaucoup
d’insécurité.

L’homme doit se centraliser dans le cœur propre, de très nombreuses fois, il a
ses sentiments désordonnés  et alors, ne trouve pas là sa sécurité.  

   
QUESTION ;- Pourquoi l’homme ne s’approfondit-il pas, ne s’attache-t-il pas à sa

religiosité naturelle ? 
RAMATIS ;- Cette religiosité, cette crainte de Dieu, s’est déjà éloignée de l’homme

moderne.  Il  s’est  lancé  sur ses conquêtes  terriennes,  amenant  les  propres sentiments  à se
défigurer de leur forme originelle.  
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QUESTION ;- Comment cette modification est-elle aussi désastreuse ?
RAMATIS ;- Les siècles passent, les modifications sont lentes, l’homme reste jusqu’à

même plus barbare que lorsqu’il était considéré comme tel.  Pour cela il est en train de se
perdre, se désintégrant en haute rotation ; il est décentralisé par les propres sentiments, car sa
tête  l’a  mené  aux  méfaits.  Mais  dans  tous  les  événements  l’homme  pourra  toujours
s’organiser, il  pourra toujours se rencontrer ; il  suffit pour cela que des siècles soient déjà
passés , lentement, et sa modification sera réelle comme est réelle son origine. A ce moment là
quand il sera désillusionné avec ses propres conquêtes, quand il aura rempli son cellier de
choses  superflues,  quand  il  se  sentira  seul  dans  son  environnement  de  multitudes  et  de
multitudes , il percevra que toute son intention aura été vaine , car seulement il se retrouvera
accompagné ,  soulagé et  protégé,  quand il  reviendra le  cœur propre,  lorsqu’il  voudra des
aides ; alors il sera heureux, car il désire être aimé, et aimant il aura tous les biens qu’il aura
dissipés et rencontrera son chemin dans la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si votre temps est celui-ci, faites tout pour améliorer au mieux le temps 
du lendemain, accomplissant maintenant votre devoir, 

donnant ce que vous recevrez demain.  
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LES VERITABLES POSITIONS DE L’HOMME.

Ceux qui sont donnant un témoignage de l’amour  de Dieu, 
 ici sur le plan Terre, donnant et recevant l’amour,

 seront en train d’accomplir la période de vie avec l’attention 
pleine dans ce qu’ils font.   

Les positions de l’homme devant les événements du moment lui donnent une certaine
manière de les affronter comme étant les plus correctes, alors qu’en vérité elles sont en train
de lui montrer ses véritables positions.  

QUESTION ;-Comment l’homme est-il ainsi transporté par l’environnement ? 
RAMATIS ;-  Il fait partie de tous les événements du moment, car, de nombreuses

fois, il est en train de recevoir, tout ce qu’il a projeté pour son futur, qui est son présent actuel.
De la  même  façon,  ce  sera  le  futur  ce  qu’aujourd’hui  l’homme  est  en  train  de  produire
maintenant avec plus de compromis, car ce futur ne l’atteindra pas seul, il se mélange  avec le
futur de l’humanité.

Les manifestations erronées de l’homme iront préjudicier tout le plan, car il n’agit pas
uniquement dans son destin, mais dans le destin de l’humanité. 

Le centre de la planète terre est en train de se modifier, et de cela nous en avons de
nombreuses preuves concrètes, comme les stations climatiques, la pureté des airs, des mers et
le propre élément Terre est en train d’être modifié dans sa structure physique. Ceci sans parler,
il  est  clair,  de  la  modification  des  sentiments  des  hommes,  bien  que  nous  sentions  qu’il
n’existe  pas,  très  intense,  le facteur  sentiment-fraternité,  bien que l’homme s’efforce d’en
parler  et de répandre sur ce qu’il fait pour ce facteur  sentiment-fraternité. Mais la propre
humanité ressent quand elle parle de ce sentiment, car il existe une inégalité choquante dans
les sociétés modernes ; alors que certains pays sont riches, d’autres agonisent dans la misère.

QUESTION ;- L’homme est-il insensible ?
RAMATIS ;- Non pas qu’il soit insensible, mais les circonstances le mènent à l’être,

car l’impotence de l’action fait qu’il se sent comme tel ; tout arrive et il ne peut pas interférer.
Les sentiments sont d’intensités variées, mais la société prédominante, ceux qui sont à la tête
des gouvernements n’ont pas toujours comme principal objectif la solidarité humaine.  Les
intérêts   des  gouvernements  sont  autres,  mais  plus  tournés  vers  les  objectifs  immédiats,
personnels, et étant ainsi le bien être collectif finit par être allégé par le pouvoir des politiques.

Nous ne voulons pas dire par cela, que le monde souffre par ceux qui les font
souffrir par le pouvoir ; non le monde, l’humanité reçoit ce qu’il produit.  
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Il existe d’un autre coté, beaucoup d’acquisitions qui portent l’être humain, aussi bien
dans la littérature, les arts, et le plus grand art qui est l’amour, la protection et l’aide. Mais
elles sont minoritaires au  milieu de l’extension de ce qu’est la planète Terre, qui agonise. Ses
habitants sont en train de souffrir, mourant de faim et de soif, rejettes, spoliés,  aspirés par la
propre adversité, alors que d’autres sont heureux, sont bien ajustés. La vie est divisée, la caste
des sociétés englobe les pauvres et les riches, les heureux et les malheureux. 

Les hommes reçoivent ce qu’ils produisent individuellement, mais ils reçoivent
aussi en société et les uns souffrent par la déprédation des autres, les uns sont exposés à la
volonté des autres.  Il est nécessaire qu’ils aient conscience de ce qui se passe, faisant à peine
une introspection, arrêtant pour refléter et ainsi se souvenir que tous sont coupables, car ils
omettent leurs faits et  travaillent pas pour leur amélioration. Si tous regardaient à l’intérieur
d’eux-mêmes , ils sentiraient qu’ils sont tous dans le même moment et que tout ce qu’ils font
se reflètent dans tout, alors ils chercheraient à aimer la propre vie , donnant tout et recevant
aussi tout, et ainsi ils pourraient obtenir la victoire qui les mèneraient à l’humanisation du
propre plan, pour vivre heureux et cheminer ensemble dans le chemin qui les mèneraient à la
découverte de la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si vous faites partie de ce tout, pourquoi ne pas travailler 
pour vous-même ? Vous seriez en train d’apporter votre contribution

 au tout, qui est la vie présente dans le plan.  
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LES OPPORTUNITES VOUS SONT DONNEES !

Tous ne seront pas toujours à leurs places, même par non
vigilance, mais tous pourront il est bien sûr les atteindre, s’ils sont

en attention pleine.    

Les  opportunités d’une vie saine sont données à chaque incarné particulièrement ;
indépendamment qu’il soit d’une manière ou d’une autre, ainsi ou ainsi ; tous ont les mêmes
opportunités  d’alerte,  mais  tous  ne  veulent  pas  aller  par  les  chemins  étroits   de  la
connaissance. 

Rien ne sera nécessaire, en dehors de la conscience pour le défrichement  de tous les
chemins ;  une  somme  de  culture  ne  sera  pas  nécessaire,  mais  simplement  la  pureté
d’intension. Le moment exact de la libération est dans la compréhension pleine de tout le
chemin ; les âmes simples sont plus près de la vérité. 

QUESTION ;- La connaissance de sa libération est donc un acte de volonté ?   
RAMATIS ;-   L’état  de  connaissance,  non pas  la  recherche  de  connaissance ;  ces

motifs étant bien différents.  Un à une direction pour tel ou tel point, l’autre né comme l’eau
d’un  ruisseau,  glisse  au  dessus  du  chemin,  ne  s’oppose  pas  aux  obstacles,  à  peine  les
contourne. 

QUESTION ;-   L’homme  de  connaissances  n’aura  pas  alors  d’opportunités  de
recherche de la vérité ? 

RAMATIS ;- Il n’est pas ainsi, aussi radical ; il suffit pour autant qu’il ait sa partie
pure de sentiments   comme l’eau  de  roche,  qui  coule  vers  quelque  direction,  n’opposant
aucune résistance à quelque découverte. 

QUESTION ;- L’homme simple aura donc alors, de plus grandes opportunités ?
RAMATIS ;-  L’homme simple est comme un diamant  brut,  a plus de chances de

s’ouvrir  au soleil  de  la  vérité,  car  il  porte  en lui  la  vérité,  bien qu’il  n’ait  pas  acquis  la
connaissance requise ; il est vierge des sentiments, il se guide uniquement par l’intuition et
est toujours apte à la connaissance. Nous ressentons dans l’homme rural le cœur généreux
Nous ne voulons pas dire pour cela que celui qui acquière l’instruction normal de tout citadin
n’a pas d’opportunités d’évolution ; nous voulons dire que pour tous ceux qui portent libéré
leur cœur, est  plus facile l’entrée, ou l’état de savoir.

QUESTION ;- Comment le savoir, s’il n’a pas de connaissance ? 
RAMATIS ;- Nous ne nous référons pas au savoir, connaissances acquises, mais nous

disons au savoir intuition pur et clair. Là il pourra avoir plus de chances  de victoire et cet état
permet qu’il ait des connaissances acquises dans la source primitive, qui est lorsqu’il n’est pas
conditionné  à quelque parallèle ; il ne sait pas alors il ne compare pas, et il a la liberté pleine
de ce qu’il choisit.  
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QUESTION ;-  L’amour du travail,  la  sensibilisation   de la terre lui  donne-t-il  la
pureté des sentiments ?   

RAMATIS ;-  Aussi,  car  qui  travaille  la  mère  Terre,  a  en  échange  son  potentiel
énergétique qui le nourrit avec santé et vigueur physique, qui est passé aussi à ses sentiments.
Alors  cet  homme est  plus  fortifié  naturellement,  il  reçoit  des  charges  énergétiques  de La
propre vie, qui est la planète Terre alimentant ses habitants en échange de l’amour au travail.
Mais l’homme de très nombreuses fois, ne comprend pas ce grand allié, qui est le plan de la
Terre, et il le détruit. 

Quand tout sera compris et que ce tout deviendra connu, l’homme sera heureux
et nous avons la certitude qu’il vivra en paix et que tous ensemble, ils trouveront le passage
étroit qui les unit à la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes la source propulsive de la propre évolution. 
Profitez de ce moment. Réveillez vous. .
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VOTRE CONTRIBUTION EST IMPORTANTE.

Ceux qui sont en vigilance donnent les opportunités à ceux qui
font fleurir leurs bons sentiments et font  pour cela, que leur

séjour sur ce plan, soit profitable.    

Les  événements du monde physique arrivent à la vie de l’homme, le menant, de très
nombreuses fois en dehors de son objectif.

Nous  voyons   que  les  influences  circonstancielles  donnent  des  opportunités  à
l’homme pour qu’il se distancie de son chemin, mais nous ne voulons pas dire pour cela, qu’il
ait entièrement perdu sa route. 

De nombreuses circonstances adverses sont en train de s’approcher de cette planète, ce
qui sera une épreuve pour tous ses habitants. Il est nécessaire que ces événements se donnent
pour que l’homme sente que toute sa connaissance ne suffit pas. La nature est absolue dans
son domaine, bien que l’homme pense qu’il pourra la changer, et il a apporté sa contribution
dans des situations néfastes pour tous.     

QUESTION ;- L’homme est en train d’interférer la vie du plan dans ses agissements
comme planète ?   

RAMATIS ;-   Il  est  en  tain  de  donner  sa  contribution  pour  qu’elle  souffre  de
convulsions, comme ont été les expériences atomiques dans son intérieur. Ces convulsions ne
sont  pas  restées  impunies,  beaucoup   ont  transformé  les  agissements  jusqu’aux  propres
saisons climatiques, comme nous l4avons toujours abordé.  

QUESTION ;- Y-a-t-il d’autres raisons. 
RAMATIS ;-  Oui, dans tous les règnes il y a un déséquilibre. Bien que la science

avance,  elle  laisse  de  nombreux  problèmes  derrière  elle,  de  nombreux  restes  de  ses
agissements, tous sachant que la science est au coté du progrès, de l’évolution, du bien être de
l’homme. Quelques fois, cependant elle lui cause des contrariétés.

Tous les règnes sont atteints par le progrès. Nous savons aussi que ces avancées
technologiques ne sont pas coupables de toute la désolation  de la planète Terre. L’homme n’a
pas pris soin de son passage sur son sol. Le maléfice causé sur son sol, lui cause un grand
déséquilibre écologique, ses forêts sont dévastées, les eaux des mers contaminées, et ce dont il
se sert pour sa manutention n’a pas son potentiel pur, de propreté.  

QUESTION ;- Comment l’homme pourra-t-il vivre ?
RAMATIS ;- Il ne pourra pas avoir tout ce qui lui était normal, il ne pourra rien avoir

de son état primitif. S’il n’avait  pas le confort physique, maintenant il l’a, mais en contre
partie, il a perdu sa protection originelle. La nature souffre de ces bouleversements et aussi se
projettera vers le chaos. Ainsi comme l’homme de maintenant est en train de souffrir, le plan
aussi souffrira ;  arrivera également pour lui, la mort toujours espérée par l’homme. 
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QUESTION ;- Comment la planète va-t-elle mourir ?
RAMATIS ;- Comme tout être vivant, elle mourra simplement, jusqu’à ce qu’elle soit

consommée par la déprédation de l’homme. Le scénario est calamiteux, mais l’homme ne se
rend pas compte de son agissement ; il devra il est clair, se réveiller, pour sentir le poids de sa
responsabilité.

QUESTION ;- Y-a-t-il des espérances ? 
RAMATIS ;- Il y a toujours des espérances, tout attend toujours pour un miracle, mais

celui-ci,  seulement  l’homme  le  fera.  Il  devra  se  réveiller  pour  que  dans  son cœur  brille
l’étincelle  de  la  certitude  que  tous  ensemble  ils  trouveront  une  solution.  Mais  pour  cela,
l’homme devra se mettre  en alerte,  avec tout son potentiel  en activité,  pour pouvoir  tous
ensemble découvrir ce qui est clair dans son cœur ; ne faites pas aux autres ce que vous ne
voudriez  pas  qu’ils  vous  fassent.  A cet  instant,  il  découvrira,  par  sa  souffrance,  que  sa
salvation est dans les sources de la  

 
LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre contribution est importante.
 Commencez par vous-même, étendez-la à votre famille, atteignez la nation qui sera 

pleine des pouvoirs de reconstruction dans la paix.  
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QUAND IL N’YA PLUS RIEN 
A DECOUVRIR. 

Tous ne pourront pas ressentir la nécessité d’une inspection
intérieure ; mais tous seront sujets à la vérification de leurs actes.  

Il y a une espèce d’occasions ou l’être humain se met en observation : c’est lorsque
son  temps  terrien  ne  donne  plus  d’opportunité  de  recherches  et  de  faits,  ce  qui  est  son
sentiment intérieur, il n’y a alors plus rien à découvrir.   

QUESTION ;- Quand est-ce que l’homme est ainsi si syntonisé avec son intérieur ?    
RAMATIS ;-  Ces états se donnent quand son évolution s’est déjà fait sentir, quand il

peut discerner tous ses moments et alors il sent la pureté  de son intention et  son libre arbitre
aussi est prêt pour décider, quelques soient les circonstances qui se présentent. 

QUESTION ;- L’être humain est-il apte de cet état ? 
RAMATIS ;- Pourquoi ne serait-il pas ainsi ? S’il travaille son opportunité intérieure

de vie sur ce plan de la Terre, il aura alors sa récompense. Et tous ceux qui s’en remettront à
ces  cogitations, auront forcément leur gloire, leur récompense travaillée avec tout leur effort ;
c’est un victorieux sur ses sentiments, c’est un conscient de ses devoirs, qui arrive au point
désiré par tout esprit qui s’offre dans la chair cherchant son évolution.   

QUESTION ;- L’homme est-il dans ce tourbillon de situation par gout propre ?
RAMATIS ;- Oui, l’esprit (qui agit dans chaque l’être humain a son objectif) est venu

sur ce plan pour son amélioration, et aussi avec son exemple, améliorer tous ses frères. Mais
dans  la  majorité  des  cas,  ceci  n’arrive  pas,  car  le  corps  des  sens,  avec  son libre  arbitre
constitué, ne donne pas toujours cette opportunité. Les propres sentiments des hommes, le
retardent dans ce travail, car étant incarnés, c’est de la loi divine que ces esprits oublient leurs
personnalités fluidiques et sont dirigés par leur libre arbitre constitué par les sentiments de la
chair. Là est le grand empêchement pour l’évolution de l’esprit ; ses sentiments de choix.  

 
QUESTION ;- Comment pourra-t-il advenir de bons résultats pour l’esprit ? 
RAMATIS ;- Tout incarné doit s’apprivoiser dans les sentiments, les cultiver avec le

cœur. Il est nécessaire que ce filtre d’amour soit observé avec le plus grand soin pour qu’il
soit propre, non troublé, sous aucune hypothèse, pour que les sentiments  poussent dans le
cœur. L’amour sera toujours présent, il est le grand point d’appui  de tout esprit qui s’incarne ;
ses sentiments naturels le sauveront de lui-même.   
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QUESTION ;- Comment ainsi ?
RAMATIS ;-  Tous  les  moments  de  l’esprit  incarné  sont  gardés  dans  son  archive

carmique. Il est nécessaire de noter qu’il porte déjà les caractéristiques propres, vient avec
toute sa bonne intention, mais son corps de sentiments acquis et cultivés dans le physique,
mettent une grande barrière à son évolution. Il est nécessaire cependant, qu’il se conscientise,
que ses sentiments soient cultivés, car rien ne peut fleurir s’il ne mérite pas toute attention,
soit de l’homme, soit de la nature. Il est nécessaire d’observer ! 

Le trajet de l’homme sur le plan de la Terre apporte de grandes opportunités, mais
lorsque  l’on  a  les  sentiments  alignés,  quand  l’homme  est  connaisseur  de  son  rôle
d’intermédiaire, et n’oublie pas, ni même pour un moment qu’il est ici au service du père.
Ainsi il donnera sa contribution au grand plan de l’évolution  de l’esprit, et si chacun met cet
objectif  au dessus de son être  constitué dans le  corps  des  sentiments,  tous  seront  unis et
chemineront aidés pour toujours retrouver une opportunité supplémentaire d’être dans leurs
chemins, et le chemin de l’homme est un uniquement, en direction exacte vers la   

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes un point important dans ce travail d’évolution.
Cherchez à correspondre en alimentant avec amour

vos sentiments pour la gloire  de tout le plan.
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LE CHOIX APPARTIENT
 A 

L’HOMME. 

Ceux qui sont sur ce plan donneront les preuves qu’ils sont venus
ici pour la plus grande gloire de Dieu   .    

Les moments d’amour seront proportionnels à tout ce qu’auront fait leurs frères. Il est
nécessaire d’être toujours à sa place pour connaître et respecter celui qu’occupe son frère, et
ainsi pouvoir former l’axe d’une grande chaine qui s’étend pour l’éternité.

Le fait d’être présent sur ce plan signifie beaucoup de préparations, individuelles et en
groupe de la part des esprits qui accomplissent toujours leur objectif.  Cependant, certaines
fois ils reviennent sans avoir atteint le but exact de ce qu’ils étaient venus ici faire.

Il serait nécessaire que tous les incarnés soient attentifs de ce qu’ils leur arrivent, pour
pouvoir tirer le meilleur profit des enseignements que la vie donne, car ici sont le bien et le
mal. Il est nécessaire que le raisonnement de l’homme soit absent d’interférence.

Les pouvoirs  de l’esprit occulte sont infinis, et l’esprit de homme est régit par ce
pouvoir.  L’homme  constitué  dans  la  chair  est  à  la  merci   de  toute  influence,  mais
l’interprétation, l’exacte direction, est sujette au libre arbitre de l’homme constitué. Pour cela
nous voyons des désajustements et  de beaucoup de souffrance sur ce plan ; il est nécessaire
que l’esprit des hommes se revienne  vers Dieu qu’ils pensent qu’ils sont ici pour accomplir
leur but ; mais ils n’auront aucun succès s’ils n’observent pas qualités essentielles dans le
choix. Il est nécessaire d’observer toutes les réactions de son organisme physique , ceci aussi
relève de la sagesse de l’esprit , car la maitrise absolu des fonctions physiques requière un
esprit qui commande ces fonctions , clair et centralisé , cependant, qui soit en équilibre. 

 

QUESTION ;-  N’y a-t-il pas  de sécurité absolue ?   
RAMATIS ;-  Il existe le libre arbitre et en conséquence le choix ; l’homme sera entre

feu croisé à chaque fois qu’il aura le choix, cependant sa position appartient à lui-même, il
aura tout ce qu’il mérite par propre choix ;

Il est difficile de comprendre quand l’homme commet des méfaits , mais il reçoit e
propre produit , bien que son  origine soit divine , tout aussi bien comme de son frère qui
cultive les bons sentiments , il a un libre accès aux archives du propre esprit , et qui sait, alors,
établir des différences , être intègre et être conscient de ce qu’il veut. 

QUESTION ;- L’homme est-il absolu dans son choix ?
RAMATIS ;- Oui, l’homme est le seigneur de toute sa permanence dans ce plan, et

tout ou plus de ce qu’il reçoit par accroissement, est par l’amour du père, mais son choix
appartient à lui-même. Cependant il y a sur sa route beaucoup de chemins; il choisira ce qu’il
doit suivre et si tout son potentiel de vie est dirigé vers un seul point, il trouvera, il est certain,
sa direction.  Et se retrouveront, tous ceux qui auront ainsi fait et cette force réunie atteindra,
avec certitude, la source de la vie éternelle qui est dans la
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LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est nécessaire de vérifier, d’observer, de sentir toute sa vie pour pouvoir être en
paix et cheminer ensemble.  
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HOMME,
 FAITES VOTRE RECYCLAGE !

Ceux qui sont dans ce moment incarnationnel aidant leurs frères
seront en tain d’accomplir l’amour distribué. .    

Les événements par lesquelles est passé le plan de la Terre, l’ont misent dans une
situation très dangereuse en relation à sa propre vie ; 

La  planète  Terre  est  en  train  de  souffrir  par  la  déprédation  de  tout  son  champ
vibratoire,  car ce qui arrive avec son plan physique résonne dans son champ magnétique,
apportant pour ce plan un grand bouleversement dans son chemin. 

L’homme ne se rend pas compte  de tout cet état parce qu’il est complètement retourné
vers son existence éphémère, car avec sa vie divine, évolutive, mystique, il ne se préoccupe
pas ; il pense même qu’il est jusqu’à naturel qu’il soit ici, sur ce plan, pour avoir la suprématie
d’être le roi des animaux, car il parle, a la domination sur tous les autres règnes, commande et
décommande en tout.   

QUESTION ;-    L’homme  a-t-il  toujours  été  ainsi,  dans  son  milieu
environnementale ?    

RAMATIS ;-  L’homme au commencement était doux et calme, avait son domaine 
restreint. Ensuite il a été atteint par la convoitise, voulant toujours étendre son domaine sur 
tout et ainsi, il a perdu avec l’avancement du temps, la propre liberté.  

QUESTION ;- Comment l’homme a perdu sa propre liberté ?
RAMATIS ;-  De  très  nombreuse  fois  par  ses  conquêtes,  d’autres  fois  par  des

situations adverses, auxquelles lui-même s’est imposées et ainsi il va s’exténuant dans tout
son  pouvoir ;  quand  plus  il  atteint,  moins  il  a,  quand  plus  il  avance  en  technologie,
s’accentuent présentement d’autant plus ses sens comme un prédateur  de son progrès, car à
chaque fois il s’illusionne davantage dans ses conquêtes. 

Maintenant, dans ce moment, c’est la question sociale dans tout le monde .Sa
technologie aussi est en train d’affecter  son moment de vie ; la propre nature est en train
d’être détruite, par la pollution, la contamination, les destructions des mers, le propre air qu’il
respire ; l’homme est en train de se détruire, bien qu’il soit le seigneur absolu  de son monde
de société. 

Les opportunités de connaissance donnent à l’homme sa liberté. Il est bien vrai que
nous voyons son avancée dans la médecine, mais nous voyons aussi d’un autre côté, cette
propre médecine être attaquée dans son côté social. Les personnes sont affamées sur toute la
planète, quand ce n’est pas physique, elles le sont de sentiments, sentant qu’ils leurs manquent
l’amour.   
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QUESTION ;- L’homme est-il ainsi si éloigné de son chemin ? 
RAMATIS ;- Tous ceux qui sont sur les cotés sont à peine portés par la vanité et il ne

devrait pas être ainsi. L’homme a été crée pour donner son témoignage de son pouvoir de
distribution, d’aimer, de protéger, se protégeant. Mais cela a été différent, il a été mené par
son libre arbitre  dégouverné, affaibli et rien ne pourra plus être néfaste pour lui-même et sa
garde personnelle, que ses sentiments désajustés. 

 
QUESTION ;- Qu’en sera-t-il de l’homme ? 
RAMATIS ;-  Tous  pourront  être  dans  l’attente  d’une  situation  calamiteuse,  tous

pourront d’un moment à un autre, finir en poussière. Ainsi comme l’on construit, l’on détruit
par son propre compte ; ainsi aussi l’homme, souffre par ses propres mains. 

Tout pourrait et pourra être différent si l’homme le veut, mais il doit vouloir sentir tous
ses  moments.  Cependant,  le  premier  motif  sera  le  propre  recyclage,  pour  qu’il  puisse
distinguer tout ce qui est en train de survenir avec lui-même, prendre sa décision certaine.
Ainsi  l’homme  pourra  avoir  la  gloire  d’être  lui-même,  mais  il  a  besoin  de  réveiller  ses
sentiments  de solidarité humaine, pour que puissent fluer tous les bien assurés dans sa vie ; il
est venu pour vivre et non pas pour mourir, il est venu pour fleurir et non pas pour faner dans
cette suffocation intense qu’il s’est imposée. 

Maintenant,  il  est temps d’atteindre son objectif principal,  cheminer sur son
chemin naturel et arriver à la  

 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre plus grand bien est vivre, faite-en votre maintient.  
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 HOMME,
 PRENEZ SOIN DE VOTRE HABITATION. 

L’âme humaine  a des splendeurs et de doux parfums ;
l’âme humaine est la vie de l’esprit.  

Les habitations des hommes ont une même adresse ; leur corps physique.   

QUESTION ;- L’homme pourra-t-il avoir une attention spéciale pour lui ?    
RAMATIS ;-  Il est logique que l’homme ait des devoirs et des obligations avec son

corps physique,  suivant  plus ou moins  de ce qu’il  dispense à  sa maison et  ou réside son
groupe familier. Il est nécessaire que tous les soins soient pris, aussi bien quant à l’hygiène,
que quant à l’apparence physique, car le corps physique est l’habitation  de l’esprit. 

L’homme  est  incarné  donnant  des  opportunités  multiples  à  son  esprit,  pour  qu’il
rachète des dettes, qu’il aime son prochain, qu’il serve la nature, mère bienfaitrice qui l’abrite
et le réchauffe, qui l’alimente et lui fait rehausser ses qualités. Le corps de l’homme est un
autel  de rare beauté, seulement il ne se rend pas compte  de cette majestueuse habitation, il ne
se rend pas compte qu’il est roi d’un magnifique château  de chair, qui vibre et aime, qui
souffre et  accueille, qui donne refuge autant qu’il peut, car l’influence bienfaitrice de son
corps physique est un témoignage d’amour du Père. 

QUESTION ;-  Comment l’homme agit devant cette confiance qui lui a été déposée ? 
RAMATIS ;-  L’homme  n’a  pas  la  certitude  que  son  corps  physique  mérite  une

attention pleine et entière, car s’il n’avait pas ce corps, pour sûr lui, esprit, ne pourrait pas agir
sur ce plan Terre, entre le bien et le mal, et cette opportunité est unique pour sa vie pleine et
entière.  

QUESTION ;-  Comment  l’homme  qui  passe  par  ce  moment,  ne  s’en  rend-il  pas
compte et ne prend-il  pas de précautions ?

RAMATIS ;-L’hygiène des sens est aussi nécessaire que l’hygiène du corps physique,
car  elle  produit  l’équilibre  du  fonctionnement,  donnant  les  opportunités  à  celui-ci  de  se
manifester harmonieusement. L’alimentation du corps physique fait partie d’un programme
important de permanence sur ce plan, mais l’homme ne prête pas une attention due à cette
partie, ne se maintient pas en constante vigilance dans ce sens ; il profite de son corps jusqu’à
l’exhaustion, mais il ne lui  prête pas l’assistance due. Seulement, quand il donne des signes
qu’il  ne  fonctionne  pas  bien,  manifestant  la  maladie,  qui  sont  les  déséquilibres  du  corps
physique, qu’il se défend des attaques  de l’homme manifestant des maladies est qu’il note la
valeur du corps, de son utilité pour qu’il se maintienne avec la vie pour avoir les opportunités
de vivre. 
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Il serait nécessaire que tout ce programme  de manutention du corps physique soit
rappelé, pour que l’homme sente qu’il a à ses cotés la coopération valeureuse de la nature.
Elle fournit les ingrédients pour la manutention de ce corps, et il ne serait pas nécessaire à
l’homme qu’il envahisse le règne animal pour lui enlever la vie pour la manutention de sa
vie ; mais ce qu’il est en train de faire est justement le contraire, il est en train  de tuer la
propre vie avec une alimentation erronée de son corps ; Il est nécessaire d’observer comment
son heureux les animaux, comme ils sont en harmonie et pensent. 

L’homme dans ses gains, veut toujours plus, veut toujours montrer et démontrer son
pouvoir, son commandement sur ses frères qui ne lui font pas mal, qui vivent le cycle de leurs
vies sans interférence dans la vie de l’homme. Ils sont sans défense, à peine accomplissant le
cycle de la nature, auquel l’homme devrait aussi obéir. Ce qui se produit c’est l’extermination
et l’anéantissement   lent et total de la vie sur la planète terre.  

L’aurore est en train d’arriver. Il est bon que l’homme soit réveillé pour qu’il sente
qu’il ne peut pas interférer dans toute cette splendeur, et apprendre l’humilité qui le mènera
toujours vers de nouvelles routes, et l’une d’entre elles, avec certitude sera pour la  

  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est nécessaire de vivre sa vie,
 mais laissez ses compagnons vivre la leur.

 La dignité est dans ce sens ; les amis vivent en harmonie.
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HOMME,
EQUILIBREZ VOS SENTIMENTS !

Les événements se produisent de façon si accélérée 
sur le plan de la Terre et les hommes ne

 prennent pas connaissance de leurs devoirs.      

Les  oppositions deviennent une constante dans le vécu du plan, tous les motifs sont
étudiés, mais il est nécessaire de noter que la cause est toujours produite par l’homme.

Toutes les afflictions, les calamités par lesquelles  est passé  le plan de la Terre, sont
produites par la volonté de l’homme et lui, comme toujours, si distrait ne se rend pas compte
que son temps s’épuise.

QUESTION ;- L’homme, par ce qui est dit, est le responsable de tous les dommages
qui surviennent actuellement    ?   

RAMATIS ;- Nous savons que tous le  sont pas, mais presque tous, car l’influence de
l’homme est en train de se faire dans tous les règnes de la nature, surtout dans le règne animal.

QUESTION ;- Comment cela ?   
RAMATIS ;-  L’homme est en train d’investir de façon  oppressive dans ce règne ; en

dehors  d’y  rechercher  son  alimentation  ,  il  l’expose  à  la  mort,  contaminant  tout  son
environnement,  mettant  en  confrontation  les  forces  endormies  et  maintenant  en  liberté  ,
comme  c’est  le  cas  de  l’énergie  atomique,  sans  parler  de  la  contamination  constante  et
précise , agissant et minant la vie de tous les autres règnes  de la nature , qui sont en intime
liaison avec le règne animal.  

La situation de la Terre est précaire et elle chemine vers sa fin  à l’intérieur  de l’infini
cosmique,  et  avec  son  déséquilibre  elle  met  en  péril  l’équilibre  universel.  Les  astres  du
système solaire interfèrent dans l’infini cosmique ; avec cette attitude elle pourra causer des
perturbations cosmiques, amenant une catastrophe. 

D’autres êtres, d’autres planètes, cherchent à aider ce plan avec toute son avance, en
grand équilibre et harmonie, mais la planète terre insiste à contaminer le cosmos, cependant, il
y aura forcément une commotion mettant en danger tout un système.  

QUESTION ;- La planète Terre soufre-t-elle de sérieux dommages ?  
RAMATIS ;- Oui la planète Terre est dans un procédé d’extinction. Elle pourra avoir

un stage d’équilibre, mais sa fin sera inexorable, tout ira se transformer, et bien plutôt qu’on
l’attendra, ce sera alors la fin. 

Les  sentiments  des  hommes  sont  très  perturbés  et  il  transmet  tout  cet  état,
contaminant  tout  sur  son passage,  qui  bien  que  limité,  est  constant  et  en chaine,  ainsi  il
donnera la fin au plan sur lequel il vit. 
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Tout  ceci  est  si  simple  d’être  contourné,  il  suffirait  pour  autant  que  l’homme  se
modifie, cherche à voir clair dans ses sentiments, pour que tout se complète à l’intérieur de
l’équilibre espéré et dirigé toujours, comme il y a des siècles, dans des pas sans fin, pour la 

 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes et vous avez toujours été une pièce importante
 dans cet engrenage favorisant  avec votre présence et vos sentiments équilibrés.

Soyez toujours présent
 pour le développement et l’équilibre du plan. 

IL EST NECESSAIRE DE RECHERCHER
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VOS MOTIFS DANS LA VIE SPIRITUELLE.
 

Ceux qui sont en train  de déterminer leurs vies, sont en même
temps en train de distiller leurs erreurs.     

Les  instruments qui servent à qui pratique un sport sont les mêmes, en potentialité,
que celui qui peint un tableau ; les deux transbordent leurs sentiments.

L’homme cherche toujours la perfection dans ses actes  de la vie  terrienne,  mais  il
oublie de chercher ses motifs dans la vie spirituelle.

Il est nécessaire qu’il aille chercher dans son passé incarnationnel ses motifs présents
de souffrance et aussi de joie. 

Tout  être  humain  à  déjà  vécu  des  vies  différentes ;  il  est  naturel  que  toutes  ses
opportunités  apportent  quelque chose appartenant  à ses avancements.  C’est  pour cela  que
beaucoup portent des aptitudes sans qu’ils le perçoivent qui sont des opportunités vécues dans
d’autres vies, et pourquoi ne pas dire aussi, dans d’autres plans. 

Les expériences marquent une opportunité et est bien nette toute leur impression, qui
laisse de profonds traits de caractères, car tout le vécu de chaque esprit reste dans son bagage
incarnationnel, et est sa marque de personnalité.  

QUESTION ;-   Une vie influe-t-elle dans une autre opportunité ?     
RAMATIS ;-   Il existe une personnalité propre à chaque incarnation, inclusivement

par  l’héritage  génétique  de  sa  famille.  Mais  il  existe  une  touche  indélébile  dans  sa
personnalité qui le lie au passé ; et elle est si forte que certaines fois, dans de nombreuse
réincarnations il y a un souvenir d’avoir vécu des scènes complètement égales  de nombreuses
fois. 

L’esprit  garde  sa  base  d’émotions.  Il  est  bien  vrai  qu’il  doit  vivre  de  nouvelles
expériences,  de grandes  émotions,  mais  il  est  aussi  vrai  qu’à chaque fois  qu’il  incarne  il
acquiert de nouvelles opportunités  de mettre en épreuve son libre arbitre, son procédé le plus
intime dans le jeu de la vie, qui donne toujours de nouvelles opportunités pour qu’il s’élève,
qu’il puisse accomplir avec dignité ce qu’il est venu faire. 

Le  temps  est  limité  à  chaque  expérience.  Cependant,  l’être  humain  ne  doit  pas
gaspiller avec des futilités sa vie, car il est l’habitation de l’esprit, qui est venu ici   non pas
pour jouir des biens futiles, matériels, mais pour se mettre à la disposition de son frère, qui est
venu pour aimer et être aimé, donner  de ce dont il est formé.

L’homme lutte toujours contre sa propre personnalité, lutte pour que ses désirs soient
satisfaits, oubliant qu’est à l’intérieur de son coté intime, dans son essence, tout ce que de plus
pur  il  porte,  et  souffre ;  en  même  temps,  il  perd  la  grande  opportunité  de  croitre
spirituellement,  d’atteindre  la  plénitude  de  l’esprit,  son  évolution  et  voit  sa  permanence
inutile, son opportunité perdue, et tout,  de retour vers le vide  des réalisations. 

La vie est toujours donnée avec l’opportunité d’être vécue, comme un présent et non
pas comme un châtiment, pour que tous se retrouvent et s’appuient, mais aussi pour qu’ils
suivent les sentiments les plus intègres  de l’être humain et qu’ensemble ils atteignent la  
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  LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre participation dans cette opportunité de la vie est importante,
aussi bien pour vous que pour votre frère ;
les deux vous voulez atteindre l’évolution.  

DONNATION  D’ORGANES.
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L’homme ne pourra pas toujours atteindre les buts de l’évolution,
mais il doit toujours les chercher, car dans le monde des

incarnations  le principal objectif est l’évolution. .     

Les  parties du corps humain, ses organes, ses sens sont pour que l’incarné puisse être
ici sur ce plan. 

Tout  cet  ensemble  sert  à  l’esprit  pour  qu’il  accomplisse  son  évolution,  et  il  est
nécessaire de prendre des soins, pour que son fonctionnement soit toujours en harmonie. 

QUESTION ;-Le corps humain est l’habitation de l’esprit,  mais lorsque l’habitant
s’absente ? 

RAMATIS ;-  Le corps  humain  est  une habitation  pour l’esprit  et  quand cet  esprit
s’absente,  que pourrait-on faire de la maison ? L’occuper avec un autre habitant  n’est  pas
possible, mais utiliser ses possessions pour une autre construction, pourquoi pas ? Si tout cet
ensemble  servait  à son propriétaire,  c’est  un acte  de grande humilité  que ses  fondements
soient distribués, car en rien du tout, ils  ne lui serviront plus. Nous disons bien clairement que
les choses physiques ne valent plus pour l’esprit qui s’est libéré.  

QUESTION ;- L’homme n’entend pas ainsi cet acte de charité ; pourquoi résiste-il ? 
RAMATIS ;- La compréhension humaine est quelques fois, égoïste, ce qui ne sert pas

pour elle, elle ne veut pas la dispenser à son frère. Comme exemple, un tant soit peu grossier,
s’il ne se sert plus d’un vêtement, nous ne devons pas le présenter à un autre qui n’en a pas ?
Ainsi avec toutes les autres utilités en trop. Et pourquoi pas sa propre maison ? Un habitant
qui se retire d’un pays, ne peut-il pas répartir ses biens physiques ? Et pourquoi pas ce qui est
sien, qui lui donne du plaisir et la possibilité de suivre en avant, aimant et se faisant aimer ?
Pourquoi pas un cœur, battre dans une autre poitrine, donnant la vie à qui en a besoin pour
cause d’une faille génétique. 

L’homme est actuellement en train de se désengager  de son rôle. Mais quant à la
dissociation de son corps et de son esprit, à quoi lui sert son corps ? Il ira, sans son habitant
se désintégrer. Avant cela, pourquoi ne pas être utile à son frère  qui est encore pris à la vie, de
nombreuses fois par une machine ? Pourquoi ne pas voir par d’autres yeux, percevoir un autre
sentiment, lui donner l’opportunité que soit utilisé ce qui ne lui sert plus ? Ceci est un acte
d’humilité, de charité, d’humilité de chaque être.

La  compréhension  a  besoin  d’exister.  La  carence  affective  prend  d’assaut  l’être
humain. Il est nécessaire de se réveiller pour la solidarité humaine, car donnant l’on reçoit, et
qui donne sa vie sentira sa finalité accomplie,  donnant ce qu’il a reçu du Père, ce qui est
d’appartenance à tous, et ainsi tout paraitra plus facile à tous et beaucoup souffriront moins et
auront plus d’opportunités  de se retrouver toujours dans la    

  LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.
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Ce qui a été utile et précieux pour votre vie, sera beaucoup plus utile et précieux
pour qui a besoin de la vie. Reflétez !

POURQUOI VOTRE PRESENCE
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EST-ELLE NECESSAIRE ? REFLETEZ !
 

Que l’amour et la paix soient avec tous ceux qui travaillent
laborieusement  sur le plan  de la Terre, pour qu’ils aient la

libération.       

Les événements du plan de la terre sont en train de se directioner vers le chaos total.
Nous percevons d’un autre côté, que les habitants de la Terre se seront pas les seuls à souffrir
uniquement ; le système solaire sera affecté , car cette planète est en train de souffrir des
modifications , faisant aussi que les autres se sentent atteints. 

Le soin personnel des habitants de la Terre devrait être un tant soin peu plus rigoureux.
Nous sommes en train de ressentir un grand enveloppement chez les êtres humains, car leurs
sentiments sont en train de s’irradier et d’atteindre leur frère. C’est pour cela que les soins
avec les attitudes, les paroles, les travaux doivent être soigneusement observé.

QUESTION ;-Comment des sentiments, paroles et travaux atteindront le mouvement
de la planète ?  

RAMATIS ;-  Les interférences n’existent pas uniquement sur le plan physique. Les
vibrations des sentiments, les désirs de vengeance, la convoitise, le maudire sont si violents et
produisent  des  effets  aussi  désastreux  que  le  tremblement  de  terre  qui  atteint  la  partie
physique de la terre. L’homme ne s’est pas encore conscientisé  de son potentiel énergétique,
et pour cela, il agit négativement à travers ses pensées. 

L’attention dans les actes de l’homme est un objectif indispensable pour son évolution,
comme aussi il influence l’évolution du plan , qui est fait dans sa partie subtile des vibrations
des hommes ; et si ceux-ci sont désordonnés , forcément tout sera contaminé.

Nous sentons que la vie est déjà en train de perdre son principal objectif  qui est dee
donner l’opportunité d’évolution ; mais l’homme ne perçoit pas qu’il est en train de la perdre,
ainsi que lui-même ? 

QUESTION ;- Comment l’homme peut-il vivre ainsi si dangereusement ?
RAMATIS ;- L’être humain est en danger constant. Pour cela les enfants qui naissent

maintenant apportent une mission de paix, d’harmonie ; ce son des esprits rédempteurs, ce
sont des petits frères qui se sont offerts dans la chair pour aider leur frère. Il y a aussi la
solidarité éternelle ; celle-ci ne se modifiera pas, car elle suit toujours l’esprit. 

Toutes les sources sont débordantes d’aides, cependant l’homme reste étranger à ces
aides. Il veut le ciel, il veut des conquêtes, il veut des pouvoirs et il oubli son plus grand
pouvoir qui est le sentiment qui le sauvera, l’amour distribué.

 
Cette conscientisation de tous est nécessaire et est urgente pour que tous entrent dans

le millénaire qui s’approche, et qui ne sera pas seulement un passage  de dates ; le transport de
l’an 2000 est une porte qui s’ouvre. Et si dès maintenant, il n’y a pas une conscientisation, une
certitude,  alors  comment  pourra  être  cette  entrée  dans  le  millénaire  des  lumières  et  de
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l’évolution  qui  s’approche ?  Comment  alors  sera  la  sortie  de  ceux  qui  maintenant  la
parcourent ? Il est nécessaire que dès maintenant, ils se rendent actifs dans la réorganisation
des sentiments,  pour que l’opportunité  soit  réellement  salvatrice,  rédemptrice,  que le Père
donne  au  Plan  pour  que  tous  puissent  avoir  et  distribuer,  gagner  et  aussi  donner,  suivre
toujours certains dans la grande force des sentiments pour la   

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si vous êtes en ce moment incarné sur le plan de la Terre, c’est parce que votre
présence se fait nécessaire, aussi bien pour vous-même que pour le plan. 

L’ATTENTION SOLITAIRE, OU EST-ELLE ?
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Les sentiments des hommes sont présents dans tous les événements du
plan. Prenez soin pour que les vôtres soient en harmonie.       

Les avoirs de tous sont très restreints  en présence de votre vie dans ce moment parce
qu’ils passent. Cependant, rien n’empêchera pour que tous puissent s’efforcer dans la conquête
d’un plus grand bien  qui est le pouvoir de la solidarité humaine, indépendamment de ses activités.

Dans  la  présence,  dans  la  convivialité  quotidienne  il  est  nécessaire  de  réveiller  cette
manifestation qui harmonise tout l’environnement, mais les hommes du moment présent sont très
éloignés les uns des autres ; ils oublient cette manifestation de la vie parmi leurs frères. 

Dans le moment actuel, il est nécessaire qu’existe la chaleur humaine parmi les peuples, et
ceci est en désalignement, car beaucoup sont seuls, souffrant des tortures, alors que beaucoup
d’autres peuples vivent leurs conquêtes banales, égoïstes, méprisant beaucoup de frères portés au
désespoir. L’homme est  par  lui-même en train de s’isoler  sur  une île  déserte,  vivant  une vie
égoïste ; il agit seul sur son champ d’action, apportant sa propre infélicité près de lui. Voyant que
son frère souffre, lui forcément souffre aussi, mais n’a pas beaucoup d’attention pour ce fait, et
feint que rien ne se passe autour de lui.  

Il  est  très  facile  pour  un  groupe  humain  déterminé   de  se  faire  ignorant  quant  à  la
souffrance de beaucoup. Ayan leur vie déterminée, leur famille sauvée, que leur importent que les
autres  souffrent ?  L’attention  solidaire  pour  son  propre  compagnon  se  perd  dans  son  propre
égoïsme.

Les animaux sont plus humains que le propre homme ; ils ne font pas la guerre, ne font
pas souffrir pour pur plaisir aucun semblable ; tous vivent en harmonie, tous veulent la paix et
l’insécurité qui existe entre eux est à peine pour la survivance. 

Le moment dans lequel sont en train de passer tous les habitants de la planète Terre est
délicat. Tous sont en dysharmonie, tous les peuples se regardent avec indifférence, les propres
frères, fils d’une même nation, sont en train de se guerroyer, s’exterminant,  faisant souffrir les
propres frères et , ce qui est pire ils ne se rendent pas comptent de ce qu’ils font.

La vie de la planète Terre étant crucial au propre homme ; tout et tous vivent leurs plus
intimes amertumes, les différences sont si profondes et tout devrait être justement le contraire. La
solidarité  humaine devrait  exister  dans ce temps qui  précède de grands événements,  mais  les
hommes ne se souviennent pas qu’ils sont unis, aimantés, harmonieux, et  qu’ils rencontreront
leurs destins  dans la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Le maillon le plus fort est toujours dans votre cœur.
Prenez soin des sentiments que vous produisez, pour que

l’harmonie soit une constante sur le plan de la Terre.

LE POURQUOI DE L’INSECURITE  ET DE L’INQUIETUDE.
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Les hommes ne pourront pas toujours voir clair dans tous les
événements qui passent autour d’eux, mais ils sentiront, il est

certain, tout ce qui affecte leur intime.       

Rien ne pourrait être aussi funeste que dans ce moment que les attaques des mauvaises
influences qui déséquilibrent les hommes. 

Dans le présent ce qui préoccupe le plus la société, c’est la sécurité ; rien ne se donne
plus spontanément, tous sont affligés, préoccupés avec leur propre sécurité. Dans les jours
actuels les ataques des forces du mal sont en train de dévastées tous les environnements ; rien
ne peut se faire avec tranquillité et sécurité.  

QUESTION ;- Pourquoi ce manque de tranquillité ?
RAMATIS ;-  Disons  qu’en  principe  l’homme  agit  par  circonstances  variés  qui  le

mènent à commettre des méfaits. Mais d’un autre côté, nous sentons que dans ce moment,
l’homme est mené par des impulsions variées, de sources variées desquelles il devient une
véritable marionnette, ne sachant même pas quelle sera sa prochaine attitude devant un fait.  

QUESTION ;- Comment l’homme ne se tranquillise pas et n’a pas de domination sur
ce qu’il fait ?

RAMATIS ;-  L’homme  est  mené  par  des  méfaits,  régnant  en  grande  partie  la
convoitise, et dans la société l’impunité ; Il sait  par avance qu’il ne sera pas puni avec la
rigueur pour ses méfaits. 

QUESTION ;- Que peut-on faire ?
RAMATIS ;-  La société est  très libérée.  Dans certains moments elle pourra même

paraître un tant soit peu rigoureuse, mais les lois des pays sont, quelques fois, éloignées des
faits  principaux.  La  société  est  désemparée  pour  des  motifs  variés,  pour  son croissement
désordonné et principalement, par la pollution mentale de ses  composants.

L’homme  d’aujourd’hui,  ne  veut  pas  répondre  de  ses  actes,  ne  veut  pas  avoir  de
responsabilité pour ce qu’il fait, se prête dans de nombreux cas , à prouver même son insanité.

 
QUESTION ;- Pourquoi cette situation est-elle si aggravante ?
RAMATIS ;-  La  société  actuelle  se  distancie  principalement  de  ses  principes  de

famille.  Elle ne s’importe  pas avec ses principes  basiques,  la société  reste à la merci  des
influences de toutes sortes, apportant en son sein le manque de tranquillité.  

Il devra y avoir un compromis sérieux en relation aux lois qui gouvernent un pays. Il
sera nécessaire que tous soient responsabilisés,  surtout lorsqu’ils  commentent  des délits  si
contendants, comme retirer la vie  de leurs semblables, certaines fois de façon barbare. Il est
nécessaire que les lois soient plus rigoureuses, que la régénération de l’homme soit regardée
avec plus d’attention, car c’est dans l’enfance que l’homme à ses fondations, construisant son
caractère et son honorabilité.   
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QUESTION ;- L’homme enfant est-il regardé avec attention ?
RAMATIS ;-  Nous ne voyons rien de grande portée qui permette  la  formation de

caractère, qui soit aujourd’hui aidant la jeunesse. Nus sentons beaucoup de déséquilibre  de
l’homme  actuel  et  nous  avons  la  certitude  que  c’est  seulement  par  la  raison,  par  la  foi
raisonnée, qu’il pourra se retrouver et sortir indemne  de ce présent état, se retrouvant tous
dans 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes une partie de cette société.
Vous devez et pouvez l’aider avec votre exemple.

Commencez aujourd’hui, maintenant.

MANUTENTION DU CORPS HUMAIN.
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Les premiers qui arriveront, plus rapidement recevront le charge
de se mettre en chemin, et l’homme ne saura jamais quand il

complètera son cycle d’expiations. 

Les nécessités d’un corps humain sont autant que les étoiles dans le ciel. 

Chaque organe a besoin d’une grande attention de l’homme,  dans tous les sens. Il
devra se mettre en alerte pour que le développement soit correct en relation à la manutention
du corps physique.

L’aliment  du  corps  physique  ne  se  fait  pas  uniquement  par  la  bouche ;  toute
l’alimentation  se doit d’être correcte pour que l’organisme humain soit parfait.

QUESTION ;- Ce ne sont pas uniquement par les aliments ingérés par la bouche que
le corps humain s’alimente ?.  

RAMATIS ;- Oui ce n’est pas uniquement par la bouche que se fait la manutention
du corps physique. Sa manutention nécessite de la coopération  de tout un ensemble, pour que
l’harmonie se fasse présente. 

Le  corps  humain  a  beaucoup  d’entrées,  comme  aussi  beaucoup  de  sorties.  Le
maintient de cette harmonie seulement est permise lorsque tout cet ensemble coopère pour
que le résultat soit satisfaisant. 

Le corps humain est un complexe  de nerfs, ces nerfs maintiennent toute une structure.
Les  muscles  couvrent  le  squelette  fait  par  le  plus  architecte  qui  est  la  nature,  et  tout  ce
monument est irrigué par le sang menant la vie à tous les recoins de cet empire. Pour son
fonctionnement, il est nécessaire que toutes les parties soient liées pour une force dominatrice
qui échappe au cerveau, esprit constructeur et mainteneur  de la vie physique.

L’être ainsi constitué, reçoit le souffle divin de la vie, qui rentre par les fosses nasales
et se répand dans toutes les ramifications, remplissant les poumons d’oxygène, apportant la
santé et l’échange d’impuretés de tout un ensemble. 

Mais il exige quelque chose de très important, aussi  important que la propre raison de
l’être incarné, ce sont ses sentiments. Ils donnent la direction exacte. Ils donnent la direction
exacte du fonctionnement de cette machine divine qui est l’homme. Cependant, si ces pensées
sentiments sont équilibrés, le fonctionnement de ce corps est aussi équilibré (nous ne parlons
pas ici , il est clair des défauts congénitaux  ou même acquis par l’homme dans la survenue de
son  existence).  Nous  parlons  du  plein  fonctionnement  d’un  corps  sain,  équilibré  et  bien
constitué. 

Les sentiments mettent en fonctionnement tous les organes. Cependant, une fois de
plus, il est nécessaire d’observer l’esprit, de le rendre sain, veillé, pour que ce dynamisme
divin produise la force  de propulsion qui rendra propice l’opportunité, à chaque incarné, de
mener a bon terme sa finalité  ici sur le plan de la Terre. 
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QUESTION ;- Et comment travailler pour cela ? 
RAMATIS ;- Cherchant à être toujours actif, présent, avec sa meilleure partie donnant

des forces et présence à ses frères, aussi par pensée, esprit actif projetant la vie, pour que tous
s’unissent et puissent aller de l’avant sans peur de se donner dans l’amour et de s’aider dans la
foi, mais toujours en direction constante et sûre pour la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre pensée est l’étincelle libératrice de tout votre organisme.
Prenez soin de la partie pour pouvoir s’aimanter au groupe.  

PEU IMPORTE LE TEMPS.
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Quelque situation  de l’homme actuel est nécessaire d’être pensée
et réfléchie pour qu’il ne commette pas  de méfaits.       

Le moment présent est très important, car est en train  de se former la garde de l’entrée
dans le millénaire qui s’approche. 

Peu importe le temps, car nous savons que le millénaire sera de grande évolution pour
l’homme, le mettant en ascension directe à sa propre évolution, mais nous savons aussi que
tout l’appareil qui est en train de se former est nécessaire pour que tout soit en harmonie. 

Le présent moment est rempli d’altérations. Ceci arrive toujours en toute fin de cycle
et le changement qui se fera en régence du premier numéro, qui sera de la première maison
pour  la  seconde,  apportera  des  mouvements  intenses  chez  la  personne  de  l’homme.  Le
numéro 2 qui régira ce millénaire est pour et étant pour, apportera beaucoup d’élévation ; il
est père et mère en même temps, et l’homme sera double. Il aura alors son côté spirituel et le
physique très en évidence. 

L’homme de ce millénaire doit être un point d’équilibre dans ce plan, tout aussi bien
pour lui comme pour les autres êtres qui le composent. Ses aspirations seront accentuées et
c’est pour cela et principalement pour cela qu’il a pour obligation et devoir  de se mettre en
alerte,  car  il  a  déjà  perdu  un  grand  et  précieux  temps  avec  ses  petites  futilités,  qu’il  a
emmagasinées depuis un fort long temps. Cependant, il n’a pas toujours été ainsi, il a perdu sa
sécurité intérieure, il s’est distancié avec les futilités acquises, ainsi comme un enfant qui est
content et se distraie avec les jouets qu’il a gagnés ou simplement, avec son pouvoir naturel,
celui qu’il démontre quand il perçoit l’environnement, lorsqu’il donne les premiers pas, quand
il parle et ceci est important pour elle.  Ainsi ont été aussi pour l’homme  ses acquisitions
terriennes, mais celles-ci, de très nombreuses fois, ne valent pas pour lui, à peine elles pèsent
plus pour son fardeau, rendant difficile son cheminement.  

 

QUESTION ;-  Comment l’homme peut-il aider ? 
RAMATIS ;-  Aidant  à soi même,  réussissant à être utile  à son environnement,  ne

permettant pas que des ondes négatives interfèrent dans sa vie. Il serait sain pour tous, si tous
se conscientisaient qu’il est plus facile  de rendre les autres heureux que de se préoccuper de
sa propre félicité.   

QUESTION ;- Et quant au plan, comment est-il en train de se préparer ? 
RAMATIS ;- le plan ne se prépare pas en lui-même, le plan est en train d’être préparé

par les vibrations de l’homme, le principal point. Mais il existe d’autres facteurs qui ajustent
cette construction, cet espoir ; ce sont les courants auxiliaires de l’espace cosmique qui sont
aussi aidés par les pensées des hommes, par ses attitudes et nous voyons que l’homme est la
pièce fondamentale  de cette construction. Elle est divine, et l’homme avec ses sentiments
affirmés, donne présence à la volonté divine.

Combien de temps passera, combien d’opportunités à portée se donneront, combien de
déroutes et combien de déceptions ; non ne savons pas quand tout ceci atteindra le moment
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magique qui s’approche. Nous savons d’avance que tout sera en ligne directe, en ascension
continue, en permanence éternelle dans la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Tous font partie de l’énorme construction.
Il est nécessaire que tous soient à leurs postes,

pour le rôle soit distribué et que chacun sache que faire.

   

LA VIE EST FAITE D’ECHANGES.
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Qui a ses pensées propres, accomplit son plus grand devoir
d’amour et de charité. 

On ne perd pas toujours lorsque l’on perd, mais nous savons que les pertes sont les
bénéfices données à tous pour qu’ils se délient, le plus rapidement possible, de ce à quoi ils
sont attachés.

QUESTION ;- Ne doit-on pas avoir d’amour pour ce que l’on a ?
RAMATIS ;- Nous devons avoir du zèle pour ce qui se fait, nous devons laisser tout

ce qui se fait pour que les autres puissent le recevoir avec soin, car c’est seulement celui qui
donne qui recevra  en égale  mesure.  Peu importe,  si  même nous ne sommes  pas  toujours
contents avec le résultat, ni comment les autres le jugent, pour ce qui a été fait ; l’important,
c’est de le faire. 

QUESTION ;- Comment séparer zèle, amour, travail et récompense ?
RAMATIS ;- Le zèle, pour tout ce que ‘homme produit est le résultat de l’amour qu’il

a , et son amour est son travail, mais la récompense est à peine une vanité, car tout ce que fait
l’homme n’a pas la finalité de récompense , et si ceci existe ,cela entachera le brillant de son
travail.  

La nature travaille éternellement, son zèle met en extase les yeux des mortels, mais ni
pour cela les hommes cessent de l’agresser avec insanité. Cependant, ni même pour cela, elle
ne  cesse  d’être  généreuse ;  toujours  durant  toute  l’année,  elle  accomplit  son  cycle
d’exubérance, est pleine  de pouvoir dans son règne, peu importe pour cela que l’homme ait
ou n’ait pas de respect pour elle, elle maigrit à peine, mais la nature est création du Père.

L’homme devrait respecter, tout ce pouvoir énergétique que lui donne la nature. Sa vie
repose sur ce maintient de la vie, car rien n’existerait en dehors de la nature. Mais l’homme
n’a pas  de respect  pour ce qu’elle  lui  proportionne pour son confort ;  elle  accomplit  son
devoir d’amour.

Les  opportunités  qui  se  présentent  dans  la  vie  de  l’homme sont  pour  qu’il  puisse
s’épanouir ; le bois brule pour devenir lumière. Cependant ce qu’il laisse, fait partie  de ce qui
reste en arrière et nous prépare pour ce qui vient en avant. Nous pouvons affirmer que le futur
qui se fait aujourd’hui avec conscience est le sauvetage  de l’homme, car son passé est fait et
oublié, son futur est travaillé aujourd’hui, maintenant. Cependant, passé et futur sont loin de
l’homme ;car  uniquement  son  présent  existe,  tout  dépendra  de  son  action,  ses  pensées
générant des forces , son attention pleine, sa foi, son amour qui sont son  présent , qui l’aide
pour qu’il lui serve d’exemple. 

La vie est faite d’échanges, agrandissant l’homme qui est ici sur ce plan au service de
Dieu, Père, Mère protégeant et aidant l’homme pour qu’il construise sa vie, dans ce qu’il fait
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au jour d’aujourd’hui, pour que tous qui ainsi procédant forment la grande résistance pour la
fleuraison  de la vie qui apporte la vie, porte la vie et est la vie éternelle de  la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre partie est très importante dans le moment actuel ;
Tous sont et cheminent ensemble, formant la grande onde de vie.
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FORMATION FAMILIALE
SON IMPORTANCE.

Tous ceux qui dans cette période sont incarnés sur la planète Terre
serviront de témoignage des événements marquants 

de l’humanité, car tous aussi donneront un témoignage des
grandes modifications qu’elle subira.       

Les  suppositions  qui  se  propagent  sur  ce  plan  dans  lequel  l’on  commente  le  jour
marqué ou le monde se finira, ne cessent pas d’être une vérité, car il se termine comme tous
les êtres qui vivent en lui, à chaque jour qui passe. 

QUESTION ;- Comment les éléments se joignent-ils pour une même fin ? 
RAMATIS ;- Tous sont cohésion, tous les êtres de ce plan aussi ont leur temps certain

pour rester ici ; uniquement l’homme est en train d’interférer dans sa permanence. 

QUESTION ;- Mais ceci n’est-il pas salutaire ?
RAMATIS ;-  En  partie  il  est  sain  qu’il  accomplisse  son  temps  avec  un  bon

développement de son corps. Ayant un bon objectif, il pourra, il est bien vrai, avoir une plus
grande construction dans ses sentiments, car il y a nécessité que tout l’ensemble s’harmonise
pour que ses fonctions soient correctes.

QUESTION ;-Viendra-t-il un temps ou il n’existera plus de maladies ?
RAMATIS ;- Nous ne dirions pas maladies, mais déséquilibres, dysharmonie, et ce

temps représente un procédé bienfaiteur pour tout esprit qui veut l’évolution ; et chaque esprit
possède ce dessein, cependant tous ne l’atteignent pas. 

 
QUESTION ;- Alors l’homme est uniquement dans cette finalité ?
RAMATIS ;- Ici sur le plan Terre, l’esprit a uniquement cette finalité ; il se prédispose

à cette descente pour qu’il puisse conjointement avec son frère, atteindre cet objectif. 

Mais  chaque  être  est  doté  de  sentiments,  et  beaucoup  sont  emportés  par  des
circonstances variées, à commettre des méfaits  de toute sorte, bien qu’il existe des courants
adverses qui croisent l’espace cosmique, qui sont cependant à pas égal avec les pensées des
hommes.

QUESTION ;- Est-ce dangereux, alors ?
RAMATIS ;- Oui, cette convivialité est suffisamment dangereuse, car à la moindre

perte de soin, là, vient une opportunité. L’homme doit toujours être alerte, de très nombreuses
fois ceci n’arrive pas ; les distractions sont nombreuses et lui comme il est vulnérable, il se
jette dans les aventures qui en majorité, ont un mauvais résultat. 

QUESTION ;- L’homme est-il ainsi toujours si fragile ?
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RAMATIS ;- L’homme est fragile. Il a sa constitution, son libre arbitre et là est sa
fragilité. Il ne sait pas toujours choisir et c’est dans cette heure qu’il se perd, car il n’est pas
centralisé, il n’est pas maître de sa volonté.

QUESTION ;- S’il n’est pas maitre de lui-même comment peut-il exister ?  
RAMATIS ;-  Il existe comme tous les autres êtres, mais il est  maitre de son libre

arbitre et ses sentiments sont acquis par sa trajectoire, par son épanouissement. S’il commet
quelque dérapage, s’il subit quelque mauvaise influence, nous avons la certitude qu’il ruinera
toute sa splendeur. Les courants de l’occulte,  vont à la recherche de points faibles sur le plan
de la terre et  rapidement s’approprient ces proies, qui une fois subjuguées sont très difficiles
de  dégager  de  ce  piège  dans  lequel  elles  sont  tombées,  jusqu’à  un  certain  point  avec  la
permission de leur personnalité. 

QUESTION ;-  Comment cela ? 
RAMATIS ;-  L‘être  humain  est  propre  quand  il  nait.  Il  arrive  sur  ce  plan  pour

apprendre, et quelque fois, pendant l’enfance, il n’a pas de bons exemples, et ses sentiments
affleurent de son cœur comme une charge négative ; apprendre à faire ce qu’il a vu faire. Et
c’est  là  que  l’exemple  familier  interfère  et  donne  en  même  temps,  un  potentiel  pour  la
formation  de  sa  personnalité.  C’est  dans  l’enfance  que  l’homme  se  construit ;  ayant  des
exemples,  étant  dirigé  par  des  principes  salutaires,  il  sera  aussi  égale  à  sa  source.  Et  de
nombreuses et nombreuses sources se rejoindront, et il est certain qu’elles se dirigeront vers
les même fins bienfaitrices et éternelles, qui est le commencement et la fin  de toutes choses
dans la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Le commencement de l’existence terrienne à une formation familière ; son noyau
humain est le  véritable but de l‘homme. Si vous voulez sauvez les enfants, sauvez

premièrement les foyers, la famille, alors les fruits apparaitront certains et dirigés. Le
noyau le plus important d’une société est la famille ; ses membres sont les forgerons du
monde qui se renouvellera toujours jusqu’à atteindre aussi son évolution et être dirigé

comme plan de rédemption et de pacification. 

 
 

DECOUVREZ LE TRESOR DE VOTRE CŒUR.
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Ils ne pourront pas toujours avoir leurs pas sûrs, mais l’esprit
attentif guidera tout objectif. Dans des circonstances variées de
grands désajustements se donneront par manque de vigilance.  

Les opportunités  d’être bien doivent toujours être prises en soin, pour que l’objectif 
des plus grands biens soit assuré.

QUESTION ;-  Comment l’homme doit-il procéder pour que ses pas soient sûrs ? 
RAMATIS ;-  Comme  nous  l’affirmons  toujours,  tous  ceux  qui  auront  leur  esprit

attentif auront assuré leur équilibre et donc, leur évolution. 

L’homme doit toujours être dans la plus grande vigilance dans tout ce qu’il fait
et dans tout ce qu’il pense ; à la moindre négligence, il ira en méfait compromettant tout un
programme, de très nombreuses fois  de profonde portée.  

QUESTION ;- Comment l’esprit peut-il agir ?  
RAMATIS ;- Etant centralisé et surveillé, il aura à sa faveur toutes les opportunités de

succès, car l’homme est entouré, durant toute sa vie d’opportunités variées  de déséquilibre. Et
nous pouvons l’affirmer que, sans cet état d’équilibre, il n’y aurait pas de possibilité  de tout
un programme à atteindre l’objectif.

Le nettoyage de l’esprit équivaut à un degré dans la conquête des plus grands biens,
car dès la naissance, l’être humain est accumulé aux expériences  de ceux qui l’entourent. Ce
sont les parents qui trouvent que les enfants doivent suivre leur exemple, car ils y sont déjà
passés et avec cet exemple, tout sera certain. Mais si l’homme se trompe, car de nombreuses
expériences de uns ne vaudront pas, en absolu pour les autres, et ainsi il se forme une chaine
puissante  d’exemples  inutiles,  accumulés  sans  aucune  utilité ;  au  contraire  servant
d’empêchements pour celui qui arrive l’âme et le cœur vierges, comme des feuilles blanches
qui  pourraient  être  écrites  avec  spiritualité  spontanée,  non  pas  comme  des  exemples
programmés, mais de nombreuses fois, mal réussies. 

 
QUESTION ;- Comment éviter ces détours ? 
RAMATIS ;-  Donnant  l’opportunité  à  l’être  qui arrive d’avoir  son temps  appliqué

dans sa matière principale ,  qui est son évolution , cherchant à lui donner la direction du
sentiment , de la conquête de biens meilleurs, de portées de connaissance ; laissant que son
esprit atteigne le vol pour la conquête  de plus grand bien , qui est la connaissance d soi même
, de la charité  de son propre vécu . Et ainsi, tous sortiront bénéficiés, qui arrive, qui reste et
qui  se  retire,  retour  aux  centres  de  forces,  car  tout  ce  trajet  sera  fait  à  l’intérieur  de  la
tranquillité de la conquête  de biens plus importants, de trésors que la rouille ne détruira pas.  

QUESTION ;- Pourquoi craint-on de répondre aux appels du cœur ?
RAMATIS ;- Parce que l’homme ne veut pas entrevoir ce qui est devant ses yeux, il

ne veut  pas voir  sa propre nudité.  Il  serait  la  gloire  et  le  pouvoir  sans artifices,  sans les
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décorations forgées par son esprit mal dirigé. Et s’il y avait le grand réveil, ses sens seraient
en  alerte   et  lui  en  direction  constante  pour  l’épanouissement,  pour  son évolution,  motif
principal  d’être ici venu, se sentant utile envers ses frères. Et lorsqu’arrivera l’aurore, il les
rencontrera tous  debout, fiers, car ils auront conquis la véritable victoire, la victoire sur eux
mêmes. Ainsi réveillés et glorieux, car ils sauront donner un témoignage d’amour du  Père, de
sa Gloire et Pouvoir, ils chemineront toujours à la demande  de meilleurs plans. Avec l’esprit
réveillé, ils sauront distinguer le chemin qui devra les mener, tous à la   

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes le voyageur de la dernière heure ; vous pourrez être sauvé,
si vous regarder à l’intérieur et que vous découvrez le trésor de votre cœur.
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LA VIE DEPENDRA DE LA VIE DE L’HOMME,
D’AUJOURD’HUI.

Rien ne se perdra, tout tombera dans le cœur de l’homme s’il
possède ses sentiments certains, dirigés toujours vers son prochain

qui est un des principaux motifs  de son évolution.       

Les  apparences sont plus qu’évidentes dans la présente période du plan de la Terre. La
planète est en train de souffrir et ses habitants sont ses bourreaux, qui pourraient modifiés
leurs attitudes, être leurs propres sauveurs.  

QUESTION ;- Qu’est-ce-que les hommes ont fait pour le sauvetage de la planète ?  
RAMATIS ;- Aujourd’hui les hommes sont en train de se réveiller, de se conscientiser

qu’il est nécessaire de travailler ardûment pour la reconstruction de la planète, car longues ont
été les années de profit de ses réserves et de la destruction par son insanité. L’homme n’a pas
remarqué comment  il  a  agressé son sol ;  uniquement  maintenant,  à  la  fin  du siècle,  il  se
réveille de son grand agissement négatif, car il a toujours procédé avec insanité, menant le
plan au présent état.

  
QUESTION ;-  Comment  le  profit  de  ses  réserves  naturelles  pourraient-elles  être

utilisées et non pas détruites ? 
RAMATIS ;- Tout ce qui est utilisé avec parcimonie cause un effet salutaire. Mais

l’homme  a  épuisé  ces  réserves  avec  sa  cupidité ;  il  gaspille  ce  qu’il  utilise,  sans  qu’il
s’importe, même un peu, quant à ce qu’il fait. Les bois sont en train de souffrir sa dévastation,
parce que l’homme exige plus par déperdition,  commerce, gain, fortune. Nous sommes en
train de percevoir que tout ceci est utilisé sans parcimonie, car l’homme devra comprendre
que la planète n’est pas seulement à lui dans le moment actuel, dans lequel il vit, mais sert
d’abri à tous les esprits qui y abordent. La santé de la planète  de retour et établie apportera de
nouveau santé à l’homme. 

QUESTION ;- L’homme est-il si lié que cela à la vie de la planète ?
RAMATIS ;- Et comment n’en serait-il pas, s’il ne dépendait pas d’elle ? Il ne vit pas

sur cette planète sans profiter de ses bénéfices ; son air, son alimentation, son maintient, qui
sont étroitement liés à son habitat. La planète aussi à sa vie utile et devra être respectée.

Le  raisonnement   de  l’homme  s’est  uniquement  dirigé  pour  sa  satisfaction
momentanée, car rien de ce qui appartient n’ira avec lui quant à sa restitution à l’infini. Tout
ce dont il jouit en bénéfice propre, restera ici. Alors pourquoi ne pas agir avec respect envers
ce qu’il utilise ? Pourquoi ne pas utiliser sans agresser ? Son séjour est à peine un séjour,
l’homme ne restera pas  prédestiné à vivre éternellement ici sur cette planète. Pourquoi ne pas
la respecter ?

Le moment est délicat pour tous, car la souffrance sera collective ; ce qui manquera à
l’un manquera à tous, ce qui atteindra l’un, atteindra tous. 
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QUESTION ;- La vie courre-t-elle un danger ?
RAMATIS ;- Oui la vie  de la planète courre un danger, et ceci aurait pu être évité.

L’insécurité des objectifs des hommes fait que ses réserves sont en train de s’épuiser et que
tout ce que l’homme, construit, avec son habilité, est en train de se retourner contre lui. La
matière de sa découverte est en train  de lui causer des dommages irréversibles ; elle sert son
confort, mais elle est indestructible pour la nature. 

QUESTION ;- Comment en sera-t-il pour le futur ?
RAMATIS ;-  Le  futur  est  déjà  en  train  de  se  présenter  maintenant.  Dans  l’ère

atomique, il n’y a pas de futur, toute une destruction pourrait être un présent si proche, qu’il
arrivera le temps ou ne sera plus possible la vie ; tout sera finit,  car l’arme nucléaire aura
apporté la destruction totale. Et ayant une destruction  de cette portée, il ne pourra plus existée
de vie saine et agréable, heureuse et glorieuse.

L’homme est sur un chemin dangereux. Il a nécessaire de l’attention, pour sa vie, pour
qu’il puisse, bien qu’estropié cheminer dans la direction unique qui le sauvera, car alors son
cœur pourra fleurir, il pourra s’ouvrir en intention toujours croissante pour la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si tous se conscientisent du pouvoir de leur présence, 
ils pourront agir avec plus de cœur.

La vie dépendra uniquement de la vie de l’homme d’aujourd’hui..
 
 
 

 VOTRE SOURCE DEBORDE D’AIDES, 
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REVEILLEZ-VOUS !
 

 Les  occasions de cette fin de siècle vont démontrer à l’homme comment il s’est négligé, et 
comment l’homme s’est perdu dans sa propre vie. 

 

Les  pulsions du cosmos sont en train de donner les preuves que tout l’univers est
vibrant,  avec  sa propre vie.  Le cosmos  est  présent  dans  la  vie  de l’homme.  Ils  sont  liés
étroitement et l’homme dépend de ce scénario qui maintient sa vie.

L’homme reçoit cette  influence cosmique, mais ne s’en rend pas compte de sa portée,
de très nombreuses  fois,  elle  lui  paraît  être  seulement  lunaire.  Mais lui  sans le savoir, ou
mieux, sans le sentir, a son destin lié aux forces qui régissent l’univers. 

QUESTION ;-  L‘homme, maître absolu  de sa volonté, est régit par les astres ?  
RAMATIS ;-  Naturellement qu’il sent aussi son influence, car il est vivant dans ce

champ magnétique qui est la planète Terre ; donc, il n’y a rien de plus juste qu’il sente cette
influence.

Les tempéraments humains sont entrecroisés, chez l’homme, mais étroitement liés aux
mouvements sidéraux. Le cosmos est le grand maintient des influences qui régissent les lois
de l’Univers, si ce n’est son principal agent. 

QUESTION ;- Comment cela ?   
RAMATIS ;- L’univers Cosmique  a ses lois naturelles, son équilibre est parfait et sa

sagesse divine. L’homme est une particule infinitésimale de ce système, alors pourquoi ne
pourrait-il pas ressentir  cette  influence s’il est régit  par la loi  divine.  Mais il  ne s’est  pas
toujours pas rendu compte qu’il n’est pas le maître absolu de sa volonté ; ses événements sont
liés aux destins des astres et sa carte astrologique à sa naissance régit sa personnalité, sa vie,
donc, tous ses événements.   

 
QUESTION ;- L’homme a-t-il conscience de cela ?
RAMATIS ;-  - Dans le fond de son intime, il sait, il sent cela, mais il ne veut pas

démontrer à ses compagnons du moment qu’il est soumis à l’invisible à ses yeux. Ainsi, il
devient supérieur à tout et souffre cependant les conséquences  de ses actes, car il ne s’est pas
courbé au naturel, il s’est rendu vulnérable aux événements et n’a pas sa vie reglée par son
plus grand motif ; d’où son infélicité. 

Comme il  se produit, l’homme ainsi que la nature son régis par l’univers occulte ; la
propre nature donne des preuves incontestables de ce pouvoir, car il n’y a personne capable de
démentir  l’influence  de  la  Lune  sur  les  marées ;  personne  en  saine  conscience,  ne  peut
intervenir dans la plantation, dans la germination, dans la floraison du végétal régit par les
phases de la Lune ; jusqu’à la naissance est comptée et à des influences lunaires. Cependant il
existe des preuves irréfutables des astres sur la Planète Terre.  
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QUESTION ;- Le magnétisme personnel, d’où vient-il ?
RAMATIS ;- Le magnétisme personnel est produit par des systèmes énergétiques qui

existent dans le corps humain, mais son système fonctionnel plus puissant est lié aux astres.  Il
existe des personnes avec un magnétisme curador. D’où vient cette force, si ce n’est pas des
astres, de la régence  de sa naissance ? Cependant,  le magnétisme animal est etherique,  il
appartient au corps, mais est régi par les astres. Et il ne pourrait pas en être autrement car tout
ce qui est en haut est en bas et une force les unit. 

Le moment actuel est de grand pouvoir pour l’homme , s’il sait en profiter , il est clair,
mais il se maintient toujours étranger , ne voulant pas savoir ce qu’il garde dans son corps , ni
se souvenir que son plus grand pouvoir est dans son esprit. Il pourrait faire des miracles avec
sa volonté consciente, mais il se perd contemplant son château de cartes, éphémère comme les
nuages, comme ses souvenirs futiles. Il serait nécessaire qu’il se souvienne un peu de son
passé fluidique et recherche des forces pour le grand changement qui sera sa salvation, qui
apportera de retour tout son pouvoir de donner et de recevoir, à l’intérieur du plus grand but,
car il sera en chemin constant pour sa salvation-évolution  et recevra les forces éternelles de la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre source est jaillissante d’aides ; vous êtes en dehors,  de nombreuses choses
sont en train d’être perdues. Réveillez-vous pour la vie de l’esprit qui trouvera le chemin de

l’ascension et la gloire de se servir lui-même. 

FEMME - ARBRE DE LA VIE.
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Il n’y a rien qui perturbe plus l’homme que ses propres pensées.

Ne connaissant et ne sachant rien, l’homme est entortillé pour connaître des choses
inutiles  qui ne lui serviront à rien ; son temps est en train de s’épuiser et il est en train de se
perdre.  

Les situations de l’homme sont en train de donner des opportunités multiples dans
lesquelles il se confond ; les appels sont inutiles et sa raison est indécise. Il reçoit beaucoup
d’informations de son extérieur et ne sait pas ou se confond dans son choix. 

Le moment incarnationnel étant perturbé, à sa naissance. L’être humain est sous la
pression externe.  Lorsqu’il arrive au monde il  porte dans son périsprit  des marques de sa
gestation désemparée.

La naissance implique de très nombreuses fois, jusqu’à la séparation de ses géniteurs.
De nombreux foyers sont défaits lorsque l’on annonce une naissance, qui quelques fois, est
une preuve pour l’homme ou la femme  de l’infidélité de l’un ou de l’autre , et celui ou celle
qui naitra sera prédestiné à de grandes amertumes.

QUESTION ;-  Pourquoi la maternité n’est-elle pas gardée ?
RAMATIS ;-   La société punie l’infidélité,  comprise par eux comme telle.  Elle ne

s’importe pas avec le fruit de cette union, elle veut savoir  de la constitution de cette union.
Tous sont spectateurs d’un même spectacle et celui-ci n’a pas été un des plus agréables à
observer.

Les mères solitaires ont la charge des enfants. Les pères solitaires ne s’importent pas
de leurs enfants. Le couple qui s’unit en général n’a pas la finalité de procréer, et la société
n’accepte pas bien les enfants sans parents. Il est véritable qu’il existe beaucoup d’entraves
dans ce fait singulier, mais il est nécessaire d’exposer aussi, que beaucoup ne s’importent pas
de ces motifs, cas particulier, et que la femme s’est missionnée pour ses sentiments maternels.

QUESTION ;-  Comment ainsi ?
RAMATIS ;-  La mère s’est donnée au plaisir et  à la grâce maternels ; beaucoup ont

constitué cet idéal, seules. La médecine moderne permet déjà que ces  enfants naissent, mais
et  l’affection  dont  ils  ont  besoin  en  naissant ?  Comment  seront-ils ?  Produits  simples  de
laboratoire ?

Les  mères  aiment  et  protègent  leurs  fils.  Elle  est  l’héroïne  solitaire  d’un  grand
événement, elle survient à sa famille, elle est en train de prouver la grandeur  de l’instinct
maternel, de son amour éternel, l’unique qui seul vaut pour tous. La femme est le berceau
solitaire de l’humanité, et est la partie spirituelle, le port certain ou les esprits s’ancrent à la
recherche d’une consolation, d’une opportunité de consolation. 

La femme est un être venu et constitué sur ce plan pour être la gardienne, pour que
d’elle sorte beaucoup de fruits ; c’est l’arbre de la vie. Il est nécessaire de la respecter, et ce
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qui est survenu jusqu’à maintenant  c’est le mépris,  le dédain,  la non préparation  de tous
devant l’autel de la vie, l’union  de la vie. 

QUESTION ;- N’y a-t-il pas de récompense à être femme ? 
RAMATIS ;-  Oui, la récompense sera toujours éternelle, car la constitution féminine

donne toute la sécurité à l’esprit qui s’incarne, bien que lui et tous du plan dans lequel ils
reçoivent l’hospitalité, de très nombreuses fois obscurcissent la valeur de la femme. Mais tous
savent  que  lorsque  la  mère  se  courbe  sur  le  berceau  de  son  enfant,  son  pouvoir  est
transcendantal,  elle  se communique avec  les  forces  qui  la  transforment  dans  le  point   de
portée  des  biens  pour  cet  enfant,  c’est  alors  elle  qui  à  ce  moment  là,  conduit  toutes  les
bénédictions  de la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

La mère est le maintient d’un peuple,
c’est la véritable source d’amour.

 SUIVEZ LA CLARTE 
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DE VOTRE ESPRIT SPIRITUEL. 

 Le cœur est la source de propulsion  de toute la vie sur le plan de la terre. Les hommes 
devraient plus écouter cette source de Divine Présence et priez pour ses aides.    . 

 

Les  apparitions sont multiples lorsque l’esprit devient fantaisiste et l’homme croit en
des chimères.

Il  n’y a  rien de plus  vain qui  s’installe  dans  l’esprit  de l’homme que ses  pensées
inutiles qui lui causent de sérieuses amertumes.  

QUESTION ;-  L‘esprit n’est-il pas le propulseur des événements de l’homme ?  
RAMATIS ;-   L’esprit  est  ce qui  porte  l’homme à décider  des choses  qui  de très

nombreuses fois lui causent de grands tourments. Pour cela, l’homme doit pour des questions
d’équilibre, vérifiez ce qui s’y passe, si ses ordres sont des manifestations  de son je intérieur ,
ou si par son intermédiaire sont filtrés des ordres  de l’âme , de l’esprit  supérieur, lequel
apporte pour la vie de l’homme les occasions propices à son vécu , permettant qu’il sente la
vie comme elle est , pleine d’enchantements et de moments qui lui donne des opportunités
d’aimer son prochain , faire son intention programmée , qui est l’expiation des fautes.  

QUESTION ;-  Et l’homme ne sait pas distinguer ces états ?
RAMATIS ;-   Dans cette présente opportunité il existe déjà de nombreux chemins

pour qu’il sache ce qui lui arrive ; de nombreuses opportunités de recherche sont exposées, de
nombreuses  découvertes,  de  nombreux  groupes  qui  recherchent  un  chemin,  et  ceci  est
toujours conduit par l’esprit divin et spirituel, celui qui l’induit et se présente doucement dans
son intime. Mais l’homme est attaché à son infériorité, apportant l’information pour son vécu,
et ainsi, il se contente de ce qui lui passe par son esprit physique puéril,  presque toujours
commandé par son je inférieur.

Ceci ne pouvait pas se passer, car l’homme a son existence divine, mais sa formation
terrienne est pleine d’appels faux, apportant des conclusions qui à peine momentanément le
satisfont,  et  là  d’où  son  insatisfaction,  car  lorsque  se  présente  ce  type  de  plaisir  quasi
éphémère,  vient  de suite  l’insatisfaction  durable,  prenant  d’assaut tout l’équilibre  ou il  se
trouve.  Il  survient  alors,  un  mauvais  fonctionnement  de  tout  l’organisme,  car  tout  est
commandé par l’esprit physique. Les organes obéissent à l’e, et s’il est impulsionné par un
mauvais fonctionnement, si son énergie de propulsion n’est pas bonne, son produit aussi ne le
sera pas. 

 

QUESTION ;- Comment cela pourrait-il être évité ?
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RAMATIS ;-  Comme  de   trouver  un  diamant  dans  le  désert,  avec  travail  et
persévérance. L’homme ne doit pas uniquement démontrer qu’il est sain et équilibré, qu’il a
de bonnes intentions ; il a besoin d’être sain, équilibré, et de boire à l’intention de la source
divine son eau, étancher sa soif, avoir sa direction concentrée, ne pas se perdre, ni se laisser
emporter par les événements du monde terrien. 

QUESTION ;-  Mais  si  l’homme est  dans le  monde,  ne doit-il  pas  en  souffrir  ses
influences ?

RAMATIS ;- Oui, l’homme est dans le monde et il doit être impulsionné par lui ; mais
être  t dirigé, guidé dans son intention est autre chose et, particulièrement, entre l’occasion la
plus intime  de toute sa vie qui est la clarté  d’un esprit spirituel supplantant l’esprit physique.
Si l’homme a la sécurité de ses sentiments, il aura les portes ouvertes par son cheminement et
son choix devra être  un seulement, dans la direction exacte, constante et sure  de tous ses
sentiments dans le sens de la découverte qui le mènera éternellement vers la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Les chemins sont étendus, mais la sagesse des hommes
doit être une avec la source divine, pour qu’ainsi ils aient le sceau 

qui les sauvera et leur fera atteindre l’objectif de l’arrivée.
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 SI LES PORTES S’OUVRENT ….  
 

La vie se déroule sur le plan de la terre et l’homme 
se maintient étranger à tout se qui passe dans son environnement.

 

Les occasions sont en train de démontrer à l’homme qu’il a besoin de se réveiller, de
cheminer et de connaître son chemin pour qu’il soit mené à son destin.

Dans les circonstances actuelles, la survivance de l’homme commence à être difficile,
étant  lui-même dégarni  d’attention  envers  l’Occulte,  ce  qui  rend encore plus difficile  son
cheminement.  

QUESTION ;-  Comment cela ?  
RAMATIS ;-   Lorsque se produisent ces occasions de déliement  de ses principes

basiques,  qui  sont  ses  sentiments  nobles,  il  devient  vulnérable  à  ces  attaques  et  se  laisse
prendre  par  quelque  autre  sentiment  qui  le  mettent  encore  plus  en  évidence.  Il  existe
cependant, un épuisement de ses attitudes et la frustration se présente dans sa façon de vivre,
qui passe à partir de ce moment au déséquilibre.  

QUESTION ;- Comment l’homme se laisse-t-il ainsi prendre par ces occasions ?
RAMATIS ;- Ce sont  des  occasions  passagères,  qui  se  présentent  dans  la  vie  de

l’homme, mais comme elles sont passagères, du moment, il existe la grande victoire de son
intime, qui ne perd pas en absolu son cheminement originel et continue sa vie comme si de
rien ne s’était produit. Ceci démontre que rien n’est définitif dans la vie de l’homme excepté
lorsqu’il ne se rend pas compte  de ses intentions, se laissant emporter par les circonstances,
quant à son déliement.    

QUESTION ;-   L’homme comme il est, dans ces jours actuels, a-t-il besoin d’aide ?
RAMATIS ;-  Ce dont il a le plus besoin est d’aide, mais cette aide doit partir de lui-

même, de sa nature, car seulement ainsi il pourra  il pourra se défaire de tout son négativisme,
supplantant alors  les occasions qui se présentent.

Rien  ne  devra  l’aider  plus  que  sa  propre  conscience.  Etant  lui-même  en  pleine
attention, il sentira les inspirations de son cœur ; ses sentiments alertes le conduiront de retour
à son état naturel. 

Nous sentons que de nombreuses occasions de gaspillage sont en train de se produire
dans la vie de l’homme, mais s’il sait choisir, il  sera sauf, de lui-même. Par contre, il  est
nécessaire que sa concentration soit ferme et résolue dans ce qu’il veut vaincre ; alors il aura
la domination  de tous ses motifs et sa vie reviendra vers la paix. 
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Le moment actuel est crucial pour l’être humain ; il est l’heure et il devra forcément
s’alerter, soit pour sa sécurité individuelle, soit pour sa participation dans l’ensemble, dans
tout  ce scénario qui  regroupe la  vie  sur le  plan  de la  Terre.  Ainsi,  pourquoi,  ne pas  être
maintenant, votre réveil ? Vous ne pourrez pas le laissez pour plus tard, parce qu’il sera trop
tard et tout votre motif incarnationnel sera maintenu dans un point négatif, et votre espérance
échouée.

Lorsque les portes s’ouvriront, l’homme surgira, mais l’effort sera de lui et il saura
distinguer qu’il n’aura pas les forces pour franchir seul la grande muraille de l’incarnation ; il
aura forcément besoin de l’aide de son frère, son appui, sa garde, et ainsi, ils arriveront aux
sources abondantes de la vie qui sont les fontaines  de la    

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes la sécurité de votre frère ; cheminez ensemble 
Car ensemble vous sortirez indemnes  de l’incarnation.
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VOUS ETES LA PRESENCE DE DIEU 
SUR LE PLAN DE LA TERRE.

Les occasions du plan de la terre donne à l‘homme des opportunités multiples  de
connaissance de la vérité ; c’est lui qui se distraie et ne voit pas ce qui est essentiel.

 

Dans ces moments finaux  du siècle, de nombreux événements passeront et l’homme
ne perçoit pas que son temps s’achève, comme s’achève son opportunité  de favoriser son
esprit dans cette occasion d’évolution.

Homme et esprit,  il  est nécessaire que se produise la descente de l’esprit au corps
physique pour qu’il ait l’opportunité ici, sur le plan Terre  de se mettre à l’épreuve entre le
bien ou le mal.   

QUESTION ;-  Pourquoi est nécessaire la descente de l’esprit au plan de la terre, si
lourd en vibrations ?   

RAMATIS ;- L’esprit lorsqu’il est dans son état naturel, il est sous la loi que les égaux
s’attirent,  ce  qui  n’arrive  pas  dans  le  plan  physique,  sur  le  plan  Terre,  ou  les  égaux  se
repoussent et les opposés s’attirent.

Cependant étant  incarné,  il  aura l’opportunité  de choisir  entre le bien ou le
mal ; c’est là que son corps constitué reçoit le libre arbitre. Lui, Esprit est sous l’action du
raisonnement, du choix de l’incarné, donc, de ses sentiments.  Et si cet incarné cultive ses
sentiments, pratique la connaissance intérieure, médite sur sa condition, il saura choisir entre
le bien et le mal. Et qui aura son bagage accru avec ce choix de l’homme constitué, c’est
l’esprit  qui  est  en  train  de  se  mettre  à  l’épreuve ;  qui  voit  comme  l’unique  finalité  son
intention, qui est  l’évolution.

Lorsqu’une incarnation en sort  bénéficiée, aussi bien le corps que l’esprit est gagnant.
L’harmonie se fait présente , l’homme a la joie  de vivre, accomplit ses desseins, qui sont les
desseins  de l’esprit, faire la charité et donner les preuves que la présence de Dieu est en lui,
est en sa présence sur le plan de la Terre.  

 

QUESTION ;- L’homme a-t-il cherché à aider dans ce secteur incarnationnel ? 
RAMATIS ;-  Pas  toujours,  ou  parlant  clairement,  presque  toujours,  il  omet  ce

programme incarnationnel. 

QUESTION ;- Pourquoi agit-il ainsi ?
RAMATIS ;-  Par  pure  erreur.  Ses  sens  ont  été  cultivés  dument  par  son

environnement ;  il  est  nécessaire  de  noter,  donc,  que  l‘occasion  perdue,  non  cultivée,
s’évanouie comme la fumée et finie inutilisée par  un groupe d’esprits qui travaillent pour
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l’humanité  et  qui  quelques  fois,  veulent  à  peine  incarner  pour  donner  le  témoignage  du
pouvoir de l’amour du Père.

QUESTION ;- Cette question, cette désorientation va-t-elle perdurer longtemps ?  
RAMATIS ;- Le temps nécessaire jusqu’à, ce que l’homme se conscientise que son

rôle  est  un,  uniquement ;  il  est  venu  pour  aimer,  pour  l’agrandissement  de  ce  scénario
terrestre,  pour le respecter, donnant avec sa présence le témoignage vivant de l’amour du
Père. Mais il est nécessaire que tous se respectent, s’aiment, par-dessus tout, comme l’amour
du Père, car ce que Lui est , l’homme aussi l’est, et ainsi conscient de sa représentation , il agit
avec bonté et amour , charité en tout et pour tous , dans une rénovation constante  de la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes la présence de Dieu sur le plan de la terre.
Cherchez à honorer et à louanger cette immense occasion qui est l’incarnation ;
Aimez toujours, aidez et donnez à votre frère, ce que vous portez dans le cœur.
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    LES TEMPS SONT ARRIVES,
 ET L’HOMME SE REVEILLERA.

Ceux qui sont incarnés doivent toujours glorifier l’opportunité que leur a donnée le Père
d’être arrivé ici pour la preuve définitive de Son amour.    

 

Les occasions sont nombreuses, et l’homme ne sait pas en profiter. Nous sommes en
train de parler du moment qu’à l’incarné  de se mettre au service  de la charité.

L’incarné  est  toujours  à  la  disposition  de  ses  manifestations  de  solidarité,  mais
l’ensemble société donne une connotation adverse à cette manifestation. 

QUESTION ;-  Comment surviennent ces interférences ?  
RAMATIS ;-  Dans la vie de l’incarné les conditions sont adverses à son vécu et de

très nombreuses fois, il est amené à faire ce qu’il n’aimerait pas. Nous sommes en train de
voir beaucoup d’attitudes de l’homme qui sont transformées par son environnement et lorsque
ceci arrive, cela paralyse toute la manifestation de son intime.

QUESTION ;- Comment cela ? 
RAMATIS ;- La société n’est pas spontanée, n’est pas véritable ; quelques fois, c’est

un déguisement de l’opportunité  de faire le bien. Combien de campagnes de solidarité ne
deviennent-elles pas de simples instruments de dilapidation d’aides, au bénéfice de groupes
qui manipulent l’esprit des autres. Combien de fois la solidarité humaine s’est-elle  perdue par
les  chemins  et  n’est  jamais  arrivée  à  son  destinataire,  qui  est  celui  qui  avait  besoin  de
secours ? 

QUESTION ;- La société alors, n’est pas sincère ? 
RAMATIS ;-  Dans  sa  totalité  non,  bien  qu’il  existe  de  nombreuses  personnes  de

bonne intention, mais beaucoup qui le sont en évidence, et qui cependant paraissent sincères,
ne le  sont  pas ;  elles  portent  l’habit  de secouristes,  mais  sont  à  peine les  dépositaires  de
confiance trahie de ceux qui sont compatissants.

 
QUESTION ;- Comment cela arrive-t-il ?
RAMATIS ;-  L’humain,  n’est  pas  toujours  humain   comme  l’exprime  la  parole.

L’humain est quelque fois l’inverse de ce qu’il propage ; son manque de scrupules lui fait
dilacérer tout ce qui vient à ses mains, destiné à la charité, et l’homme pieux se retrouve à la
merci de ce destin.

Premièrement, l’on de doit pas ouvrir la garde sans connaitre les intermédiaires. Il est
nécessaire que la sincérité soit bien claire.  Il y des campagnes de solidarité qui n’arrivent
jamais à leur destin. 
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Le moment actuel est incertain, rempli de promesses vaines, d’embuches qui apportent
chaque  fois  plus,  la  désillusion  ,  le  peu  de  compréhension  ,  faisant  de  beaucoup,  les
coopérateurs  de la souffrance d’autrui  et de tant d’autres , des profiteurs de cette situation. Et
qui continuent à souffrir est celui qui toujours souffre les privations, ou des rares moyens de
survivance, dont il espère le concours.

Les temps passeront et l‘homme ne se modifiera pas ; beaucoup sont au éveil, mais si
la persistance est menée avec sincérité, tous seront graduellement réveillés et qui sait, s’ils
seront touchés et se réveilleront pour la vie, pour la solidarité humaine qui a besoin d’être
réveillée dans le cœur de tous, qui assistent à cette situation et restent là ou ils sont par pure
commodité. Mais les temps sont arrivés, et l’homme se réveillera.

QUESTION ;- Mais ce réveil sera-t-il pour plus tard ?
RAMATIS ;- Le temps ne pourra pas être déterminé, car pour qui chemine, le temps

ne compte pas, il pourra être de suite, comme il pourra être plus tard. Mais tous seront touchés
et sentiront que la société sera un véhicule  de sentiments nobles et non plus comme elle aura
été, une société de profiteurs de la dernière heure. 

Cheminez en sécurité, travaillez et vous rencontrerez la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Tous ensemble seront, quand ils comprendront qu’ensemble ils seront un et un ils
seront tous, qui cherchent la vérité, l’amour et le respect pour eux même.  
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SURGIT UNE NOUVELLE ERE.  

Il y a tellement d’occasion de travailler qui si l’incarné comprenait son potentiel
énergétique dans ce sens, il ne se reposerait pas.

 

Aujourd’hui  nous rentrons  dans une période  très  délicate  et  énergétique,  en même
temps, dans la vie de la planète Terre, car est en train de se compléter une période dans son
cheminement astral.   

Au jour d’aujourd’hui, le 21 Avril 1993, est important pour deux motifs. Le premier
qui marque la fermeture d’une porte, allons donc dire, que la Terre a accompli  son cycle
d’évolution.  La  seconde  partie,  plus  importante  est  que  le  plan  de  la  Terre  donne  le
commencement d’une période, sa grande période  d’achèvement d’un cycle, en définitif pour
son évolution. 

Le plan de la terre a accomplit  diverses étapes,  comme tout être humain dans des
petites  périodes  d’incarnations,  va franchissant  l’évolution,  comme aussi  il  va brulant  ses
impuretés. 

Dans cette période qui commence aujourd’hui, lorsque la position des Astres est sur
une route déterminée, propice au plan occulte, la Terre entre dans son plan final, que l’on
pourrait  comparer  à  une période  de durée   de la  vie  d’un incarné.  Elle  entre  donc,  dans
l’espace maximum, ou elle laissera une grande partie de ses épreuves, mais acquerra d’autres
chemins que la dépuration (dirions nous pour une meilleure compréhension), mais ce forgeage
est fait avec expiation rigoureuse.  

Tous les  incarnés  aussi  accompagneront  ces  manifestations  qui  surviendront  sur le
plan ; ils souffriront de profondes modifications dans leurs cheminements transitoires. Nous
allons  voir  de  nombreux  déliements,  nous  allons  sentir  la  présence   de  nombreuses
renaissances, mais tous seront bénéficiés, soit en se défaisant de leurs avoirs, les acquis de ce
plan, soit  gagnant leurs véritables avoirs, ces très valeureux pour l’évolution qui sont  leurs
patrimoines gardés dans le plan subtil.

Nous voyons donc, qu’une ère surgit, bien que contradictoire pour la compréhension
des hommes, mais hautement significative pour le plan occulte. 

 

QUESTION ;-  Comment seront-ils alors tous ?
RAMATIS ;-  Dans leurs lieux d’origine, car tous ceux qui sont arrivés, continuent

liés à leur source, bien que beaucoup soient ou ont été séparés d’elle. Nous nous référons au
fondement,  dans  la  réserve  de  chaque  esprit  acquise  dans  de  successives  réincarnations ;
beaucoup auront de retour ce qui est à eux, mais de nombreux seront désabrités, resteront à la
merci des embuches de la présente incarnation.  
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QUESTION ;- Et le plan ?
RAMATIS ;- Comme nous en parlons, le plan Terre entre dans une nouvelle étape et

cette étape est très importante comme si c’était le brulage  des impuretés. La planète Terre
sera dépouillée  de toute sa charge acquise. Ce ne sera pas en une seule fois, il est bien clair,
mais aujourd’hui marque le commencement de cette période ; les astres l’indiquent.

L’homme souffrira  ce changement ; tout son organisme viendra aussi se transformer,
apportant maladies, déséquilibres. C’est une période également d’avantage, car l’être humain
va croître, et laissera beaucoup de ses avoirs.

Le commencement de chaque changement est très important. Aujourd’hui est un jour
très valeureux pour tous, plan, hommes, esprits. 

Il est nécessaire d’être en alerte !

L’état  des  astres  donne  le  scénario  pour  ce  changement,  le  mystère  du  zodiaque
implantera sa magie sur la Terre. L’homme sera présent dans ce moment, mais tous suivront
l’inévitable, cependant il y aura toujours l’espérance qu’ils s’harmoniseront dans la    

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Le moment est de grande tension. 
Soyez préparé et contribuez par votre présence. 

Tout sera certain sur votre chemin. 
Les paroles de Dieu ne passeront pas, sans que vous n’ayez accomplit votre destin. 
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     QUAND LA CONSCIENCE SE REVEILLE !

Tous ne sont pas toujours dans leurs environnements, mais l’effort les conduira, il est bien
sûr à leurs chemins.    

 

Les oppositions du plan occulte, dans ce moment des transformations du plan de la
Terre,  forcément  induiront  l’homme à ce qu’il  change aussi  la position qu’il  occupe ;  ces
influences produiront les transformations dans les intentions de chacun. 

QUESTION ;-   Les  intentions  ne  sont-elles  pas  des  motifs  certains,  apportés  par
l’esprit ?  

RAMATIS ;-  Les  intentions  de  l’esprit  ont  une  finalité  différente.  Les  intentions
acquises sur le plan de la Terre, dans l’incarnation présente, fait qu’elles souffriront de ces
bouleversements.   Les modifications seront grandes, apportant pour le moment présent de
nombreuses oscillations.  

La planète Terre entrera dans une autre vibration, plus puissante. Il se fera alors
sentira tous les motifs de l’homme, il commencera à se regarder, à se sentir plus vulnérable,
cherchant des motifs pour ces transformations, sans atteindre son fondement. 

L’homme actuel est perturbé par des pensées, des désirs de conquêtes terriennes, des
faits futiles. Et dans ce moment présent, il sera aussi balancé dans son intention. Les faibles de
décisions seront encore plus faibles, car il agira dans leur système physique quelque chose qui
les mènera au découragement complet dans leurs attitudes. 

QUESTION ;- L’homme va-t-il se modifier à peine par l’influence du plan ?
RAMATIS ;- Non seulement du plan, mais aussi de la survenue des bouleversements

soufferts avec les propres attitudes. L’homme se modifiera, comme se modifiera aussi le plan.
L’influence des astres  se fera sentir profondément dans tous les sens. 

QUESTION ;- Quand tout ceci cessera-t-il ?
RAMATIS ;- Lorsque la conscience se réveillera. Nous sommes en train de voir, que

beaucoup de temps sera consommé dans ce travail  de modification,  mais  tout est  prévu ,
comme est  certain  le  retour  de tous à leurs  lieux primitifs.  L’homme est  connaisseur  de
nombreux mystères, mais le principal ne réussit pas à être un véritable mystère, c’est à peine
une déconsidération qui le fait ainsi procéder ou comprendre. C’est la connaissance de lui-
même, et ceci est la partie la plus importante.

Des siècles et des siècles se passeront et l’homme  ne se connaitra pas dument. C’est
ainsi qu’il s’est produit, car les siècles ont passé et l’homme ne s’est pas encore importé de
s’ouvrir  à lui-même. 
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Le moment est en vérité fulminent pour le procédé de l’homme, car les influences
viennent des astres, et c’est l’heure de refléter dans le cheminement qu’il parcoure.  

 

QUESTION ;- Est-ce que ce sera le véritable chemin ?
RAMATIS ;-  La conscience le  dira  s’ils  sont  réellement  dans le véritable  chemin,

mais il est nécessaire que la conscience soit réveillée au plus tôt, pour que l’homme aille avec
ses propres pieds et regarde toujours vers l’intérieur, car là est tout son pouvoir et sa gloire de
cheminer éternellement pour parcourir les fontaines de la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre cheminement sera constant. 
Seulement ainsi, vous pourrez connaître

la grande vérité qui existe à l’intérieur de votre cœur.
Qui vivra la vie avec dignité, atteindra la découverte.
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DE NOMBREUX FRERES
PARCOURENT LE MEME CHEMIN.

Les chemins sont toujours à la disposition  de tous ceux qui veulent les parcourir ; ils
seront clairs, aérés ou remplis d’embûches. L’important est de les parcourir.

 

  Les situations de moment actuel  sont en train d’apporter à l’homme le doute  quant à
son choix ; il est assailli par de nombreuses opportunités, lui apportant les indécisions. Ce sont
des époques tourmenteuses pour son choix, mais nous avons la certitude que chacun aura ce
qu’il mérite. 

L’homme actuel est aussi tumultueux que l’époque dans laquelle il vit. Nous savons
que seront toujours plus forts et précis les événements et qu’il devra les affronter, s’il veut
sortir victorieux. 

 

QUESTION ;-  Comment procédera l’homme ?
RAMATIS ;-  Travaillant pour son amélioration spirituelle, ayant soin d’être toujours

à sa place, jamais en avançant ou en reculant dans son procédé, car ce qu’il possède à déjà une
impression dans son périsprit, et ce qu’il acquerra devra être veillé. Cependant il devra rester
sur sa position, mais se souvenant alors, qu’il n’est pas seul ; le même chemin beaucoup de
frères le parcourent, incarnés comme lui, cherchant comme lui, une sortie.

QUESTION ;- Comment seront les occasions ?
RAMATIS ;-  Toutes  les  occasions  sont  égales,  ce  qui  varie  c’est  l’intention  de

chacun. Ils savent déjà que tous les chemins se dirigent vers une même direction ; tous les
marcheurs atteindront un seul point, cependant l’intention et l’acquisition de chacun vaut.

QUESTION ;- Qu’est-ce qu’une intention et une acquisition ?
RAMATIS ;-  Il est naturel  que l’intention lui appartienne déjà ; les acquisitions,  il

devra les acquérir sur le plan, et son choix sera forcément déjà réglé par ses bons sentiments.
Nous avons toujours dit que la clé principale d’un marcheur est son propre centre de critères
sollicités  pour sa  victoire.  Tout  est  si  simple,  que cela  devient  difficile  pour l‘homme de
réussir. Rien ne s’achète avec de l’argent, tout s’obtient par effort, comme ses sentiments, but
principal  pour  l’évolution.  Cependant  par  la  culture  de  ses  sentiments  est  la  force  de
propulsion d’un travail.  

 

QUESTION ;- L’homme est-il conscient  de ce pouvoir ?
RAMATIS ;-  L’homme est éclairé sur tous les arguments, l’homme a connaissance,

mais devient non comprenant devant son moment incarnationnel. Comment comprendra-t-il
s’il ne s’efforce donc pas pour tel?  Comment suivre et réussir dans tout ce dont il a besoin,
s’il gaspille tout son temps avec des futilités ?  
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QUESTION ;- Comment cela ?
RAMATIS ;- Nous nous référons aux futilités dans lesquelles l’homme croit et qui ne

lui servent à rien. Tout ce qu’il a réussi en avancement technologique, qui devrait être utilisé
pour sa santé, son confort, pour qu’il revienne vers son intime, est en train d’être gaspillé en
broutilles. Il est nécessaire  de se prévenir des embuscades de son ego inférieur. L’homme
possède des talents, des trésors gardés dans son âme, son cœur est un cellier de bénédictions,
mais lui-même il est en train de mourir d’inanition. Il souffre de l’incertitude de son caractère,
et il est en train de dépérir au milieu des mets, avec les richesses qu’il possède. 

.
QUESTION ;- Comment sera donc, son futur ?
RAMATIS ;-  Etant  comme  il  est,  uniquement  il  trouvera  les  Ombres.  Mais

l’espérance est toujours présente dans son cœur, et ainsi il pourra se réveiller d’un moment à
l’autre et se déparer pour que le paysage se dévoile. Il n’est marqué sur ses yeux que ce qu’il
veut voir. 

Il est nécessaire de voir, sentir vouloir, être et posséder toujours croissant le pouvoir de
jouir de l’usufruit des sources de la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre patrimoine de richesse est énorme.
Ne le laissez pas échapper cette opportunité.

Réveillez vous, vivez et revenez glorieux au centre de force.
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     MYSTERES DE L’INCARNATION.

Ce qui est le plus important et le plus mystérieux pour l’homme 
c’est le propre cœur, qu’il ne connaît toujours pas.      

 

Les   possibilités de vie pour tous sont dans la connaissance des propres décisions, car
lorsque l’homme se trouve dans des situations difficiles, il ne s’est pas comment s’en dégager
sans que son cœur en souffre. 

QUESTION ;- Comment l’homme se méconnait-il au point  de ne pas comprendre
ses réactions ?

RAMATIS ;- L’homme veut toujours ajuster  ses émotions, mais il oublie que tous les
événements  par  lesquels  il  passe,  laissent  des  marques  qui  l’empêchent  de  connaître
exactement leurs causes, tout comme, il ne peut  pas connaître le moment exact  de toutes ses
réactions, qui certaines fois se font en chaine, apportant dans sa vie  des situations difficiles et
un tant soit peu désagréables.

QUESTION ;- L’environnement influence-t-il dans cette situation ?
RAMATIS ;- Non, ce que l’homme décide est pour lui-même ; il ne s’importe pas s’il

est dans des situations jusque là bienfaitrices, tout ceci est une éclosion de sentiments qui se
répand violemment,  apportant un préjudice pour le milieu ou il vit.

QUESTION ;- Comment ?
RAMATIS ;- L’homme est tempéramental, surtout les artistes, qui font déborder leurs

sentiments, et les sages qui accumulent les expériences de la vie  en excès, et cependant, ils
sont aussi  sensibilisés par l’environnement intime. Tout ce qui de l’extérieur les atteint, cause
des dommages à leur tempérament, apportant de nombreuses fois, des situations désagréables
pour l’environnement dans lequel il vive.

Le  moment  actuel  est  en  train  d’interférer  grandement  chez  les  sensitifs  qui  sont
exposés aux courants chargés d’infortunes qui se croisent dans l’espace cosmique. Le sensitif
capte, devient une station réceptrice de ces informations, passant par son physique toute la
charge de négativité qu’elles contiennent. Il parait que tout est si simple, que la vie est à peine
un chemin linéaire, mais il ne faut pas oublier qu’une vie apporte des secrets, mystérieux,
chacun d’eux ; c’est comme si c’était un sens, un monde particulier.

L’incarnation  apporte  de nombreux  mystères,  et  l’un deux est  cette  sensibilité  qui
apparemment ne se laisse pas percevoir, mais qui prend le sensitif d’attaque, à chaque fois
qu’un de ces faisceaux croisent par lui, incarné avec une autre personnalité, mais toujours lié à
son passé qui s’identifie avec les nombreuses émotions qui croisent l’espace sidéral. C’est
pour cela que la vigilance doit être longue, pour que l’organisme se maintienne libre des ces
influences apportées du passé chargé de mystères. 

142



QUESTION ;- L‘homme seul peut-il se garder ?
RAMATIS ;-  Mais  que  peut-il  faire  si  ce  n’est  se  garder ?  Ceci  est  personnel  et

intransférable. L’homme sent pourquoi il a de la sensibilité, beaucoup sont plus sensibles, et
vont plus au fond dans des occasions déterminées. Ils souffrent cependant pour leur sensibilité
et deviennent vulnérables aux influences qui font la ronde dans le monde. 

Il  est  nécessaire  que  tous  se  sentent  sûrs  dans  leur  cœur,  découvrant  les  propres
mystères, sachent vivre avec eux, pour qu’ils puissent rabattre les assauts,  le logement dans
leurs sentiments, en garde constante, ne permettant pas que leur esprit physique donne de la
fantaisie à  la vie. Que leur vie soit réelle et que constamment ils soient en garde veillée, pour
qu’ils puissent toujours obtenir l’équilibre et atteindre les couches de tranquillité qui sont dans
la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Prenez soin de vous-même, prenez soin de vos sens;
certaines fois ils peuvent vous prendre  d’assaut

et permettre que vous vous syntonisiez
avec les courants chargés d’influences néfastes

qui croisent l’univers cosmique.
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DANS LE PASSAGE DU MILLENAIRE.

Les moments actuels sont imprégnés  de vibrations qui renverseront, 
il est certain, la vie sur la planète Terre et sa parfaite harmonie.

 

Les  activités dans le milieu cosmique sont très intenses en aides au plan de la Terre,
car celle-ci comme vous le savez, est en phase de transformations,  et donc, passe par des
modifications profondes dans ses éléments : terre, eau, air. Il est nécessaire de travailler pour
que les pensées de hommes, ses sentiments l’aident à passer cette situation.  

QUESTION ;- Quels sera le dessein des hommes en face de si grandes oscillations ?
RAMATIS ;-  Il devra être de complet appui, mais même tous, ne sont pas conscients

de ce qui se produira dans ce passage du millénaire, qui ne se détermine pas comme un temps,
un  espace  de  temps.  L’ère  de  transformation  a  déjà  commencé  et  avancera  par  le
commencement  du  millénaire.  Cependant  ce  n’est  pas  une  date  préfixée,  c’est  un  temps
recouvrant de nombreux événements.

Le moment est de grande introspection pour tous, car tout atteindra tout, cependant
aucun être vivant ne restera en dehors des mouvements, qui indépendamment de la volonté de
l’homme surviendront. 

Le passage d’un état, l’évolution d’un être  se fait graduellement, mais nous ne disons
pas que cela devra être absent  de commotions profondes. Dans certains cas, nous avons vu
que tout est en train de se mouler jusqu’à arriver à une forme finale, mais dans le cas du plan
de  la  Terre,  par  l’interférence  des  sentiments  et  des  pensées  des  hommes,  les  propres
forgerons de  la  situation,  les  événements  se  donneront  convulsivement,  secouant  toute  la
structure.   

QUESTION ;- Comment sera la position  de qui a aidé ou de qu’est-ce qui aura été
la principale source  de ce déséquilibre ? 

RAMATIS ;- L’homme n’est pas totalement coupable  de tout ce qui arrivera ; ces
états arrivent sur les plans. Eux, comme les esprits incarnés, cherchent aussi leur évolution.
Cependant, les événements du plan ne sont pas la faute exclusive de l’homme ; il deviendra
très malheureux,  perdra son paradis terrestre,  mais  en compensation habitera  sur un autre
plan, fait d’harmonie et de pouvoir. 

Tout se transforme, tout se termine et commence, nait et renait toujours, jusqu’à la
consommation des siècles, jusqu’à ce que tout arrive à l’harmonie totale. Cela prendra une
longue période, mais les sources sont éternelles, et le Créateur Unique. 
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L’homme  un  jour  se  retrouvera  avec  une  telle  splendeur,  comme  celle  de  sa
formation ; il gagnera de nouvelles formes, plus harmonieuses, et vibrera toujours en syntonie
avec la manutention de tout son pouvoir, qu’il ira toujours s’approvisionner dans les sources
éternelles de la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Rien ne se compare au pouvoir divin.
Il peut et doit toujours dans ce qu’il fait, 

et les hommes doivent et peuvent dans ce qu’ils reçoivent
Faites pour le mieux, là ou vous recevrez,

pour votre propre évolution.
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C’EST L’HEURE DE DECOUVRIR …ET DE TRAVAILLER !

L’aurore brillera toujours dans le cœur de l’homme. 
Il est nécessaire, cependant qu’il apprenne à cheminer.

Ceux qui sont sur le plan de la Terre, ne  sentent pas dans le cœur
 la volonté ferme de respecter les Lois Divines, 

et une d’elles, la principale, est ; aimez votre prochain comme à vous-même.      
 

Les expériences dont l’homme est le témoin ne lui suffisent pas ; il veut toujours avoir
un peu plus, mais en outre, il veut la Lune, mais il oublie qu’il est sur le plan de la Terre, avec
les pieds sur le sol, et qu’il ne sait pas encore marcher.

L’aurore de la vie est pleine de pouvoirs et l’homme les ignore, peut être par pure
déconsidération.    . 

QUESTION ;- Comment survient ce procédé ?
RAMATIS ;- L’homme comme nous l’avons déjà dit, à tout pour concerter, tout pour

réussir  de nouvelles positions,  mais il  oublie  que premièrement,  il  doit  se connaître,  pour
ensuite pouvoir  se diriger vers son frère.

QUESTION ;- Mais, il ne fait pas cela ? 
RAMATIS ;- Non, il est un peu avare avec lui-même, il cherche à rentrer dans la vie

de  son  frère  par  le  côté  futile,  il  oublie  totalement  qu’ensemble,  ils  pourraient  obtenir
beaucoup d’avoirs, pour la propre évolution de tous ; l oublie qu’il à une impulsion unique
dans son cœur, qui est l’amour, source de vie.  

QUESTION ;- Comment l’homme qui possède tout cela le met-il en second plan ?
RAMATIS ;- Ce n’est pas qu’il le met en second plan ; l’homme si distrait comme il

se trouve, ne distingue pas son côté harmonieux. Peu sont aptes pour cela. Nous sommes en la
présence,  oui,  d’un  agglomérat  qui  tente  de  sortir  du  cercle  et  de  gagner  de  nouveaux
chemins, mais il existe les barrières naturelles de son égoïsme, et cela il ne pourra pas l’en
empêcher, car il n e s’est pas encore délié de ses entraves, et donc il est dans l’obscurité des
sens. 

QUESTION ;- Cette situation ne pourrait-elle pas s’éclaircir ?
RAMATIS ;-  Oui tout pourrait  être lumineux,  mais pour autant le travail  doit être

intense.  Le travail  et  plus de travail,  l’homme ne veut  pas en avoir ;  il  préfère s’installer
comme il est, dans ses tranches les plus futiles, qui ne lui donnent aucun travail. Il vit sa vie
sans penser à sa propre vie, il sait qu’il existe, mais il ne cherche pas à savoir pourquoi il
existe. Il a un cœur de sentiments, mais il ne connaît pas le sentiment du cœur dont il a le plus
besoin pour son sauvetage ; qui est l’humilité de servir, la sensibilité de réussir et la dignité
spirituelle de répartir avec son semblable. 
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L’homme est en train de vivre un moment très important dans son présent état. Il est
important, cependant, qu’il se réveille pour accomplir sa mission, qui est de vivre la vie et
d’en tirer tout le profit possible pour son évolution, et ainsi mettre en pratique les sentiments
nobles qui le  font  suivre glorifié  pour être  né,  pour rester ici,  et  quant  à  son intégration,
revenir triomphant , pour avoir su honorer et rendre digne sa permanence sur le plan Terre ,
incarné donnant, avec sa présence, la force qui maintient , qui équilibre la paix et déroute la
guerre. Tous ensembles ils peuvent aller, frères liés par les mêmes sentiments nobles de servir
et de cheminer parmi les récifs, mais distinguant le but à accomplir, le point d’arrivée aux
réserves  de la  vie  éternelle,  rayonnant  de lumière,  qui  sont  contenus  dans  les  sources  de
manutention de la vie, qui sont la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si l’homme est tout ceci, il ne le sait pas, et  c’est l’heure de découvrir. 
Alors pour autant, travaillez.
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LE MOMENT ACTUEL
EST DE GRANDE ATTENTION.

Les événements actuels sont en train de causer de nombreuses manifestations désagréables
chez l’homme ; sa conduite étant affectée,

 tout aussi bien la spirituelle que la physique. 
 

Les  commotions sidérales sont en train d’apporter une inquiétude au plan Terre. Nous
ressentons beaucoup d’altérations  dans ses itinéraires établis et accomplis dès que le Plan de
la terre a été conçu, mais avec l’interférence de l’homme, par son libre arbitre, tout est en train
de se modifier.

 
QUESTION ;- L’homme peut-il agir dans les manifestations climatiques ? 
RAMATIS ;-   Il est proprement, le dirigeant de ces événements, car son ingéniosité,

toutes  ses  habilités  sont  en  train  d’être  préjudiciées.  Les  agissements  de  l’homme  aussi
causent une interférence à la propre conscience ; son raisonnement n’étant plus directionné
pour son bien être.

QUESTION ;- Comment n’est-il pas directionné ? Tout ce qu’il produit, n’est-il pas
dirigé pour son plaisir, son confort ?

RAMATIS ;- Nous sommes d’accord que tous les talents de l’homme sont dirigés à
cette  fin,  mais  la  pensée de l’homme est  dans l’erreur, et  s’il  n’est  pas  conscient  de son
agissement,  forcément  il  est  en  train  de  se  préjudicier,  car  émettant  des  vibrations
désordonnées, il est en train de fomenter le déséquilibre de son environnement.

Nous  savons  que  tout  est  un  tant  soit  peu  perturbé  dans  son  vécu  actuel.
L’homme ne se conserve déjà  plus intègre,  et  constamment,  il  agit  dans le  champ de la
médisance, de la spéculation de son semblable, et ceci a apporté de grands préjudices à sa
structure spirituelle.

L’homme n’est déjà plus fraternel ; il a perdu par les chemins de la vie, le propre sens,
sa direction, car il est sur ce plan incarné pour se servir de cette opportunité et évoluer. Mais
dernièrement, il a oublié, il s’est éloigné même de son objectif initial.

L’homme est en train de se contaminer par le propre déséquilibre, car c’est son esprit
physique  qui  interfère  dans  tout  son  ensemble.  Il  a  besoin,  cependant,  de  l’exclusive
protection  de lui-même,  déjà que s’étant  ainsi  laisser  subjuguer, celui-ci  ,  est  en train de
s’éloigner de son objectif principal et en même temps  est en train de se perdre, tant dans son
opportunité , comme d’apporter des embuches à l’évolution de son frère, étant que modifiant
l’environnement, il modifie et atteint  la vie de son frère, qui certaines fois à ses desseins,
mais ne peut pas les pratiquer. 
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L’homme s’effraie tant avec des choses si banales et oublie ses sentiments, qui sont
son soutient principal, sa poutre maitre, orientant  son vécu.

Il souffrira  de sa frustration en devenant un jouet des événements non surveillés, et
cependant, il aura son retour, car tout est toujours égal à son origine. 

Dans la vie de l’homme, il y a de nombreux ponts  qui ont besoin d’être éclairé pour
son progrès spirituel. Il est nécessaire qu’il se conscientise  de sa production intime, pour que
tout le but soit  d’harmonie absolue, et avec son exemple, il puisse modifier l’environnement
et atteindre son frère.  

Le moment actuel est de grande intention,  et pour qu’il y ait  progrès et harmonie,
chaque soin est peu, comme seront encore peu les temps pour vivre. Nous savons qu’unis ils
obtiendront des résultats éternels, durables, mais pour cela il sera nécessaire qu’ils cheminent
ensembles, dans le chemin de l’ascension vers la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes une partie importante ;
sachez donner l’’exemple, pour qu’existe l’harmonie.
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CHERCHEZ  VOTRE CHEMIN DE RETOUR.

Il y aura toujours un chemin qui amènera l’homme au sauvetage ; cependant, il faut être
attentif pour pouvoir le distinguer. 

 

Les  apparences amènent toujours l’homme à la connaissance de quelque chose qui lui
fera interpréter l’inconnu, mais, lorsqu’il sera attentif aux événements, il saura distinguer le
véritable sens  des occasions  dont il doit profiter pour son évolution. 

L’homme est un senseur constitué  de chair, mais la sensibilité de ce senseur est son
cœur, qui a toujours besoin de soins spéciaux de son propriétaire pour pouvoir choisir dans ses
événements. 

Il ne pourra rien arriver, à aucun mortel si son itinéraire est veillé.

Les moments par lesquels passent tous les habitants de ce plan, ont démontré combien
ils sont incertains dans leurs vies, considérant toujours ce qu’ils leur arrivent d’une façon que
de nombreuses  désillusions  et  méfaits  leur  surviennent.  L’homme est  désemparé  dans  cet
enchevêtrement de doutes dans lequel se constitue le propre vécu.  

 
QUESTION ;-  Pourquoi l’homme se trouve-t-il dans ce moment, si perturbé dans ses

sentiments ? 
RAMATIS ;-  Il existe toujours une cause pour des effets. Si réellement il s’intéresse

pour ses motifs ; il saura distinguer ceux qui sont en train de  distordre son évolution. Donc le
manque d’intérêt dans ce champ, fait qu’il se sente complètement apathique, faisant que ses
sentiments soient à la dérive dans son vécu. Il vit cependant, une vie vide et inutile, alors que
d’un autre côté il perd l’opportunité qui lui donne le droit  de vivre parmi ses frères sur le plan
de la Terre. 

 

QUESTION ;- Pourquoi procéder ainsi ?
RAMATIS ;- Nous ne savons pas ce qui le rend ainsi si désintéressé ; non ne pouvons

pas imaginer, même légèrement  quelle sera la conséquence de qui a tout et ne s’alimente pas,
étant en train de s’épuiser au milieu  de mets variés, qui nous en avons la certitude, lui servent
de fondement pour l’impulsion qui le portera à son lieu définitif, pour lequel il doit travailler
dans toutes  les  opportunités  d’incarnation.  Nous ne comprenons pas  ainsi,  pourquoi  il  ne
prend aucun soin.  

  

QUESTION ;- Ne serait-il pas l’époque si tumultueuse ? 
RAMATIS ;-  Nous  ne  pouvons  pas  distinguer  l’homme  en  dehors  de  son

environnement. C’est ici qu’il prouve qu’étant incarné, il peut choisir ; et que c’est ici qu’il se
secoure par l’amour à ses semblables. Sa capacité de choisir repose sur son libre arbitre, et il
n’accomplit pas dument et avec dignité, son dessein unique qui est l’évolution.
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Les temps changent, les moments et les opportunités se succèdent, et l’homme
continue étranger, démontrant par tous les actes, qu’il ne veut pas trouver, ni distinguer son
chemin de retour, quand cependant, il serait si facile et profitable, suffisant que sa volonté se
réveille,  pour suivre confiant et  à la recherche de ses compagnons d’occasion,  et ainsi  ils
obtiendront la sortie pour la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si votre dessein est celui-ci, alors pourquoi ne travaillez vous pas dans ce sens ?
L’heure est proche et l’opportunité se dissipe.
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LA NATURE EST VIDE, ET LA VIE
 EST UNE OPPORTUNITE D’EVOLUTION.

Ce qui surviendra dans ces temps qui s’approchent, sera de grande déception pour
l’homme ; il passera par les chemins étroits  de la punition. 

 

Les   nécessités de l’être humain sont autant que ses incertitudes, et depuis qu’il s’est
distancié  de  ses  plus  grands  motifs,  de  ses  désirs  internes,  il  ne  trouve  plus  son  motif
principal, il souffre des intempéries, ainsi comme le sol ou il habite.  

Pour le maintient de tout son vécu, il doit devenir complet aussi dans son intention
spirituelle,  car étant ainsi,  comme il est, réparti,  il  ne bénéficiera pas de cette opportunité
d’évolution.  

L’environnement, son milieu naturel est en train de souffrir également toute sorte de
recherche  des éléments ; l’équilibre de la nature a été agressé par l’interférence atomique de
l’homme,   de  ses  inventions,  apportant  à  la  nature  de  nombreux  bouleversements
principalement climatiques. Et son élément l’eau souffre aussi les conséquences désastreuses
de la convoitise de l’homme, que ce soit dans sa folie effrénée à la recherche de richesses, non
pas par nécessité, mais par la convoitise des possessions, soit établissant des alternatives pour
générer de l’énergie, et là détournant les rivières, avançant sur les mers, dévastant tout enfin.

En outre, nous avons aussi vu dans l’espace sidéral, les ordures atomiques fluctuant,
nuages mortifères  chargeant  la  douleur et  la  désolation.  C’est  un état  d’insécurité  pour le
milieu environnemental, l’éminence d’une catastrophe des usines atomiques* ; n’oubliant pas
l’avancée sociale, les déséquilibres, la faim, les guerres, les injustices, tout fait au nom de la
morale et de la justice. Ces méfaits ne pourront pas restés impunis.  

Tous les événements, ici sont en train de se dérouler dans le cour du temps et l’homme
son principal initiateur est en train de regarder et d’admirer ses faits, applaudissant jusqu’à ses
conquêtes, mais ne sachant pas que ces mêmes conquêtes seront sa déroute, tant par les mots
que par ses œuvres. 

Il est nécessaire d’avoir à l’esprit que la nature est vie, et la vie est l’opportunité de
l’évolution. Jusqu’à maintenant, l’homme s’est permis que lui-même soit l’agent maximum de
destruction et de douleur.  

* NT : Nous avons tous en mémoire la catastrophe de Tchernobyl, qui à produit des
milliers    d’anomalies  congénitales  ou  héréditaires  les  plus  aberrantes,  (tératologie
morphologique),   (tératologie pathogénique). La naissance de ces milliers d’enfants portant
les  stigmates,  physiques,  psychiques,  intellectuels…  (Surtout  dans  les  pays  de  l’Est)  est
entièrement due à  l’ingérence humaine. 
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Il arrivera un jour ou tous pleureront le même pleur de désespoir et qu’il n’y aura plus

de  temps,  il  se  perdra  l’opportunité  de  cheminer  ensemble,  car  qui  laisse  pour  après,
forcement paiera des intérêts pour son insécurité 

Si tous le voulaient, le bien et les desseins prévaudraient dans la grande échelle de
l’évolution, et tous ensemble arriveraient aux sources éternelles qui sont contenues dans la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Puisque le temps passe et que l’homme reste arrêté,
ainsi il perdra une grande opportunité de vivre un instant glorieux

dans la vie de l’esprit, qui est son incarnation.
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IL EST NECESSAIRE DE TOUJOURS VEILLEZ 
A L’ESPRIT PHYSIQUE.

Rien n’est plus sûr que la transformation de l’incarné.
 Tous les événements se donneront, avec ou sans sa permission. 

 

Les  manifestations des sens de l’homme sont en chaine ; ils s’expriment atteignant
une échelle et s’intègrent dans son centre  de forces qui est localisé dans le plexus solaire, de
plus grande sensibilité, situé dans la partie physique du nombril.

Tous  les  événements  se  reflèteront  là,  car  le  plexus  solaire  est  le  centre  du  corps
humain, apportant pour lui tout son équilibre.    

 
QUESTION ;- L’homme est intégré à un centre de forces de son corps ? 
RAMATIS ;- Oui l’homme dans son périsprit, est lié au centre de manutention dans le

cosmos, qui est une espèce de générateur  de forces qui apporte pour son vécu l’équilibre et la
manutention, rénovant toujours ses forces. 

QUESTION ;- N’y aura-t-il pas d’interruption ?
RAMATIS ;- Il y en aura une, si la conscience de l’homme, dans son esprit physique

ainsi se manifeste, donnant la permission que ce courant se casse.

QUESTION ;- Comment ?
RAMATIS ;-  Les  pensées,  les  sentiments,  donc,  étant  dans  sa  partie  sensitive,

influencent intensément ; c’est un secteur très puissant, qui interfère jusque dans la propre
manutention  du  corps  physique.  Il  est  nécessaire  que  l‘homme  soit  toujours  en  alerte
constante, car les couches de sa conscience, la partie de son psychique, agissent grandement
dans son équilibre physique.  Cela peut paraître une position irréelle,  mais si les faits  sont
constants, cela portera l’homme au déséquilibre et à la mort. 

 
QUESTION ;- L’observation de ces faits sont-ils aussi importants ?
RAMATIS ;- Est primordial sa valeur dans la manutention  du corps physique, dans

sa régularité  de manutention, dans son action vitale, apportant bien être et sécurité et sécurité
pour ses faits, pour son développement et la qualité de vie, avec ses fonctions équilibrées.  

QUESTION ;- Y-a-t-il danger d’une interférence de maladies ? 
RAMATIS ;- Les plus diverses assaillent le corps physique. L’homme est en train de

voir  que  l’esprit  physique  à  un  rôle  plus  important  dans  ses  faits,  dans  tout  le  vécu  de
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l’homme et il est nécessaire qu’il soit toujours en alerte, que ses recherches soient neutralisées
pour la parfaite harmonie fonctionnelle et que la vie soit saine dans toute sa profondeur. 

QUESTION ;-  L’homme  est-il  responsable  en  partie,  de  quelque  trouble  qui  par
hasard survienne ? 

RAMATIS ;- Oui, l’homme est responsable, tout aussi bien pour le mal être, comme
pour  le  bien  être ;  s’il  est  heureux  ou  s’il  dépérit  en  souffrance,  tout  à  en  lui  sa  cause.
Uniquement le manque de vigilance génère ce remord qui pourra être assaini, car est dans les
mains de l’homme le pouvoir et la gloire, de développer avec dignité son rôle, donnant et
recevant.

QUESTION ;- L’homme est donc avec une plus grande responsabilité ?
RAMATIS ;-  Avec la  responsabilité  totale   de ce  qui  se  produit,  en partie  par  sa

négligence, en partie par sa commodité, car l’homme ne veut pas travailler pour sa grandeur
spirituelle, il veut à peine se distraire avec sa vie futile, perdant ainsi son opportunité. Il se
soustrait aussi à être l’exemple de travail et de conquête, et ainsi il perd l’opportunité   de se
mettre sur le chemin  de la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes une partie de tout se qui se projette vers l’avant. 
Ne soyez pas l’entrave, ne perturbez pas l’ordre de l’évolution.

Vous courberez toujours avec la responsabilité.
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NE LAISSEZ PAS PASSER 
L’OPPORTUNITE.

Lorsque surgira le grand jour de la compréhension  de l’homme, ce sera aussi le jour de sa
libration. 

 

Les opportunités de rédemption sont toujours sur le chemin de l’homme ; il ne voit pas
parce qu’il ne veut pas voir, et, alors, il perd, par la propre décision, son évolution. 

Dans le moment actuel, sont laissées de nombreuses opportunités sans bénéfice. Ce
qui survient à l’humanité  est à peine une grande déconsidération pour les choses spirituelles.
Les faits appellent l’attention de l’homme, mais il se maintient étranger devant les mêmes
faits, qui pourraient être son opportunité  de sortie de léthargie dans laquelle il se trouve.     

 
QUESTION ;- La vie de l’homme est-elle absorbée par lui-même ?  
RAMATIS ;- L’homme est pris dans ses décisions par une commodité qui l’emmène

loin de  ses véritables motifs, ses principaux objectifs, sa détermination établie toujours sur le
plan astral.  Ce qui  s’est  produit  est  un véritable  éblouissement  pour les choses futiles  du
monde physique , et là, il s’est dévertué , car il est extasié avec les futilités du monde de
l’incarné , cette chimère qui l’enveloppe. 

QUESTION ;- L’homme ne voit pas, ou ne se sent pas responsable pour ce qu’il fait ?
RAMATIS ;-Il voit, il possède son libre arbitre pour choisir, mais il se positionne à

peine comme admirateur  de ce ses beaux faits, pour lui, pour son pouvoir de conquêtes, et
ainsi il perd sa direction. 

 
QUESTION ;- Et ne pourra-t-il pas retourner à son véritable objectif ? 
RAMATIS ;-  Il peut,  mais  pour cela  il  doit  se porter  comme initiant,  il  devra  se

défaire  de toutes ses découvertes inutiles, il faudra qu’il se défasse  de tant de nullité, choses
qui sont en train de porter préjudice à son cheminement. 

QUESTION ;- Est-ce que ce serait un sacrifice ?
RAMATIS ;- Pour lui, dans son moment actuel, ce serait ; car qui possède des futilités

est pris par elles,  et qui a l’obligation  de se dépouiller d’elles, souffre la perte, et il est bien
certain, qu’il aura besoin de temps pour se refaire d’elles. Ceci implique un sacrifice, comme
l’on peut voir.  
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QUESTION ;- Ce ne pourrait pas être par un autre chemin ? 
RAMATIS ;- Non, celui qui veut réussir doit se défaire du superflu, doit avoir l’âme

et le cœur propres pour recevoir les dons, car cet état de pureté le conduit à son état naturel,
cependant, simple, pur et ouvert à ses sentiments et son cœur le sera aussi. Et ainsi tous seront
bénéficiés. 

QUESTION ;- Dans le présent état, le comportement de l’homme le met  dans une
position défavorable à sa propre évolution ; son égoïsme, son insanité, le mènent loin de  ses
objectifs spirituels, et ainsi qui sort perdant est le propre homme s’il ne se réveille pas pour les
motifs du cœur qui, étant simples, clairs ont un plus grand pouvoir d’acquisition, atteignent
plus, beaucoup plus en dehors  de son cercle, et rencontrera toujours la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est nécessaire d’être alerte pour obtenir sa place
si l’on ne veut pas rester en arrière.

 

157



L’HOMME EST LE PRINCIPAL FORGERON.

Il existera toujours des occasions pour la démonstration du pouvoir et de la présence  de
l’amour parmi les hommes. 

 

Les intempéries qui sont en train d’être lancées en ce moment sur le plan de la Terre,
font que ses habitants sentent que les temps sont déjà arrivés et que l’homme ne l’a pas perçu.

Lorsque  le  fonctionnement  physique  de  l’homme  ressentira  totalement  toute  son
imprudence, il rétrocèdera, cela est certain dans ses agissements.

Le coté le plus sensible  de son organisme est en train d’être atteint par de nombreuses
attaques de ces oscillations, et nous sommes en train d’observer que l’équilibre fonctionnel est
en  train  de  perdre  son  point  central,  car  de  nombreux  organismes  sont  en  train  de  se
dévirtualiser  tout  aussi  bien  de  leur  coté  fonctionnel,  physique  comme  dans  leur  action
psychique. 

Les interférences d’une tonalité interne affectent son système nerveux central, et cet
équilibre,  qui ordonne les autres, ne pourra pas maintenir  son agissement,  et sur ce point,
rentreront les maladies du corps physique, qui ne sont rien d’autre que les déséquilibres de
son aura. De nombreuses maladies sont en gigantesques dans le cosmos, et lorsque se donne
cette oscillation sur le physique, l’aura se fend et commence à devenir un courant d’impuretés
du cosmos, apportant de cette manière une des manifestations  de la maladie pour le corps
physique.  

 
QUESTION ;- Comment surviennent les maladies psychiques ? 
RAMATIS ;-  De la même façon de très nombreuses fois. Mais les occasions sont

innombrables,  car  ils  existent  des  événements-suites  de  fonctions  purement  organiques,
comme  dans  la  formation  génétique.  Ainsi  l’organisme  de  l’homme  est  soumis  par  des
déséquilibres sur divers points ; pour cela la vigilance constante se fait nécessaire. 

 
QUESTION ;-L’homme est-il un capteur de ses maux ?
QUESTION ;- En partie il est le producteur, en partie il est instigateur-complice, car

il ouvre ses flancs aux intempéries qui lui proportionnent des déséquilibres, qui permettent
d’un autre coté, l’installation de maladies dans son organisme, tant au physique comme au
mental.

 Il y a un besoin pour que tout se modifie, en principe comme nous le savons ;
l’homme point principal  de tout un motif,  lui, principalement lui,  a pour obligation de se
mettre en alerte. Ensuite, les circonstances le mettent dans des tranches vibratoires chargées
d’influences  négatives ;  nous  disons  circonstances,  car  lorsque  l’homme  est  colérique,
investissant contre son frère,  il  ouvre aussi une fente propre, donnant passage à une série
d’infortunes. 
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L’homme est le point central  de son vécu parmi tous principalement quand il agit sur
son environnement ; l’homme est la figure principale d’un scénario, qui est le plan de la Terre,
et il est le responsable pour la bonne représentation  de tout son ensemble , car ses autres
compagnons, n’investissent pas dans ce même milieu avec ses pensées, paroles et  œuvres.
Cependant, de tout ce qui survient, il est et sera le principal forgeron. 

 Tout est si simple, comme ils voient, depuis les étoiles du ciel aux étoiles de la terre,
depuis le plus menu moment de la vie à l’ouragan, au tremblement de terre, tout dépend de
l’harmonie  pour  que  tout  et  tous  rentrent  dans  cet  ensemble  et  tous  soient  éternellement
enveloppés dans la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si tout est harmonie, l’homme aussi a son agissement égal
et pour cela uniquement  sa contribution pourra transformer son action. 
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IL EST NECESSAIRE 
D’AVOIR LE LIBRE ARBITRE.

Ceux qui passent par les chemins étroits auront gardés 
dans leurs  cœurs le plus grand motif  de leur intention.  

 

En actionnant  les  compromis  qu’ils  auront  toujours  sur  leurs  chemins,  les  esprits
apportent pour la vie de l’homme un état constant d’oscillations, car l’esprit  étant dans la
chair, il a des limitations.     

 
QUESTION ;-N’y aura-t-il pas libre choix ? 
RAMATIS ;- Il y aura un libre choix, et c’est pour cela que L’homme passe par ces

amertumes.

Etant tous dans la même syntonie, ils souffriront ensemble un réflexe constant dans
leurs  agissements.  Le  moment  actuel  est  de  grande  rébellion ;  étant  tous  en  conflit,  ils
reflèteront dans le propre vécu la dysharmonie.

L’élément eau est pris par de grands mouvements qui sont en train de le faire investir
fermement sur le plan de la Terre. Cependant l’homme est en train de souffrir la dysharmonie
de  ses  sens,  car  sa  sensibilité  étant  hors  de  contrôle,  elle  le  mène  à  des  tentatives  de
survivance, mais les circonstances font qu’il n’a pas d’attention pour ce qu’il fait, et c’est pour
ces circonstances que toute l’attention est importante dans ce moment de la planète Terre.

Le futur ne sera pas aussi affirmatif en pouvoir, car tous les motifs mènent à croire que
tout est en train de changer graduellement, et l’homme n’a pas noté ce changement, s’oubliant
en entier de toute sa finalité, ce qu’il est venu ici faire.

 

RAMATIS ;- Qu’est-il venu ici faire ?
QUESTION ;-  Chercher  son  progrès,  son  évolution,  car  c’est  seulement  en  étant

incarné que l’esprit pourra choisir ce qui de mieux lui convient ; étant entre le bien ou le mal,
il pourra choisir, mais pour cela il doit avoir le libre arbitre, comme nous le savons tous.   

QUESTION ;- Et qu’arrive-t-il lorsque cette circonstance ne se produit pas ?
RAMATIS ;- Le plus grand bouleversement possible pour l’homme constitué, pour

l’esprit  qui veut évoluer. L’homme sera le responsable de tout ce qui vient à se produire.
L’homme constitué dans la chair a pour obligation de donner à l’esprit qui l’habite, toute la
responsabilité,  qui  se  traduit  pour  avoir  toujours  à  sa  disposition  le  libre  arbitre  clair  et
consolidé dans la charité. Sans cet attribut, rien ne pourra survenir de profitable pour les deux,
et dans ce cas, l’esprit perd, mais le corps physique aussi cessera d’être bien constitué et la
santé est un facteur important dans ce résultat.
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Tous sont dans l’espoir de quelque secours, mais le plus grand secours est en eux-
mêmes, car le culte des sentiments est le plus important.

La nature est la mère des dons, mais elle sait aussi être marâtre lorsque l’homme ne
sait pas être humain, ni respecter ses limites.

Que tous soient toujours unis  et repentants pour savoir ou se trouve la sortie pour la 
 
 
LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Que tous aient la certitude  de ce qu’ils font ; seulement ainsi ils seront heureux et
auront l’opportunité  de vivre en paix. 
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LA FIN N’EXISTE PAS,
 LA TRANSFORMATION SI !  

Tous ne trouveront pas toujours des forces dans leur cœur, 
uniquement Dieu pourra les aider.   

 

Les ébranlements qui se donneront apporteront de profondes modifications aussi bien
sur la planète Terre, que dans la structure physique de l’homme et dans sa détermination. Tout
sera touché par une forte commotion.   

 

QUESTION ;-Comment se produiront ces bouleversements? 
RAMATIS ;- Ils sont en train de se produire ; ils ont déjà commencé à se produire, et

l’homme  ne  se  rend  pas  compte  de  ce  mouvement  intense  qui  modifie  totalement  sa
permanence sur la planète Terre, car il y aura une adaptation graduelle dans toute la nature
humaine.  

QUESTION ;- Cela se produira-t-il d’un moment pour un autre ?
RAMATIS ;-  Parlant  en  termes  généraux,  ces  événements  sont  si  graduels  et  en

chaine que l’homme ne percevra pas, ainsi comme il ne perçoit pas le mouvement de la Terre,
globe terrestre ; il ne perçoit pas ses mouvements, il sent uniquement ses effets. Ainsi aussi
ces événements  il  ne les sentira  pas ,  mais  il  sent  dans ce présent tous les effets,  car ils
l’atteignent  dans  sa  sensibilité  ,  faits  qui  aussi  sont  des  modifications  dans  la  partie  des
sentiments, de la  famille,  de la question sociale, enfin, toute une structure qui l’entoure ,
principalement la nature qui l’héberge, qui s’est montrée inespérée dans ses attitudes. Elles
sont en train  de voir et de sentir les influences désordonnées ; je dis plus clairement, que les
saisons climatiques sont en train de se mélanger, perdant alors leur point de référence ; l’été,
la chaleur ; l’hiver, le froid ; le printemps, les fleurs ; l’automne, l’attente de la récolte.  

QUESTION ;- Tout ceci est-il le produit de transformation ?
RAMATIS ;- Et pourquoi ne le serait-il pas ? L’homme ne se rend pas compte de ce

qui  se  passe  autour  de  lui,  mais  elles,  les  manifestations  se  produisent  sans  qu’il  puisse
intervenir.

QUESTION ;- Mais tout ceci n’est pas le produit de l’homme, n’est-ce pas par ses
faits ?

RAMATIS ;- En partie oui, mais il existe le chemin naturel par lequel toute planète,
tous les astres, enfin doivent passer. Ce sont des transformations séculaires, et il est bien vrai,
infiniment lentes, mais elles existent et elles sont là pour être perçues par les scientifiques, qui
trouvent  la  lumière  des  étoiles  mortes,  cheminant  vers  l’infini  cosmique.  Ainsi,  aussi  la
planète Terre a sa modification, et pourquoi n’en aurait-elle pas ? Elle appartient à une grande
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constellation, elle fait partie d’un système qui, comme d’autres milliers de systèmes, aussi se
modifiera.

QUESTION ;- Quelle est l’influence de l’homme ?
RAMATIS ;- Tout ce qu’il est en train de produire en pensées, paroles et œuvres, est

en train d’être projeté vers le cosmos, et réfléchit cependant sur sa planète, dans le cas, sur la
planète terre, son hôtelière, étant ainsi un des composants  de ses transformations. Et c’est
cette belle et planète hospitalière, qui garde la vie de l’homme, ainsi constitué et comme tous
le savent, elle souffrira donc  de la pollution de son sol, de son air, de sa propre nature (et non
pas très distant,  des siècles il  est  clair, des milliers  peut être) ,  son air  deviendra ou sera
irrespirable , l’eau n’aura plus les caractéristiques saines, et le sol ne produira plus l’aliment ,
et ainsi l’homme abandonnera sa forme harmonieuse et belle et ce sera un produit de son
agissement. 

 
QUESTION ;- Quelle sera la fin ? 
RAMATIS ;-  La fin  n’existe  pas,  la  transformation  oui,  elle  sera présente comme

toujours,  jusqu’à  produire  l’homme  comme  il  se  présente  aujourd’hui.  La  transformation
aidera, mais dépendra  de l’homme, de ses pensées, ses paroles, ses œuvres, égale à la planète
qui recevra ces mêmes agissements, et ainsi, recevra sa récompense. 

Il faut se souvenir, que cela dépend uniquement  de la volonté de l’homme, la propre
élévation. Si ainsi il le choisit, il pourra atteindre le vol pour l’obtention  des biens éternels qui
ont toujours été dans son attente dans les sources de la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vérifiez vos agissements. 
Planifiez, observez, produisez tout ce que vous voulez recevoir, 

car vous recevrez toujours ce que vous produirez. 

163



  LE PLUS GRAND MOTIF EST L’HARMONIE.

Qui pourra identifier ses sentiments, 
qu’il le fasse pour que la connaissance de ceux-ci 

affleure dans son cœur.   

Les  circonstances  qui  se  présentent  donnent  des  opportunités  multiples  pour  que
l’homme s’identifie avec lui-même, mais, lui, étant sans motivation, il ne perçoit pas. 

Les  occasions  donnent  et  montrent  l’aide  à  l’homme  pour  qu’il  s’équilibre,  mais,
même ainsi, rien n’est bénéficié et alors se présente le désintérêt pour la propre vie.

L’âme humaine est une partie que beaucoup ne connaissent pas , ainsi comme ils ne
sentent pas son influence, sa coopération dans l’évolution de l’esprit.       

QUESTION ;-Comment, elle n’est pas écoutée ? 
RAMATIS ;- Il existe de nombreux appels en grande quantité, et le moment actuel

vient donner sa contribution à tout ce qui survient, mais même la partie la plus visible du vécu
de   l’homme, il ne la voit pas.  Il serait nécessaire toute son attention à ses sentiments pour
qu’il puisse les sentir plus profondément. 

QUESTION ;- Comment est son attention dans cette partie ?
RAMATIS ;-  Il n’existe pas d’attention entière chez l’homme en général,  car nous

savons que peu sont des exceptions dans cette particularité. Mais la propre opportunité du
moment forme  cette situation et nous savons aussi que tout tournera vers une catastrophe
totale, et aussi bien l’homme  que la planète Terre, changeront de présentation. Nous savons
aussi que la nature est lente dans ses transformations, mais tout chemine, et si tout chemine il
arrivera à quelque endroit et cet endroit est l’évolution.

La plan Terre est en train d’être bombardée par de nombreuses situations, donnant à
tous cette preuve ; seulement ne perçoit pas, ne voit pas, qui ne s’intéresse pas. 

Nous savons que ce qui est  contenu retournera à la lumière  du jour et  alors tous
verront que le présent est le passé dans l’histoire de l’humanité et que rien n’a été changé ;
Tout ce qui  est,   est  le  produit  exclusif  de ce qui  a  été,  et  la  chaine des événements  est
successive et l’homme ne pourra jamais la retenir ; elle est éternelle et ce qui est éternel n’a
pas de fin.     

Rien ne se modifiera ainsi aussi subitement, mais tout s’accommode et se transforme,
donnant des preuves de sa transformation. 

L’homme est en train de donner  le témoignage de  ce qui se passe, demain il sera
autre et s’harmonisera avec tout ce qu’il produira.
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 Chacun sera la formation  de ses propres sentiments. Cependant la clé magique de
l’évolution  est  dans  l’homme  lui-même  qui  se  produira  à  l’intérieur  et  se  montrera  vers
l’extérieur comme il se sera produit.

Soyez attentif, fermes  dans les procédés, paroles et œuvres pour que vous puissiez
bénéficier de l’usufruit du grand tournant qui se donnera, mais suivez toujours protégez dans
vos sentiments nobles que vous trouverez, avec certitude dans la grande source de l’éternelle
espérance qui est dans 

 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si vous êtes une partie d’un tout, faites que ce tout rencontre votre objectif le plus
grand qui est l’harmonie. 
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PRETEZ ATTENTION 
AU LANGAGE DES SENTIMENTS !

Les enseignements de Dieu sont pour toute  la nature.
Tout toujours égal à son espèce, cependant prêtez attention aux sentiments !

 

Les   positions  des  astres  sont  éternelles  et  se  déclencheront   de  nombreuses
circonstances qui bouleverseront la vie sur le plan de la terre.

Lorsque nous nous référons aux transformations,  aux modifications  dans la  vie de
l’homme, nous nous référons à ces oscillations qui bien évidemment modifieront la vie sur
Terre. 

Tous les composants  de ce système solaire sont naturellement liés entre eux par une
puissante force qui équilibre et donne la stabilité, mais l’homme a interféré, et pour beaucoup,
dans cette harmonie.

Sur  la  planète  terre  sont  en  train  de  se  déterminer  des  modifications  climatiques
produites par des interférences dans sa nature, telle que la déforestation,  les modifications
dans ses cours d’eau, l’avancé des marées, sans oublier l’énergie atomique, dont il n’est pas
pris soin, comme il s’est produit. 

L’énergie  atomique,  dirigée  pour  l’amélioration  de  la  vie  sur  la  planète,  offre  une
direction à la médecine, à la santé, aux grands mérites de la connaissance humaine, donne à
l’homme une puissance des plus profitables, mais étant dirigée comme elle l’est, ne produira
rien, si ce n’est la grande déroute qui ira atteindre toute la planète, exterminant la vie qui est si
indispensable pour l’esprit et qui lui a été offert.

Lhomme  est  en  déséquilibre,  cependant,  en  profondes  convulsions  dans  ses
sentiments, et ne tardera pas lui-même, à se détruire.

 
QUESTION ;-Pourquoi cela se produit-il si le savoir, la connaissance sont si avancés

dans leur technologie ? 
RAMATIS ;-  Mais  les sentiments  de l’homme ne l’ont  pas   dument  accompagné.

Nous  voyons  et  sentons  présentement  que  les  sentiments  son  dans  leur  plus  grande
expression, décontrolés, désintéressés de l’union globale entre les peuples ; il n’existe plus
d’harmonie.

Dans ce moment présent sont en train de se produire de profonds bouleversements
dans  le  système  planétaire,  dans  le  système  du  plan  terre.  Les  hommes  souffriront  de
nombreuses secousses et beaucoup sera perdu dans leur harmonie.  Les modifications dans
leur structure seront fatales et tout aura son mérite et l’homme ne s’inquiète toujours pas.
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La situation  sociale  est  en  train  de  se  dégrader  aux  quatre  coins  de  la  Terre ;  la
déconsidération pour les sentiments  des autres,  le manque de respect  de la  vie,  la grande
convoitise bouleversent l’esprit des hommes. Il ne faut pas uniquement se rappeler du passé,
mais le présent est aussi le producteur du travail de destruction de l’homme ; lui et sa volonté
consciente sont en train de détruire le paradis terrestre.

La nature est en train d’agonir, blessée, profondément atteinte, et ne pourra pas  se
défendre, elle souffre les agressions. Mais l’homme ne restera pas impuni, lui aussi périra, car
la nature est génératrice de vie et sans elle tout se transformerait en chaos.  

Il est nécessaire que l’homme se réveille , alors qu’il est encore temps, qu’il entende la
voix de son cœur , qu’il prête attention au langage des sentiments ; ils l’appelleront à la raison
, parce qu’il est nécessaire de respecter pour être respecté , aimer pour être aimé, et seulement
ainsi il pourra se réhabiliter , car il existe toujours une chance  de retour, et alors à l’intérieur
de son parcours , il distinguera le chemin qui est devant lui , toujours en direction vers en
direction vers la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Tous ensemble érigeront un monde nouveau, mais cela se donnera uniquement si la
volonté de l’homme reconnaît que c’est pour lui que tout vit, alors que lui en rétribution,
agresse impitoyablement. Réveillez vous homme, et intégrez-vous à tout ce qui est votre
propre vie.    
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  LE PRESENT EST LA REPRODUCTION DU PASSE.

Ceux qui sont dans ce moment présent, rachetant leurs dettes,
qu’ils soient fermes, car ils seront aussi en train d’aider, avec leur

exemple, mettant en démonstration leur volonté d’objectif.   

Les crises sont de tout côté dans cette fin de siècle ; dans tous les moments l’homme
est en train d’assurer son futur. 

       

QUESTION ;-Comment l’homme met-il cela en pratique ? 
RAMATIS ;  Dans ce présent, l’homme construira son futur, car lorsqu’il se met à

l’épreuve, il donne de la force à tous ceux qui l’entourent qui ont besoin des uns des autres
dans ce travail de secours.

Dans le présent stade du plan de la terre, tous sont sujets aux événements et, alors, ils
font partie du collectif de ce plan ; ils seront assujettis à toutes les intempéries. 

Rien ne restera impuni dans la vie de l’homme, car son agression à l’environnement
met en épreuve tout un passé. Cependant le présent est la reproduction du passé, et tout ce qui
est en train de vivre son passé prépare son futur, avec toute certitude. Ainsi la pleine attention
des événements qui l’enveloppent est importante pour que la fin soit  atteinte  avec dignité
spirituelle. 

Cela ne vaut rien d’obtenir uniquement, si l’être humain ne sait pas conquérir, s’il ne
sait pas évaluer le propre potentiel, ne sait pas qualifier  ce qu’il reçoit. 

QUESTION ;-Comment l’homme met-il cela en pratique ? 
RAMATIS ; L’être humain est très touché par les choses de son plan physique, est très

canalisé par son environnement, ses  conquêtes, laissant ainsi toute son opportunité d’objectif
se perdre. 

L’homme est un tant soit peu dispersif avec lui-même, il ne cherche pas à se stimuler,
aime rester dans l’inertie ; alors il souffre.

L’ensemble  familier   se  dilue  dans  les  événements  de  son  quotidien,   et  cessant
d’exister le but, cessera aussi d’exister la construction, et nous sentons que tout périra dans le
chaos  de l’indifférence. 

 
QUESTION ;- Pourquoi tout ceci arrive-t-il ? 
RAMATIS ;- Purement, l‘homme  se déséquilibre à tel point qu’il s’annule devant lui-

même, donnant passage  à unautre homme qui surgit du chaos ou il se trouve . 
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QUESTION ;- Et cet homme est-il bon ? 
RAMATIS ;- Disons que cet homme soit bon, mais il n’est pas sensible comme à sa

naissance. Le temps retire quelques qualités  de certaines choses, en mettant d’autres à leur
place  et ceci arrive avec l’homme. Dans le moment présent, un autre homme surgit et devra
mouler sa personnalité avec les événements actuels. C’est l’homme de l’ère atomique, et dans
son intime (qui a aussi eu des explosions fulminantes et révolutionnaires, comme celles qui
ont causé à tous les autres  éléments,  donnant  une autre  forme d’extermination  à tout son
environnement).  

L’homme a acquis une autre personnalité et devra se conquérir lui-même pour pouvoir
atteindre ce qu’il désire, sa libération.

Il arrivera un jour ou tout ne vaudra plus rien, toutes ses conquêtes le mèneront au
chaos, et alors il se rappellera que seulement l’être pourra le ramener à son véritable lieu, qui
est le centre de toute la Création, qui est dans  la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

L’on ne peut  pas  vouloir  un bien et  oublier  l’autre bien, l’un est  dépendant de
l’autre. 
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SI VOUS FAITES, VOUS DEVEZ RECEVOIR,
C’EST LA LOI !

L’amour entre les hommes donne la sécurité à une incarnation
profitable.   

Les  événements qui se présentent dans la vie donnent l’opportunité à tous ceux qui se
connaissent, mais de nombreuses fois, l’homme ne prête pas attention aux petites choses du
quotidien et il perd une bonne opportunité. 

Le moment qu’il passe apporte aussi des opportunités multiples, dans lesquelles lui-
même certaines fois, trébuche et tombe, mais cela n’a pas été pas un manque de connaissance,
car présentement la société donne aussi l’opportunité au compagnonnage et à la porté  de
beaucoup de sentiments, mais l’homme se néglige et souffre. 

       

QUESTION ;-Comment  les opportunités sont-elles perdues ? 
RAMATIS ;  Tous savent très bien ce qu’est le mal et ce qu’est le bien, mais quelques

fois il est  de votre convenance de faire divergence pour que la faute soit  amenuisée et  la
répartition moindre

QUESTION ;- Puisqu’il est de votre connaissances ces détours de comportements,
l’homme devra forcément  assumer ses fautes ?  

RAMATIS ;- Il est naturel pour tous ceux qui ont conscience de ce qu’ils font , que
leur faute soit plus importante , car qui fait sachant , n’ a pas d’excuses, ni même atténuantes,
de celui qui ne sait pas ou qui ne voulaient pas faire ceci ou cela ; s’il le fait , il doit recevoir,
c’est la loi. 

QUESTION ;- Mais si tout ce qui se fait est ainsi si mesuré et si lourd, pourquoi alors
ces troubles se produisent-ils ainsi, dans la société ? 

RAMATIS ;-  Par pure déconsidération des sentiments   humains,  pour des simples
passe-temps, par sa mentalité médiocre. L’homme va avec ceci, se détériorant et se perdant, et
quant à la période de son retour, il devra forcément rendre des comptes de tout ce qu’il a fait
et c’est à cette heure que le repentir arrivera. Mais rien ne vaudra de toute sa réflexion, si ce
qu’il  fait,  aura  été  en pure  conscience,   avec  capacité  et  discernement,   pour  de  simples
diversions. 

QUESTION ;-   Comment ? L’homme se divertit faisant souffrir ? 
RAMATIS ;- Non pas seulement par diversion, ni même par honneur blessé, l’homme

fomente la guerre, mais pour les gains, pour vouloir toujours plus, car les gouvernements ne le
font pas pour eux uniquement, les gouvernements sont des hommes qui décident, et décident
toujours au profit de quelque chose qui leur apporte des bénéfices de pouvoir. Mais ceux qui
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servent à ces désirs sont aussi des hommes, mais nuls de volonté propre ; ils sont appelés,
obligés  jusqu’à  sauver  la  nation,  qui  de  nombreuses  fois  est  dominée  par  des  groupes
sanguinaires, qui sont incarnés pour l’extermination et pour le pouvoir. 

QUESTION ;- Y Aura-t-il quelque punition ? 
RAMATIS ;- Il est naturel que quiconque  se dévie soi appelé à prêter attention. Il est

primordial  pour l’évolution  de l’esprit  qu’il  sente  son désajustement  et  se rachète  de son
erreur ; il reviendra dans une nouvelle incarnation, mais cette fois comme punition choisie par
lui même. Il aura son secours enregistré pour tout ce qu’il aura fait , œil pour œil, dent pour
dent, et ainsi tout reviendra à ce qu’il était , et avec le passage de ce procédé, l’évolution se
produira toujours, indépendamment   de la volonté de l’esprit , car il est commandé par la
force puissante qui l’attire toujours vers la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si votre conscience est libre, travaillez pour qu’elle se conserve ainsi. Ce sera pour
votre gloire et la plus grande gloire de Dieu. 
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LES TEMPS SONT ARRIVES, REFLETEZ !

Ceux qui sont au service du Père seront toujours à la disposition
du prochain. .   

Les occasions de l’homme sont en train d’offrir des opportunités multiples à celui qui
se concentre et pense un peu dans sa permanence sur ce plan, comme : Que suis-je en train de
faire ? Pourquoi suis-je ici ?

L’homme oublie facilement ses devoirs, car il est tourné vers ses conquêtes faciles ; il
oublie que son motif principal, son objectif ; est de servir. 

QUESTION ;-Pourquoi  va-t-il  ainsi  si  distrait,  au  point  d’oublier  son  principal
objectif ?

RAMATIS ;  Les  circonstances  actuelles  le  portent  vers  le  champ  matériel.
Uniquement dans peu de cas, il se préoccupe du collectif et toute son attention s’est retournée
vers le côté des acquissions momentanées.   !

QUESTION ;- Et le côté de sa foi ?
RAMATIS ;- Ce côté est très oublié au jour d’aujourd’hui, très éloigné et sa pensée

est fixée dans d’autres motifs ; jusqu’aux religieux de profession, nous allons ainsi dire, font
de leur sacerdoce, séparé de leur cœur, un commerce à part. 

QUESTION ;- Comment cela peut-il se produire ?
RAMATIS ;- C’est bien simple, puisque tous sont dans des situations similaires, aussi

bien l’homme commun, que celui qui professe quelque sacerdoce, quelque soit la spécialité.
Tous  se nivèlent, car s’ils se disent pasteurs* et conducteurs d’âmes, alors ils doivent donner
l’exemple.  Mais  nous  ne  voyons  pas  cela  ainsi  démontré :  ils  sont  tous  en  train  de  se
préoccuper à vivre une vie mondaine, ils sont sur le même niveau que les autres. 

  

QUESTION ;- Et le compromis spirituel ?
RAMATIS ;- Il est laissé vers un second plan. Naturellement, nous ne voulons pas

dire  par  cela  que  la  profession  de  foi  soit  une  réclusion,  mais  l’homme  doit  laisser  le
sacerdoce à découvert. Il pourrait avoir sa vie familière organisée et professer son sacerdoce
avec foi et sincérité, mais ceci ne se produit pas.  
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* Note du traducteur : L’auteur fait entendre, comme  ‘pasteurs’, celui qui prétend
conduire, de différente religion qu’il soit, et non pas une appropriée, ou le nom de pasteur est
commun. Le terme s’étend pour différentes religions, mouvements et autres. 

QUESTION ;- Pourquoi ce détour ?
RAMATIS ;- Ce n’est pas proprement un détour. C’est l’homme qui est en train de

s’imposer à cet état. Il est tant occupé avec les choses du monde, qu’il s’oublie lui-même et
étant ainsi il ne s’aperçoit pas de ce qu’il fait, et son chemin de foi en est préjudicié. 

Pour avoir  la  foi,  il  est  nécessaire  que la  fermeté  du cœur soit  une constante,  car
l’homme s’impose la tolérance par ses actes, et veut se juger, mais tout ce qui lui arrive est
jugé comme un détour  naturel  de comportement,  distraction,  jamais  comme un détour  de
responsabilité, et ainsi, il se sent toujours fragile et irresponsable  de ses actes.

Tout ce qu’il fait il le fait innocemment. 

Le moment actuel est de grande attention. Les devoirs des hommes sont relégués à des
positions inférieures dans leur responsabilité.   

Les temps sont arrivés, et  si vous avez donc le temps,  reflétez,  ainsi  vous pourrez
distinguer les propres détours et  cheminer toujours vers la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si vous êtes important pour vous-même,
Vous le serez aussi pour votre prochain.
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TERRE, HOMME, NATURE TOUS SERONT EN
MODIFICATIONS.

Que tous accomplissent leur devoir d’aimer leur prochain.
L’incarnation donne cette opportunité. Qu’ainsi soit-il !

Les  situations climatiques sont en train de préjudiciée la vie sur la planète Terre. Elle
passe par des modifications, et l’être humain aussi devra  se modifier, mais ce sera lentement. 

Les régions de la terre souffriront des modifications profondes dans leur structure et
donc, les êtres qui les habitent, également souffriront ces modifications. Ceci est naturel. Mais
jusqu’à quel point l’homme se modifiera et restera lié profondément à ses sentiments ?

       

QUESTION ;-Comment  cela ?
RAMATIS ;  Si les régions, les climats souffrent ces modifications, forcément que

toute  la  vie,  qui  habite  dans  ces  endroits   de terre  aussi  se  modifiera ;  ils  sont  tous  des
manifestations  de la  nature.  Cependant,  ainsi  sont  les  coutumes,  habitudes,  modes  de vie
modifiés, qui modifie la société en un tout, et l’homme aura de nouveaux motifs, mais ce qui
le marquera le plus dans cette occasion,  ce sera son attachement à cette même vie qui se
modifie. 

L’homme a déjà des habitudes formées en référence à son sol ; il devra les modifier et
avec cela,  ainsi,  il  s’altèrera,  car ayant  son environnement  atteint,  ses sentiments  aussi  le
seront. 

QUESTION ;- L’homme va-t-il s’améliorer dans cette partie ? 
RAMATIS ;-  Qui  pourrait  résumer ce qui arrive quand une digue se rompt ? Que

pourra-t-il survenir également à la répression des sentiments que l’homme fait pour assurer
ses émotions? Tous seront aussi en modifications, cependant ce sera un homme nouveau, et
peut être par les altérations dans son enrôlement, il se modifiera en mieux dans ses sentiments.

QUESTION ;- Comment le lieu, qu’il occupe actuellement, le modifiera ? Quel sera 
l’endroit définitif  de l’homme en relation à ses sentiments ?  

RAMATIS ;-  L’homme  sera  le  produit  d’un  ébranlement,  d’une  modification.  Il
changera  aussi  sa  façon  d’agir  et  peut  être,  touchera  ses  sentiments,  car  étant  dans  un
environnement de difficultés, peut être réussira-t-il à se libérer des sentiments négatifs qui
l’auront retardé dans son évolution. 

QUESTION ;- Ce sera un homme nouveau qui surgira de cet état ? 
RAMATIS ;-  Ce pourra  être  jusqu’à  un  homme nouveau,  ce  pourra  être  un  autre

homme, mais il restera toujours en lutte avec sa personnalité acquise. Cependant,  il  serait
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nécessaire que maintenant il commence  la préparation pour sa nouvelle forme  et aussi que
tout soit soigneusement vu, pour que les surprises ne l’atteignent pas. 

Alors, il pourra se modifier sans se violenter, et là ce sera un nouvelle frontière pour
son existence, et tout pourra être nouvellement fait, mais dans des bases plus solides, s’il est et
peut toujours être là ou se trouve la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Votre préparation commence maintenant pour que votre floraison soit sûre
 et permanente, et que vous atteignez votre véritable lieu. 
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TOUT TOUJOURS EGAL, 
AU TRAVAIL FAIT.

La plénitude d’une vie se donne lorsqu’est adressée l’amour et la
charité.   

Les inspirations du coeur, voila la norme que l’incarné a pour se communiquer avec
l’esprit. 

QUESTION ;- Existera-t-il une forme plus claire pour l’orientation de l’incarné?
RAMATIS ; Bien sûr que non. La charité et l’amour, émanés  de la voix du cœur font

arriver l’orientation à l’homme pour  qu’il commence à se réveiller.

QUESTION ;- Cependant cette voix, ne s’en va-t-elle pas très éloignée du cœur ?
RAMATIS ;-  Elle  ne s’éloignera  jamais.  C’est  l’homme qui  s’est  distancié   de la

source divine, n’ayant plus d’ouïes   pour entendre  les propres vérités. L’homme est soumis à
diverses épreuves, l’une d’elle est celle-ci.

QUESTION ;- L’homme a-t-il perdu sa communication avec ses véritables amis qui
sont ses sentiments ? 

RAMATIS ;- Nous dirons qu’il s’est  éloigné d’eux, ne fait plus preuve  de propre
réflexion, ne se rend plus compte  de la puissante protection qu’il a à sa portée. Nous sommes
en train de voir le désamour et la déloyauté s’attacher à l’homme et il ne s’aperçoit pas du
grand chaos qu’ils l’enveloppe.  

Mais  plus  tard,  lorsqu’il  se  réveillera,  il  pourra  l’entendre  nouvellement,  mais  les
dommages causés dans cet intérim est ce qui le rendront irrémédiablement irrécupérable, pour
ne pas se trouver dans son état naturel.  

QUESTION ;- L’homme perdra-t-il son essence ?
RAMATIS ;-  Ceci  n’arrivera  jamais,  mais  il  perdra  beaucoup  de  sa  formation

humaine.  Comment  devenir  nouveau,  devenir  vierge,  alors  qu’il  s’est  déjà  prostitué  dans
toutes les opportunités qu’il a eues ? Nous ne voyons pas de sauvetage par ce chemin qu’il
parcourt.  

QUESTION ;- Comment ceci pourra-t-il se produire ? 
RAMATIS ;- Par son libre arbitre, disons nous, l’homme perdra sa libre option. Tous

les enseignements, ils les possèdent, ou a accès à eux, dans toutes les opportunités qui lui sont
offertes dans son quotidien de chaque jour, tous les retours à ce plan d’épreuves lui ont été
concédés pour son amélioration. Et quand a-t-il fait ? Qu’en a-t-il obtenu ? Pensez bien à cela
mes chers amis, pensez-y et réfléchissez. 
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Un  jour  viendra  ou  seront  épuisées,  ou  encore,  toutes  les  opportunités  se
perdront ; tout ce qui passe, passe d’une façon si rapide que l’homme extasié  de son pouvoir
temporel, oublie de réfléchir et de profiter de son opportunité.

QUESTION ;- Que sera-t-il donc fait ?
RAMATIS ;- Il recevra de retour tout  ce qu’il aura pratiqué et aura oublié de faire,

car la loi  divine est  immuable et   inchangeable ;  tout égal au travail  fait.  Donc, s’il  s’est
distrait,  s’est enchanté avec des chimères, s’il s’est entouré de créations futiles,  il  aura de
retour tout son cortège, tout toujours égal au travail effectué. 

Que l’homme soit aidé par lui-même, qu’il revienne lorsqu’il pourra sentir son
chemin  de  retour,  et  être  résolu  que  seulement  en  apprenant  à  regarder  à  l’intérieur,  il
découvrira la façon de cheminer vers l’extérieur, et bien à ses côtés sera son frères, et eux
deux  se retrouveront protégés dans la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Le moment est le présent. Apprenez que la compagnie 
du prochain est importante dans le chemin de la vie.
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LE SENTIMENT DE PARDON.

Rien dans  le monde  changera, si tous les hommes ne changent
pas.   

La  grande  roue  des  événements  est  déterminée  dans  la  vie  de  l’homme ;  il  est
nécessaire qu’il se conscientise de sa situation, ici sur le plan de la Terre. 

Le  jour  s’approche  ou  tous  auront  besoin  d’une  grande  introspection  pour  sentir
l’action  néfaste qu’ils sont en train de produire par leur présence, ici sur le plan de la Terre. 

Il sera nécessaire que tout et tous se modifient  pour la grande découverte de vivre en
paix.  

QUESTION ;- Est-il si difficile de vivre en paix ?
QUESTION ;-  C’est  l’homme  qui  impose  cette  difficulté ;  la  vie  en  elle-même

apporte un grand bénéfice à l’esprit car, vivant parmi ses frères d’épreuves, il a l’opportunité
d’être devant le bien et le mal, et son choix sera déterminé. Cependant, ses sentiments devront
être calmes pour pouvoir les distinguer. 

L’homme est en ébullition constante dans son vécu. Il ne distingue plus ce qui est bon
de ce qui est mauvais, tout est en train d’être emporté en tourbillon vers le chaos. 

QUESTION ;- L’homme étant un esprit incarné, qu’il est, ne devrait-il pas être guidé
et bien dirigé pour que ses actions soient profitables ?  

QUESTION ;-  Il  est  dirigé,  mais  se  perd  dans  des   considérations  de  son monde
physique. Nous  voyons,  présentement,  cette  grande  partie  des  événements  du  monde
provoqués  par  le  tempérament  humain.  Il  est  nécessaire  d’analyser  la  question   de  la
convivialité e famille ; et c’est là que sont les grands conflits qui secouent le plan de la Terre.
Il  ne  faut  pas    penser  que  les  grandes  destructions  se  font  uniquement  avec  les
bombardements  dans  les  grandes  guerres ;  les  grandes  destructions   se  font  dans  les
sentiments  des  hommes.  Ils  sont  en  train  d’être  atteints  par  l’action  de  leurs  propres
sentiments déréglés. 

La famille est un grand événement en termes d’ajustements pour l’esprit. Tous sont
prédestinés aux conquêtes basées dans la famille, mais nous avons aussi noté  que les déroutes
sont forgées dans la famille. 

Tous les esprits sont envoyés vers un groupe déterminé qui les appuie, cependant, les
aléas, comme tous le savent, cohabitent avec les propres motifs   de souffrances passées pour
que l’opportunité de l’incarnant soit profitable.  
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Nous n’écartons pas aussi, la formation génétique ; certaines fois c’est la chimie de
l’organisme qui n’est pas bien ajustée dans son exécution, mais ceci est facile à soigner. Ce
qui n’est pas facile et dénote une grande charge de compréhension, est l’obtention de faveurs
spirituelles et l’absolution des fautes, disons mieux, c'est-à-dire, le pardon. 

La taille d’une pierre se fait avec l’expertise du joaillier, et cela ne se fait pas aussi
rapidement, a besoin d’un soin spécial pour celui qui travaille  pour que la pierre puisse être
d’un magnifique éclat, mais si elle n’a le bon orfèvre, alors elle ne se valorisera pas. 

 Ce qui  est nécessaire et primordial dans les cas actuels, c’est le sentiment de pardon
qui doit être en proportions plus grandes. Si tous procédaient ainsi, ils trouveraient la sortie et
seraient enveloppés dans la source de vie qui est dans  la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si votre groupe familier  a des problèmes, ils sont nécessaires ;
Il n’y a pas de motifs plus grands que votre source.. 
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L’ETRE HUMAIN EST SOURCE VIVE  
D’AIDES MUTUELLES.

La gloire d’aimer est dans le cœur de l’homme, comme le parfum
est dans la fleur. Il y a un  besoin urgent que se mette en marche

dans le cœur de l’homme, la volonté de servir.   

Dans les occasions dans lesquelles nous souhaitons le progrès, nous sommes aussi en
train  de  recevoir  les  honneurs  de cet  état.  L’homme devrait  se  conscientiser  qu’il  est  un
propulseur  en puissance de ce moment éminent dans la vie de l’esprit incarné. Les occasions
se succèdent dans la vie de tous, et la conscientisation de cet état proportionne un moment
sublime dans l’existence de cet esprit. 

L’homme est resté indifférent au propre progrès spirituel. Dans ce moment perturbé
par  lequel  passe la  société,  nous sommes  en train  de percevoir  un grand éloignement  de
l’homme  de ses propres principes naturels. 

QUESTION ;- Qu’est-ce que sont les principes naturels ? 
RAMATIS ;- C’est de facile  entendement,  ils  sont naturels  eux-mêmes,  comme le

nom l’indique ;  ils  naissent  avec  lui  ou  mieux,  ils  viennent  avec  lui  dans  l’heure  de  sa
naissance, son incarnation dans le corps physique. Nous savons aussi qu’une série de motifs
adverses retardent le progrès spirituel, mais il serait nécessaire que ceux qui peuvent aider,
sont ces incarnés qui sont dans les faisceaux des reçus de l’occultisme, le fassent aussi.

QUESTION ;- Mais qui sont les reçus ? Dites-le, plus clairement.
RAMATIS ;- Tous les humains sont des antennes vivantes, reçoivent des bénéfices

incalculables, mais se maintiennent de très nombreuses fois, adverses à ces manifestations.
Pour cela, cette disharmonies avec leurs sources, n’est pas parce qu’ils se sont éloignés, mais
c’est l’être humain qui impose des barrières  à cette communication, se perdant pour cela, et
aussi s’éloignant de l’aide.

 
Cependant, tous ceux qui conservent l’état pur initial, auxquels nous nous référons,

doivent prêter assistance à ceux qui indubitablement s’éloignent. 

QUESTION ;- Est-ce cela qui s’exprime par le mot charité ?  
RAMATIS ;- Oui, faire la charité, comme cela est et est  connu, est prêter assistance à

ceux qui  sont  à la dérive ;  cependant  plus grande sera l’approche et  plus de bénéfices  se
donneront. Ainsi, nombreux sortiront bénéficiés, car l’évolution se fait par la connaissance et
le travail, et le but de base est la charité. 
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L’être humain est la base vivante des aides mutuelles. Il est nécessaire de réveiller cet
état et de le rendre permanent dans la vie parmi les frères, pour que tous reçoivent ce qui est à
leur disposition ; s’ils n’en bénéficient pas, ils en souffrent.  

QUESTION ;- L’être humain pourrait-il être mieux dirigé ? 
RAMATIS ;-  Comment être dirigé s’il  est la source.  Il pourrait  être bien sûr, plus

charitable pour que s’établisse le pont, l’inter change interrompu qui unit les mortels. Tous les
humains sont dans le même plan ; les uns peuvent et pénètrent dans le plan occulte, et cela
leurs est permis ; d’autres restent  étrangers à ces aides. Mais sachez que l’accès aux sources
est permis à quelques uns. cependant si le potentiel est donné à tous, pourquoi ne pas profiter
de cette opportunité de l’incarnation et de travailler pour son prochain, frère et sœur comme
vous , qui est venu avec la même finalité, servir ?  

QUESTION ;- Qu’est-il nécessaire de faire ?
RAMATIS ;- La chose naturelle, primordiale de l’être humain : aimer son prochain,

travailler pour lui. Ainsi, ils seront toujours en progrès constant pour la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

L’union des forces est nécessaire pour que l’objectif 
soit une victoire  de l’esprit dans la chair. 
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LA VOIX DU CŒUR
APPORTE LE MESSAGE DE L’AME.

Le moment le plus important dans la vie de l’incarné est
aujourd’hui dans lequel il construit son futur. 

Les préoccupations  de tous est  le  grand instrument  de progrès,  car  tous ceux qui
assureront  leurs  actions  dans  cette  incarnation,  auront  des  préoccupations  dans  leur  bon
déroulement, qui sera de se préoccuper de leur résultat.      

L’âme  humaine  donne des  preuves   de  son influence  dans  l’être  constitué ;  c’est
l’homme  qui  n’a  pas  d’attention  pour  elle,  perdant  une  grande  alliée  dans  son  travail
d’évolution. 

QUESTION ;- L’homme sain sent-il son âme ? 
RAMATIS ;- Il ne lui prête pas la moindre attention Sentir, il la sentira toujours, car

elle est sa boussole. Mais, il se maintient à distance d’elle, pensant que ses intentions sont de
son entière domination,  mais ce n’est pas ainsi comme il  pense. L’âme humaine,  étincelle
divine, donne la direction à l’homme ; c’est lui qui ne comprend pas son action , et de très
nombreuses fois, il se laisse emporter par d’autres informations  que lui donne son mécanisme
physique, ce que lui passe son je inférieur, existant e aussi dans son action terrienne. Mais de
telles  informations  sont le  produit  exclusif  de son incarnation,  ne faisant  pas partie  de sa
constitution  divine ; elles font partie de son influence psychique. 

QUESTION ;- L’homme sent-il donc, de nombreuses influences ? 
RAMATIS ;-  Il en sent de très nombreuses, beaucoup d’entre elles lui causant des

bouleversements dans son vécu, car elles sont directement liées à son libre arbitre, et l’homme
n’a pas  toujours  cette  partie  bien centralisée,  indépendamment  des interférences,  qui  sont
aussi nombreuses, jusqu’à d’ordre obsessif.  

QUESTION ;- L’homme ne pourra-t-il pas se libérer de ces infleunces,  
RAMATIS ;-  Pouvoir,  il  peut,  mais  vouloir,  il  ne  veut  pas  toujours.  De  très

nombreuses fois, il préfère entendre ce qu’il veut entendre, que ce qu’il a besoin d’entendre.
Ces deux voix sont différentes, elles ont des différences incalculables pour le progrès spirituel
de l’être constitué, ici sur le plan terre. L’homme est (au caractère des événements) et  c’est
pour cela qu’il a besoin d’être en tout le temps, très en alerte quant à ses sentiments ; tout
devra être clair dans ses attitudes, pour que soit toujours claire sa voix intérieure, pour que son
âme se communique continuellement par l’appréciation méticuleuse du cœur. 
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QUESTION ;- La vie serait-elle de grand profit si l’homme avait des oreilles pour
entendre ? 

RAMATIS ;- Il est naturel que tout ce qui est en harmonie ait une direction certaine.
L’homme a besoin de chercher l’équilibre par le propre progrès, car si cela ne se produit pas
ainsi , il perdra comme il a déjà perdu dans maintes incarnations, l’opportunité d’évoluer, qui
est son principal objectif lorsqu’il est réincarné – l’évolution de l’esprit. 

Le centre de toute une vie dans la chair est le cœur, ce sont les sentiments, attitudes,
paroles  et  œuvres.  Ainsi  pourquoi  ne  pas  être  toujours  attentif  aux  intempéries  de
l’incarnation ?  Pourquoi ne pas choisir avec lucidité tout ce qui lui est proposé, pour qu’il ait
l’opportunité de toujours être enveloppé dans son équilibre et pouvoir de cette façon évoluer ?

La voix du cœur apporte le message de l’âme, qui est la direction exacte des sources
de la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est nécessaire, d’entendre, ce que dit le cœur,
porte voix de l’âme, boussole du vécu dans la chair.
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QUI EST PLUS INTELLIGENT, 
L’HOMME OU L’ANIMAL ?

Ceux qui sont dans ce présent état, démontrant qu’ils 
sont venus ici pour servir, accomplissent 
avec dignité spirituelle leur intention. . 

  

 
Les difficultés par lesquelles passent les hommes en accomplissant leurs devoirs avec

amour  apportent de nombreuses amertumes pour leur vécu. 

Personne ne peut revendiquer qu’il ne possède pas des devoirs et des intentions très
claires. Les intentions sont plamées dans leur périsprit ; leurs devoirs, ils doivent les mettre en
pratique dans leur vie. 

 

QUESTION ;- L’homme est sous compromis et les a acceptés avant sa constitution
dans le plan physique. ?  

RAMATIS ;- Cette question est très bien éclaircie et doit être respectée ; tout a déjà
été approuvé  et discuté bien avant sa constitution physique. Cependant, rien n’est inconnu
pour son esprit, mais lorsqu’il se présente constitué dans la chair, ce compromis est dénaturé,
pouvons nous dire par son action et de très nombreuses fois, il ne réussit même pas à mettre
en pratique un millième  de ce qu’il s’était proposé. 

QUESTION ;- Il y a ainsi autant de difficultés pour l’esprit ? 
RAMATIS ;-  Difficultés n’est pas le mot certain, un détournement de vertu éclairerait

mieux. Tout sens est en train d’être pratiqué, mais les circonstances portent l’homme bien loin
de son intension, ceci est la vérité. La vie, simplement proportionne des opportunités pour
qu’il en arrive ainsi. 

QUESTION ;- Les promesses faites, les promesses oubliées, sont-elles communes à
une incarnation ? 

RAMATIS ;- Oui tout à une  marge de sécurité, mais est passible d’oscillations , car
étant dans le physique, l’esprit n’a pas les conditions nécessaires pour sortir victorieux. Les
sentiments,  le  libre  arbitre   ont  besoin  de  fermeté  de  position ;  c’est  pour  cela  qu’est
nécessaire la vigilance constante de l’homme. Il a sa partie des sentiments et doit tout avoir
pour que cela fonctionne en sa faveur. L’homme est un animal victorieux, mais il se laisse
emporter par la vanité et par l’égoïsme. Il se juge supérieur aux autres animaux parce qu’il a
la parole  mais  il  oublie  que les autres  ont  des sens latents  et  très  importants,  comme les
chauves-souris,  les  hirondelles  et  tant  d’autres.  L’intelligence  des  animaux  sont  des
communications que leur donne la nature ;  n’est-ce pas de la parole quand les sentiments
parlent plus haut que n’importe quel autre son ? Pensez bien à cela, sentez la grandeur de
Dieu dans le vol des papillons, dans l’amour maternel des animaux, et voyez qui est le plus
intelligent ; qui agresse le moins, ou qui commande et desharmonise la nature ? 
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Le moment de bien penser est arrivé, de sentir que la parole du cœur est un puissant
instrument  d’harmonie  entre  tous  les  animaux,  et  ainsi  sentir  son   devoir  et  commencer
maintenant à travailler  dans le rôle de cette harmonie,  de la grandeur  des sentiments qui
seront en constante ascension vers la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si vous êtes un peu de tout ceci , cherchez à être le meilleur
et faites de votre permanence une source de paix.
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LA VIGILANCE EST LE POINT PRINCIPAL.

Ceux  qui se rencontrent en mission d’amour accomplissent la
finalité de l’incarnation . 

  
 
Dans  la  grande  échelle  de  l’évolution,  l’homme  doit  laisser  beaucoup  de  ses

imperfections  sur ce plan de la Terre pour qu’il  puisse être préparé aux conquêtes qui se
donneront toujours dans l’incarnation. 

L’esprit est  bénéficié par ses objectifs, mais très important est son support, son groupe
d’appui  qui  le  protège  et  l’aide  dans  ses  décisions.  Mais  pour  que  cette  réception  soit
profitable, il est nécessaire  que soit fait, que lui aussi coopère avec sa perception claire, et
pour autant ses sentiments aussi devront être clairs. Ceci nous l’avons déjà dit de nombreuses
fois et nous l’affirmons une fois de plus cette fois ci, que l’homme a de grands et puissantes
alliés ; mais il se perd par son manque de vigilance. 

Dans  la  présente  incarnation  l’homme a  tous  les  motifs  pour  sa  distraction.  Nous
sommes dans l’ère moderne  et avec elle beaucoup d’attractions trompeuses. Mais l’homme
ne pourra pas  se distancier de son intention, et ne pourra pas être perturbé par son époque
dans laquelle se donne telle ou telle incarnation ; le motif doit être préservé  à n’importe quel
cout ou il aura la déception  de ne pas avoir accompli son projet initial.  

 

QUESTION ;- La vigilance dans son intention est le point principal ?
RAMATIS ;-  Dans n’importe  quelle  époque cela  doit  se produire,  pour que la vie

puisse fleurir pleinement. Dans cette même  époque moderne, il y a des exemples d’intentions
victorieuses, d’incarnations profitables, parce que ces personnes ont su  se maintenir fidèles à
leur  principe,  parce qu’elles  ont  veillé  à  leurs  sentiments,  ou mieux,  laisser  fluer  tout  ce
qu’elles ont apporté, car l’esprit est l’étincelle divine répandant toute sa splendeur. 

Il  y a une nécessité  d’ouverture,  d’invitation parmi  les frères du plan pour que la
circulation des biens naturels  de développement, apporte à l’homme la bénédiction d’être
parmi ses frères. 

Si  l’homme  est  sur  son chemin,  alors  son esprit  fluidique  capte  son pouvoir et  la
vigilance de ses sentiments le mènera à des ports sûrs. Nous sommes dans un moment qui
précède les grands changements et l’un d’eux est intimement lié à l’homme. Il s’éveillera,
mais pour cela, il doit travailler ses sentiments pour qu’ils fleurissent dans la 

 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Le fleurissement d’une fleur dépend des facteurs de la nature.
Prenez soins de vos motifs et vous atteindrez votre fleuraison
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L’ETAT NATUREL DE L’HOMME 
EST SA PAIX.

Tous ne connaîtront pas toujours la vérité qui les accompagne,
mais tous sauront que le centre de toutes les conquêtes est l’amour.

  
 
Rien ne se construit dans la nature sans son plus grand engagement ; l’amour. Tous les

sentiments se fondent dans l’amour ; la charité, l’humilité,  la bonté, le partage sont égaux, par
le même sens, et si l’homme vit son opportunité dirigée par ces sentiments, il sera sauvé des
embûches de l’incarnation. 

L’homme chemine dans sa vie avec une seule intention, être heureux, mais il  oublie,
de très nombreuses  fois,  que d’autres  frères les siens aussi,  ressentent  ce même désir,  ils
veulent être heureux. 

 

QUESTION ;- Et tous ne le sont-ils pas?
RAMATIS ;- Il est naturel que chacun soit heureux   suivant son point de vue, mais

tous veulent la félicité d’être en paix, et ce bien est un des plus difficiles à conquérir. 

Etre en paix est facile  lorsque l’on a un travail  fait  à l’intérieur d’une conscience
tranquille, mais ce simple état est très difficile d’ascension pour l’homme, et très difficile pour
sa portée. Les choses les plus faciles sont toujours les plus difficiles à conquérir.   

 

QUESTION ;- L’homme est-il intelligent pour sentir cet état ? 
RAMATIS ;- L’homme est doté, dans sa sensibilité, de sentir et d’évaluer cet état ;

mais d’un autre coté, par son incohérence il est aussi capable de dysharmonie dans son propre
sens. Quelques fois, il est le responsable de ses maux, et nous voyons que les bouleversements
surviennent à tout moment, et le gain de cet état est la dysharmonie qui ainsi se transforme en
souffrance. 

L’homme sait distinguer ses actes. Il est logique qu’il sache quand il est perturbé et
incertain. Ce qu’il ne sait pas c’est choisir ce qui est à lui. De très nombreuses fois tout ce qui
lui arrive est forgé par son sentiment contraire, tout ce qu’il voit , il ne sait pas le distinguer et
le choix est toujours un choix mal succédé ;  d’où son indécision à choisir, d’où son libre
arbitre décentralisé, et il devient alors un homme amer et malheureux avec son monde. 

Jusqu’à maintenant, beaucoup souffrent par manque d’attention, mais beaucoup aussi
souffrent par manque de cohérence, qui est différent ; ils ne savent pas distinguer pour un
vécu tranquille. L’état naturel de l’homme est sa paix, mais il se perturbe totalement avec sa
guerre,  ses sentiments,  ses paroles  et  œuvres  et  c’est  par  lui-même que son bien être  est
déséquilibré,  rien  d’extérieur  ne l’atteint  autant  que ce que  forge  son esprit,  perturbé  par
autant d’appels du monde chimérique qui alimente son égo inférieur. Et ainsi un vécu qui
devrait être de paix, entre en déséquilibre, perd son harmonie et souffre. 
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Les temps sont sacrilèges et l’homme ne s’est pas encore rendu compte qu’il est venu
ici pour être heureux, rendre ses frères heureux  et il perd la grande opportunité d’être en paix.
Tous ont des droits égaux, ils sont sur le plan de la Terre remplis de bonnes intentions, mais
perdus de nombreuses fois par leur manque d’attention. 

Il est temps de recueillir les armes de guerre , d’entrer en territoire de paix  et de faire
aussi que tous soient en paix, mers et terres, oiseaux et fleurs, animaux, enfin tout ce qui est
dans cette même occasion, démontrant l’amour de Dieu sur la planète terre, et, ainsi, unis ils
seront heureux dans la  

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous êtes un peu  de tout ce qui vous entoure ;
Sachez être heureux et faites que les autres le soient aussi.
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QUE LE FUTUR SOIT UN GRAND EXEMPLE. 

Les temps sont toujours les mêmes ; c’est l’homme qui devient
différent. 

 
 
Les occasions du milieu  environnemental  proportionnent     de nombreux chemins

différents  pour  l’homme.  Il  devra  toujours  être  attentif ;  les  appels  chimériques  et  les
événements éphémères doivent être regardés avec précaution pour que lui, il ne se précipite
pas dans le chaos. 

QUESTION ;- Comment l’homme peut-il avoir la certitude de son chemin ?
RAMATIS ;- En principe, comme nous l’avons déjà dit, les chemins sont divers , avec

beaucoup de choix , mais le cœur de l’homme doit se maintenir fidèle à son origine, et ses
sentiments par conséquent , devront être purs et équilibrés. 

Dans le moment actuel, il en a été un peu différent. L’homme a beaucoup d’occasions
de choix, mais il ne sait pas ce qu’il veut réellement. Voilà ce qu’est la vérité claire. Il ne
pourra pas uniquement accuser les occasions des choix. C’est l’homme ne sait p as choisir. 

Nous sommes en train de voir une grande catastrophe se voisiner du plan de la Terre ;
Bien que l’homme devienne hautement spécialisé dans ses technologies, son futur sera très
incertain.  Il  n’a  pas de pensées  futures,  n’est  pas craintif  de son origine,  et  beaucoup de
peuples ne les ont pas eues en absolu. Les époques se déplacent , les hommes sont différents
dans leurs procédés, ce qui reste en permanence  inaltérable  est son essence.  

L’équilibre émotionnel de l’homme est sur le seuil zéro. Son côté émotionnel étant
fortement attaqué par sa vie quotidienne ; ses préoccupations. Ainsi son émotivité devenant
une maladie chronique, l’homme est stressé, et n’a plus le contrôle de sa propre situation. 

La vie  moderne  est  la  cause  de grands maux,  les hommes  ne s’arrêtent  pas pour
penser à leur vie spirituelle, étant absorbés par leur côté physique.  La convoitise de ceux qui
ont exploité la vie a été une pression dans leur vécu.  L’homme est devenu une machine de
manutention, de production d’argent, ceci quand il travaille ; en dehors il est dans le camp de
l’exploitation et du gaspillage. 

La vie a été donnée à l’homme pour être vécue,  son intelligence pour son support
terrien, mais ce qui s’est produit dernièrement a été un échange de valeurs ; toutes sont en
dehors de leurs places. 

Les  temps  sont  arrivés  dans  lesquels  il  y  aura  de grands bouleversements  et  dans
lesquels  ils  sentiront  qu’ils  auront  perdu  leur  opportunité.  Tout  un  mystère  en  vain,  et
l’homme aura a peine développé une position différente de ce que réellement il s’était proposé
de faire. Tout ce qu’il aura  entrepris aura été en vain, il  aura perdu son temps et il  aura
retardé, par son intention d’autres, qui auraient pu, qui le sait ;  obtenir de meilleurs résultats. 
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Que soit le futur un grand exemple pour que l’homme se corrige et revienne à son 
chemin originel à l’intérieur de la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Tout viendra ; tout sera neuf pour l’homme
s’il apprend la leçon et s’il se corrige.
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TOUT REVIENT AU POINT DE DEPART.

Les dommages moraux sont plus profonds que les dommages
matériaux. La perte d’un bien (important  voir point de référence

ci-joint*)  et plus    intense que la perte des avoirs. 
 

 
 Les problèmes de l’âme sont de profondes marques qui à tout instant effleurent les

sentiments chez l’homme. 

L’humanité est en train de s’emprisonner ; Les uns et  les autres  se disculpent , quand
la véritable  personne préjudiciée  dans  tout  ce qu’elle  fait  est  l’homme lui-même ,  qui  se
ramifie en s’affaiblissant dans la douleur et dans la souffrance. 

Le  désamour  est  la  source  de  propulsion   de  tous  les  maux  du  monde.  Règnent
impérieusement  l’hypocrisie  et  le  discrédit  dans  les  véritables  choses  qui  régissent  l’âme
humaine.  

  
   
QUESTION ;- Qu’est ce qui régit l’âme humaine ?
RAMATIS ;- Ses sentiments ordonnés, dirigés et qualifiés dans la direction certaine à

son frère du plan. 

QUESTION ; Alors l’amour par lui-même, n’est pas qualifié ni dirigé ?- 
RAMATIS ;- Non l‘être humain, fait de ses sentiments de très nombreuses fois, sa

pire arme. Etant lui-même en paix, il est en guerre contre ce secteur, et se transforme alors, en
un  grand  détonateur  des  propres  motifs.  Ses  sentiments  par  exemple,  sont  atteints  et  se
transforment de  très nombreuses fois, en agressions et violences contre ses semblables. Mais,
notez que le véritable agresseur est l’homme, mais l’agressé aussi c’est lui-même. Cependant,
l’être humain  ne fait rien pour l’autre, tout ce qu’il fait, produit par lui-même, est aussi dirigé
vers  lui.  Ses  propositions  de  vengeance  ou  désamour,  ou  mieux  qualifiés ;  désirs  mal
succédés, et bien,  tout retourne vers son propriétaire. 

*  Note: Ce  qui  apporte  les  conditions  idéales  à  l’équilibre,  à  la  manutention,  à
l’apprentissage, au progrès d’une personne ou d’un engagement humain ou d’une collectivité.

Ensemble  des  références,  œuvres,  paroles  etc.…  positives,  conforment  avec  les
principes étiques de groupe humain. Ce que nécessitent  de mieux les conditions de la vie
humaine.  

Ce qui répond aux mieux aux aspirations essentielles de la nature humaine ; ensemble
des facteurs adéquats à positionner et maintenir chaque individu au sommet de la réalisation
pour le bien être de tous et de chacun à  la fois. 

Tout ce qui porte au perfectionnement spirituel de l’être humain 
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QUESTION ;- L’homme est ainsi, autant vulnérable ? 
RAMATIS ;-  L’homme  est  fragile  et  constamment  atteint  par  ce  qu’il  produit.

Principalement  son  corps  physique  entre  dans  un  rôle  important,  il  se  transforme  en  un
bourbier dépôt de ses sentiments négatifs, alimentés par son je inférieur. Cependant tous les
maux naissent et vivent en lui-même. 

QUESTION ;- Y aura-t-il une façon de procéder différente ?  
RAMATIS ;-  Si  l’homme  le  souhaite  tout  sera  différent,  mais  seulement  s’il  le

souhaite ; tout dépend de sa volonté et de son vouloir. Tout ce qui sort de son cœur et avec son
consentement ; soit de raison consciente,  soit par les canaux secondaires ; tout ce qui sort
naturellement reviendra à son point d’origine. 

Les propres sens sont le grand motif  de toute la souffrance. S’il apprend et perçoit
qu’il a besoin d’aller là,  bien au fond de ses sentiments, de transformer sa base, il est naturel
qu’y sorte un nouvel homme, propre, honnête et victorieux sur lui même. Uniquement, ainsi,
il réussira à se diriger avec ses frères et sœurs, aux sources de  la 

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Prenez soin de vos sentiments ;
ils sont les bases  de défense  de votre vécu.
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BEAUCOUP DE CHEMINS LE FERONT
SE REVEILLER.

Les sentiments portent l’homme à la composition
de sa vie sur le plan Terre. Il est nécessaire de prêter attention.

 Les   représentations  de  l’homme  dans  les  diverses  incarnations  lui  donnent  des
opportunités faisant qu’il se positionne  dans des faisceaux différents d’évolution. 

Etant  toujours  en  vigilance,  prenant  soins,  il  aura  sa  libération ;  mais  lorsque  le
déséquilibre l’atteint, il perd totalement sa route et ce qu’il obtient est une pure amertume.  

L’homme a sa constitution fluidique qui le protège, il peut toujours s’harmoniser, mais
dans  cet  ensemble  son  libre  arbitre  entre,  qui  le  mène  cependant  à  des  solutions  et  des
résultats pas très souvent désirables pour son vécu. 

  
   
QUESTION ;- L’homme ayant cette constitution, sera-t-il dument protégé ?
RAMATIS ;-  Il est toujours protégé, mais son déséquilibre est dans son choix, qu’il

soit  conscient ou inconscient,  cela va dépendre de l’équilibre de son libre arbitre,  et pour
arriver à cet état il aura besoin d’avoir un contrôle absolu de ses sentiments. 

QUESTION ;- Pourquoi l’homme ne cultive pas cet état ?
RAMATIS ;-  Nous  l’avons  déjà  dit ;  par  pur  commodité.  N’étant  pas  toujours

vigilant, rentrent dans son intime des sentiments, réactions étranges à sa constitution qui le
portent à des perturbations  variées.  Ce qui fait  qu’ainsi,  l’homme commet des méfaits,  et
ensuite accuse son nervosisme, alors que l’unique responsable est son manque d’attention.
Son caractère n’a pas bien été formé, ses réactions donc, sont défectueuses ; nous le disons ; le
caractère  à sa constitution de sentiments nobles. Il est nécessaire cependant, de faire preuve
de grand soin.   

QUESTION ;- Qu’en sera-t-il de l’homme, ayant travaillé et cultivé le propre destin ?
RAMATIS ;- De nombreux chemins surgiront devant lui, de nombreux événements

aussi le feront se réveiller ; mais il n’est pas uniquement nécessaire qu’il se réveille, il doit
aussi apprendre à mettre sa foi dans ce qu’il produit, d’avoir toujours pour gain les possibilités
d’être tranquille et équilibré, pour pouvoir atteindre l’état idéal  de sa vie qui est le chemin
absolu de toujours bien choisir.  
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QUESTION ;- L’homme un jour aura-t-il cet état ?
RAMATIS ;- Tout va dépendre de son action, tout aussi pourra avoir  une finalité de

but, et alors il sera la propriétaire absolu de sa vie et cette vie sera constante en direction  de la

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Il est nécessaire de toujours cultiver ses sentiments
pour qu’ils lui proportionnent le bien être d’accomplir son devoir.
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LE VECU DE L’HOMME
EST UNE OPPORTUNITE SANS EQUIVOQUE.

Que tous les incarnés puissent suivre leurs chemins à l’intérieur
de la miséricorde de Dieu, pour qu’ils accomplissent le devoir de

charité.
 

 Les  faits  individuels  apportent  pour  le  collectif  de sérieux bouleversements,  ainsi
comme le collectif pousse l’individu à se positionner et donc stimule les sentiments et fait
qu’ils  se projettent dans le vécu de l’homme.   . 

  
   
QUESTION ;- L’environnement est-il important ? 
RAMATIS ;- L’environnement est aussi important que l’homme ; l’un sera toujours

lié à l’autre et indépendamment de quelque occasion qui survienne, il est lié à l’homme et
régit sa vie.

Dans l’opportunité actuelle, tout le collectif apporte de nombreuses situations qui se
transforment  en  agressions  dans  le  milieu  ambiant  et  celui-ci,  par  signal  s’investit  contre
l’homme. Notez que cet un donner recevoir constant, alors, l’homme doit se modifier, ceci
nous le savons, mais il ne profite pas de chaque manifestation pour se connaître, ou moins,
pour prendre soin de lui. 

La vie de l’homme est une opportunité sans équivoque, mais en lui-même il ne prend
pas  compte  d’une  telle  situation  et  la  considère  jusqu’ à  même  uniquement  comme  une
manifestation de la nature. Il ne se rend pas compte, de combien de manifestations du monde
Occulte,  de  combien  de  planifications  il  se  fait   pour  que  ceci  survienne  et  puisse  être
bénéficié.  

La naissance implique dans de nombreux projets, beaucoup de travail de planification.
Ce n’est pas uniquement la nature physique qui accomplit son rôle, qui est très important pour
la vie, mais l’étincelle divine nécessaire  qui se fait présente, car elle est la propre vie en
action, et rien ne surviendra, rien ne prendra forme, ne se concrétisera sans sa présence. Alors
cette opportunité  de l’incarnation ne peut être reléguée ainsi comme elle est venue. 

QUESTION ;- Qu’est ce que prétendent les hommes ? 
RAMATIS ;- Nous ne savons pas ce que l’être humain veut faire de sa vie, mais il  ne

doit pas  oublier que la vie humaine est la manifestation de l’esprit,  et l’opportunité qu’il
possède  pour  réaliser  son  évolution  et  alors,  elle  ne  doit  pas  être  gaspillée.  Lorsque  la
manifestation  de la vie se fait présente dans la chair (tout son dessein), sachez alors, que   tout
un projet a été élaboré, et qu’il est nécessaire qu’il soit respecté.  ,  
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QUESTION ;- La vie n’est-elle pas respectée. 
RAMATIS ;- Non, pas comme elle devrait l’être. La vie, la naissance est l’acte de

perpétuation de l’espèce et l’opportunité qu’à l’esprit  d’évolution. L’homme n’a pas le droit
de l’empêcher et ni de faire de son opportunité une agression constante envers la nature qui
l’héberge, ni de la spolier jusqu’à épuisement,  menant dans la confusion et la précipitation la
propre  vie,  atteignant  tout  un  scénario  qui  l’alimente  et  lui  offre  opportunités  pour  son
développement. 

Il est nécessaire d’être bien, tout aussi bien pour l’homme que pour la Terre. Tous ceux
qui habitent ici sont domiciliés pour un temps déterminé. Pourquoi donc, ne pas respecter qui
vous reçoit. Pourquoi  ne pas prendre soin de ce que vous bénéficiez pour votre propre bien.   

Il  est  nécessaire   de  réfléchir  dans  tout  ce  que vous faites,  pour  toujours  faire  le
meilleur et étant habilités, capables, dans cette union, vous cheminerez unis et fraternels pour
la  conquête   de  nouvelles  positions  et  vous  fleurirez  ensemble,  toujours  avec  une  seule
intention qui est le l’objectif  de la    

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Tous sont en épreuve.
Alors acquerrez le respect mutuel et vous atteindrez l’objectif.
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IL SERA NECESSAIRE
QUE TOUS S’AIMENT PLUS.

Toutes les choses sont à leurs places L’homme chemine étranger
aux événements et souffrent par ses indécisions.

Il est nécessaire de réfléchir maintenant, plus tard il sera trop tard,
il perdra son opportunité.

 Dans les intempéries de l’incarnation, il existe des occasions d’abandon, et l’homme
qui n’a pas sa direction assurée, avec certitude se perdra.  

  
   

QUESTION ;- Comment l’homme se perdra-t-il ? Ou ? 
RAMATIS ;-  Dans les propres indécisions. Le plan Terre est le scénario qui offre

toutes les opportunités  de réflexion. Surtout dans le moment actuel, le plan Terre soufre des
modifications intenses (comme le sont les propriétés) , dans sa structure physique et dans les
sentiments moraux. 

QUESTION ;- Pourquoi cette question est autant exacerbée ?
RAMATIS ;- Uniquement par l’homme lui même, qui a perdu sa structure familière.

Les appels extérieurs sont de puissantes sources de déséquilibre ; la famille est dissoute, le
désamour campe dans tous les endroits, et l’homme est en train de souffrir. 

Dans toutes les couches socio économiques règne l’indécision. La faim* est en train
de  prendre  une  forme  gigantesque  d’expension.  Si  avant  elle  existait  avec  parcimonie,
maintenant elle est déjà fortement démarquée, avec des expressions effrayantes, comme son
installation sur ce plan, ou nous entrevoyons l’horreur se radicaliser en définitif. Bien qu’il y
ait  des  technologies  dans  l’agriculture,  bien  que  l’homme  invente   de  nouveaux  moyens
d’alimentation , malgré toutes les créations, l’homme est toujours en train de souffrir, peuples,
communautés entières ne mangent pas et en pénurie se maintiennent.

Le commerce est en train de suffoquer ceux qui produisent ; qui produit, toujours ou
presque toujours, souffre de la faim. La sécheresse et le froid, désordonnés, sont aussi  une
ressource  de  douleurs,  bien  que  cette  affirmation  paraisse  déconnectée,  mais  les  sources
sèchent aux yeux des hommes, la planète souffre de désamour et d’abandon. 

    
QUESTION ;- Est-ce que ce sera la fin ? 
RAMATIS ;- Nous ne disons pas la fin, nous disons évolution. La planète Terre est

inépuisable comme potentiel, mais elle s’épuise par le mauvais traitement et le manque de
respect envers ses  ressources, sa flore, sa faune, tout étant attaqué, détruit dans ses bases,
affaiblit, démolit, ruiné, apportant la douleur. 

Nous sommes en train de voir des morts vivant se positionnant au dessus des richesses
reléguées  au  second  plan,  comme  le  sont  les  terres  fertiles  qui  composent  les  grandes
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propriétés ;  les  propriétaires  vivent  sur  d’autres  terres,  mais  les  pauvres  vivent  sur  des
richesses inexplorées, car le gain règne. 

QUESTION ;- Comment résoudre ?
RAMATIS ;- Sentant ce qui est naturel, donnant l’opportunité à tous, et tous auront

pour leur maintient,  tous auront des opportunités égales, tous vivront heureux et rassasiés.
Mais l’exploration du sol est dans les mains  de quelques uns qui représentent une minorité
pour  laquelle,  dans  sa  totalité,  le  sol  est  à  peine un montant  de biens,  peu importe  qu’il
n’accomplisse  pas  sa  finalité ;  donner  à  manger  à  qui  a  faim.  Ce qui  importe  pour  cette
minorité,  ce  sont  les  biens  matériels,  ce  sont  les  richesses  que  produisent  les  seigneurs
propriétaires, tout le reste ne compte pas.

Il serait nécessaire que tous s’aiment plus, pour que tout soit réparti avec sentiments,
et tous auraient tout et seraient heureux, réussiraient à faire disparaître la faim et uniquement
le désir de s’unir et  de cheminer ensemble serait  le but. Ils atteindraient l’objectif désiré  par
tous, qui est  la    

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si vous êtes remercié par l’héritage,
Répartissez le avec quelqu’un qui n’a rien.

* Ps : N’oublions pas que cet ouvrage a été écrit en 1998. Comme tous les ouvrages de
Ramatis, ils sont très avant-gardistes et décrivent le futur, dans le moment passé ET présent à
la fois, afin que du moment actuel nous prenions conscience de nous modifier pour le bien de
tous.  

* L’objectif primordial actuel de tous les états, de tous les gouvernements, de tous les
dirigeants, de tous les êtres humains sur le plan Terre est de résoudre le problème de la faim.
L’alimentation de chacun est un devoir propre que tous doivent maintenir permettant le bon
développement   de  la  communauté  planétaire  sans  altération  des  valeurs  humaines.  La
déstabilisation alimentaire, quelle soit  de gains, de profits, de pouvoir… est un crime des plus
ignominieux, engendré par l’esprit humain*.  

* A la date de l’année 2009 du mois de Décembre, 200 000 enfants meurent par
semaine de malnutrition (femmes, hommes et personnes âgés n’étant pas inclus).  Les
enfants et personnes atteints augmentant au fur et à mesure.

 

TEMPS DE PAIX
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QUI ENVELOPPENT L’HUMANITE.

L’amour parmi les hommes de bonne volonté doit les mener au
principe éternel de la Création.

 Dans les  temps actuels tous veulent toujours avoir le meilleur pour eux, oubliant que
leur venue sur le plan des incarnations, a seulement un objectif : aimer et être aimé.

L’homme est rationnel et donc, conscient de ce qu’il fait, tout comme lorsqu’il désire
le mal pour son prochain, sachant clairement ce qu’il fait ? 

  
   
QUESTION ;- Est-il vraiment conscient lorsqu’il fait le mal ? 
RAMATIS ;- Pourquoi ne le serait-il pas, si de nombreuses fois, il prémédite ce qu’il

fait ? Mais, au moment présent, il s’est engagé à oublier ce qu’il fait, devenant pour quelques
temps conscient du bien ; désirant le bien. 

QUESTION ;- Donc, il sait vraiment ce qu’il fait ? 
RAMATIS ;-  Oui.  Quand il  laisse monter  sens sentiments  purs,  il  désire pour son

frère ce qu’il désire pour lui-même, et dans ces temps de paix qui enveloppent   l’humanité,
l’homme se sent envahi par des désirs d’aimer, et de nombreuses fois, il chute, pensant à ce
qu’il fait. 

  

QUESTION ;- Si l’homme a de la réflexion, il n’est donc pas entièrement pris par des
sentiments malsains ?

RAMATIS ;- Non l’homme a aussi son coté caché. Des circonstances le mènent, dans
la majorité des cas, à la pratique d’actes violents, dans les temps doux, lorsque tous désirent la
félicité, beaucoup s’adoucissent et entrent en trêve, restant sous la protection  de leurs propres
sentiments qui étaient enterrés depuis longtemps.  

 Tous les hommes deviennent solidaires autour d’une seule pensée, donnant une trêve
à leurs sentiments,  se désirant des félicités ; mais ensuite ils l’oublient les jours suivants.  Il
serait  nécessaire  que  toujours  ils  soient  réceptifs  et  regardent   à  l’intérieur,  car  là  ils  y
trouveraient les renforts et de nombreuses attitudes s’adouciraient. 

Dans cette époque de Noel, l’homme  laisse sortir l’homme bon et pacifique. Il serait
si profitable pour tous s’il se convertissait dans cet état, bien pour lui-même comme aussi il le
serait pour les autres frères, qui vivent avec lui ; bon pour la propre nature qui l’environne,
lorsqu’il  laisse  sortir  ses  bons  sentiments,  de  tout  son  être  émanent  des  effluves  qui
bénéficient l’environnement, formant un espace de tranquillité. Et tous qui s’approchent, ou
lorsqu’il s’approche de tous, les deux entrent dans des effluves salutaires, et cela bénéficie
tout aussi bien le physique, son corps, comme ses sentiments de cœur, et son aura physique
chargée d’émanations salutaires.     

QUESTION ;- Alors il serait bon que l’homme devienne bon ? 
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RAMATIS ;- Ce serait salutaire et tous seraient bénéficiés, car qui produit un champ
magnétique chargé de paix, emmène ce qu’il produit à son frère nécessiteux d’aides. Ainsi,
tous sortiraient bénéficiés, aussi bien celui qui donne, quant çà celui qui reçoit . Et  le courant
salutaire les mènerait toujours dans la direction constante en un unique point d’arrivée, qui est
la    

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Si tous accomplissent leurs devoirs avec leurs désirs de paix,
tous se libèreront des épreuves,

et sortiront bénéficiés, homme et plan ; 
et l’évolution sera constante.
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CHERCHEZ A COMPRENDRE AUJOURD’HUI
VOTRE ORIGINE.

Que tous les hommes aient leur cœur  tourné vers le bien , pour
l’amour, la charité, pour qu’ils se protègent du danger qui

circonscrit l’incarnation

Les positions des astres influent les hommes dans leur vie et donnent la direction à
leurs réalisations.  

  
L’homme a une source salutaire  dans  les  astres,  mais  tous  ne connaissent  pas ces

alliés. 
   

QUESTION ;- Comment les astres influencent et donnent-ils protection ? 
RAMATIS ;- La liaison intime de tout ce qui est en haut est  une évidence pour ce qui

est en bas. Les deux points s’inter lient, les parties égales s’attirent donnant à l’homme une
véritable aide.

QUESTION ;- Comme aide  et direction ?
RAMATIS ;- L’influence à laquelle nous nous référons est donnée par la vibration de

chaque astre, dans une partie déterminée du corps humain* et quand ce prolongement  de
sensibilité existe, nous voyons alors  fluer par ce canal de liaison, (que ce soit spontané ou
pas) des influences qui  se mettent à la disposition de l’homme. 

QUESTION ;- Mais l’homme est-il conscient  de ce qui arrive avec lui ? 
RAMATIS ;-  Non pas souvent,  mais  il  existe  toujours des exceptions,  car lorsque

l’homme  est sage et studieux de ce sujet, il connaît les occasions propices de ces événements,
et sait en bénéficier à propos.  

QUESTION ;- Reçoivent-ils tous ?
RAMATIS ;- Oui, tout être humain est régit et aidé par les astres, même qu’il  n’ait

pas conscience de ce qui se passe. Les influences sont spontanées, elles existent que l’homme
le veuille oui ou non. Ce n’est pas l’homme qui les produits ; il les reçoit à peine et cependant
il ne peut pas interférer dans cette source. Il perçoit à peine ou non son action, mais ce n’est
pas parce qu’il la sentira  ou pas qu’il en sera exempté. Tous les êtres qui sont sur la Terre sont
influencés et dirigés par les astres. 

QUESTION ;- Comment tous, N’y aura-t-il pas de sélection ?
RAMATIS ;- Comment pourra-t-il y avoir une sélection pour le recevoir, si la nature

se compose d’un tout, et ce tout est de tous, il n’y a pas de choisis ; aussi bien l’homme, que
les animaux, plantes enfin tous les règnes de la nature sont touchés, tous sont sous le pouvoir
et la magie des astres. Les tempéraments, la naissance  la floraison, les plantations, tout suit
une unique ligne de protection et cette production est dans les astres. 
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QUESTION ;- Alors, tous sont régis et dirigés par une force plus grande ?
RAMATIS ;-  Pas  à  proprement  dit  une  force  plus  grande,  mais  une  force

d’événement,  car  ce  qui  est  en  haut,  est  en  bas,  et  les  éléments  s’inter  lient  apportant
l’équilibre. Uniquement celui qui ne veut pas voir ne voit pas. L’homme est le seigneur absolu
de sa volonté, il peut créer ou non, mais cette volonté ne le destitue pas de recevoir.

Cependant, à chaque fois que l’homme se sent influencé par ce pouvoir, il peut bien
choisir. Il suffit qu’il ait une vision intérieure d’alerte. Mais il est nécessaire d’être humble et
sentir que sa naissance appartient toujours à une force plus grande, et que toute la nature vient
du même pouvoir.  Et lorsque viendra ce moment, tous seront frères, sentiront la présence de
Dieu dans leurs naissances, et glorifieront ce pouvoir dans la    

LUMIÈRE, la PAIX, l’AMOUR.

Vous aussi vous êtes un astre émettant des aides à votre frère.
Cherchez à comprendre aujourd’hui votre origine

pour que vous puissiez accomplir votre mandat avec réussite.

* Note   : Ce que sait la médecine chinoise depuis plus de deux milles ans comme le
rapporte le : Nei King.

Nei  King :  ouvrage,  composé  de deux Livres,  le  So Ouenn et  le  Linn Tchrou,  se
présente sous la forme d'un dialogue. L'Empereur Houang Ti, l'élève candide, y questionne
ses  professeurs  :  Tchi  Po,  son  médecin  -  Maître  du  Ciel  (entendez  le  Ministre  Grand
Astronome) et Koué Yu Tsiu, Ministre Grand Astrologue. Ses questions portent sur toutes les
règles des énergies célestes, terrestres et humaines, des maladies et de leurs traitements. Ces
deux Ministres enseignent à l'Empereur tous les mystères, voire les secrets, des énergies, de
leurs dérèglements (causes et évolution) et de leur rétablissement.

Selon ce livre classique, dès cette époque (environ 2 500 ou 2 800 av. J-C) la méthode
de traitement était déjà constituée dans son entier.

Invocations aux Phalanges du Bien
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Doux nom de Jésus
Doux nom de Maria
Envoyez-nous votre lumière
Votre paix et votre harmonie !

Etoile bleue de Dharma,
Phare de notre devoir !
Libérez-nous du mauvais carma,
Enseignez-nous à vivre !

Devant le symbole aimé
Du Triangle et de la Croix,
Que l’on voit le serviteur renouvelé
Pour Toi, Oh, Maitre Jésus !

Avec nos frères de Mars
Faisons une prière
Qui nous enseigne l’art
De la Grande Harmonisation 

Invocations aux Phalanges du Bien
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Du point de lumière dans l’esprit de Dieu
Que flue la lumière dans l’esprit des hommes
Que descende la lumière sur terre.

Du point de l’amour dans le Cœur de Dieu,
Que flue l’amour dans le cœur des hommes
Que revienne le Christ sur la Terre.

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Guidez le projet des petites volontés des hommes
Le projet que les Maitres connaissent et servent.

Au centre de ce que nous appelons la race des hommes,
Que s’accomplisse le plan de l’Amour et de la Lumière,
Et que se mure la porte ou habite le mal.

Que la Lumière, l’Amour et le Pouvoir
Rétablissent le Plan de Dieu sur Terre. 

RAMATIS
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Une rapide biographie
La dernière incarnation de Ramatis

Swami Sri Ramatis

 (3  parties)

Partie I

En Indochine au XIème siècle,  l’amour pour un  tapissier indou, conquis le cœur
d’une vestale chinoise qui s’enfuit du temple pour l’épouser. De l’union de ces deux âmes
passionnées, naquit un enfant. Un petit garçon, cheveux noirs comme l’ébène, peau   couleur
cuivre, yeux en amande de ton marron foncé, illuminés de douceur.

L’entité  qui  réincarnait  là,  apportait  dans  sa  mémoire  spirituelle  la  mission  de
stimuler  les  âmes  désireuses  de  connaitre  la  vérité.  Cet  enfant  grandit  montrant  une
intelligence fulgurante, fruit d’expériences acquises dans des réincarnations antérieures. 

Il a été instructeur dans un des nombreux sanctuaires initiatiques de l’Inde. Il était
très intelligent  et  désincarna très jeune homme. Il  s’était  déjà distingué au IVème siècle,
ayant  participé  au  cycle  arien,  dans  les  débuts  qui  inspirèrent  le  fameux  poème hindou
‘Ramayana’, (dans ce poème il y a un couple, Rama et Sita, qui est le symbole initiatique  des
principes masculin et féminin ; unissant Rama et atis, Sita inversé, il  en résulte Ramaatis
comme  l’on  prononçait  réellement  en  Indochinois).  Un  épique  qui  conte  toutes  les
informations des Védas, qui justement avec les upanisads, ont été les premières voix de la
philosophie  et  de  la  religion  du  monde  terrestre,  nous  informe  Ramatis  (qui  après,  une
certaine  discipline  initiatique  à laquelle  il  s’est  soumis  en Chine),  fonda un petit  temple
initiatique  sur  les  terres  sacrées  de  l’Inde  ou  les  antiques  mahatmas  créèrent  un
environnement d’une gigantesque grandeur spirituelle pour leur peuple. Actuellement encore
tout étranger qui visite ces terres en revient avec les plus profondes impressions au niveau de
son atmosphère psychique.

Il a été adepte  de la tradition de Rama, à cette époque, cultivant les enseignements du
‘Règne d’Osiris’  le Seigneur de la Lumière dans l’intelligence des choses divines. Plus tard
dans l’espace, il s’affilia définitivement à un groupe de travailleurs spirituels, dont l’insigne
en  langage  occidental,  était  connue  sous  la  pittoresque  dénomination  de  ‘Templiers  des
chaines de l’amour’. Il s’agissait d’un groupement quasi inconnu dans les colonies invisibles
de  l’au-delà,  près  de  l’occident,  où  se  dédiaient  les  travaux  profondément  liés  à  la
psychologie Orientale.

Ceux qui lisent les messages de Ramatis et qui sont familiarisés avec le symbolisme de
l’Orient,  savent  bien  ce  que  représente  le  nom ‘Rama-tis,  ou  ‘SWAMI  SRI  RAMA-TYS’,
comme il  était  connu dans  les  sanctuaires  de  ces  temps.  C’est  quasiment  une  ‘clé’,  une
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désignation de hiérarchie ou de dynastie spirituelle,  qui explique l’utilisation de certaines
expressions qui transcendent les propres formes objectives. Rama le nom qui se donne à la
propre divinité,  le  Créateur dont la force créatrice émane ;  est  un mantra :  les principes
masculin et féminin contenus dans toutes les choses et dans tous les êtres. En prononçant son
nom  Ramaatis  comme  réellement  il  se  prononce,  nous  acclamons  Dieu  qui  se  trouve  à
l’intérieur de chaque être.

Partie II

Le temple qu’il a crée a été érigé par les mains de ses premiers disciples. Chaque
pierre reçue la touche magnétique personnelle des futures initiés. Dans ce temple il chercha à
faire à ses disciples les connaissances acquises dans d’innombrables vies antérieures.

En Atlantide il est été contemporain de l’entité qui plus tard sera connue comme Allan
Kardec  et,  dans  une  époque  profondément  dédiée  aux  mathématiques  et  aux  sciences
appelées positives. Postérieurement dans son passage en Egypte, dans le temple du pharaon
Méneptah, fils  de Ramsès, il  eut une nouvelle  rencontre avec Kardec,  qui était  sacerdoce
d’Aménophis.  

Dans la période pendant laquelle se trouvaient  en ébullition les principales thèses
exposées par Socrate, Platon, Diogène  et plus tard cultivés par Antisthène, cette entité vécue
en Grèce sous la figure d’un mentor hellénique connu, prêchant parmi les disciples liés par
une grande affinité spirituelle à l’immortalité de l’âme dont la purification surviendrait  à
travers  de  successives  réincarnations.  Ses  enseignements  cherchèrent  à  accentuer  la
conscience du devoir, de l’auto réflexion, et montraient de nettes tendances de spiritualiser la
vie.  Dans cette  invitation  la  spiritualisation s’incluait  dans la culture de la  musique,  des
mathématiques et de l’astronomie.  

Observant soigneusement le mouvement des astres, il conclut qu’un Ordre Supérieur
dominait  l’Univers. Il eut de nombreuses de ses incarnations. Il affirma lui-même être un
numéro sidéral. 

Le temple que Ramatis fonda, a été érigé par les mains de ses premiers disciples et
admirateurs.  Quelques-uns  d’entre  eux  sont  réincarnés  dans  notre  monde  et  ont  déjà
reconnus leur antique maitre à travers sa mystérieuse toque, qui ne peut être expliquée dans
le langage humain.

Cependant bien qu’il désincarna encore très jeune homme, Ramatis initia 72 disciples
qui entre temps, après la disparition du maitre, ne purent maintenir la hauteur du patron
initiatique original. 

C’étaient des adeptes  de provinces de divers courants religieux et spiritualistes de
l’Egypte,  l’Inde,  la  Grèce,  la  Chine  et  jusqu’à  même  l’Arabie.  17  à  peine  réussirent  à
endosser la symbolique ‘Tunique Bleue’, et atteindre le dernier degré de ce cycle initiatique. 
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Au milieu  des  années  50,  à  l’exception  des  26  adeptes  qui  étaient  dans  l’espace
(désincarnés) coopérant dans les travaux de la ‘Fraternité de la Croix et du Triangle’, le
reste s’était disséminé sur notre orbe, sur des latitudes géographiques variées.   

Parmi eux 18 réincarnèrent au Brésil, 6 dans les trois Amériques (du Sud, Central et
du Nord), et les autres se répandirent à travers l’Europe, et principalement, en Asie.

Alors que l’Europe avait atteint le final de sa mission  civilisatrice quelques uns des
disciples  là  réincarnés,  émigrèrent  pour  le  Brésil,  territoire sur  lequel,  affirme  Ramatis,
s’incarneront les prédécesseurs  de la généreuse humanité du troisième millénaire.

La Fraternité de la Croix et du Triangle, a été le résultat de la fusion dans le siècle
passé,  dans  la  région  de  l’orient,  de  deux  importantes  ‘Fraternités’ qui  opéraient  dans
l’espace en faveur des habitants de la Terre. Il s’agissait de la ‘Fraternité de la Croix’, avec
une  action  en  Occident,  divulguant  les  enseignements  de  Jésus,  et  de  la  ‘Fraternité  du
Triangle’, liée à la tradition initiatique et spirituel de l’Orient. Après la fusion  de ces deux
Fraternités  Blanches  les  caractéristiques  psychologiques  et  l’objectifs  de  ses  travailleurs
spirituels se consolidèrent bien mieux , altérant leur dénomination pour celle de ‘Fraternité
de la Croix et du Triangle’, de laquelle Ramatis est un des fondateurs. 

Il supervise divers travaux liés à ses disciples dans la Métropole de l’Astral du Grand
Cœur. Suivant les informations de ses psychographies, actuellement il participe à un collégial
dans l’Astral de Mars.

Ses membres, dans l’espace, utilisent des vestes blanches, avec ceintures et emblèmes
de couleur bleu clair émeraude. Sur la poitrine, ils portent un fin collier bien confectionné, de
fine orfèvrerie, sur lequel est  suspendu un triangle de couleur Lila doux et lumineux, encadré
d’une croix couleur de lys. C’est le symbole que présente, la figure de la croix d’albâtre,
l’œuvre sacrificielle de Jésus, et dans l’effigie du triangle, le mystique oriental. 

Quelques mentors affirment que tous les disciples de cette Fraternité qui se trouvent
incarnés sur terre sont profondément dévoués aux deux courants spiritualistes ; l’oriental et
l’occidental. Ils cultivent tout aussi bien les enseignements de Jésus, qui a été le lien définitif
de tous les instructeurs terriens, que ceux des travailleurs d’Antulio, d’Hermès, de Buddha,
tout comme ceux  des laborieux de Confucius et de lao Tseu.  C’est une des raisons pour
laquelle  la  majorité  des  sympathisants  de  Ramatis,  sur  Terre,  cependant  profondément
dévoués à la philosophie chrétienne, s’affectionne aussi, avec un profond respect, au courant
spiritualiste de l’Orient.

Nous savons que de la fusion des deux ‘Fraternités’ réalisée dans l’espace, surgirent
d’extraordinaires bénéfices pour la Terre. Quelques mentors spirituels commencèrent à agir
en Occident,  ayant  la  charge même de l’orientation  de certains  travaux spirites,  dans le
champ médiumnique, alors que d’autres instructeurs occidentaux commencèrent à agir en
Inde, en Egypte, en Chine et dans des regroupements variés qui jusqu’à maintenant étaient
uniquement supervisés par l’antique Fraternité du Triangle. 
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Partie III

Les entités orientales nous aident dans nos travaux, en même temps que ceux de notre
région interpénètrent les groupements doctrinaires  de l’Orient, résultant une amplification
du sentiment de fraternité entre l’Orient et l’Occident, tout comme augmente l’opportunité
des réincarnations entre entités amies. 

Ainsi  se succède un salutaire interchange d’idées  et  une parfaite  identification  de
sentiments  dans  la  même  labeur  spirituelle,  bien  que  se  différentient  les  contenus
psychologiques de chaque hémisphère. Les orientaux  sont lunaires, méditent, sont passifs et
désintéressés  généralement  de  la  phénoménologie  extérieure ;  les  occidentaux  sont
dynamiques, solériens, objectifs et studieux des aspects transitoires de la forme et du monde
des Entités.  

 
Les antiques fraternistes du ‘Triangle’ sont d’excellents opérateurs avec les ‘courants

thérapeutiques bleus’, qui peuvent être appliqués comme énergie calmante aux souffrances
psychiques, cruciales, des victimes de longues obsessions. Les émanations bleu ciel clair avec
des nuances pour l’émeraude, en dehors de l’effet adoucissant, dissocient certains stigmates
‘préréincarnatoires’ et qui se reproduisent périodiquement dans les véhicules éthériques. En
même temps, les  fraternistes de la ‘Croix’, conformément à ce que nous informe Ramatis,
préfèrent opérer avec des courants orangés, vifs et clairs, quelques fois mélangés avec du
carmin pur, parce qu’ils les considèrent plus positifs dans l’action de soulager la souffrance
psychique.

Il faut noter cependant, que lorsque les techniciens orientaux cherchent à éliminer la
douleur, les thérapeutes orientaux quant à eux, (plus affectés à la croyance dans le fatalisme
carmique,  de  la  psychologie  asiatique)  préfèrent  exercer  sur  les  patients  une  action
adoucissante, profitant de la souffrance pour la plus brève ‘brulure’ du carma. 

Ils savent que l’élimination rapide de la douleur peut annihiler les effets, mais les
causent continuent générant de nouvelles souffrances futures. Ils préfèrent, alors, réguler le
procédé de souffrance dépuratif, au lieu de le maintenir provisoirement. Dans le premier cas,
le  carma s’épuise,  bien que lentement ;  dans le  second la cure est  une interruption,  une
prorogation carmique.  

Bien  qu’il   y  ait  quelques  polémiques,  les  enseignements  de  cette  grande  entité,
réveillent  et  élèvent  les  créatures  disposées  à  évoluer  spirituellement.  Il  parle
courageusement à propos de la magie noie, des êtres des autres orbes extra-terrestres, de
médiumnisme  , de végétarianisme etc… ces ouvrage ( 15 psychographiés par le très sain
médium paranaense ( Région du Paraná au Brésil) Hercilio Maes(sachant que 9  exemplaires
ne furent pas trouvés après la désincarnation d’Hercilio… ainsi , ce serait 24 ouvrages de
Ramatis) , 5 psychographiées par América Paoliello),  7  livres psychographiés par Maria
Margarida Liguori, 1 livre psychographié par Beatriz Bergamo , 4 livres psychographiés par
Marcio  Godinho,  1  livre  psychographié   par  Hur  Than  De  Shidha,  et  12  livres
psychographiées par Noberto Peixoto ont éclairé beaucoup d’entités avisées pour ce savoir
transcendantal*. Ceux qui possèdent déjà ces caractéristiques universalistes, rapidement se
sensibilisent pour la rhétorique ramatisienne. 

 

208



Pour quelques initiés, Ramatis se fait voir, habillé comme le Maitre Indochinois du Xe
siècle, de la façon suivante, un tant soit peu exotique :  

Une cape de soie  blanche translucide,  jusqu’aux pieds,  ouverte  sur  les  cotés,  qui
recouvre une tunique ajustée par une ceinture émeraude. Les manches sont longues, avec un
pantalon ajusté aux chevilles (similaire à celui des skieurs).

Les chaussures sont constituées d’un matériau similaire au satin, d’une couleur bleu
émeraude, bouclés par des lacets dorés, typiques des grecs anciens. 

Un turban qui lui couvre le haut  de la tête avec une émeraude en dessous du front,
ornementé tout autour du ruban par de fins cordons colorés qui lui tombent sur les épaules,
représentant les antiques insignes des activités initiatiques, dont les couleurs suivantes ont
leur explication en dessous :

Carmin : -  Le Rayon de l’Amour

Jaune : - Le Rayon de la Volonté

Vert : - Le rayon de la Sagesse

Bleu : - Le rayon de la Religiosité

Blanc : - Le Rayon de la Liberté Réincarnatoire. 
 
Ceci est une des caractéristiques des antiques  lémuriens et atlantes. Sur leur poitrine,

il porte un pendentif de petits anneaux dorés, sous lequel pend un petit triangle d’un doux
lilas  lumineux encadrant  une croix  couleur  de lys.  Sa physionomie  est  toujours  douce et
austère, avec des traits fins et des yeux légèrement repoussés et de couleur brune.

Beaucoup de voyants confondent Ramatis avec le visage de son oncle et fidèle disciple
qui l’accompagne dans l’espace ; Fuh Planu, celui-ci se montre le dos nu, un simple turban,
pantalon  et  chaussures  comme décrits  antérieurement.  Entité  jeune  au  niveau  du  visage
humain,  qui  réincarna  au  Brésil  et  vécut  au  bord  du  littoral  paranaense.   Philosophe
sertanejo (de la région Sertão au Brésil, véritable homme de bien.

Suivant Ramatis, ses 18 autres disciples  se caractérisent pour être universalistes, anti
sectaires et sympathisants de tous les courants philosophiques et religieux.

Parmi ces 18 restants, un a désincarné et  a réincarné nouvellement : Atanalgido :
d’autres ont déjà désincarné, mais contribuèrent  beaucoup pour les travaux ramatisiens au
Brésil- Le Professeur Hercilio Maes, un autre Démétrius, antique disciple de Ramatis et du
Docteur Atmos (Indou, guide spirituel responsable de tous les groupes liés à la Fraternité de
la Croix et du Triangle.

Dans  le  temple  que  Ramatis  fonda  en  Inde,  ces  disciples  développèrent  leurs
connaissances  sur  le  magnétisme,  l’astrologie,  la  clairvoyance,  la  psychométrie,  la
radiesthésie et des sujets de dactylologie alliés à la philosophie du ‘Double éthérique’. 
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Les  plus  capables  obtinrent  des  résultats  et  capacités  dans  la  sphère  de  la
phénoménologie médiumnique, dominant les phénomènes de lévitation, ubiquité, de voyance
et psychographie  de messages que les instructeurs  envoyaient pour ce cénacle d’études
spirituelles ». Mais le principal,  ‘La touche personnelle’ que Ramatis  développa chez ses
disciples, en vertu de compromis  qu’il assume avec la Fraternité de la Croix, a été et est la
tendance universaliste, à vocation  fraternelle christique, pour tous les efforts autres que ceux
de la sphère du spiritualisme.  

Il  nous  averti  toujours  que  ses  intimes  et  véritables  admirateurs  sont  toujours
inconditionnellement sympathiques à tous les travaux des divers courants religieux du monde.
Ils  se révèlent  libres d’exclusivisme  doctrinaire,  ou de dogmatismes et  se dévouent  avec
enthousiasme à n’importe quel travail d’unification spirituel.  

Ce qui les intéressent le moins ce sont les questions doctrinaires des hommes, parce
qu’ils sont immensément intéressés dans les postulats christiques.  

Nt : Ce sont donc actuellement en  l’année 2013,  44 ouvrages des enseignements de
Ramatis que nous avons reçus par voie médiumnique. 
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Sermon 
sur la montagne

JESUS

Matthieu 5

Sermon sur la montagne
Les béatitudes

5.1   Voyant la foule, Jésus monta sur la montagne; et, après qu'il se fut assis, ses disciples
s'approchèrent de lui. 

5.2   Puis, ayant ouvert la bouche, il les enseigna, et dit: 

5.3   Heureux les pauvres en esprit, car le royaume des cieux est à eux! 

5.4   Heureux les affligés, car ils seront consolés! 

5.5   Heureux les débonnaires, car ils hériteront la terre! 

5.6   Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés! 

5.7   Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde! 

5.8   Heureux ceux qui ont le cœur pur, car ils verront Dieu! 

5.9   Heureux ceux qui procurent la paix, car ils seront appelés fils de Dieu! 

5.10 Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des cieux est à eux! 

5.11  Heureux  serez-vous,  lorsqu'on  vous  outragera,  qu'on  vous  persécutera  et  qu'on  dira
faussement de vous toute sorte de mal, à cause de moi. 

5.12 Réjouissez-vous et soyez dans l'allégresse, parce que votre récompense sera grande dans
les cieux; car c'est ainsi qu'on a persécuté les prophètes qui ont été avant vous. 

Sermon sur la montagne (suite)
Les disciples, sel de la terre et lumière du monde

L'accomplissement de la loi et des prophètes 
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5.13 Vous êtes le "sel de la terre". Mais si le sel perd sa saveur, avec quoi la lui rendra-t-on? Il
ne sert plus qu'à être jeté dehors, et foulé aux pieds par les hommes. 

5.14 Vous êtes la "lumière du monde". Une ville située sur une montagne ne peut être cachée; 

5.15 et on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau, mais on la met sur le
chandelier, et elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison. 

5.16 Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu'ils voient vos bonnes œuvres, et
qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux. 

5.17 Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi ou les prophètes; je suis venu non pour
abolir, mais pour accomplir. 

5.18 Car, je vous le dis en vérité, tant que le ciel et la terre ne passeront point, il ne disparaîtra
pas de la loi un seul iota ou un seul trait de lettre, jusqu'à ce que tout soit arrivé. 

5.19 Celui donc qui supprimera l'un de ces plus petits commandements, et qui enseignera aux
hommes à faire de même, sera appelé le plus petit dans le royaume des cieux; mais celui qui
les observera, et qui enseignera à les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des
cieux. 

5.20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et des pharisiens, vous
n'entrerez point dans le royaume des cieux. 

5.21 Vous avez entendu qu'il a été dit aux anciens: Tu ne tueras point; celui qui tuera mérite
d'être puni par les juges. 

5.22 Mais moi, je vous dis que quiconque se met en colère contre son frère mérite d'être puni
par les juges; que celui qui dira à son frère: Raca! mérite d'être puni par le sanhédrin; et que
celui qui lui dira: Insensé! mérite d'être puni par le feu de la géhenne. 

5.23 Si donc tu présentes ton offrande à l'autel, et que là tu te souviennes que ton frère a
quelque chose contre toi, 

5.24 laisse là ton offrande devant l'autel, et va d'abord te réconcilier avec ton frère; puis, viens
présenter ton offrande. 

5.25 Accorde-toi promptement avec ton adversaire, pendant que tu es en chemin avec lui, de
peur qu'il ne te livre au juge, que le juge ne te livre à l'officier de justice, et que tu ne sois mis
en prison. 

5.26 Je te le dis en vérité, tu ne sortiras pas de là que tu n'aies payé le dernier quadrant. 

5.27 Vous avez appris qu'il a été dit: Tu ne commettras point d'adultère. 

5.28 Mais moi, je vous dis que quiconque regarde une femme pour la convoiter a déjà commis
un adultère avec elle dans son cœur. 
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5.29 Si ton œil droit est pour toi une occasion de chute, arrache-le et jette-le loin de toi; car il
est avantageux pour toi qu'un seul de tes membres périsse, et que ton corps entier ne soit pas
jeté dans la géhenne. 

5.30 Et si ta main droite est pour toi une occasion de chute, coupe-la et jette-la loin de toi; car
il est avantageux pour toi qu'un seul de tes membres périsse, et que ton corps entier n'aille pas
dans la géhenne. 

5.31 Il a été dit: Que celui qui répudie sa femme lui donne une lettre de divorce. 

5.32 Mais  moi,  je vous dis  que celui  qui  répudie sa  femme,  sauf  pour cause d'infidélité,
l'expose à devenir adultère, et que celui qui épouse une femme répudiée commet un adultère. 

5.33 Vous avez encore appris qu'il a été dit aux anciens: Tu ne te parjureras point, mais tu
t'acquitteras envers le Seigneur de ce que tu as déclaré par serment. 

5.34 Mais moi, je vous dis de ne jurer aucunement, ni par le ciel, parce que c'est le trône de
Dieu; 

5.35 ni par la terre, parce que c'est son marchepied; ni par Jérusalem, parce que c'est la ville
du grand roi. 

5.36 Ne jure pas non plus par ta tête, car tu ne peux rendre blanc ou noir un seul cheveu. 

5.37 Que votre parole soit oui, oui, non, non; ce qu'on y ajoute vient du malin. 

5.38 Vous avez appris qu'il a été dit: œil pour œil, et dent pour dent. 

5.39 Mais moi, je vous dis de ne pas résister au méchant. Si quelqu'un te frappe sur la joue
droite, présente-lui aussi l'autre. 

5.40 Si quelqu'un veut plaider contre toi, et prendre ta tunique, laisse-lui encore ton manteau. 

5.41 Si quelqu'un te force à faire un mille, fais-en deux avec lui. 

5.42 Donne à celui qui te demande, et ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. 

5.43 Vous avez appris qu'il a été dit: Tu aimeras ton prochain, et tu haïras ton ennemi. 

5.44 Mais moi, je vous dis: Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du
bien à ceux qui vous haïssent, et priez pour ceux qui vous maltraitent et qui vous persécutent, 

5.45 afin que vous soyez fils de votre Père qui est dans les cieux; car il fait lever son soleil sur
les méchants et sur les bons, et il fait pleuvoir sur les justes et sur les injustes. 

5.46 Si vous aimez ceux qui vous aiment, quelle récompense méritez-vous? Les publicains
aussi n'agissent-ils pas de même? 
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5.47 Et si vous saluez seulement vos frères, que faites-vous d'extraordinaire? Les païens aussi
n'agissent-ils pas de même? 

5.48 Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait. 

Matthieu 6

Sermon sur la montagne (suite)
Préceptes sur :
    l'aumône
    la prière
    le pardon des offenses
    le jeûne
    les trésors sur la terre et dans le ciel
    l'impossibilité de servir deux maîtres
    les soucis et les inquiétudes

6.1   Gardez-vous de pratiquer votre justice devant les hommes, pour en être vus; autrement,
vous n'aurez point de récompense auprès de votre Père qui est dans les cieux. 

6.2   Lors donc que tu fais l'aumône, ne sonne pas de la trompette devant toi, comme font les
hypocrites dans les synagogues et dans les rues, afin d'être glorifiés par les hommes. Je vous
le dis en vérité, ils reçoivent leur récompense. 

6.3   Mais quand tu fais l'aumône, que ta main gauche ne sache pas ce que fait ta droite, 

6.4   afin que ton aumône se fasse en secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra. 

6.5   Lorsque vous priez, ne soyez pas comme les hypocrites, qui aiment à prier debout dans
les synagogues et aux coins des rues, pour être vus des hommes. Je vous le dis en vérité, ils
reçoivent leur récompense. 

6.6   Mais quand tu pries, entre dans ta chambre, ferme ta porte, et prie ton Père qui est là dans
le lieu secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra. 

6.7   En priant, ne multipliez pas de vaines paroles, comme les païens, qui s'imaginent qu'à
force de paroles ils seront exaucés. 

6.8   Ne leur ressemblez pas; car votre Père sait de quoi vous avez besoin, avant que vous le
lui demandiez. 

6.9   Voici donc comment vous devez prier: Notre Père qui est aux cieux! Que ton nom soit
sanctifié; 

6.10 que ton règne vienne; que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. 

6.11 Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien; 
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6.12 pardonne-nous nos offenses, comme nous aussi nous pardonnons à ceux qui nous ont
offensés; 

6.13  ne  nous  induis  pas  en  tentation,  mais  délivre-nous  du  malin.  Car  c'est  à  toi
qu'appartiennent, dans tous les siècles, le règne, la puissance et la gloire. Amen! 

6.14 Si vous pardonnez aux hommes leurs offenses, votre Père céleste vous pardonnera aussi; 

6.15 mais si vous ne pardonnez pas aux hommes, votre Père ne vous pardonnera pas non plus
vos offenses. 

6.16 Lorsque vous jeûnez, ne prenez pas un air triste, comme les hypocrites, qui se rendent le
visage  tout  défait,  pour  montrer  aux hommes  qu'ils  jeûnent.  Je  vous le  dis  en  vérité,  ils
reçoivent leur récompense. 

6.17 Mais quand tu jeûnes, parfume ta tête et lave ton visage, 

6.18 afin de ne pas montrer aux hommes que tu jeûnes, mais à ton Père qui est là dans le lieu
secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra. 

6.19 Ne vous amassez pas des trésors sur la terre, où la teigne et la rouille détruisent, et où les
voleurs percent et dérobent; 

6.20 mais amassez-vous des trésors dans le ciel, où la teigne et la rouille ne détruisent point,
et où les voleurs ne percent ni ne dérobent. 

6.21 Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur. 

6.22 L'œil est la lampe du corps. Si ton œil est en bon état, tout ton corps sera éclairé; 

6.23 mais si ton œil est en mauvais état,  tout ton corps sera dans les ténèbres. Si donc la
lumière qui est en toi est ténèbres, combien seront grandes ces ténèbres! 

6.24 Nul ne peut servir deux maîtres. Car, ou il haïra l'un, et aimera l'autre; ou il s'attachera à
l'un, et méprisera l'autre. Vous ne pouvez servir Dieu et Mamon. 

6.25  C'est  pourquoi  je  vous  dis:  Ne  vous  inquiétez  pas  pour  votre  vie  de  ce  que  vous
mangerez,  ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus. La vie n'est-elle pas plus que la
nourriture, et le corps plus que le vêtement? 

6.26 Regardez les oiseaux du ciel: ils ne sèment ni ne moissonnent, et ils n'amassent rien dans
des greniers; et votre Père céleste les nourrit. Ne valez-vous pas beaucoup plus qu'eux? 

6.27 Qui de vous, par ses inquiétudes, peut ajouter une coudée à la durée de sa vie? 

6.28 Et pourquoi vous inquiéter au sujet du vêtement? Considérez comment croissent les lis
des champs: ils ne travaillent ni ne filent; 

215



6.29 cependant je vous dis que Salomon même, dans toute sa gloire, n'a pas été vêtu comme
l'un d'eux. 

6.30 Si Dieu revêt ainsi l'herbe des champs, qui existe aujourd'hui et qui demain sera jetée au
four, ne vous vêtira-t-il pas à plus forte raison, gens de peu de foi? 

6.31 Ne vous inquiétez donc point, et ne dites pas: Que mangerons-nous? que boirons-nous?
de quoi serons-nous vêtus? 

6.32 Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les recherchent. Votre Père céleste sait que
vous en avez besoin. 

6.33 Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu; et toutes ces choses vous seront
données par-dessus. 

6.34 Ne vous inquiétez donc pas du lendemain;  car  le lendemain aura soin de lui-même.
A chaque jour suffit sa peine. 

Matthieu 7

Sermon sur la montagne (fin)
Préceptes divers :
    les jugements téméraires
    la paille et la poutre
    les choses saintes données aux chiens
    la persévérance dans la prière
    la porte étroite
    les faux prophètes
    la maison bâtie sur le roc

7.1   Ne jugez point, afin que vous ne soyez point jugés. 
7.2   Car on vous jugera du jugement dont vous jugez, et l'on vous mesurera avec la mesure

dont vous mesurez. 
7.3   Pourquoi vois-tu la paille qui est dans l'œil de ton frère, et n'aperçois-tu pas la poutre qui

est dans ton œil? 
7.4   Ou comment peux-tu dire à ton frère: Laisse-moi ôter une paille de ton œil, toi qui as une

poutre dans le tien? 
7.5    Hypocrite, ôte premièrement la poutre de ton œil, et alors tu verras comment ôter la

paille de l'œil de ton frère. 
7.6    Ne donnez  pas  les  choses  saintes  aux chiens,  et  ne jetez  pas  vos  perles  devant  les

pourceaux, de peur qu'ils ne les foulent aux pieds, ne se retournent et ne vous déchirent. 
7.7    Demandez,  et  l'on  vous  donnera;  cherchez,  et  vous  trouverez;  frappez,  et  l'on  vous

ouvrira. 
7.8   Car quiconque demande reçoit, celui qui cherche trouve, et l'on ouvre à celui qui frappe. 
7.9   Lequel de vous donnera une pierre à son fils, s'il lui demande du pain? 
7.10 Ou, s'il demande un poisson, lui donnera-t-il un serpent? 
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7.11 Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants,
à combien plus forte raison votre Père qui est dans les cieux donnera-t-il  de bonnes
choses à ceux qui les lui demandent. 

7.12 Tout ce que vous voulez que les hommes fassent pour vous, faites-le de même pour eux,
car c'est la loi et les prophètes. 

7.13 Entrez par la porte étroite. Car large est la porte, spacieux est le chemin qui mènent à la
perdition, et il y en a beaucoup qui entrent par là. 

7.14 Mais étroite est la porte, resserré le chemin qui mènent à la vie, et il y en a peu qui les
trouvent. 

7.15 Gardez-vous des faux prophètes.  Ils viennent à vous en vêtement  de brebis, mais au
dedans ce sont des loups ravisseurs. 

7.16 Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cueille-t-on des raisins sur des épines, ou des figues
sur des chardons? 

7.17 Tout bon arbre porte de bons fruits, mais le mauvais arbre porte de mauvais fruits. 
7.18 Un bon arbre ne peut porter de mauvais fruits, ni un mauvais arbre porter de bons fruits. 
7.19 Tout arbre qui ne porte pas de bons fruits est coupé et jeté au feu. 
7.20 C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. 
7.21 Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux,

mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux. 
7.22 Plusieurs me diront en ce jour-là: Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé par

ton nom? n'avons-nous pas chassé des démons par ton nom? et n'avons-nous pas fait
beaucoup de miracles par ton nom? 

7.23 Alors je leur dirai ouvertement: Je ne vous ai jamais connus, retirez-vous de moi, vous
qui commettez l'iniquité. 

7.24 C'est  pourquoi,  quiconque entend ces paroles que je dis et  les met  en pratique,  sera
semblable à un homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc. 

7.25 La pluie est tombée, les torrents sont venus, les vents ont soufflé et se sont jetés contre
cette maison: elle n'est point tombée, parce qu'elle était fondée sur le roc. 

7.26  Mais  quiconque  entend  ces  paroles  que  je  dis,  et  ne  les  met  pas  en  pratique,  sera
semblable à un homme insensé qui a bâti sa maison sur le sable. 

7.27 La pluie  est  tombée,  les  torrents  sont  venus,  les  vents ont  soufflé  et  ont  battu  cette
maison: elle est tombée, et sa ruine a été grande. 

7.28 Après que Jésus eut achevé ces discours, la foule fut frappée de sa doctrine; 
7.29 car il enseignait comme ayant autorité, et non pas comme leurs scribes. 
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Un médecin 
témoigne au sujet de la crucifixion de Jésus

Il y a une dizaine d'années, en lisant «Le jour où Christ est mort» par Jim Bishop, j'ai
réalisé que j'avais pris la crucifixion plus ou moins pour acquise - que je m'étais endurci à son
horreur par une connaissance trop facile des détails sinistres et d'une amitié trop éloignée avec
notre Seigneur. J'ai finalement réalisé que, bien qu'étant médecin, je ne savais même pas ce
qui avait causé sa mort. Les auteurs de l'Évangile ne nous aident pas beaucoup sur ce point,
parce que la flagellation et la crucifixion étaient si communes pendant leur vie qu'ils avaient
apparemment considéré une description détaillée inutile. Ainsi, nous avons seulement les mots
concis des Évangélistes: " Pilate, ayant fait battre de verges Jésus, le livra à eux pour être
crucifié -- et ils l'ont crucifié. "
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Ceci m'a amené tout d'abord à une étude de la pratique de la crucifixion elle-même ;
c'est-à-dire, la torture et l'exécution par la fixation à une croix. Je me dois beaucoup envers
ceux qui ont étudié ce sujet dans le passé, et particulièrement à un collègue contemporain, le
Dr. Pierre Barbet, un chirurgien français qui a fait une recherche historique et expérimentale
approfondie et a écrit intensivement sur le sujet.

Je n'ai aucune compétence pour discuter la douleur psychique et spirituelle infinie de
Jésus incarné expiant les péchés de l'homme après la Chute. Mais, il m'a semblé qu'en tant
que médecin, je pourrais discourir sur les aspects physiologiques et anatomiques de la passion
de notre Seigneur. Qu'est-ce que le corps de Jésus de Nazareth a supporté réellement pendant
ces heures de torture ?

Il  semble  que  la  première  pratique  connue  de  la  crucifixion  fut  par  les  Perses.
Alexandre et ses généraux l'ont ramenée dans le monde méditerranée en Égypte et à Carthage.
Les Romains ont semble-t-il appris la pratique des Carthaginois et (comme avec presque tout
ce  que  les  Romains  ont  touché)  ils  l'ont  rapidement  développé  à  un  degré  très  élevé
d'efficacité et de compétence. Un certain nombre d'auteurs romains (Livie, Cicéron, Tacite)
présentent  leurs  observations  sur la  crucifixion,  et  plusieurs  innovations,  modifications,  et
variations sont décrites dans la littérature antique.

Par exemple,  la partie transversale de la croix (le patibulum) pouvait  être  attachée
deux  ou  trois  pieds  en  bas  de  l'extrémité  du  poteau  planté,  on  se  réfère  à  ce  modèle
généralement comme étant la croix latine. La forme la plus commune utilisée au temps de
notre Seigneur, cependant, était la croix de Tau, formée comme notre T. Le patibulum était
placé dans une entaille en haut du poteau. Il y a des évidences archéologiques qui démontrent
que c'était sur ce type de croix que Jésus a été crucifié.

Sans  aucune  preuve  historique  ou  biblique,  les  peintres  médiévaux  et  de  la
Renaissance nous ont donné notre image du Christ portant la croix entière. Mais le poteau
droit  était  généralement  fixé  de  manière  permanente  dans  la  terre  à  l'emplacement  de
l'exécution et l'homme condamné était  forcé de porter le patibulum, pesant à environ 110
livres, de la prison à l'endroit de l'exécution.

Plusieurs peintres et la plupart des sculpteurs de la crucifixion, montrent également les
clous plantés dans les paumes. Les récits romains historiques et le travail expérimental ont
établi que les clous étaient plantés dans les petits os des poignets (radial et cubitus), non pas
dans les paumes. Les clous plantés dans les paumes auraient déchiré la peau et seraient sortis
des mains sous le poids du corps humain. Cette idée fausse a peut-être sa source dans une
mauvaise  compréhension  des  paroles  de  Jésus  à  Thomas,  "  observent  mes  mains.  "  Les
anatomistes, modernes et antiques, ont toujours considéré le poignet comme faisant partie de
la main.

Un petit écriteau (titulus) énonçant le crime de la victime, fixé habituellement sur un
bâton, était porté à l'avant du cortège en sortant de la prison, et plus tard cloué sur la croix au-
dessus de la tête. Cet écriteau cloué au dessus de la croix lui aurait donné un peu la forme
caractéristique de la croix latine.

Mais, bien entendu, la passion physique du Christ a commencé à Gethsemane. Parmi
les nombreux aspects de cette première souffrance, la sueur sanglante est celui portant le plus
grand intérêt physiologique. Point intéressant, Luc, le médecin, est le seul à la mentionner. Il
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dit, " et étant dans l'agonie, il  a prié plus instamment et sa sueur est devenue comme des
grumeaux de sang qui tombaient par terre. "

Toutes les explications imaginables ont été avancées par les érudits modernes pour
dénigrer cette description,  apparemment sous l'impression erronée qu'il est impossible que
cela se produise. Si les douteurs avaient consulté la littérature médicale, ils auraient ménagé
bien des efforts. Bien que cela se produise très rarement, le phénomène d'hématidrose, ou la
sueur  sanglante,  est  bien  documenté.  Subissant  un  stress  émotif  intense,  les  minuscules
capillaires dans les glandes de sueur de notre Seigneur ont pu se briser, mélangeant ainsi le
sang à la sueur. Ce processus a pu provoquer une faiblesse marquée et un état de choc.

Après que l'arrestation au milieu de la nuit, Jésus fut emmené devant le Sanhédrin et
Caïphe,  le  souverain  sacrificateur ;  c'est  ici  que  le  premier  traumatisme  physique  lui  fut
infligé. Un soldat a frappé Jésus au visage parce qu'il est demeuré silencieux après avoir été
interrogé par Caïphe. Les gardes du palais lui ont bandé les yeux et se sont moqués de lui en
le défiant d'identifier ceux qui passaient devant lui en lui crachant dessus et en le frappant.

Tôt le matin, battu et meurtri, déshydraté, et épuisé par une nuit sans sommeil, Jésus
est  conduit  à  travers  le  prétoire  de  la  forteresse  Antonia,  le  siège  du  gouvernement  du
procurateur de Judée, Ponce Pilate. Vous êtes, bien sûr, au courant de la tentative de Pilate de
passer  la  responsabilité  à  Hérode  Antipas,  le  Tétrarche  de  Judée.  Jésus  ne  semble  pas
avoir souffert  d'aucun mauvais  traitement  physique aux mains  d’Hérode qui l'a  retourné à
Pilate. En réaction aux cris de la foule, Pilate a ordonné que Barabbas soit libéré et condamné
Jésus à être flagellé et crucifié.

Il  y  a  beaucoup  de  désaccord  parmi  les  autorités  en  la  matière  à  propos  de  la
flagellation comme prélude inhabituel à la crucifixion. La plupart des auteurs romains de cette
période n'associent pas les deux. Plusieurs érudits croient que Pilate a, à l'origine, commandé
que  Jésus  soit  seulement  flagellé  et  que  la  sentence  de  mort  par  crucifixion  est  venue
seulement  en  réponse  aux  railleries  de  la  foule  que  le  procurateur  ne  défendait  pas
correctement César contre ce prétendant qui se présentait comme le Roi des Juifs.

Les  préparations  pour  la  flagellation  consistaient  à  dépouiller  le  prisonnier  de  ses
vêtements et à lui attacher ses mains à un poteau au-dessus de sa tête. La loi juive limitait à 40
le nombre de coups, mais il est douteux que les Romains en aient tenu compte.

Le légionnaire romain s'avançait avec le fouet (flagrum ou flagellum) dans sa main.
C'est un fouet court se composant de plusieurs lanières de cuir pesantes avec deux petites
boules  de plomb attachées  près  du bout.  Le légionnaire  fouettait  de toutes  ses  forces  les
épaules,  le  dos,  et  les  jambes  de  Jésus.  En  premier  lieu,  les  lanières  lacèrent  la  peau
seulement.  Ensuite,  alors que les coups se succèdent,  ils entament les tissus sous-cutanés,
produisant d'abord un suintement de sang provenant des capillaires et des veines de la peau, et
finalement, c'est le saignement artériel qui gicle des vaisseaux musculaires.

Les petites boules de plomb produisent d'abord des contusions larges et profondes qui
sont ouvertes par les coups suivants. Enfin, la peau du dos pend par de longs lambeaux et
toute la région dorsale est une masse méconnaissable de tissu déchiré et saignant. Quand le
centurion estime que le prisonnier est près de mourir, il fait cesser la flagellation.
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Jésus, à moitié évanoui, est alors délié et il s'effondre alors sur le trottoir en pierre,
mouillé avec son propre sang. Les soldats romains trouvent cela bien drôle que ce Juif venant
de la campagne prétende être roi. Ils lui jettent sur les épaules une robe longue et placent un
bâton dans sa main pour servir de sceptre. Ils ont encore besoin d'une couronne pour terminer
leur déguisement. Des branches flexibles couvertes de longues épines (généralement utilisées
pour attacher par paquets le bois de chauffage) sont tressées dans la forme d'une couronne,
puis sont enfoncées dans son cuir chevelu. Encore une fois, Jésus saigne abondamment, le
cuir chevelu étant un des secteurs les plus vasculaires du corps.

Après s'être moqués de lui et l'avoir frappé au visage, les soldats lui ôtent le bâton de
sa main et s'en servent pour le frapper sur la tête, enfonçant les épines plus profondément dans
son cuir chevelu. Finalement, ils se fatiguent de leur sport sadique et ils arrachent la robe du
corps de Jésus. La robe ayant déjà adhéré aux caillots de sang et de sérum dans les blessures,
elle lui cause une douleur atroce quand on la lui enlève, comme quelqu'un qui enlève sans
précaution un bandage chirurgical. Les blessures commencent alors une fois de plus à saigner,
presque comme si elles encore étaient fouettés.

Par déférence pour la  coutume juive,  les Romains  lui  redonnent  ses vêtements.  Le
patibulum lourd de la croix est attaché sur ses épaules, et le cortège du Christ condamné  (les
deux voleurs, et un petit groupe de soldats romains chargés de l'exécution et dirigés par un
centurion)  commence  son lent  voyage  le  long de  la  Via  Dolorosa.  Malgré  ses  efforts  de
marcher redressé, le poids de la poutre ainsi que le choc produit par la perte copieuse de sang,
sont trop pour Jésus. Il trébuche et tombe. Le bois rugueux creuse dans la peau et les muscles
lacérés des épaules. Il essaye de se relever, mais les muscles humains ont été poussés au delà
de leur résistance.

Le  centurion,  impatient  de  procéder  avec  la  crucifixion,  choisit  un  vigoureux
spectateur  d'Afrique du Nord, Simon de Cyrène,  pour porter la  croix.  Jésus suit,  saignant
encore et transpirant de la sueur froide et moite causée par le choc, jusqu'à ce que le voyage
de 650 verges de la forteresse Antonia à Golgotha soit finalement terminé.

On offre à Jésus du vin mélangé à la myrrhe, un mélange analgésique doux. Il refuse
de le boire. On ordonne à Simon de placer le patibulum sur la terre et Jésus est rapidement
renversé vers l'arrière avec ses épaules contre le bois. Le légionnaire trouve la dépression à
l'avant du poignet. Il enfonce profondément dans le bois à travers le poignet un clou en fer
pesant et carré. Rapidement,  il  se déplace de l'autre côté et répète la procédure en faisant
attention  à  ne  pas  trop  étirer  les  bras  pour  permettre  une  certaine  flexion  et  un  peu  de
mouvement. Le patibulum est alors soulevé en place au dessus du poteau. Un écriteau avec
l'inscription "Jésus de Nazareth, Roi des Juifs " y est clouée.

Le pied gauche est pressé vers l'arrière contre le pied droit, et avec les deux pieds
étendus, les orteils vers le bas, un clou est enfoncé à travers l'arche de chaque pied, laissant la
possibilité aux genoux de se plier un peu. La victime est maintenant crucifiée.  Alors qu'il
s'affaisse lentement  en mettant  plus de poids sur les clous dans les poignets,  une douleur
atroce est déclenchée le long de ses doigts et explose dans son cerveau - les clous dans les
poignets mettent de la pression sur les nerfs médians.  Quand il se redresse pour éviter ce
tourment causé par l'étirement, il place tout son poids sur le clou dans ses pieds. Une fois de
plus,  il  y  a  une agonie  fulgurante  causée  par  le  clou  déchirant  ses  nerfs  entre  les  os  du
métatarse des pieds. Rendu à ce point, alors que les bras se fatiguent, de grandes vagues de
crampes balaient ses muscles, les nouant dans une douleur élançante, profonde et sans répit.
Ces crampes l'empêchent de se redresser. Pendant par les bras, les muscles pectoraux sont
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incapables de faire leur travail.  L'air peut être aspiré dans les poumons, mais ne peut être
exhalé. Jésus lutte pour se soulever afin de pouvoir prendre une petite respiration. Finalement,
le  dioxyde  de  carbone s'accumule  dans  ses  poumons  et  dans  son sang ce  qui  le  soulage
partiellement de ses crampes. De manière spasmodique, il  est capable de se soulever pour
exhaler et inhaler ensuite l'oxygène qui le maintient en vie. C'est sans aucun doute durant ces
périodes qu'il a pu prononcer sept courtes phrases retenues dans les Évangiles :

La première, regardant les soldats Romains jetant le sort pour partager son vêtement
sans couture, "Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font".

La seconde, adressée au voleur repentant, "Aujourd'hui, tu seras avec moi au paradis ".

La troisième, regardant Jean, l'adolescent terrifié et peiné, - l'apôtre bien-aimé 
-, "Voici ta mère". Ensuite, regardant sa mère Marie, "Femme, voici ton fils".

Le quatrième cri  est  une citation  du début  du Psaume 22 "Mon Dieu,  mon Dieu,
pourquoi m'as-tu abandonné ?"

Jésus passe des heures de douleur sans limite ; crampes qui lui tordent et déchirent les
ligaments, asphyxie partielle intermittente, douleur fulgurante où les tissus déchirés dans son
dos lacéré sont frottés contre le bois rugueux quand il se soulève pour respirer. Ensuite une
autre agonie débute... Une douleur écrasante, profonde et terrible dans sa poitrine alors que le
péricarde se remplit lentement de sérum et commence à comprimer le cœur.

On se rappelle à nouveau le Psaume 22, au verset 14 cette fois-ci, " Je suis comme de
l'eau qui s'écoule, et tous mes os se séparent ; mon cœur est comme de la cire, il se fond dans
mes entrailles.

C'est maintenant presque fini. La perte de fluide des tissus a atteint un niveau critique ;
le  cœur  comprimé  lutte  pour  pomper  du sang lourd,  épais  qui  monte  lentement  dans  les
tissus ; les poumons torturés font un effort frénétique pour inhaler des petites bouffées d'air.
Les tissus déshydratés de manière marquante envoient leur flot de stimuli au cerveau. Jésus
halète  son cinquième cri :  "  J'ai  soif".  Son état  correspond à celui  décrit  au verset  15 du
Psaume 22 " Ma force se dessèche comme l'argile, et ma langue s'attache à mon palais ; tu me
réduis à la poussière de la mort."

On porte alors aux lèvres de Jésus une éponge plongée dans du posca, un vin amer bon
marché servant de boisson principale aux soldats Romains. Il refuse apparemment de boire le
liquide. Le corps de Jésus est maintenant rendu à ses limites, et il peut sentir la froideur de la
mort ramper dans ses tissus. Réalisant cela, il prononce sa sixième phrase, possiblement en
murmurant " Tout est accompli ".

Sa mission  expiatoire  est  complétée.  Finalement,  il  peut  permettre  à  son corps  de
mourir. Avec un dernier sursaut d'énergie, il pousse encore ses pieds déchirés contre le clou,
redresse ses jambes, prend une plus longue respiration, et prononce sa septième et dernière
phrase : " Père, je remets mon esprit entre tes mains ".

Vous connaissez le reste. Pour ne pas profaner le sabbat, les Juifs demandent que les
condamnés  soient  enlevés  de  leur  croix.  La  crucifracture  était  la  méthode  habituelle  de
terminer  une  crucifixion  ;  on  brisait  les  os  des  jambes.  Ceci  empêchait  la  victime  de  se
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soulever  ;  ainsi,  la  tension  dans  les  muscles  pectoraux  ne  pouvait  être  soulagée  et  la
suffocation se produisait rapidement. Les jambes des deux voleurs furent brisées, mais quand
les soldats parvinrent à Jésus, ils ont vu que cela n'était pas nécessaire.

Probablement pour s'assurer que Jésus était  vraiment  mort,  un légionnaire  perce le
côté de Jésus, dans le cinquième espace entre ses côtes, vers le haut, à travers le péricarde et
dans le cœur. Jean 19:34 rapporte que: " aussitôt il sortit du sang et de l'eau. " Cela causa une
fuite d'eau provenant du sac entourant le cœur, donnant une preuve postmortem que notre
Seigneur crucifié n'est pas mort de la manière habituelle par suffocation, mais que son cœur a
manqué (cœur brisé) suite au choc et à la compression du cœur par le fluide dans le péricarde.

Ainsi, nous avons un aperçu — incluant la preuve médicale — de cette manifestation
du mal par les hommes envers l'Homme et envers Dieu. Cela fut un spectacle terrible, plus
que  suffisant  pour  nous  laisser  découragés  et  déprimés.  Combien  pouvons-nous  être
reconnaissants  d'avoir  la  grande  continuation  de  l'infinie  miséricorde  de  Dieu  envers  les
hommes  -  en  même  temps,  le  miracle  de  l'expiation  et l'attente  du  matin  triomphant  de
Pâques.

Le Dr. C. Truman Davis est un ophtalmologiste respecté nationalement, il est vice-
président de l'Association Américaine d'Ophtalmologie, et il est un personnage impliqué dans
les mouvements scolaires chrétiens. Il est le fondateur et le président de l'excellente Trinity
Christian School à Mesa en Arizona, et un administrateur du Collège à Grove City.

Parlant de Jésus, la Bible déclare dans Hé.5:7

"C'est lui qui, dans les jours de sa chair, ayant présenté avec de grands cris et avec
larmes des prières et des supplications à celui qui pouvait le sauver de la mort, et ayant été
exaucé à cause de sa piété, 8 a appris, bien qu'il fût Fils, l'obéissance par les choses qu'il a
souffertes, 9 et qui, après avoir été élevé à la perfection, est devenu pour tous ceux qui lui
obéissent l'auteur d'un salut éternel"

Et nous pouvons lire aussi dans Ph.2:1-11

"Si donc il y a quelque consolation en Christ, s'il y a quelque soulagement dans la
charité, s'il y a quelque union d'esprit, s'il y a quelque compassion et quelque miséricorde, 2
rendez ma joie parfaite,  ayant un même sentiment,  un même amour, une même âme,  une
même pensée. 3 Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais que l'humilité vous
fasse regarder les autres comme étant au-dessus de vous-mêmes. 4 Que chacun de vous, au
lieu de considérer ses propres intérêts, considère aussi ceux des autres. 5 Ayez en vous les
sentiments qui étaient en Jésus-Christ, 6 lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé
comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu, 7 mais s'est dépouillé lui-même, en prenant
une forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes; 8 et ayant paru comme un simple
homme, il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort
de la croix. 9 C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est
au-dessus de tout nom, 10 afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la
terre et sous la terre, 11 et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire
de Dieu le Père."
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Notre Seigneur Jésus, doux et humble de cœur (Mt.11:28), manifesta son obéissance
parfaite à son Dieu et Père, laissant un exemple que ses disciples ont suivi ; plusieurs furent
aussi flagellés et mis à mort : Hé.11:36

"d'autres  subirent  les  moqueries  et  le  fouet,  les  chaînes  et  la  prison;  37 ils  furent
lapidés, sciés, torturés, ils moururent tués par l'épée"

Ne soyons donc pas étonnés si nous subissons quelque souffrance, ce sera un test qui
dévoilera la qualité de notre obéissance.

KARMA , 
LA GRANDE LOI COSMIQUE

Le Karma, est la Loi d’Action par laquelle l‘œuvre de Dieu émane de Sa nature.
Au  début  il  y  avait  à  peine  l’Absolu,  le  Non  Manifeste  dans  toute  Sa  plénitude

potentielle.  Quand il  commença à  créer, il  projeta  de Sa propre nature divine tout ce qui
existait ; pour cette raison, nous sommes les enfants de Dieu dans la plus pure acceptation du
terme. Pourtant Dieu est présent en nous et ceci s’appelle immanence. Par son infinité, donc,
Dieu Transcende l’œuvre créée. ‘Vous êtes des Dieux’, dit Jésus. 

Le Karma est  la  grande Loi  qui  préside la  création.  Il  régit  l’absolu harmonie  du
Cosmos, dans ses plus infimes détails S’il y a disharmonie dans quelques recoins de l’Espace,
cette grande Loi souffre l’interférence d’une autre, secondaire, mais indépendante ; la Loi de
Réaction,  qui oblige tout  à revenir  à son lieu,  dans un immense  procédé de réajustement
harmonique.  Réunies, ces deux lois cosmiques constituent le ‘Principe de l’Evolution,  qui
peut être comparé à l’éternel ‘vivre et être’ d’Héraclite Ce principe régit les manifestations du
Non Manifeste, sa permanence dans le continuum Espace Temps  et son glorieux retour à son
Créateur. C’est la synthèse de tous les phénomènes du Cosmos.

Quand l’Homme se dévie de la Loi d’Harmonie Cosmique, il devient satanique ; par
son antagonisme à la Loi d’Harmonie, il déflagre le chaos en lui même et autour de lui. La
Loi de Réaction, l’oblige cependant, à rétablir inconditionnellement l’harmonie dans le même
ordre de grandeur de la perturbation. La remise en ordre fatalement se fera, non seulement
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dans l’intérieur de l’individu, mais aussi dans la portion d’espace qu’il désorganisa, incluant
tous les êtres qui avaient été arrachés par le chaos.

Tous les êtres sont soumis à ce grand procédé de réajustement carmique. Le sommaire
des réajustements, petits ou volumineux, confère à l’être en évolution  une expérience et les
connaissances qui le porteront de l’ignorance à la sagesse, des trevas à la Lumière. 

1 . LE SECOURS KARMIQUE.

Dans le secours des rachats karmiques il y a quatre* étapes bien définies :
*(Edgar Armond)

1. Connaissance de la désharmonie produite.

La ‘dette’ (erreur commise contre d’autres êtres ou contre la propre fautif), doit être
rachetée jusqu’aux derniers ‘centimes’ .Pour qu’elle soit rachetée ,il  est  nécessaire que le
débiteur en connaisse sa valeur . 

Le procédé évolutif se déroule à travers des temps et l’être passe par de successives et
innombrables étapes incarnatoires, dans lesquelles il perd la mémoire de son passé à chaque
fois. Donc comment pourra-t-il   connaître  la quantité  et  la valeur des erreurs  pratiquées,
d’autant plus qu’il y a les erreurs commises dans un passé très très lointain ?

Une telle question, cependant apparemment logique, dénote une méconnaissance du
procédé perfectionné régit  par le  Principe d’Evolution.  Tout ce qui s’est  conquis par acte
volitif (ceci est, par effort conscient) ne se perd pas. Il a été emmagasiné dans notre Essence,
dans notre esprit  immortel ;  en d’autres  termes,  les expériences  positives  ou négatives  (le
même  qu’harmoniques ou  de  disharmoniques) se  gravent  magnétiquement  dans  nos
banques de mémoire du cerveau spirituel de l’individu. Pour cette raison, n’importe quel être
humain incarné connaît parfaitement toutes les erreurs qu’il a commises à n’importe qu’elle
époque de sa vie consciente Son cerveau physique ne sait pas ce qu’il a pratiqué dans des
existences prétérites   mais l’esprit sait tout ; ceci explique la diversité des tempéraments, les
tendances mauvaises ou bonnes que tous les hommes manifestent depuis leur enfance. 

Les hommes sont différents les uns des autres, parce qu’ils ont hérité d’eux mêmes
les  tempéraments  que  leur  confèrent  des  caractéristiques   impaires.  Une  véritable  note
tonique personnelle et distincte , patrimoine acquis  à travers des expériences vécues dans des
temps en dehors ;un tempérament immuable donc  caractérise chaque être humain . Dans la
manifestation  de  ce  tempérament,  varie  à  peine  le  caractère,  enrichi  ou  appauvri  par  de
nouvelles  valeurs et  expériences,  dans le processus de polissage éducatif  de chaque stage
incarnatoire .    

2. Acquiescement à la sauver

Toute créature humaine désire la paix, l’harmonie et le bonheur. La crainte de la mort,
de  la  douleur,  de  la  souffrance,  est  un  atavisme  constant  chez  l’homme  dans  ses  étapes
inférieures d’évolution. D’ou la nécessité d’évoluer, d’avoir la paix, d’atteindre une félicité
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qui se cherche jusqu’aux raines de l’insensé. Au début l’on pense qu’une telle aventure peut
être  atteinte  avec  l’acquisition  de  biens  matériaux.  C’est  la  phase  de  la  course  derrière
l’argent.  Dans  cette  étape  infantile  d’évolution,  l’homme  est  un  prédateur,  il  abuse
d’agressivité, blesse tous ceux qui osent mettre une limite à son action possessive. Avec ceci,
il répand à ses alentours plus de disharmonies que de bénéfices. Le solde  négatif accumulé
dans ses détours immédiats  fera que plus tard, dans d’autres incarnations, il ne lui restera rien
d’utile de tout ce qu’il  aura fait  comme perturbation , si ce n’est  l’anathème de ceux qui
souffrirent dans ses mains et dont la douleur ,rebrûlera sa conscience . Dans une nouvelle vie
incarnatoire il sera la créature remplie d’amertume, car le mal génère le mal. 

Dans un certain moment de son évolution, l’homme sent la nécessité de s’harmoniser
intimement  ;  la  charge  négative  accumulée  dans  la  mémoire  spirituelle  l’oblige  à  sentir
l’urgence d’un changement de chemin dans son existence ; il se conscientise sentant donc que
les valeurs à être  acquises sont autres,  et  non pas matérielles.  Dans cette  phase,  il  est en
condition d’affronter avec stoïcisme et sans révolte les adversités que lui même a provoquées.
Il acquiesce pour cela, à  racheter ses erreurs.

Mais comment sait-on qu’une créature est disposée à racheter ses erreurs ?

L’on reconnaît cela par la résignation devant la souffrance, qui de nombreuses fois,
arrive  inespérément.  Les  conformés  dans  des  situations  irréversibles,  avec  des   douleurs
physiques  ou  morales,  prouvent  leur   disposition  à  racheter  des  adversités  similaires,
provoquées par eux mêmes dans le destin d’autres créatures, d’un passé distant. 

 
Ceux qui se révoltent contre la souffrance et déblatèrent contre la Divinité, clamant

‘l’injustice’ dont ils souffrent, ceux ci ne veulent et ne peuvent rien racheter, car ils ne se
considèrent  pas  débiteurs ;  donc  ils  ne  se  trouvent  pas  sur  le  point  de  réveiller  leur
conscience .Seulement la répétition de l’expérience en tranches de disharmonie devra faire
que leurs consciences éclosent. 

3. Valeur de la disharmonie.

Toutes  les  disharmonies  dans  lesquelles  les  créatures  se  débattent  constituent  une
souffrance passive à travers laquelle elles prennent connaissance du procédé karmique et des
dettes à racheter durant  l’existence.

Généralement l’on pense que c’est par la souffrance que l’homme rachète les maux
qu’il pratiqua dans son passé lointain .Grande erreur ! La souffrance à peine donne la mesure
des erreurs commises,  jamais  elle  ne sert  de monnaie pour le paiement  de quelque faute.
Quelle logique ce, celle dont  la douleur du coupable  provoque le paiement de la faute ? Dieu
serait-il donc sadique ?

Réellement ce serait assez  étrange que la douleur supportée passivement (un œil vide
par exemple) serve pour recomposer l’œil crevé d’un ennemi d’existences antérieures. L’on
ne peut pas concevoir que la justice divine soit si primaire. Nous aurions la consécration de la
loi du Talion,  comme  ‘ œil pour oeil,  dent pour dent’ si elle était  perpétuée comme une
monnaie de Dieu pour le réajustement de nos fautes.
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En effet Dieu qui est justice absolue, bonté en superlatif, pureté sans imperfection, doit
avoir d’autres moyens  d’appliquer Sa justice infinie. Dans l’Harmonie Absolue, l’on ne peut
pas inclure la douleur, ce serait contraire à Sa nature. 

La douleur est un simple indicateur .Elle montre à peine le ’quantum’ de disharmonie
pratiquée ; par son moyen l’homme apprend qu’il ne doit pas léser son semblable. La douleur
pourtant est éducative ; elle sert comme expérience, pour que les erreurs ne se répètent pas.
En résumé la douleur enseigne à aimer. 

4. Indemnité.

Par indemnité l’on entend paiement de la dette .Et il existe seulement une monnaie
dans l’Univers, pour le paiement de quelque dette : Aimer. Aimer est la monnaie magique
qui guérie les erreurs et élève les créatures. Seulement par aimer nos semblables, et tout ce qui
existe, la créature est glorifiée. Quand Paulo de Tarse dit ; ‘Maintenant, ce n’est plus moi qui
vit ; c’est le Christ qui vit en moi’, il était en train de pénétrer dans la plénitude  de l’amour
divin.  

Questions et réponses.

Question - Qu’est ce qu’il arrive à l’individu qui réussit à se libérer de toute la valeur
de la dette karmique, ou soit, de quelque souffrance ?

Réponse -  Il sera apte à faire le paiement.
 
Question -  Sachant que la créature se sent allégée, et comme née de nouveau, si forte

est sa joie qu’elle se voit en dehors du cercle de la souffrance, nous le répétons ; qu’est-ce
qu’il lui arrive ?

Réponse  -   Elle  a  les  conditions  de  racheter,  avec  plus  de  facilité,  sa  dette
karmique.

 
Question -  Qu’est ce que le Karma ?
Réponse  -  Le Karma,  est  la  Loi  par laquelle  le  créateur manifeste  sa  nature

absolue dans toute la création. 

Question -  Les lois du Karma, loi de l’Action et Loi de la Réaction, par hasard sont-
elles antagoniques ?

Réponse  -   Elles  sont  complémentaires,  jamais  antagoniques,  et  quasi
indépendantes entre elles. La grande Loi d’Action implique la Loi de Réaction, qui est
de  réajustement  karmique.  Elle  pousse  toujours  au  bien  et  pour  l’harmonie,  car
seulement il existe le bien dans l’œuvre divine. Jamais Dieu ne pourrait créer le mal,
contraire  à  sa  propre  nature.  Cependant  il  peut  se  passer  des  milliers  d’années
successives, le mal est toujours relatif. Il est passager. En réalité, tout le mal constitue
une dégénérescence du bien comme la disharmonie est une perturbation de l’harmonie.
L’harmonie  et  la  disharmonie sont aussi  des  états  complémentaires  réversibles  entre
elles, on dit qu’elles sont antagoniques à peine parce qu’elles représentent les pôles d’un
état. Quand le mal s’intègre dans le bien, il existe seulement comme le bien. Quand la
disharmonie disparaît dans l’harmonie, seulement l’harmonie existe. 
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Le mal et le bien cheminent ensemble, mais qui choisit un de ces chemins difficilement
foulera l’autre, dit un très ancien proverbe égyptien. Dans notre vie, harmonie et disharmonie
cheminent  ensemble.  Comme  la  disharmonie  est  le  fait,  ou  l’énergie  perturbatrice  de
l’harmonie,  l’harmonisation  de la  disharmonie  est  l’action  par laquelle  nous réussissons à
intégrer la disharmonie dans l’harmonie (profitant pour autant, jusqu’à même des énergies
disharmoniques).  N’étant  pas  indépendantes  ni  même  contraires,  mais  toujours
complémentaires, une ne peut pas substituer complètement l’autre, car s’il y avait plénitude de
l’une d’elles  l’Homme serait absolu dans un des pôles, s’égalant au Créateur. 

Comme corollaire, l’on conclut qu’il est totalement impossible l’existence du mal dans
un état absolu du Diable, de fait que, s’il e était ainsi, Satan serait égale à Dieu en pouvoir,
Absolu en sens opposé . 

A propos de la  dualité inhérente à la condition humaine, l’Apôtre Paul dit ; ‘Le bien
que je veux faire je ne le fais pas, mais oui le mal que je ne veux pas  faire… Il y a en moi
deux lois , la loi du bien et la loi du mal … malheureux que je suis , qui me libérera de ce
corps mortifère ?

Romanos 7 :15-24

5. La vie de l’Homme  champs des Lois karmiques.

Quant on étudie l’Homme, unique être vivant avec une capacité consciente pour le
choix de solutions de manière continuelle ou séquentielle,   nous nous présentons avec  le
binôme terrible depuis de nombreux siècles, sans avoir réussi à l’équationner ; ignorance et
souffrance.

 
Parlant d’ignorance nous ne voulons pas nous référer seulement à l’intellectuel.  Ce

type d’ignorance est de valeur suffisamment secondaire, si nous réfléchissons sur l’ignorance
spirituelle dans laquelle nous avons vécu et craignons de vivre, jusqu’à aujourd’hui. 

La crise spirituelle par laquelle passe l’humanité , génère , dans cette fin d’actuelle
civilisation  ,  toutes  les  crises  secondaires  dans  lesquelles  nous  nous  débattons ;crise
économique mondiale, crises politiques insolubles, crise morale avec décadence des coutumes
, commun à toutes les civilisations qui nous ont précédées ,lorsqu’elles étaient déjà en phase
de disparition ; crises existentielles ; et toute la disharmonie et inquiétude matérialiste dont
nous nous amarrons , ainsi que l’incroyable gonflement des moyens de divertissement et de
plaisirs , les communications faciles et les conforts que nous disposons . 

Responsable  pour  toutes  ces  crises,  la  grande crise  spirituelle  peut  être  seulement
résolue  à travers l’apprentissage spirituel de chaque individu. Le sommaire des actions des
individus rénovées modifierait la société en mieux, comme conséquence automatique. Il est
bien possible que, pour se chemin, nous arrivions à l’idéale société sans classes, qui vient
peupler nos rêves depuis Platon jusqu’aux matérialistes historiques de nos jours. 

Il n’existe pas une ‘allo rédemption’, affirme Rohden ; ceci est, il  n’existe pas une
rédemption  venant  de  l’extérieur  de  l’homme.  Notre  sauvetage  vient  de  l’intérieur,
s’épanouit de notre intime. C’est pourtant une auto rédemption. Des modifications imposées
par des agents extérieurs n’altèrent en rien les créatures dans leur essence ; d’ou le total fracas
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des  magiques  des  gouvernements  qui  n’ont  jamais  résolu  les  angoissants  problèmes  qui
affligent  toutes  les  classes  sociales.  La  société  de  ce  fin  de  ce  siècle  excessivement
‘immédiatiste’ et avide de solutions salvatrices, et oubliant sempiternellement les leçons de
l’histoire, n’arrive toujours pas à entrevoir que la solution de tous est à l’intérieur de chaque
homme. 

En  effet,  regardons  autour  de  nous  et  à  l’intérieur  de  nous ;  nous  vivons,
pratiquement tous les hommes cherchant des détails, des chemins que nous inventons.  Nous
nous égarons et nous nous perdons dans des labyrinthes que nous même avons crées. Ainsi
donc a toujours été, cependant  et  heureusement existe toujours la radiante luminosité des lois
enseignées par l’Envoyé. 

Pourquoi tout ceci à la fin ?

L’explication nous a déjà été donnée par l’apôtre Paul, il y a 19 siècles ; 

…l’homme psychos  (intellectuel) ne comprend pas les choses de l’esprit, qui lui
paraisse sottise, ni ne peut les comprendre, parce que les choses de l’esprit doivent être
interpénétrées spirituellement.

                                                                                                             1- Corinthiens 2 :14 

La formule parfaite pour notre sauvetage, nous l’avons depuis deux mille ans .Elle est
simple et à la portée de tous, dans les immuables lois cosmiques contenues dans l’Evangile.
Cependant  les  connaissant  ,  durant  des  siècles  et  des  siècles  nous  avons  insisté  à  les
transgresser , de façon que les historiens du futur , probablement auront à dire que ceci a été la
plus grande , la plus durable et la plus catastrophique erreur collective de notre Espèce .
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LA VIE VIENT DE DIEU

Tout ce qui existe à pour origine Dieu, et après une longue évolution revient à Dieu*

De Dieu, l’Absolu, par la Loi de l’Action (karma) agissant de manière centrifuge à
pour origine l’Espace et quelque chose que les Indous appellent de Prana (force vital), avec le
surgissement de l’Energie ou de quelque chose de similaire .Par phénomène d’inter action,
elle se condense jusqu’à constituer des vortex chaque fois plus dynamiques. Dans un stage
déterminé d’intensité, ces vortex commencent à constituer l’électron libre, par condensation
d’un photon gamma, comme nous avons vu. 

Dans un stage plus avancé, en s’intensifiant le  mouvement augmente aussi l’énergie
(et conséquemment la température) avec le surgissement des éléments nucléaires stables, le
noyau atomique avec ses protons, neutrons, et dans la périphérie les électrons .Il naît, donc le
premier élément d’une série concernant l’origine des éléments cellulaires des tissus animaux,
hydrogène, constitué d’un proton et d’un électron, en orbites de vitesse inconcevable. Nous
avons  de  cette  façon,  la  première  particule  stable,  définie  et  individualisée  .Avec  le
refroidissement continu vont se former les autres éléments. 

Dans la  matière  se niche le  Principe  Spirituel  .Il  n’a  pas  origine dans  la  matière,
comme le veulent les matérialistes. Quand les combinaisons moléculaires des sels minéraux
eau,  oxygène,  nitrogène,  chaleur  convenant,  ionisation  électrique,  temps  de répétition  des
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combinaisons,  tout,  enfin,  devient  compatible   avec  un  premier  stage  biologique,  ils  se
forment  les aminoacides  fondamentales qui seront le substrat  de sustentation  pour que le
principe Spirituel organise et se fixe sur ce qui deviendra une première et primaire particule
vive. 

Naît  la  vie,  telle  que  nous  la  connaissons ; vive,  cette  particule   se  reproduira  et
évoluera pour des formes toujours plus complexes. Et, arrivera l’Homme.

Le Principe Spirituel est la Vie, cependant, elle vient de Dieu. La matière est à peine le
substrat auquel elle se lie pour former les êtres vivants de notre univers dimensionnel.

*(Concept philosophique du frère irlandais John Scot )   -Erigène – neuvième siècle.
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